Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

**Научно-исследовательский Институт Человека**

**32 Синтез**

**Части ИВО:**

**Совершенство творения  
Экстремическое тело   
ИВДИВО-тело огня**

**Москва 23-24 ноября 2024**

***Оглавление***

***[День 1 Часть 1](#_Toc1)*** [5](#_Toc1)

**[Практика 1](#_Toc3)**[. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Синтеза 32 семинара Института Человека. Стяжание нового Синтеза и обновления Части Совершенство Творения – Метагалактической и Октавной, также всех Частей каждого из нас. Стяжание 8192-8193-ллионов Частностей Огонь трёх Частей 32 горизонта. Стяжание мираклево-магнитного режима работы на весь семинар 5](#_Toc3)

[ИВДИВО организует Огонь и Синтез, чтобы творить материю 8](#_Toc4)

[Порядок организации материи в ИВДИВО 10](#_Toc5)

[Задачи экстернализации ИВДИВО 11](#_Toc6)

[Порядок в Доме Отца – это тема Совершенства творения 12](#_Toc7)

[Меня развивает Изначально Вышестоящий Отец напрямую 14](#_Toc8)

[Роль ИВДИВО каждого и Огня 15](#_Toc9)

[Куда мы живём? Сам Человек может быть Источником 16](#_Toc10)

[Условия материализации Высших Частей 17](#_Toc11)

[Без Огня невозможно планировать перспективу 18](#_Toc12)

[Как войти в Совершенство творения 20](#_Toc13)

[Мы творим своё Время 22](#_Toc14)

[Что у нас копит Огонь 23](#_Toc15)

**[Практика 2](#_Toc16)**[. Стяжание Источника Огня в ИВДИВО каждого из нас. Стяжание нового Синтеза, нового Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Обновление центрального ядра Синтеза и ИВДИВО каждого. Стяжание командного нового Плана Синтеза Института Человека. Стяжание Синтеза Розы Огня, 512 Огней Розы, Я-Есмь Огня Изначально Вышестоящего Отца 24](#_Toc16)

[Субъектный и объектный Огонь. Значение, возможности Огня 28](#_Toc17)

[Роль Огня в ИВДИВО. Шуньята. Значение Фа 30](#_Toc18)

[Огонь лежит в основе всех Частностей 32](#_Toc19)

[Есть стандарты роста и – что по факту достигнуто 32](#_Toc20)

[Эта эпоха начинается с Фа 34](#_Toc21)

[Значение Огня в ИВДИВО 35](#_Toc22)

[Осуществление жизни Огнём. Как не ошибиться, называя Энергию – Огнём 36](#_Toc23)

[У Отца ошибок не бывает 38](#_Toc24)

[Президента России слушают все 39](#_Toc25)

[Зачем нам Огонь? – Чтобы пришёл Синтез 40](#_Toc26)

**[Тренинг](#_Toc27)** [с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина на телесное проживание Огня 41](#_Toc27)

[Жить Огнём – это жить в новизне постоянно 42](#_Toc28)

[До Я-Есмь довериться Отцу, чтобы войти в Огонь по-настоящему 43](#_Toc29)

[Специфика жизни – жить с Кут Хуми и Кут Хуми 45](#_Toc30)

**[Практика 3](#_Toc31)**[. Тренировка с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание ядра Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ядра Синтеза Совершенства Творения и ядра Огня и Источника Огня Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого 46](#_Toc31)

***[День 1 Часть 2](#_Toc32)*** [51](#_Toc32)

[Фундаментальности – организаторы материи 51](#_Toc33)

[Фундаментальностный Синтез – как синтез фундаментальностей Отца 52](#_Toc34)

[Главные фундаментальности Части, задающие тон 55](#_Toc35)

[Каждый функционал складывается разным видом материи 56](#_Toc36)

[Царство – это биологическое понятие. Эффекты действия разных Огней 57](#_Toc37)

[Экстремика – переключение из крайней точки в следующее состояние 62](#_Toc38)

[Дом – выражение системности и иерархизации разных Огней 64](#_Toc39)

**[Практика 4](#_Toc40)**[. Стяжание 64-х Фундаментальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 64-х Фундаментальных Огней и 64-х эталонных Частностей. Стяжание Фундаментального Синтеза 64-х базовых Частей 66](#_Toc40)

***[День 2 Часть 1](#_Toc41)*** [68](#_Toc41)

[Управление Огнём – это управление Домом 68](#_Toc42)

[Учимся действовать прежде всего ИВДИВО каждого 70](#_Toc43)

[Складываем алгоритм практики 70](#_Toc44)

[Чем занимается Изначально Вышестоящая Мать 72](#_Toc45)

[Тонкости сложения практики 73](#_Toc46)

**[Практика 5](#_Toc47)**[. Поздравление с праздником Изначально Вышестоящей Матери и Иерархии Матерей. Стяжание у Изначально Вышестоящей Матери Фундаментальностного Синтеза роста и развития Человека шестнадцати синтез-космически, сотворение Куба Синтеза каждого в ИВДИВО каждого в рост 512-ричности каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 64-х сфер-оболочек ИВДИВО каждого, Плана Синтеза ракурсом 32-й организации. Стяжание 64-х пакетов Фундаментальностного Синтеза ИВДИВО каждого и 64-х Совершенств творения каждого из нас 74](#_Toc47)

[Из чего складывается Синтез и Огонь каждой организации 79](#_Toc48)

[Разработка Организации ИВДИВО каждого Фундаментальностным Синтезом 80](#_Toc49)

[Синтез Огня. В глубине Огня – разные фундаментальности 82](#_Toc50)

**[Тренинг](#_Toc51)**[. Проживание и различение Огня Движения и движения Огня в Магните с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина и Добрыня Рада 83](#_Toc51)

**[Тренинг](#_Toc52)** [с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 84](#_Toc52)

**[Тренинг](#_Toc53)** [с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина на проживание и распознание Огня Чувства 86](#_Toc53)

**[Тренинг](#_Toc54)** [с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина. Стяжание Огня Мысли каждому из нас. Сложение своей Мысли 90](#_Toc54)

[Синтез минимально усваивается Мыслью 92](#_Toc55)

[Мысль – организованная Огнём 95](#_Toc56)

[Огонь мысли помогает складывать мыслительную деятельность 96](#_Toc57)

[Опыт обучения в РАНХиГС 97](#_Toc58)

[Навязанные образы 98](#_Toc59)

[Темы для размышления 99](#_Toc60)

[Радостью питается Дух 100](#_Toc61)

[Огонь смыслов – он движет нас дальше в новую слиянность 101](#_Toc62)

[Суть – новый Огонь разворачивается Светом и Мудростью 104](#_Toc63)

[Проявление – это эффект шестого горизонта 105](#_Toc64)

[Дзеновое состояние помогает войти в суть 106](#_Toc65)

[Смех заряжает нас, а заряд-разряд на сути 107](#_Toc66)

[Переключение на новые условия – это эффект Огня 108](#_Toc67)

[Счастье рождается, когда реализуешь что-то Отцовское 109](#_Toc68)

[Выход в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза 111](#_Toc69)

***[День 2 Часть 2](#_Toc70)*** [112](#_Toc70)

**[Тренинг](#_Toc71)** [с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина. Стяжание Синтеза Огня Идеи. Развёртка Огня Идеи в материи 112](#_Toc71)

[Чтобы идея стала твоей – поменяй позицию наблюдателя 114](#_Toc72)

[Опыт общения с Главой ИВДИВО 115](#_Toc73)

[Из концентрации Огня выявляем идеи 116](#_Toc74)

[Говорить Огнём, Словом Отца – это идея 117](#_Toc75)

[Идея Института – это энциклопедия о Человеке 118](#_Toc76)

[Энциклопедия Человека – это командная работа 119](#_Toc77)

[Учитель действует Огнём и Синтезом Отца 121](#_Toc78)

[Домашние задание – написать несколько идей 121](#_Toc79)

[Следующий шаг – право. Права – это допуск к деятельности 122](#_Toc80)

[Права – это функционал, который приводит к результатам 123](#_Toc81)

[Наличие прав обязывает к применению 124](#_Toc82)

[Весь мир строится на профессиях 126](#_Toc83)

[Процесс деятельности организации ИВДИВО каждого 127](#_Toc84)

[Организация ИВДИВО каждого взращивает нас для служения другим 128](#_Toc85)

[В Организации ИВДИВО каждого учимся управлять Огнём 129](#_Toc86)

[Миссия этой эпохи – научится действовать Огнём 130](#_Toc87)

[Организация ИВДИВО каждого несёт принцип цельности Огня и Синтеза 133](#_Toc88)

[Итоговые рекомендации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 134](#_Toc89)

**[Практика 6.](#_Toc90)** [Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Части Совершенство Творения. Офизичивание Метагалактической Части Совершенство Творения человечеству Планеты Земля. Завершение 32-ричной генетики галактического человека 134](#_Toc90)

### День 1 Часть 1

***Всем добрый день! Мы с вами дошли до тридцать второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтез у нас, семинар, собственно, это не синтез, хотя Синтез здесь есть, но это нельзя называть Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы дошли до тридцать второго семинара Института Человека, и*** – какая Часть у нас? Кто скажет?

***Из зала: Совершенство Синтеза.***

***Из зала: Совершенство творения.***

***Творения. Это старое было название*** – Совершенство Синтеза. Совершенство творения – это странное, у нас есть несколько Частей со странными названиями. Для нас – странными, для Отца – нет. Для нас – потому, что мы не привыкли. И мы с вами начинаем семинар. где мы с вами должны будем научиться действовать Огнём. Самая главная задача – действие Огнём. Я пока не вижу Главы подразделения, где Часть Совершенство творения. Думаю, придёт она сегодня...

***И мы с вами будем, собственно, больше погружаться в действие Огнём. Но само действие Огнём должно сложиться в нас, как совершенство творения. Я думаю, с самого начала задача понятна. И первый вопрос. Вернее, давайте, мы сейчас лучше настроимся, а потом я буду с вопросов, с тем начинать.***

## **Практика 1. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Синтеза 32 семинара Института Человека. Стяжание нового Синтеза и обновления Части Совершенство Творения – Метагалактической и Октавной, также всех Частей каждого из нас. Стяжание 8192-8193-ллионов Частностей Огонь трёх Частей 32 горизонта. Стяжание мираклево-магнитного режима работы на весь семинар**

***Возжигаемся всеми нашими ядрами Синтеза. Возжигаясь, возжигаемся и Должностными полномочиями, и полномочностью, компетенциями своими, всеми Частями. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал ИВДИВО в 8.128 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарвми Синтеза Кут Хуми Фаинь, приветствуем их.***

***У нас сегодня праздников нет, да? У нас, в принципе, стяжания каждый день, праздничное состояние каждый день. Вот, настраиваемся на зал, распустите эманации. И далее синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, приветствуя их, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

***Прям, много стяжаем, погружаемся в их Синтез двуединый и просим тридцать второй Синтез Института Человека каждому из нас и синтезу нас. Просим ввести нас в тридцать второй семинар Института Человека. И, погружаясь в этот Синтез, стяжаем Огонь Ипостаси Института*** *– Синтез Ипостаси Института ракурсом тридцать второго* ***семинара. Стяжаем далее у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Тело Ипостаси ракурса тридцать второго семинара Института, стяжая: форму Ипостаси Института Человека ракурсом 32 семинара, стяжаем 96 ядер Огня и 96 инструментов Ипостаси Института Человека.***

***И вот так, переключаясь и внутренне выстраивая себя на явление Ипостаси Института, входя в 32-й семинар, в Синтез тридцать второго семинара, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть Синтез, Огонь, условия, ивдивности для глубокого погружения в Огонь, как таковой, в Часть Совершенство творения, развёртывание тридцать второй Части из базовых шестидесяти четырёх, как Части Изначально Вышестоящего Отца*** *–* ***деятельностью нашего Института нашей командой физично. Помните, цель: офизичить соответствующую Часть Изначально Вышестоящего Отца. Есть.***

***И, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, снова синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем в этом Синтез Совершенство творения Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, синтезируясь нашими Частями Совершенство творения с Частями Кут Хуми и Фаинь*** *– такими же.*

*Входим в Магнит Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь двуединым Синтезом – Синтезом ИВДИВО, вызывая на себя концентрацию сфер-оболочек ИВДИВО. Главное – это сфера подразделения Москва, мы здесь физически фиксируемся. И также просим второй Синтез магнитно концентрирующий нас, это Синтез Части Совершенство творения Кут Хуми и Фаинь. Есть. Вот так вот, два вида Синтеза и мы включаемся, сонастраиваемся в этих двух видах Синтеза Магнитом с Кут Хуми и Фаинь.* ***И мы просим концентрацию этих Синтезов: Синтез условий, ивдивности, Огня, Синтеза этого семинара и Синтез Части. И просим в течении всех двенадцати часов семинара углублять концентрацию Синтеза, этого Огня и Синтеза этой Части с целью их разработок.***

***И далее здесь же, в Синтезе с Кут Хуми и Фаинь мы приглашаем и просим выйти к нам три пары Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза для работы с Частями соответствующими. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина, стяжаем Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасовершенства творения. Возжигаемся.***

***Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Анис Римма, стяжаем Синтез Экстремики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праэкстремического тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, входим в магнит с ними.***

***И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Добрыня Рада, синтезируясь, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела огня и Синтез ИВДИВО-тела праогня Изначально Вышестоящего Отца. И просим всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза концентрацию соответствующих Частей в течении всех двенадцати часов семинара с целью разработки этих Частей, с целью физической выразимости, физического выражения, развёртывания и разработки Синтеза Части Совершенство творения Изначально Вышестоящего Отца в целом.***

***И вот так выстраиваясь, выстройтесь Синтезом, попробуйте столпно отстроить или можно просто иерархично отстроить все Части, которые есть у нас в данных стяжаемых Синтезах. Выстройте, пожалуйста, соответствующие Части в координации Магнитом с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И возжигаемся в этом Синтезе всеми компетенциями и всеми полномочиями. Речь идёт не о Должностных полномочиях, иначе тогда мы их здесь должны были бы разрабатывать*** *– речь идёт о всех полномочиях, которые у нас есть на данный момент синтезом или реализованы в материи.*

***И, возжигаясь таким образом, мы синтезируемся далее с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал 8.193 архетип ИВДИВО. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, приветствуя Отца, разворачиваемся пред Ним в зале. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Синтезом тридцать второго семинара Института. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца как Синтез тридцать второго семинара Института, заполняемся.***

***И просим у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для активации трёх Частей. И, разворачиваясь Частью Совершенство творения в Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина, возжигаясь Синтезом Отца, стяжаем новый Синтез и обновление Части, ядра Части Совершенство творения. (Мы у Отца в зале*** *– включайтесь (входящим). Стяжаем минимально 512, лучше – 1024 сферы-оболочки Части ракурсом Метагалактического Совершенства творения и Октавного Совершенства творения. Это не 1024-рица Частей, а 512 Метагалактических* ***и 512 Октавных Частей в соответствующей координации*** *– Часть в Часть.*

***И, наделяясь Синтезом Совершенства творения Изначально Вышестоящего Отца на наш семинар, возжигаемся этим Синтезом, разворачивая сферы-оболочки Части*** *– 512 сфер-оболочек Части двуединым Синтезом* ***: Метагалактическим и Октавным. Мы попробуем работать и так, и так*** *– как получится.*

***Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца активировать Систему Дом, Аппарат Фундаментальность этой Части. И стяжаем насыщение Огнём как Частностями Совершенства творения Изначально Вышестоящего Отца. То есть, есть Огонь как субстанция, неорганизованный*** *– мы такой Огонь можем стяжать у Отца. В данном случае мы стяжаем Огонь, организованный в Частности. Где мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8.192 – 8.193-ллионов Частностей под названием Огонь Изначально Вышестоящего Отца Части Совершенство творения Изначально Вышестоящего Отца. Есть такое.* ***И, впитывая эту Часть, возжигая эту Часть, разворачиваем её Огонь, её активацию, её Частности Огонь по всем Частям каждого из нас.***

***И далее, продолжая синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Его Синтез, мы синтезируемся Частью Экстремическое тело с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем активацию этой Части. Синтезируясь ядром Части с ядром Экстремического тела Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Экстремический Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.***

***И, прям, Часть Тело Экстремическое оживает. Проживайте, пожалуйста. Стяжаем Огонь Экстремического тела. Стяжаем Огонь материи Экстремика, просим Отца наполнить наши Экстремические тела этим видом материи. И также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы этой Части*** *– Дом, Аппараты – Фундаментальность* ***и стяжаем*** *8.192-8.193-ллионов Частностей Огонь Экстремики или Огонь* ***Экстремического тела. И Огонь Экстремического тела и Огонь Совершенства творения*** *– э****то разные Огни. Есть. Впитываем и разворачиваем Экстремический Огонь по всем Частям нас, по всем видам Частей, по всем (собственно) Частям.***

***И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, шаг вперёд или как бы возжигаемся в цельном теле Частью ИВДИВО-тела огня. Заодно начинайте проживать себя, проживать как эта Часть у нас*** *– насколько она плотная, выстроенная, отстроенная или не очень. И вот, синтезируясь Частью ИВДИВО-тела огня с Изначально Вышестоящим Отцом, с Его такой же Частью, мы стяжаем активацию и Синтез Творения Части ИВДИВО-тела* ***огня каждому из нас. Стяжаем в ядро Синтеза этой Части Синтез этой Части Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, проникаемся. (Мы у Отца в зале*** *– входящему)...*

***И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и сферы-оболочки*** *ИВДИВО-тела огня – минимум 512. Лучше, плюс 512 Октавных. С****тяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наполнение этой Части Системами Дом, наполнение этой Части и Систем её Аппаратами Фундаментальность. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца также 8.192*** *–* ***8.193-ллионов Частностей Огонь ИВДИВО-тела огня. И, проникаясь этим Огнём, напитываясь этими Частностями, возжигаемся ими.***

***И снова становимся Ипостасями Института ракурса тридцать второго Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем План Синтеза офизичивания Его Части Совершенство творения в ИВДИВО Москва Россия.***

***Здесь обязательно включается Часть Кут Хуми*** *– ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта. И вот эти две Части* ***между собой будут взаимодействовать. Можно по-другому увидеть, что в ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта разворачивается, собственно, ракурс этой... тридцать второй Части Совершенство творения, но я бы сказала, что это две равные Части на этот семинар. Это не Часть Совершенство творения, которая разрабатывается внутри подразделения Москва, это напрямую Часть ИВДИВО, как и все остальные Части, равные друг другу, которыми Отец развивает человечество. Вот, специально это всё уточняю, поэтому здесь вот представитель подразделения, где эта Часть фиксируется. Очень даже благодарна ей за эту поддержку.***

***И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь этим Синтезом, просим мираклево-магнитный режим работы все двенадцать часов, просим нас перестроить на этот режим деятельности. Для вас он не новый. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту сонастройку, подготовку к семинару.***

***Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Валентин Ирина, Анис Римма и Добрыня Рада. И переходим в зал ИВДИВО Кут Хуми, это не здание Синтеза, а здание ИВДИВО. И на соответствующем этаже, там, где у нас фиксируется Институт Человека (скорее всего, это горизонт Кут Хуми 448 этаж).***

***Мы разворачиваемся в зале Института Человека, который для нас Аватар, три пары Аватаров Синтеза и Кут Хуми подготовили для тридцать второго семинара*** *– очень чётко это проживается. Вплоть до того, что там тоже присутствует новогодняя немного обстановка, но я не вижу там ёлки. Она пока, вот такое праздничное состояние, прежде всего.*

***И, разворачиваясь в этом зале, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И первый шаг вперёд, на самом деле, из Аватаров делает Фаинь, потому что Фаинь разрабатывает весь Огонь ИВДИВО, а у нас сегодня тема Огня*** *– главная.* ***Часть, мы будем заниматься Частью, которая, собственно, вырабатывает Огонь. И мираклево вот сюда вот фиксируясь, настраиваясь вышестоящим телом на Аватаров, разворачиваем первую тему. И первая тема у нас будет: посвящена Огню, прежде всего.***

## **ИВДИВО организует Огонь и Синтез, чтобы творить материю**

***Нам нужно будет определиться: что это такое. Определиться и на основе того, что вы знаете, и более глубоко, с точки зрения истории посмотреть, вообще, как мы начинаем включаться в Огонь и относиться к нему*** – к Огню, как таковому. Поэтому у меня к вам первый вопрос. Вот, давайте наговорим... Вернее, первое предложение: давайте, наговорим, а что такое Огонь как таковой? Вот, как вы это понимаете? Вот, говорите всё, что знаете. Там неважно – определение-не определение, какие-то дополнения, смыслы, сути – это всё сюда очень даже подходит.

***Из зала: Это развёртка Синтеза в материи.***

***Вот. Огонь*** – это та субстанция, в которую пишется Синтез и которая Синтез тянет, несёт в материю. Согласны?

***Из зала: Огонь состоит из фундаментальностей.***

***Вот, Огонь, собственно*** – да, он строится фундаментальностями. Тогда следующий вопрос: а фундаментальности – это что такое? Вот здесь нужно Парадигму вспомнить. Причём, не те тома, а то, что мы с вами уже рассказывали. ИВДИВО... У нас ИВДИВО состоит из Синтеза и Огня. Да? И задача ИВДИВО, у нас организация ИВДИВО каждого на этот семинар, кстати. Вот. ***У нас задача ИВДИВО в чём заключается? Чем занимается ИВДИВО?***

***Из зала: Организует Огонь и Синтез.***

***Организует Огонь и Синтез*** – от кого и для чего?

***Из зала: От Изначально Вышестоящего Отца.***

***От Изначально Вышестоящего Отца. Правильно? Да? Все согласны? Правильно. Вот. То есть, какой-то запредельный Синтез входит в ИВДИВО. Синтез Отцовский, прежде всего. Отец за пределами ИВДИВО. Прям, вот этот образ выстраиваем себе... Дальше. Этот Синтез расконцентрируется в сфере ИВДИВО. А ИВДИВО*** – это что?

***Из зала: Сфера.***

***Нет, не просто сфера, надо добавить. С точки зрения Отца ИВДИВО*** – это что?

***Из зала: Это Дом, где Отец творит.***

***Это объект Его творения. Правильно? Это место, область, в которой Отец творит Синтезом и Огнём природу для нас, нас самих материально творит. Правильно? Вот. Дальше, что ещё скажете? Место, где является Отец. Только Синтезом и Огнём. Отец за пределами ИВДИВО, а вот все Его эманации Синтеза и Огня, вот, для нас предназначенные, идут в ИВДИВО. Через что они идут? Как входит Синтез и Огонь Отца в ИВДИВО?***

***Из зала: Из огнеобразов.***

***Неет. Категорически нет. Огнеобразы*** – это уже наша материя. Давай, так увидим.

***Из зала: Из Прасинтезности?***

***Прасинтезность*** – это то, что за пределами ИВДИВО. Давайте, так увидим. Есть Прасинтезность вышестоящая, есть какая-то нижестоящая. Я пока не совсем в этом разбираюсь. Но мы имеем в виду то, что за пределами и вышестоящее, из чего разворачивается Синтез ИВДИВО. Я немножко не о том спрашиваю. Смотрите, строение ИВДИВО. Какое оно?

***Сфера-оболочка, да? Вот, среда Огня в этом. Ну, среда Синтеза, в том числе, в ИВДИВО всё время такое пахтающееся. В центре есть ядро*** – ядро Синтеза всего ИВДИВО. ***Как вы думаете, из какого Синтеза состоит ядро Синтеза ИВДИВО? Или какие ядра Синтеза из центрального ядра Синтеза ИВДИВО разворачиваются? Во всяком случае, по нашим нынешним знаниям.***

***Из зала: Наверное, ядра Огня.***

***Нет, ядра Синтеза вначале имеются ввиду. Вопрос*** – какие они? Синтез для чего?

***Из зала: Для Человека.***

***Для Человека*** – это в первую очередь. И тогда получается: Синтез Отца напрямую идёт в ядра Синтеза всех людей. Это первый вариант, мы ещё к нему вернёмся. Второй вариант: когда весь ИВДИВО – он собственно, предназначен для чего? – Для того, чтобы творить материю***. Материю нас*** – ***Субъектов, это наши Части, тела. А, с другой стороны, материю шестнадцати Космосов. Правильно? И вот эта материя шестнадцати Космосов, она разворачивается также из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца независимо от нас.***

***Отец, Его помощники: Отцы, Аватары*** – они занимаются этим творением, разработкой вот этих всех видов Космоса. И вначале ядро расходится на шестнадцать ядер Синтеза – каждый Космос тоже центрируется, вот, в центре его тоже ядро есть. Да? Затем в каждом Космосе ядро расходится на что? На 512 видов ядер Синтеза, которые находятся в центре соответствующих архетипов ИВДИВО. И 8 тысяч 192 архетипа ИВДИВО – фактически, это та первичная материя, которая зарождается в ИВДИВО.

И она предназначена для того, чтобы поддержать, чтобы создавать материю вплоть до ***природной, офизиченной, свойственной землянам. Чтобы мы с вами могли этой материей жить, действовать и взрастать, реализуя вот это двуединство в каждом*** – Отца и Матери***, когда есть в нас прямой Синтез Отца, идущий не через Космос и не через ИВДИВО, а напрямую в Хум каждого из нас. Ну, и через эту Часть во всё тело нас. Давайте, так увидим*** – напрямую.

***Вот, мы же клеточки Изначально Вышестоящего Отца, и вот, Отец клеточки Своего тела напрямую, минуя ИВДИВО, то есть, внутренним путём*** – из внутреннего во внутреннее наделяет Своим Синтезом. Зачем? Затем, чтобы мы определялись или Отец нас определяет – куда мы с вами растём и живём. Определяет нам Синтезом. Что записано в Синтез?

*Из зала: Стандарты.*

Стандарты. Что записано в стандарты?

*Из зала: Жизнь.*

***Жизнь, а ещё чего?***

***Из зала: Материи.***

***Материи*** – нас с вами, нашего тела и наших Частей и наших компетенций, прав там разных, наших полномочий и реализаций. Вот, все материальные стандарты, параметры того, как мы можем расти, Отец задаёт нам Синтезом внутренним. Вот, нам нужно чётко с этим разобраться. ***И тогда, в общем-то, этот Синтез, вот, в нас вырабатывает Огонь. Это, вот, ИВДИВО Отец- Человек-Субъекта занимается, как шестьдесят четвёртая Часть этим. И этот Синтез определяет для каждой Части уже какие-то и дополнительные параметры выявленные, да? И распределяет все варианты Синтеза соответственно по Частям. И каждая Часть получает задание*** – как ей расти.

Помните, все Части синтезируются в Физическое тело – вот это, вот, итоговое офизиченное. Да? ***И, в общем-то, параметры этого физического тела тоже Отец закладывает нам Своим Синтезом. И получается, от Отца мы определяемся Синтезом, в первую очередь (да)*** – чем мы должны расти и развиваться? Куда мы должны развиваться?

Но синтез – субстанция, конечно, она сверхпассионарная, сверхизбыточная, нас заряжает, наделяет очень круто. Но, тем не менее, Синтез должен как-то стыковаться (с Огнём, ой,) с материей. И тогда Огонь, как составляющая и материи, и выходящая из Синтеза, выявляемая из Синтеза, генерируемая субстанцией Синтеза – должен у нас появиться. И вот этот Огонь, он несёт записи Синтеза в наше тело, во все наши Части, в том числе, получается. В том числе и в 32-ю Часть. Я буду говорить нумерации из шестидесяти четырёх, нам так будет ближе и легче.

## Порядок организации материи в ИВДИВО

Вот это творение также, как нас с вами – осуществляет ИВДИВО, где огромные масштабы Огня материализуются и создают некую объектную космическую среду, которая нас тоже касается. Это вот как раз вот те звёзды, Солнце и так далее. Причём, для нас с вами вот эта вся объектная среда, она объективная. Давайте, так увидим. Есть наш субъективный взгляд, наше субъективное мнение, наше восприятие, наши возможности в процессе нашего роста. Это никто не отменяет. А есть независимо от нас объективная материальная среда в ИВДИВО космическая, на которую мы тоже ориентируемся.

*Из зала: А если мы стяжаем ФА, это же индивидуальное стяжание?*

Сейчас дойду до ФА, немножко другой вопрос. Я эту мысль сейчас договорю. То есть получается, что мы с вами живём, внутри наделяемы Синтезом, который не материализован, но который мы должны развернуть материей. Но для того, чтобы нам быть ориентированным в том, куда мы живём окончательно, нам нужно, смотрите, не изобретать материю изначально, а в чём-то какую-то часть параметров просто стяжать от самой материи ИВДИВО – от архетипической, прежде всего, синтез-космической материи ИВДИВО.

Другими словами, представьте себе такой вариант, что вам дают задание, но не говорят, что вы должны достигнуть в результате этого задания. Не говорят, где вы должны, как и чем развернуться и для чего, а просто идите и творите, как вы соизволите. Это примерно можно было бы вообразить... (это нереальность, конечно). Вот, если бы Отец нас наделил Синтезом, а материю бы для нас не сотворил. Он сказал: вот, Я вас наделяю Синтезом – живите, как хотите. Вот, представьте себе, как мы бы выглядели, существовали, какую бы жизнь мы с вами вели?

Неорганизованную, мягко скажу. Правильно? «Кто в лес, кто по дрова»: что хотим, то и делаем. Но в реальности такого нет. И мы с вами живём в среде материи. И Человек по сути – это материальный продукт творения Отца. И Человек живёт в окружающей его материи. И Отец так нас растит, когда Он, что Он для нас создаёт внешнюю материю, которая нас поддерживает и задаёт нам ориентиры: как нам действовать, как нам жить, допустим, да? Как нам расти, куда расти.

И вот первые эти ориентиры, самые такие физичные – это физическая природа, в том числе, наша планетарная природа. Когда мы начинаем, ориентируясь на природу, выживать, так скажем, строить свою жизнь, исходя из того, что нам нужно питаться, нам нужно где-то жить. Более того, нам нужно жить безопасно и комфортно. Вспомните по Маслоу все эти потребности, да? Вот. Нам нужно много чего и... Но, вот это мы достигаем, свои потребности реализуем в зависимости от того, какая материя нас окружает и не только уже природная, а есть материя человеческая – вначале природно-человеческая, которая как называется у нас, слово всем известное. Природно-человеческая среда, объединяющая всех людей. Как она называется?

*Из зала: Ойкумена?*

Не-не-не, не ойкумена, там без специфики.

*Из зала:Физика.*

Она физическая, в том числе, но не только физическая.

*Из зала: Реальная.*

Нет, ещё по-другому. Вы не в ту сторону немножко думаете.

*Из зала: На какую букву?*

На букву «С» называется.

*Из зала: Синтезфизичная?*

Нет. Вы сейчас будете смеяться. Вы не в ту сторону.

*Из зала: Социум.*

Социум! Конечно. (Смех в зале). Смотрите, ведь мы – люди объединяемся вначале социально.

Социальные отношения – это какие отношения? Это, когда мы – что? Какие-то имеем природные данные, мы все индивиды, в том числе. Мы обладаем какими-то природными уже, то есть, устоявшимися генетически, телесные, там, выражаемые свойства, качества, разные характеристики. Да?

То есть мы как-то умеем мыслить, мы как-то там волево себя позиционируем, мы как-то там чувствуем. Вот это всё у каждого чуть-чуть по-разному. но все вот эти, хотя бы часть этих материй и функций у Человека присутствует. И мы в этом взаимодействуем между собой. И то, как мы природно взаимодействуем между собой, это называется: **среда наших природных выражений Частностями в общении между собой – это всё социум**. Давайте, так увидим.

Да, социум – он многослойный, есть социальные сферы разного уровня. Собственно, первично природное. Есть социальные сферы по профессиям каким-то, по сообществам как-то, социум внутри организации. Такое тоже понятие есть. То есть, фактически, мы учимся не только у природы, но мы ещё учимся друг у друга, насыщаемся какими-то Частностями друг от друга и так далее. И этим тоже растём, задействуем.

**Следующий шаг организации нас** уже по-человечески – **это общество,** когда мы объединяемся не просто как-то, а мы объединяемся по определенным законам, определенным параметрам этого общества, которые мы знаем с вами. И это называется уже системность общества. Когда социум начинает систематизироваться, упорядочиваться, он переходит в общество. Причём, я вам говорю шаги и этапы, свойственные ещё пятой расе. На сегодня это будет чуть посложнее, потому что мы будем со временем уже более чётко организоваться организациями ИВДИВО. где на первом месте будет Иерархия, я имею ввиду 33-ю организацию. И пошли дальше по всем остальным организациям.

И вот это ИВДИВО будет выстраивать в нас разные межчеловеческие такие условия, факторы, ср**е**ды, где мы будем жить и общаться, где будем насыщаться друг от друга какими-то параметрами. Увидели? То есть я это веду: о чём речь? О том, что мы с вами, когда погружаемся в окружающую материю, мы этапно осваиваем те или иные уровни организации этой материи, постепенно переключаясь на тот порядок организации материи, который нам предлагает ИВДИВО, на самом деле. Хотя социум, как таковой, он останется и дальше, но это будет такое сборное комплексное понятие, которое будут складывать, наверное, все организации ИВДИВО.

И сам ИВДИВО в том числе, вот, какие-то факторы, привнося в этот социум. Но это перспектива. Мы пока не особо ко всем организациям ИВДИВО готовы.

## Задачи экстернализации ИВДИВО

Мы – это люди Планеты Земля. Как Должностно Полномочные, мы готовы к большему. Это надо различать. Но получается, вот этот порядок, который нам Отец определяет и задаёт нам природой, потом выстраиваются между нами какие-то человеческие отношения, социум, общество. Потом экономика, образование сюда включается – как слагаемые общества, на самом деле, влияющие и на социум. У нас многие такие же названия есть в организациях ИВДИВО: Культура, Искусство, там, Общество как таковое, Общество Иерархии равных (в ИВДИВО имеется в виду). И так далее.

И получается на сегодня мы пока не особо говорим о том, что мы между собой начинаем по-другому выстраивать отношения, но ИВДИВО, вот, столетие экстернализации ИВДИВО у нас началось, и поэтому ИВДИВО уже глубже и глубже, больше и больше закручивает нам все винтики, и в мозгах, в том числе, и в окружающей среде, в условиях, чтобы мы – человечество постепенно начинали включаться в него. И за сто лет люди должны в него войти. Ребята, я не шучу. То есть, люди должны научиться жить тем внешним Огнём, а потом и внутренним Огнём с Отцом, и войти в применение, в задействование ИВДИВО. То, что люди в ИВДИВО находятся, это – да. Вопрос: живут ли они им? Пользуются ли они возможностями ИВДИВО? Есть ли у них такое понятие ИВДИВО? Это уже второй вопрос. А значит, **мы с вами** – Должностно Полномочные **за 100 лет обязаны создать условия всему человечеству, чтобы люди переключились на ИВДИВО**.

*Из зала: Они должны узнать?*

Узнать обязательно. Мы сознательные, разумные человеки.

*Из зала: Не автоматом же они включаются?*

Нет. Сами будут долго расти. А значит, нам нужно давать сведения об ИВДИВО, нам говорить нужно об ИВДИВО. Постепенно это будет приживаться. Ребят, ну, 100 лет! Хотя это, на самом деле, маленький период времени для экстернализации – чувствуете, да? Отсюда нам нужно плотно работать, чтобы показать людям, что ИВДИВО есть, и что в ИВДИВО войти можно только Огнём и иерархически выстроившись. И, прежде всего, выстроиться Частями. Это вот те первые шаги, которые необходимы человечеству. Я не шучу.

Затем через сто лет включится Высшая Школа Синтеза, и потребует от людей деятельности уже Синтезом. Хотя бы от какого-то процента людей. И за следующее столетие люди должны будут освоить вот эту включённость в ИВДИВО действиями Синтезом. Я не шучу. Хотя бы синтезом Частей, хотя бы Синтезом самым элементарным каким-то. Хотя бы научиться его стяжать, чтобы уже развивать ИВДИВО, как таковой. Вот ИВДИВО нас поначалу развивает своими материями, своими архетипами материй со всей природой потом разного уровня. Но зачем это происходит? Затем, чтобы Человек сам потом научился управлять Домом. За счёт управления Огнём и Синтезом.

*Из зала: Получается, что все люди Планеты Земли должны пройти переподготовку курсами Синтеза?*

Не обязательно. Это будут другие форматы освоения Синтеза. Когда-то Кут Хуми сказал это на Синтезе Главой ИВДИВО.

## Порядок в Доме Отца – это тема Совершенства творения

И я так предполагаю, что это будут какие-то элементы воспитания в детских садах, это будет введено в систему образования, где нужен будет Огонь. Сейчас пока там и не пахнет этим. Пока у нас идёт пятирасовое образование. Вот, сейчас сталкиваюсь с этим, работы выше крыши. И самое плохое, что те, кто стоят во главе этой системы, они не хотят перестраиваться.

Просто вот, я недавно спросила у одного доктора педагогических наук в чате просто, не представляясь ему. А как вы там видите, допустим, будущее образование? Место Человека, сам процесс обучения. Есть ли какие-то перспективы роста всей этой системы? Он говорит: у вас очень глубокий вопрос, но я буду заниматься только тем, что я преподаю. Только теми направлениями, которые я преподаю сейчас. То есть, о развитии речи нет. Это лучшие представители человечества всей планеты. Представляете, да?

Вопрос не в том, чтобы осудить. Вопрос не для этого сейчас поднят. А, чтобы мы увидели – на каком этапе находятся люди **–** не понимают развитие. Это нужно объяснять – объяснять, где только можно. Что без развития мы становимся болотом, и жизнь становится болотом. А развитие возможно только конкретное, определённое, перспективное, цивилизованное, образованное, за счёт образования и так далее, и так далее, а ни абы какое. Хаос, хаоса в Доме быть не может. В Доме есть организации Иерархии, даже две организации. А это означает, что **есть порядок в Доме у Отца.** И только включаясь в эту упорядоченность того, как Отец созидает и творит нас с вами, вот, можно развиваться. Вот это нужно очень чётко понимать.

Но самое главное, не с этого, скорее всего, придётся начинать, а может и с этого, чтобы были вопросы: куда мы живём. Нужно будет рассказывать, скорее всего, даже не сколько про Отца, там пока сложно это берётся, чисто так религиозно. Хотя берётся, на самом деле. Вот. А больше про материю. И вот как-то преподносить данные о том, что окружающая материя хотя бы имеет 64 вида этой материи.

Это можно доносить, но я просто столкнулась с этим, с людьми. Это очень сложно входит в мозги, потому что мозги законсервированные пятирасовой троичной материей. Как только Человек приходит на первый Синтез и получает первое ядро Синтеза, у нас пока через Синтез. Там всё становится в норму. Человек начинает развиваться, Огонь начинает Человека немножечко расконсервировать, скажем так, сжигать какие-то старые связочки, даёт расширение разуму, мозгам, в том числе. Это не зависит от номера даже Синтеза. И Человек становится готов воспринимать другие масштабы, вообще, окружающего мира.

Вот даже, когда стоишь и рассказываешь группе на первом Синтезе масштабы материи, в которой мы живём, ребята включаются, мозги переключаются. Но в обычном бытовом разговоре это сделать сложнее. Но, тем не менее, это надо будет делать. Это, кстати – это тема Совершенства творения, между прочим. Я думаю, что я в эту тему полезла. А это вот сюда, в том числе, мы будем смотреть, применяясь этой Частью. Давайте, так увидим.

Так вот, получается, что нам нужно и опираться на те составы вида новой материи. Если мы уже говорим о нас Должностно Полномочных, то мы пробиваем путь, впитывая Огонь от ИВДИВО с разными характеристиками вот этих шестнадцати-космической материи, архетипической материи, как минимум. Вот мы, на самом деле, с вами впитываем вот эти параметры совершенно иной для нас материи. Мы её должны собою выстроить – своим телом, своей деятельностью. По-другому никак невозможно.

И получается у нас вот такая картинка: чем мы растём, чем мы живём. С одной стороны, Отец задаёт нам направление. А помните, чем материя и Мать... Мать занимается. А Мать организует реализацию того, что определил Отец. Из того потенциала, который закладывает Отец. А если мы – материя: телами, Частями, то значит, получается, мы должны точно также, как и Мать, любая Мать любого уровня – организовывать свою материю, ориентируясь на то, что задал Отец. И это воспринимать как перспективы, как будущие результаты, но поддерживаемые окружающей материей, потому что, наверное, половина параметров, которые должны быть в Частях Субъекта, они должны быть взяты из окружающей материи.

Для чего? А мы в неё должны встроиться. Встроиться мы можем только по подобию. Значит, мы должны соответствовать реальностям. Если брать Метагалактический Космос, мы должны соответствовать параметрам реальностей Метагалактики. Если брать первую Метагалактику Фа, то, если принять, что Человек, допустим, живёт Частями, фиксируясь по реальностям Метагалактики Фа – это значит, каждая Часть должна насыщаться Синтезом, Огнём, параметрами этой реальности.

Но, чтобы не стать объектом, каким-то предметом в этой Метагалактике, а чтобы остаться живым Человеком с множеством Частей – нам нужен Синтез Отцовский, который постоянно нас движет, развивает, когда мы этим Синтезом продолжаем Изначально Вышестоящего Отца. И тогда всё складывается. С одной стороны, мы клеточки Отца, Омеги Отца, мы Его дело продолжаем, особенно, когда речь идёт о командном действии. А с другой стороны, мы же где-то должны организоваться в какой-то материи и тогда по Образу и Подобию, как и Отец служит Матери, и Он действует для того, чтобы вместе с Матерью создавать и организовывать материю. **Отец проверяет Свои дела по материи, которую Он творит,** вообще-то А. не по Синтезу, который Он складывает. Понимаете?

Зачем Синтез, если не будет из него материи? Вот так вот. И таким образом, получается и тандем – **Отец и Мать служат друг другу**, скажем так. А с другой стороны, если нас здесь рассматривать, мы и клеточки Отца, но мы тоже служим Матери, как и Отец, раз мы Его клеточки. А значит, мы также, как и Отец, должны учиться создавать вот эту материю, синтезировать её из того Синтеза, который задаёт Отец, но ориентируясь на окружающие параметры объективной материи, существующей вокруг нас. Ибо Отец с Матерью созидает эту объективную материю. А значит, мы должны понимать: какие есть законы, стандарты вот этой реальностной материи, архетипической материи, потом по космосам 16 вариантов материи. Да?

64 базовых вида материи, хотя бы освоить в ближайшее время. Уже прямо горит, надо эти виды материи изучать, распознавать, а пока это сложно получается. У нас уже в других космосах много видов материи, не шестьдесят четыре, а мы пока и шестьдесят четыре не особо берём. Кстати, наш Институт свою лепту вносит в это дело, хоть что-то о видах материи мы с вами говорим. Получается тогда, вот те параметры, которые пишутся в Огонь – они из двух направлений. И сам по себе Огонь – он делится на два источника, верней, мы его получаем, он у нас цельный Огонь, но мы его получаем из двух источников, хотя в принципе всё сводится к Источнику в Отце.

Но нам нужно увидеть, что есть прямой Огонь, который мы стяжаем у Отца – этот Огонь будет называться Субъектный Огонь. Это тот, который идёт из внутреннего во внутренний, тот, которым мы возжигаемся напрямую от Отца, стяжаем для нашего личного роста. Согласны?

А есть Огонь объектный. Например: мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца (**внимание!)** Огонь Космосов, Огонь разных архетипов, в этих архетипах Огонь реальностей, Огонь видов материи. Помните, да? То есть это вот те Огни, которые уже организованы, в них записаны параметры вот этой внешней материи. Внешняя материя для нас, как выразителя, как Омеги Отца **–** будет нижестоящая. Внешняя объектная материя – она всегда нижестоящая для субъекта.

## Меня развивает Изначально Вышестоящий Отец напрямую

Правда, есть пропорции, вот эти вот соотношения: для нас нижестоящая будет та материя, которая соответствует нашему Субъектному Синтезу, та которая в горизонте и ниже, и ниже. Та вышестоящая материя, например, архетипы, где нас не было – она будет для нас вышестоящая, пока мы её не освоим. Она тоже будет на нас влиять, но мы её не воспринимаем из-за своей неготовности. Ну, допустим 200 или 512-я Метагалактика, вот, прямо конкретно, вот. Мы её что? Воспринимаем? Нет. Мы знаем, что она есть. Мы знаем примерно общий шаблон, там, из чего она строится, но мы её Огонь не воспринимаем, пока нам Отец не разрешит войти в 512-ю Метагалактику, где мы там рождаемся.

И за счёт Рождения Нового и за счёт Рождения Свыше мы там по Образу и Подобию рождаемся Человеком и тогда вот из этого Огня, верней, этим Огнём, мы когда стяжаем эти два Рождения, мы стяжаем эти два вида Огня. Рождением Свыше Субъектный Огонь Отца стяжаем, по Образу и Подобию Отцу становимся в этой Метагалактике. И Объектный Огонь стяжаем реальностей, допустим, 512-й Метагалактики. Сколько там реальностей, там огромное количество их. И вот рождаемся этим Объектным Огнём, всё вместе нам даёт право быть и жить уже 512-й Метагалактикой. Увидели?

Всё сразу это не получается, но мы, как вы понимаете, мы уже сколько на сегодня – 438 архетипов вот таким способом уже вошли в них. Это не значит, что мы там, прям, готовы действовать, но право там быть и пользоваться **–** есть. Особенно, когда тела стяжаем в разных архетипах, то там уже прямо телесно материя у нас уже начинает формироваться. И быть устойчивыми становимся. Так вот, получается, что у нас два источника Огня и вот у многих те, кто в подразделениях служит, не совсем картинка складывается.

Какие ошибки бывают? «Метагалактика меня развивает». Меня – это кого? Отца-Человека-Субъекта? Меня – Человека, Посвященного, Полномочного и так далее. Нет. Меня развивает Изначально Вышестоящий Отец всегда напрямую. Тем, что Он меня наделяет прямым внутренним Субъектным Синтезом для моего роста и развития. Это одно нужно понять. А вот моё тело развивают разные архетипы ИВДИВО и весь ИВДИВО в целом. Тело вместе с Частями, то, что в нас материализовано. Вот эти вещи ни в коем случае нельзя путать. Увидели тему?

Если, допустим, кто-то из людей воспринимает, ну, не в Синтезе там, учёные, как сейчас так дело обстоит, воспринимает Человека только телом, хотя понимает, что есть что-то субъектное в Человеке, что он не просто тело. Описать это не могут, поэтому всё, что у нас изучается, в науке тем более, это материя человека, ну, как его функция, поведение и так далее. Увидели? Поэтому Человека воспринимают больше телесно, почему? Потому что позиция наблюдателя материальная.

У нас позиция наблюдателя бывает разная. Она может быть и материальная, бывает надматериальная, когда мы парадигмально учимся смотреть, Учением Синтеза учимся смотреть, когда вот этот образ ИВДИВО я вам рассказывала, это надматериальный взгляд, но он как-то материально у нас укладывается. Увидели, да?

То есть материя – это то, что организовано разными субстанциями, а не материя, или из чего она вырастает, как огненность – так это назовём. Это вот субстанция, ещё не организованная в материю, они в свободном таком полёте находятся, как у нас воздух движется по планете. И то, я думаю, там более высокая организация, а там вот как получается.

## Роль ИВДИВО каждого и Огня

И вот, ИВДИВО принимает из-за своих пределов Синтез Отцовский, это ИВДИВО каждого, в том числе, у каждого из нас. И из этих пределов нам входит неорганизованная субстанция в виде Синтеза и Огня. И прежде всего эти две субстанции, потому что мы общаемся с Отцом на эту эпоху Огнём и Синтезом. Понятно, да? Ребята он-лайн, вам всё понятно? Вот, увидели, да?

И получается, что нам нужно увидеть роль ИВДИВО и Огонь во всей этой ситуации, где мы выходим из чисто материальной жизни, мы живём на Планете, которая третья вокруг Солнца. Мы жили в троичной материи, в концентрации на Планету трёх Космосов: собственно, Планетарный Космос, есть такое понятие. У нас сейчас в списке двадцать космосов, вообще-то. Дальше. Это Солнечный, Галактический Космос и вот, троица этих космосов – на Планете сложилась троичная материя из Энергии, Света и Духа. Где Энергия, Свет и Дух, как субстанции, как фундаментальности, в том числе, дают необходимые свойства такой троичной материи. Материя способна объединяться, соединяться, поэтому у неё есть единицы материи, да?

Материя способна структурироваться – это эффект Света, объединение даёт Энергия. И материя способна двигаться, жить по законам, организовываться, систематизироваться – это эффект Духа. Но при этом эффект Огня, как субстанции или фундаментальности Огня, в чём? А в том, что Огонь всегда несёт записи Синтеза.

И Огонь уже, как четвёртая составляющая материи, что нам даёт? Постоянство вхождения в материю новых параметров будущего состояния её. И всё время материя принимает новый Огонь, находится в постоянном, я не скажу, что обмене Огня – насыщении Огнём от Отца, если это тело, как материя Человека. Или от Отца и Космосов, если это в целом Планета или Солнечная система и Галактика.

Значит, Огонь привносит новые параметры, тогда материя может развиваться. Как у нас в головах, так и у людей в головах по-прежнему сидит старое представление. Вот когда, когда не учитывается Огонь постоянства развития. Давайте, так увидим, где без Огня (вот, чтоб на сравнении понимали это всё) что у нас получается? Мы получаем рождение, мы рождаемся. Мы рождаемся в какой-то определённой природно-социальной среде, мы пользуемся этой средой. Мы ею насыщаемся, как материальной средой, как Частностями от других людей. Нас воспитывают родители, педагоги, там, близкие люди и так далее. И мы всё время вот насыщаемся вот этой материей и, исходя из того, что к нам пришло, мы этим меняемся, преображаемся. Согласны?

Но бесконечной быть такая ситуация не может. Почему? Какие бы масштабы не были: или жизнь одного Человека, или жизнь всего населения планеты всё время нуждается в обновлении. Потому что двигаясь, разрабатывая, что-то делая, мы всё время находимся в эволюционном эффекте, как минимум. Но не только в эволюционном, а в над эволюционном, в том числе, в виде социума, общества, когда люди растут не только эволюционно гораздо быстрее. Но, тем не менее, хотя бы эволюции человечество движут и развивают. Это заложено в природу даже. Понимаете?

А значит, всё время, живя, что-то делая, мы с вами должны ставить вопрос себе: а дальше что? А куда мы живём? А куда мы развиваемся? И когда масштаб Человека растёт, растёт мировоззренческий масштаб в том числе. Когда мы мыслим не только своей жизнью: вот мне завтра хлеб нужно купить, мне там нужно ещё за что-то заплатить, мне нужно заработать. Я планирую на месяц, на год, на несколько лет максимально, но есть ещё масштаб восприятия – мы вместе с другими людьми живём, есть ещё государство. Некоторые государства могут впадать в депрессию, некоторые могут развиваться дальше. Понимаете? Тоже другая ситуация, немножко отличается от нашей личной судьбы. Правильно?

И это всё влияет на нас, значит, учитывать должны в своём мировоззрении? Должны. А есть ещё вся Планета в целом. Некоторые люди тоже об этом думают, где у Планеты есть ресурсы, они не бесконечные, серьёзно говорю. Это правильные мысли, что и эти ресурсы могут истощаться, если мы не будем думать, а как их восстанавливать и развивать, как и всё развивается. Понимаете?

## Куда мы живём? Сам Человек может быть Источником

И когда начинаешь думать уже на эту тему, это масштаб мысли – вся Планета, получается – планетарная мысль, называется, то становится вопрос – есть Планета. Да? Но на Планету-то влияет Солнечная система, на неё влияет Галактика, все остальные космосы, это ж тоже куда-то развивается. И в итоге мы всё равно выходим на Источник развития уже внешней материи в виде Изначально Вышестоящего Отца, как Создателя всей этой материи. И всё равно выходим на вопрос: куда мы живём? В любых масштабах – что я лично, что в масштабе страны, что в масштабе города, что в масштабе нескольких Космосов. Понимаете?

И вот это «куда», оно должно быть определено для нас, чтобы мы выстраивали не вслепую свои планы жизни, а чтоб мы понимали, что здесь нужно на этом акцентироваться деле и выстроить какую-то там ситуацию, условия, среду и так далее. А дальше уже можно следующим шагом в другие дела смотреть. То есть, вот такой вот план перспективный тоже нам нужно иметь. И нужно, если люди – вы управленцы, вы понимаете, что нужно учитывать ресурсы: ресурсы человеческие – это одно, но есть ресурсы и внешние: ресурсы Планеты, ресурсы Солнечной системы, ресурсы Больших Космосов.

Понятно, что мы не всё знаем, но мы допускаем явление всего этого в своей жизни и тогда что получается? Что всё нужно учитывать, что всё должно как-то обновляться. Из чего оно должно обновляться? Прежде всего, выходим на Источники у Изначально Вышестоящего Отца, иначе всё это наше мероприятие в виде жизни в ИВДИВО – оно быстренько заболачивается, застаивается, теряет смыслы без Синтеза и Огня.

И получается, вот настала эпоха, настало время, когда мы должны научиться жить Огнём. Должны научиться жить Огнём от Отца напрямую осознанно и разумно, как могли раньше управлять энергией. Вот, как человечество изучает энергию, есть энергия собственная биологическая человеческая, есть энергия не биологическая человеческая, учёные не понимают откуда она берётся, но она есть. Точно также есть энергия, допустим, костра, пламени, газа, нефти. Любая материя – она имеет какой-то энергетический ресурс.

Есть источники этой энергии, мы видим их внешне, как природные источники, но ведь на самом деле учёные уже знают, что головной мозг Человека сам способен вырабатывать Энергию, которой намного больше, чем энергия той пищи, которую мы едим. Факт научный, он просто остался вопросом. Ответить на этот вопрос учёные далее не могут пока, но я думаю, ответят со временем, но тем не менее, они правильно вывод делают. **Мозг Человека, а значит сам Человек по сути – это источник энергии.**

Вот, источники должны быть разные, источники природные – внешне, они нужны нам, и источники, собственно, субъектные, человеческие – это в первую очередь. И вот эти источники дают нам четыре... Вначале у нас формируется четыре Источника. Вот, во всей этой жизни, во всём этом, о чём я говорю. Это вот источник Энергии, что учёные подтверждают.

Дальше, должен формироваться источник Света, он пока не у всех людей. Должно быть тело Света, на что источник войдёт, на какую субстанцию? На Свет, который в тебе накоплен. Света не накоплено, а аккумулирует это тело Света в Сердце, плюс Тонко-мировое тело, допустим. Мало Света накоплено – у тебя не сформируется источник, прежде всего. То есть ты сможешь стяжать Свет, ты можешь его там генерировать, расти им, применяться, пользоваться. Речь идёт о том, что сам Человек может быть Источником и Энергии, и Света, и Духа, и Огня. И он должен таковым расти.

Если вы заметили, на последних трёх семинарах мы стяжали Источники Энергии, Источники Света и Духа. Понятно, что сегодня-завтра, наверное, сегодня стяжаем Источники Огня. Увидели? Для чего? А не только для того, чтоб мы жили, пользовались и внешней материей и тем Огнём, Синтезом, которым наделяет Отец. Человек – это не только пользователь. Пользование, применение – это правильно, это нормально, но если мы на этом застреваем, мы перестаём с вами развиваться. А вот у Отца планы таковы, это мы сейчас вычислить можем уже Учением Синтеза, что Отец нас ведёт к тому, чтобы мы сами стали для себя вот этими четырьмя источниками. Может быть, восьмью в виде Источников Любви, Мудрости, Воли и Синтеза, но это перспектива. Это условия туда уже нас ведут, у нас появляется тело Энергии, тело Любви, тело Мудрости, тело Воли и тело Синтеза.

Да? Это в Высших Частях. В Высшем Сердце у нас такие тела начинают расти. Просто в Сердце, без слова «высшее», у нас растут четыре источника в виде Энергии, Света, Духа, Огня. И они между собой, конечно, будут коррелироваться. Увидели тему?

## Условия материализации Высших Частей

То есть, получается плюс ещё, в связи со стяжанием Высших Частей, с тем, что Отец нам их определил. Получается, мы уже как Полномочные, для людей это пока перспектива. Выше одной Части Высшей люди не выдерживают. Люди сейчас не готовы стяжать 512 даже Высших Частей. Хотя эта перспектива Отцом для них открыта – всё свободно: растите, пожалуйста. Но на сегодня пока только те, которые имеют ядра Синтеза, собственно, могут. Причём, 64 Синтеза. Первые 64 Синтеза более-менее формируют Высшие Части.

Говорю из недавнего занятия с Главой ИВДИВО, между прочим. То есть, картинка такая весёлая, лёгкая нарисовалась у некоторых в головах, что мы сейчас пойдём всё отстяжаем по Высшим Октавам Части, по Высшим Всеединам и так далее, по 16 Космосам. И у нас всё будет замечательно, Части будут работать – это называется «фиг вам».

Когда мы стяжаем Высшие Части, не имея 64-х ядер Синтеза, с первого по 64, формируется сфера-оболочка Дома, а внутри Часть не растёт и не формируется, то есть, не материализуется. То есть, такие условия должны быть у нас, что должны быть 64 Ядра, с первого по 64-й Синтез Отца, чтобы у нас пошла материализация Высших Частей.

*Из зала: В какой-то степени они же начинают формироваться либо как единица, либо как оболочечно расти?*

Как сферы-оболочки, как Огонь в сферах-оболочках в ИВДИВО каждого. Всё.

*Из зала: Когда есть цельные 64 ядра и вот тогда все Высшие Части начинают организовываться.*

Да-да, да. Вот, как 64 вида в целом и в полноте должны работать, чтобы наша физика получилась. Вот, я как-то на Синтезах это проживала: один вид материи убери, ничего не получится материализовать. Скорее всего, здесь так что-то аналогичное. Должно быть 64 Синтеза, чтобы сформировалась у нас материя Высшей Части. То есть, минимально мы должны быть Синтезом 64-ричные, чтобы Часть из внутреннего Изначального Вышестоящего Отца, как у Отца – у нас, то есть эта Высшая Часть начала формироваться, материализоваться. И чтобы она...

*Из зала: Это из 64-ричных кодонов Высших Частей.*

Скорее всего. То есть мы должны подтвердить то, чем мы внешне вначале живём, то, чем мы жили до Высших Частей и устояться в этом. Поэтому нам и обозначил Отец 64 Синтеза, как базовую подготовку этой эпохи. И только потом на следующих Синтезах Отца мы начинаем стяжать, собственно, Высшие Части. На Синтезах второго и далее третьего, четвёртого курса, стяжать Высшие Части не возбраняется. Да, даже на первом. Но на первом они, вообще, не усвоятся, даже сферы-оболочки, я сомневаюсь.

Нужны 16 Синтезов, чтобы, вообще, сферы-оболочки ИВДИВО формировались, это минимум. А на следующих трёх курсах Синтеза будет формироваться сфера-оболочка, где будут предпосылки к Высшим Частям соответствующим, но полной материализации не будет. Чтоб мы не выдумывали, на сегодня ситуация такая. Поэтому по-настоящему Части начинают складываться, материализоваться, мы начинаем быть материей внутри Изначально Вышестоящего Отца, соответственно – материей Самого Отца после 64-х Синтезов.

*Из зала: Мне кажется, даже вот само стяжание, оно даёт какую-то перспективу роста первой 512-рицы Частей.*

Конечно. Стяжания вполне возможны. Никто их не запрещает, всё это возможно. Мы должны видеть реальную картину. То есть, вопрос: не ориентироваться только на стяжания, а видеть, насколько реализуется стяжаемое до физики. На сегодня ситуация таковая. Это ещё будет стимулом, чтобы все прошли 64 Синтеза. Ну, это уже дополнительно.

## Без Огня невозможно планировать перспективу

Так вот, смотрите, мы о чём говорим? О том, что мы должны научиться жить Огнём, исходя из того, что Огонь всегда привносит в материю новые параметры её, новые приделы, новые масштабы, новые характеристики. И в записях Огня, в Синтезе, который внутри, там в записях Огня присутствует – это всё прописывается. Но задача наша, что? Развернуть эти все характеристики, дальше и Духом, и Светом, и Энергией. И Огнём сложиться и развернуться четверично и всеми телами своими, и всеми Частями, чтобы офизичить, чтобы до конца получить вот эту единицу материи. Там, Частность, например или Часть, которая будет на что-то способна.

Ведь бывает материя не доорганизованная, когда она не сложена до конца, не офизичина. Из неё Энергия необходимая – не выявлена (чтобы, если смотреть материализацию сверху вниз), чтобы говорить: я вот состоялся. Я могу, вот у меня есть вот эта единица материи. А некоторые даже образ жизни ведут и предпочитают всё время быть в процессе: я всё время учу. Знаменитая фраза наша: вот, я пока не выучу все материалы Синтеза, я не пойду на Синтезы. Я нахожусь в процессе изучения Синтеза. Я вечный ученик, я вечно всему учусь.

Нет, учиться всё время нужно, но не только ученичество должно быть в жизни. Должны быть результаты и достижения. Согласны? Которые показывают – насколько правильно ты учишься. Туда ли ты учишься, правильно ли ты действуешь, достаточно ли ты действуешь для тех условий, чтобы хотя бы жить в этих внешних условиях? Но не только жить, а даже ещё что-то достигать, управлять, самому созидать.

И вот эти офизиченые результаты нашей материи, как сложеные: Частности, в первую очередь, ну, внешняя наша выразимость. Это, когда мы говорим о чём-то, мысль здесь видна. Когда мы чувствуем, когда мы планируем, что-то осмысляем, стратегуем, достигаем что-то, преодолеваем сами себя.

Вот эти все результаты нашей деятельности, они по итогу должны окончательно оформиться, чтобы мы могли сказать: оно или не оно, правильно или не правильно, применяемся дальше этим или не применяемся. То есть, окончательное офизичивание, оформление, организация любой нашей работы, она должна стать показателем качества самой этой работы.

Нет определения качества, мы не знаем, мы не ориентируемся тогда – правильно ли мы тогда живём, туда мы пришли или нет. Нам Учение Синтеза полезно для жизни или нет? И вот это естественное на подсознании всё время происходит у еловека вот такое, я бы сказала – осознание. Только не до конца осознание того: где я живу, как я живу и с кем я живу?

Вот, вы пришли в Учение Синтеза, вы пришли в Дом к Отцу, вы пришли на Синтезы сами к Отцу и Кут Хуми... А ведь у многих вопрос остаётся: а мне это надо или не надо? А как с этим определиться? И пока они не получат первые результаты свои, и пока они научатся замечать, что я вот за этот период времени достиг таких-то результатов... И потом нужно анализировать эти результаты и смотреть: вот, я дальше расту или нет?

Не всегда мы на все вопросы отвечаем за короткий период времени, но тем не менее, какие-то этапы подытоживать, анализировать, вот, как подведение итогов – нам необходимо. У нас же не просто каждый год должности меняются. Это то же самое. Увидели? Не просто так смотрим мы на своих детей и видим: они растут или нет, достигают они чего-то или нет? На что мы смотрим: на внешнее конечное уже выражение, исходя из того, что у нас сложилось.

И таким образом, получается, глядя на всю вот эту жизнь со всем, что мы наговорили, возникает вопрос роста-развития. И, если просто люди могут себе позволить жить пользователями того, что даёт природа и Отец, не ведая даже об этом, как дети не ведают, что папа и мама заботятся о них, то нам это непозволительно. То есть мы уже в Духе достаточно серьёзные стали, повзрослели для того, чтобы понять, что мы не просто должны пользоваться окружающими благами, которые даёт Отец. А мы должны, что? Сами учиться быть похожими на Отца, сами растить свою дееспособность, сами достигать результата. Быть управленцами, вообще-то, всего того потенциала, который нам предоставляет Отец – управленцами разного масштаба материй: какой-то реальности, какого-то Космоса даже, Планеты всей.

Представляете, если каждый человек будет управленцем нашей Планеты? – Это будет сумасшедшее развитие, если мы как управленцы будем относиться к ней. А управленцы, это, извините, это не просто пользователи. Это и аналитики – учитываем ресурсы здесь, какие у нас есть, и стратегуем, проектируем, что-то новое достигаем, чтобы следующие какие-то этапы жизни у нас появились. Это гораздо больше ответственность за все эти дела. Тогда ты начинаешь видеть результаты своего управления и понимаешь, что на самом деле, жить так интересней и ты как-то более компетентно выглядишь, и более достоин уважения для себя самого, между прочим.

Вот, скажите, почему я на эту тему вдруг разошлась?

*Из зала: Совершенство управления начинается с этого...*

Ну, да. Смотрите, как можно без Огня планировать перспективу? – На сегодня никак. Нет, люди живут не Огнём. Они могут планировать, исходя из ресурсов материи. Но ресурсы материи конечны, любой материи – давайте, так увидим: что Планеты, что всех остальных масштабов Космоса.

*Из зала: А можно сказать на эту тему. Просто проблема огромная, мне кажется, не только у нас, вообще, на Планете – это потребительство. Это как программа, которая была нам навязана, чтоб мы...не именно развитие и рост, а и значит, и выход в Огонь, чтоб мы и не смотрели в ту сторону. Трудиться, раб, работа – это всё какие-то такие элементы, которые влияли на любого человека и влияют до сих пор. И везде вся реклама именно на потребительство нацелена. Если в совокупности это говорить, то это какая-то нездоровая тенденция.*

Спасибо, Л. Смотрите, здесь два вопроса. Сейчас попробуем вскрыть, так подробнее то, что Л. задела. Вопрос потребительства. Вопрос каких-то нездоровых действий окружающих людей – мы сейчас больше и больше начинаем замечать по мере своего роста. Но это всё, о чём говорит? – О том, что **на Планете вместе с поколением людей доживает и уходит старая система её организации управления**. Когда появляются новые люди, живущие Огнём, и когда на Планете появляется Огонь от Отца, не только человечески, я имею в виду внешне, и когда Отец начинает Планету развивать с учётом ИВДИВО – ИВДИВО Планеты тоже есть – а значит, Огнём и Синтезом. Это значит, перед человечеством появляются другие задачи: найти ресурсы жизни, ресурсы разных результатов. Найти эту ресурсность и источниковость.

И когда люди некоторые задумываются, то фактически у них меняется мировоззрение: из потребительства переходят в управленцев. Я бы сказала, что та старая система, ведь она реально была, она продолжает исполняться частью населения Планеты. Какая она была – нам нужно проанализировать и сравнить эти системы для того, чтобы мы видели, из чего мы выходим, чтобы не заваливаться в ошибки.

А если свести это всё к упрощённому немножко образу, то, по сути, мы жили третьим горизонтом материи, троичной материей с ресурсами Энергии, Света и Духа. Более того, внешне были только ресурсы Энергии. И ресурсы Света люди видели только внешне, как источник Света от Солнца, которое нам светит. Но уже на сегодня люди увидели... учёные уже знают, что сама Планета генерирует свой Свет. Мы, по-моему, на 30-м Синтезе об этом говорили. Дух – это ресурс больше относится к Человеку, люди относят это. На самом деле, ресурсы Духа есть и в окружающей среде, например, эволюции. Эволюции – это динамика Духа Изначально Вышестоящего Отца, который что бы ни было, развивает так, как считает Отец. Увидели?

И мы замечаем внешний результат этих эволюций, люди не понимают источников этих эволюций. Но источники, они вообще за пределами всей нашей системы, где мы живём. Источники, они в Частях Отца внутри глубоко в Отце. Поэтому это нескончаемые источники – это раз – эволюции в том числе.

А вопрос отношения к ресурсам, чтобы выйти только из потребительства – это фактически, должно быть человечество более взрослое. То есть мы должны нести ответственность. Взрослый отличается от ребёнка степенью ответственности. А значит, мы должны в большей степени отвечать за жизнь каждого, себя, прежде всего, а потом жизнь всех остальных людей в какой-то теме, включаясь в командную жизнь, в командную деятельность на Планете.

Вы, допустим, включены уже как те, кто пробивает какие-то новые состояния материи, новую огненность, вводя на Планету Земля. И в этом ваша миссия и служение нас, как представителя человечества Планеты. Можно ж так сказать? – Конечно, можно. Помимо всего, что ты там где-то профессионал, папа, мама, ещё родитель, семьянин и так далее.

Вопрос в том, что мы жили той системой, которая была на шаг ниже. Выходя из неё, мы начинаем замечать разницу. И та система, она больше относилась к системе жизни животного царства со всем таким большим значением, которое вкладываем в эту фразу: царство животных – царство живых. «Животных» лучше сказать. Где животное состояние существа нацелено на то, что это существо встраивается в окружающей материи и учится жить в окружающей материи, осваивая бо́льшие и бо́льшие масштабы этой материи. Три первых царства жизни, хотя и созданы Отцом, живут, погрузившись в материю – давайте так увидим – сугубо в материю.

Четвёртое царство – Человек – тоже материальный житель. Именно четвёртое царство из нынешних 512-ти. Но это люди, которые имеют в своём составе Огонь, учитывая этот Огонь в окружающей материи, живут материальным Огнём. Знают, не знают, это второй вопрос, но уже такую жизнь осуществляют.

Когда мы говорим о следующем поколении людей – надеюсь, мы с вами как-то это поколение выражаем – это те, кто собственно управляет Огнём и Синтезом над материей, чтобы управлять самой материей, понимаете, где материя уже четверична. Троичной нет. Где эта материя содержит в составе Огонь. А значит, эта материя – она творится из источников Огня, а это Отец в первую очередь. Это ИВДИВО во вторую очередь. Там, где объектная материя – источник ИВДИВО.

И тогда получается, что мы должны уметь действовать в ИВДИВО, самим Домом действовать, и мы должны взаимодействовать с Отцом. Понимаете? Как следующий шаг человечества и как мы должны организовать свою жизнь. И тогда не просто отношение такое: есть в природе – взял – потребительское отношение у нас выстраивается. А мы должны простраивать Огнём и Синтезом себя, а потом материю вокруг себя, следуя Планам Отца. Понимаете? Материализаторами мы с вами должны стать и всё человечество вслед за нами.

То есть первый уровень жизни в шестой расе в том, что человечество в Доме пользуется Огнём Дома, Огнём материй разного уровня. И постепенно растёт из реальностной материи в архетипические и так далее. И тогда люди и в Доме, но особенно Домом не управляют. Дом вокруг них, Дом создаёт Огонь, и они учатся жить этим Огнём, потребляя этот Огонь. Это первый шаг, это то человечество, которое сейчас только формируется. Вот оно такое. И не надо от него ждать, что они будут с Аватарами Синтеза Синтезом действовать. Первый этап не про это.

Это мы с вами сейчас пошли, как Должностно Полномочные, дальше. И мы учимся уже, углубляясь в Отца, для этого нам даны Высшие Части, погружаясь во внутренне Изначально Вышестоящего Отца, а это значит – за пределы ИВДИВО. У нас за пределами ИВДИВО тоже есть жизнь, там, где Отцы живут. Помните, пять Отцов приходили к нам недавно? Вот они оттуда из-за пределов смотрели на нас с вами: на синтезёров, на нашу Планету, на ИВДИВО, который концентрируется и на нас, и на нашу Планету. И думали, что с этим делать – из-за пределов.

## Как войти в Совершенство творения

И вот мы сейчас как Полномочные начинаем расти в ту жизнь, в тот образ деятельности своей, когда мы из-за пределов ИВДИВО начинаем учиться управлять самим Домом, а для этого нужно овладевать Синтезом и быть... То есть, самим источником Синтеза. Понятно, источник наш, он всегда взаимосвязан с Источником Отца, по-другому быть не может, чтобы мы наделяли окружающую материю своим Синтезом, определяя все её перспективы роста и развития. Ну, например, своё дело, причём учитывая ту материю, которая есть вокруг, потому что мы должны встроится своими делами в окружающие условия, а это тоже материя. Условия – это Частность материи. Понимаете?

То есть мы сейчас выходим в тот масштаб, когда мы из-за пределов ИВДИВО учимся действовать Синтезом. И, выявляя вместе с Отцом, теми же Высшими Частями синтезируя новый Синтез, вводя его в ИВДИВО, в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО в целом, в Подразделение ИВДИВО. В среднем, это ИВДИВО в целом – мы начинаем вводить новый Синтез в ИВДИВО, как и Отец. Как вам тема?

Но это не про людей пока. Это для Должностно Полномочных, потому что мы служим в Доме у Отца и, служа, мы должны становиться профессионалами в этом деле. А служить можно только, синтезируя вот то запредельное Отцовское – Пра, фундаментальности, чтобы мы с вами могли правильно заложить в ИВДИВО какое-то конкретное условие. Я не просто фукаю Синтезом в ИВДИВО, а там будь что будет, я всё равно не понимаю. Но, извините, можно же и глупости туда нафукать, как у нас некоторые любят говорить: «Я эманирую». А что ты эманируешь? «Не знаю что», – это называется – безбашенный.

Вот, представляете, человек. Вот он что-то делает и не понимает, что он делает. Вот мы сейчас так в отношении Синтеза выглядим. Но должны быть цели, должно быть осмысление того, что делаем, осмысление планов каких-то, осмысление, я бы сказала, такое концептуальное на уровне парадигмы, чтобы какие-то образы того, где мы живём, куда и какая перспектива у нас складывается, чтобы это у нас тоже складывалась. Причём, складывалось правильно. Понимаете?

Поэтому вот если говорить уже конкретнее к нам, есть Подразделение Москва, вот здесь в основном из Москвы, да? Дальше есть должность у каждого из нас. Должность даётся, как какой-то объём Синтеза в разработку, прекрасно всё это знаем. Да?

А вот сейчас по-другому глубже увидьте, пожалуйста, что нас обучает Отец и Кут Хуми, что синтезировать сам Синтез и не как что-то непонятное такое, а как конкретное будущее действие на уровне Синтеза фундаментальностей и Прасинтеза, вначале в нас с Отцом. А потом из этого начинает что? Складываться новое дело, новое какое-то… По-новому реализуется поручение. Когда у нас в голове обновляются образы того, что допускается в ИВДИВО, тогда и вовне это можно строить.

Если мы не понимаем, что в нас внутри с Отцом синтезируется, извините, а что мы будем вовне отдавать? Опять будем фукать всё подряд, что у нас сложилось? Ну, как-то странного это выглядит. Согласитесь, да? Ведь к какому управленцу мы идём.? Образ управленца. Вместе с Отцом внутренне синтезируем Синтез, а потом начинаем в ИВДИВО вовне разворачивать этот Синтез, собственно, в этом начинает быть управление ИВДИВО у нас. Согласны?

Где в этот Синтез мы конкретно закладывает параметры в этот Синтез, а параметры из Синтеза Пра- и Синтеза фундаментальностей, где это всё осознаваемая работа внутри, потому что Часть Сознание у нас есть и так далее. Вся эта работа – она должна быть, вот знаете, как и внешняя, нами осознаваемая, там, управляемая и так далее, осмысляемая, так и здесь внутренняя – то же самое с Отцом.

И этому мы только начинаем учиться. То есть, следующий шаг наш*его всего* – жизнедеятельнос*ти* в ИВДИВО как Должностно Полномочных в том, чтобы внутренне с Отцом научиться синтезированию Синтеза и Огня с этим Синтезом, чтобы мы, собственно, этот Огонь... Управляли этим Огнём. Вот тогда у нас возможен источник Огня.

Теперь давайте вообразим –Человек. Каждый Человек, он имеет источник Энергии, это уже у всех есть. У некоторых людей есть источники Света и Духа, но это всё вот те старые источники. На сегодня, **чтобы источники сложились у нас, мы с вами должны иметь ИВДИВО каждого**, ядро Синтеза ИВДИВО каждого. Из какого Синтеза это ядро состоит?

Из всех Синтезов, которые у нас есть, из всех ядер Синтеза. И вот это ядро должно уметь вырабатывать и Энергию, и Свет, и Дух, и Огонь. И тогда у нас формируются источники Энергии в нас, в нашем ИВДИВО каждого. Именно в ядре ИВДИВО каждого и фиксируются эти четыре источника, в перспективе восемь или там четыре парные будут, я не знаю, как это будет дальше.

Ну вот, на сегодня одна из наших задач ещё – войти в источник Огня, а для этого мы должны управлять генерированием Огня. То есть, другими словами, мы должны уметь вырабатывать разный Огонь собою, который изменит материю так, как нам необходимо, записав в Огонь Синтез и параметры будущей материи, к которой мы стремимся. И вот тогда **это будет Совершенство творения**. Увидели тему?

(Отвечает кому-то из зала) Да, я про Фа помню, я ещё дойду до этой темы, может не сразу.

Из зала: *Я о другом. Мы имеем Частность Огонь. И чтобы эта Частность была развита, нужно пройти Огонь Движения, Движение Огня и так далее, да? Огонь - Огонь. И сложить эту матрицу как по горизонтали, так и по вертикале. Это будет тогда вот эта огненность, которая необходима.*

Тогда будет Частность. На сегодня...

*Из зала: Тогда будет полностью развитая Частность.*

То есть, смотрите, нужно уметь, я бы сказала так, Часть Огня оформлять и организовывать окончательно, да, вот, до физики доводя, чтобы появилась Частность Огонь, и на это нужны тридцать две Частности от Движения до Огня. Увидели?

И как правило, если у нас не работает Часть Совершенство творения, у нас Огонь не оформляется как Частность. А как присутствует? Просто субстанция, которая не организована до конца. Он полностью нас заполняет, но окончательно не оформляется в единицу Огня. Увидели? А есть просто вот субстанция, как туманчик, вот он пришёл и вышел, Огонь вошёл и вышел.

А когда мы оформляем Огонь порциями, как единицы рождая, это и есть Частности, то в этом есть показатель того, что мы управляем Огнём, что мы организовывать его можем. И причём организовывать так, как нам необходимо. Правильно? И вот вопрос – научиться этому, это и есть задача Части Совершенство творения.

## Мы творим своё Время

*Из зала: Есть тенденция, что нам всем не хватает времени. И для себя отследила, что, на самом деле, это не времени не хватает, а нужно не отвлекаться на ерунду, на что-то лишнее. И получается, чтобы ты не отвлекался, а правильно использовал ресурс времени, должна быть эта внутренняя самоорганизация, учёность, какой-то синтез этих четырёх субстанций. Ещё для себя отследила, что как раз-таки, когда включаешься в творение, это время* – *оно как-то растягивается, появляется. Ты спишь два часа* – *высыпаешься, у тебя как-то дополнительный ресурс даже времени. В другом состоянии ты не успеваешь, тебе всё время как будто бы не хватает времени. А, когда идёшь в творчество, это ощутимо на теле… Время появляется.*

Спасибо, О.. Хотите верьте, хотите нет, но я эту тему хотела рассказать. Может, я улавливала подготовку от Аватаров, от Кут Хуми. Может быть, он сейчас тебя активировал, но мне тоже он давал эту мысль связки Огня и Времени. Ведь у нас время, по сути, это организованный Огонь, который входит в материю и начинает эту материю как внутренне, так и внешне сопрягать, перестраивать и вести к новому результату. От концентрации Огня и Времени – как организованного Огня, зависит насколько качественно и затратно по ресурсам вы организуете или получите итоговый результат. Согласны?

Здесь смотрите, мы с вами на 24-м семинаре, когда проходили Время, я помню ваши впечатления. Сама была, там. знаете – «вау», какие возможности в управлении сейчас есть, когда погружаешься, вот, стяжаешь у Отца, у Кут Хуми (пока учимся) – время на какое-то дело. Вот здесь нужно проживать и чувствовать организацию этого времени, её исполнил Кут Хуми для тебя, допустим. Вот. И записал в Огонь. Как Огонь должен подействовать в материи, как он её должен перестроить? Это и наше тело, как мы должны перестроиться: там мыслить, чувствовать и с какой скоростью всё нижестоящее учитывается.

Если ты включаешься в эту динамику, в течение времени, и твоё тело начинает соответственно этому времени преображаться, то ты его реализуешь в полноте, у тебя всё получается: секунда в секунду. Понимаете? И его на всё хватает... Когда его можно стяжать, а у нас есть эти возможности, то **получается, что у нас временной ресурс тоже неисчерпаемый.**

*Из зала: Когда ты включаешься в творение, я внутренне знаю это состояние, но когда внутренне происходит эта самоорганизация всего, когда включаешь в творение, действуешь, возможно, Частностью Огонь, ты делаешь за 2 часа то, что, казалось бы, для меня это невозможно.*

Смотри, то, что ты говоришь, когда ты включаешься в организацию самого Огня, как творение – это или управление само временем, когда это, в принципе, одно и то же, на самом деле, получается. Потому что эта организация, она управляет твоей субстанцией времени, и ты её организуешь собою. Не Кут Хуми тебя организует, а уже ты начинаешь это делать.

*Из зала: Но это происходит Частностью, как раз.*

Да-да. А следующий шаг – это, когда мы говорим о том, что через 8 все эти ключи тоже работают, ведь Время состоит из Огня. А значит, когда мы начинаем учиться генерировать Огонь, да ещё вписывать в него Синтез, то есть, фактически, сотворять Огонь материи, мы сейчас на вершине материи, по сути, находимся. Да? Тридцать второй горизонт, то фактически, мы и Время сюда записываем. То есть получается, ещё более глубокое действие – это уже Частью Совершенство творения, когда мы начинаем генерировать Огни и организовывать эти Огни. И, с одной стороны, это Частность Огонь получается, и не Время. Но в Частность Огонь могут быть вписаны все нижестоящие параметры – временные, в том числе. И получается, **мы творим своё время**. Да.

*Из зала: А физика Огня – это Дух. А Дух, если он есть, есть целеполагание, целеполагание задействуют так, что единица работает.*

Совершенно верно. Да, это вот...

*Из зала: И поэтому спать не хочется в таких состояниях, поспал два часа, встал и быстро делаешь.*

И хочется что-то сделать, что внутренне, что внешне. Всем понятно это состояние? Все его проживали? Круто, молодцы! Тогда смотрите. Так, это тема, мы ещё к ней обязательно вернёмся, мы будем глубоко разрабатывать, но сейчас наберём то, что нам необходимо, чтобы подойти глубоко к этой теме Совершенство творения.

Поэтому, смотрите, первое, мы сейчас пойдём в практику. Мы, с одной стороны, должны стяжать источник Огня в каждом из нас. Фактически, мы должны сформировать источник Огня в каждом из нас. Что это такое? Это значит в нас, в ядре ИВДИВО каждого может зафиксироваться этот генезис Огня. Генезис – это не то слово, а прям, творение Огня лучше: Совершенство творения Огня, скажем так...

## Что у нас копит Огонь

Тем, что мы, задействуя ИВДИВО, источники могут быть только с задействованием ИВДИВО, по-другому никак. В самой материи источников не будет. А именно, когда ИВДИВО нас сотворяет, он может сотворить источник у каждого, источник чего-то. То мы должны иметь ещё Огонь, которым оперируем. А у нас, что в нас копит Огонь?

*Из зала: Синтез.*

Нет, не в этом дело.

*Из зала: Части копят Огонь.*

**Части копят Огонь**. И есть у нас ещё что-то, что концентрирует весь Огонь каждого из нас, кроме ИВДИВО каждого.

*Из зала: Тело Огня.*

**Тело Огня** – это тело **в Сердце находится**. Я сегодня спрашивала Кут Хуми, так пыталась настроиться, ведь всё-таки это ракурс Сердца. Но Сердце – накопитель. Сердце связано со всеми Частями, а значит, любой Огонь может быть в составе Тела Огня. И тогда мы правильно понимаем Тело Огня – как концентрацию всего Огня, который есть у нас только в материи.

Огонь, который есть в ИВДИВО каждого, он может ещё не стать материальным, ещё не вошёл в состав наших тел. А вот, Тело Огня, поскольку его Часть в себя впитывает, а Часть – это уже материя. Это уже материальный Огонь, накопленный нами. Увидели тему?

А значит, для того, чтобы у нас источник появился... Помните, многое начинается с Сердца, у нас должна быть Роза Сердца с Телом Огня. И это тот Огонь, которым мы можем оперировать, на который мы можем опираться, иначе источник просто не приживётся. То есть, должен быть концентрат всего Огня в нас. Значит. Тело Огня поэтому мы с вами стяжаем.

Мы обновим условия ИВДИВО каждого в связи с тем, что у нас ИВДИВО изменился по качеству, по Синтезу и по Огню – раз. Даже, если вы эту практику делали, на таком 32-м семинаре мы все впервые. Значит, мы обновим Огонь ИВДИВО каждого, Синтез ИВДИВО каждого. Мы обновим Розу Сердца, как Синтез-Розу – Розу всех Роз, Синтез всех Роз – и в разных Частях (и всё равно это проявление Сердца). У вас может быть Роз – помимо того, что в каждом Космосе – могут быть Розы ещё восьми видов.

Помните, по Совершенному Сердцу – сколько у вас? Это у всех по-разному. Поэтому синтез всех Роз мы сейчас не будем это считать, а просто одна Роза в целом и одно Тело Огня в этой Розе в синтезе всех Космосов, в том числе, в синтезе всех компетенций, подготовок. Это потом эта Роза будет дифференцироваться на разные её выражения. И потом только, когда мы Телом Огня будем более-менее насыщены, мы стяжаем у Отца источник Огня каждому из нас. Это будет подготовка к развёртыванию Части Совершенство творения, потому что она этим занимается. Саму Часть мы активировали, теперь – источник Огня. Понятно, что сейчас, фактически, две практики в одной: Роза и источник Огня. Практика.

## Практика 2. Стяжание Источника Огня в ИВДИВО каждого из нас. Стяжание нового Синтеза, нового Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Обновление центрального ядра Синтеза и ИВДИВО каждого. Стяжание командного нового Плана Синтеза Института Человека. Стяжание Синтеза Розы Огня, 512 Огней Розы, Я-Есмь Огня Изначально Вышестоящего Отца

*Итак, мы возжигаемся Ипостасями Института Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хумии Фаинь. И переходим в зал ИВДИВО 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И, возжигаясь Магнитом с ними, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И сейчас Фаинь просила обратить внимание на её Синтез* – *Синтез Праполномочий Синтеза. Это тот Синтез, который нас взращивает, складывает все Полномочия* – *как вы будете действовать Синтезом, взрастать Синтезом и всё нижестоящее включая, но в тандеме: Аватар-Аватаресса.*

*Аватар за Синтез (как таковой) отвечает, непосредственно синтезирование. А Аватаресса отвечает больше за среду и подготовку к этому Синтезу. А это прежде всего накопленный Синтез и записанный в наш Огонь. Поэтому Аватаресса Синтеза Фаинь – она ещё занимается Огнём и видами Огня во всех ИВДИВО, помимо того, что Синтезом Огня занимается Валентин и Ирина. Увидели? Ну, то есть,ну, такая вот... Так вот они работают без объяснений дальше. Я уже просто не понимаю дальше как.*

*И проникаясь Синтезом Синтеза и Синтезом Праполномочий Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим преображение Розы каждого из нас* – *Розы Сердца, ИВДИВО каждого из нас. А также просим о стяжании Источника Огня в каждом из нас. И синтезируясь.. То есть Источник Огня стяжается, когда есть соответствующая Часть, в данном случае, Совершенство творения ещё. Это Часть, которая вырабатывает Частность Огонь. Помимо Тела Огня ещё должна быть Часть, вырабатывающая соответствующие Частности.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал по Синтезу, становимся в 8193 архетипе ИВДИВО, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить ИВДИВО каждого из нас, а также Розу Сердца с Телом Огня. А также* ***просим о стяжании Источника Огня в ИВДИВО каждого из нас****. Есть. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по этим трём задачам.*

*И возжигаясь первым Синтезом, мы разворачиваемся ИВДИВО каждого пред Изначально Вышестоящим Отцом. Концентрируем все ядра Синтеза в одно ядро Синтеза в центре ИВДИВО каждого. Это ядро имеет Синтез, я бы сказала, в какой-то степени запредельный для нас, запредельный для нашего тела, для наших Частей... Но в нашей огненности присутствующий.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь центральным ядром Синтеза, оно проецируется или на центровку мозга, или на центровку груди, там, где у нас область Хум, но это не Часть Хум, сразу скажу. Это потом из этого ядра в Хум поступает к нам Синтез. Это просто ядро Синтеза за пределами нас, материальных. За пределами нашей телесности и Частей.*

*И, синтезируясь этим ядром Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом... У меня подозрение, что это третье ядро нашего личного Синтеза. Помните, ядра Синтеза в списке на вершине три верхних ядра. Вот третье сверху* – *это вот это может быть ядро. И на него фиксируется ИВДИВО каждого и фиксируется ИВДИВО в целом потом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить ядро Синтеза каждого из нас и ИВДИВО каждого этим. В целом преображая все условия, все ивдивности, Синтез и Огонь, тем более Огонь материи* – *на новый этап деятельности и служения в ИВДИВО в связи с изменениями самого ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы просто* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца совершенно новый для каждого из нас. И обновляемся центральным ядром Синтеза в синтезе всех ядер Синтеза*** *этим Синтезом. Из этого центрального ядра Синтеза начинает Синтез поступать в ИВДИВО каждого, не касаясь пока наших Частей и так далее. Поэтому это прожить просто невозможно. Отец мне просто показывает картинку. Но сказать, что я проживаю что-то, это будет некорректность* – *проживать этот Синтез. Проживаем только то, что уже есть в телах.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем этот Синтез в сферы-оболочки ИВДИВО каждого, прям, впечатывая этот Синтез в сферы-оболочки ИВДИВО каждого. И даже за эти сферы-оболочки направляем этот Синтез глубже и по-другому синтезируясь и встраиваясь ячейками в ИВДИВО в целом.*

*Вот, смотрите, мы стяжаем от Отца Субъектный Синтез, но направляя его в ИВДИВО каждого и сквозь сферы-оболочки ИВДИВО каждого в ИВДИВО в целом, мы, фактически, влияем на ИВДИВО в целом. Как влияем? Мы пока не понимаем. Но это есть. И фактически, влияем на будущий Синтез и Огонь объектные, существующие вокруг нас. По-человечески говоря, как неживые. На самом деле, это всё живое. Но это объектные Огонь и Синтез вокруг нас в ИВДИВО в целом.*

*И именно от Отца изнутри вовне в ИВДИВО в целом, а затем и в архетипы по нашей подготовке. Куда в ИВДИВО в целом, в какие там материи дальше идёт Огонь и Синтез? По нашей подготовке, там, где мы реально можем действовать. И как правило, это Метагалактические архетипы на сегодня, может быть, чуть-чуть Октавные.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы в* ***целом стяжаем обновление ИВДИВО каждого*** *из нас. И* ***стяжаем новый План Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас во всех наших выражениях* ***от Человека до Синтез-космичного в реализациях.*** *Есть.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем командный План Синтеза Института Человека*** *каждому из нас и синтезу нас. Просто, если обновляем Планы Синтеза, в Институте это тоже должно обновиться, чтобы мы могли действовать в Институте. Мы не можем новыми Планами личными действовать по старому Плану Института. Понятно, как всё это взаимосвязано?*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем каждому из нас одну сферу-оболочку Института Человека. (Здесь большинство из вас не первый семинар участвуют. Ребята, те, кто онлайн, я не отвечаю, что это у вас это сложится, сформируется сфера-оболочка. Старайтесь доводите до физики всё. Но здесь в команде это всё намного будет эффективнее).*

*И стяжая, вызываем на себя Огонь и Синтез Института Человека. Концентрируется этот Огонь и формируется сфера-оболочка Огня Института вокруг нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, всей командой мы стяжаем новый План Синтеза Института Человека. Возжигаемся каждый и в команде. И чем командность мы складываем?* – *Синтезом наших сфер-оболочек в Отце. Смотрите, когда наш Огонь идёт от каждого из нас каждому участнику. Я отвечаю за физическую группу, которая офлайн участвует сейчас в семинаре. И каждый, наоборот, впитывает от каждого Синтез и Огонь Института. Этим Синтезом и Огнём мы объединяемся. Давайте, так увидим.*

*И вот такое единство Огнём и Синтезом вспыхивает у каждого из нас, причём, преумноженное на количество участников этой группы. Молодцы! И тогда часть вашей жизни* – *она организуется, вот, сферой-оболочкой Института, всей оболочкой ИВДИВО Института. Институт работает от всего ИВДИВО. Он вырос из Науки, а теперь работает от всего ИВДИВО.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся новым Синтезом и Огнём, возжигаемся и* ***стяжаем новый План Синтеза Института****. Я вот это не планировала. Но Отец даёт. ИВДИВО изменился, организации меняются. Институт рождается где-то в Высшей Школе Синтеза, скажем так. Но работает в масштабе всего ИВДИВО.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Огонь и Синтез из нас в командную сферу-оболочку ИВДИВО Института, сопрягаясь с командной сферой-оболочкой Подразделения ИВДИВО Москва Россия. И далее, сопрягаясь с ИВДИВО в целом с одной из сфер-оболочек (архетипической) или несколькими даже ИВДИВО в целом. Увидели? Прям, иерархия сфер-оболочек ИВДИВО есть.*

*И преображаясь всем этим, возжигаемся новым Синтезом, принимая ответ от каждого участника нынешнего семинара, мы разворачиваем командный Синтез Института (или того, что Отец даёт)* – *в ИВДИВО каждого. То есть каждый преумножает Огонь и Синтез, работая в команде, и разворачивает свой ИВДИВО каждого. Этим формируется там одна из сфер-оболочек в виде оболочки Института. Есть.*

*И вот так возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить все Части каждого из нас Огнём и Синтезом Института Человека. Особенно те Части, которые мы уже разработали. Это минимум 32 Части на сегодня, тридцать вторая в том числе. Есть.*

*Прям, Столп Частей возжигайте и этот Столп концентрирует на себя, вот, Нитью Синтеза или там на вершине Столпа ядро Синтеза всех Частей горит. А потом из этого ядра нового Синтеза у нас идёт Нить Синтеза вниз, иерархизируется этот Синтез и расходится по всем Частям. Части, в ядра Частей идёт новый Синтез от ИВДИВО каждого. Тогда идёт лучшее сопряжение Частей друг с другом и как-то мы цельно организованней себя чувствуем, когда ИВДИВО каждого всем этим управляет.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем сферу-оболочку ИВДИВО каждого, прям, в себя, потенциализируясь, прямо в Тело впитываем. А ИВДИВО каждого* – *это внутреннее для Физического тела. И для Части, для всех Частей, по сути, всех пятьсот двенадцати.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть весь Огонь Телом Огня, в Розе Сердца стоящего. И прям, или вы сами по себе разворачиваетесь Телом Огня и Роза вокруг из-под ног этого Тела Огня разворачивается. Или Тело Огня шаг вперёд делает, но тоже стоит в Розе. Есть.*

*И синтезируемся этим Телом Огня с Изначально Вышестоящим Отцом. Попробуйте. И просим Отца преобразить весь Огонь, все его связки, все его записи на тот новый Синтез, который сложился в ИВДИВО каждого и которым наделил Отец. То есть, Огонь тоже нужно преображать, потому что в нём может накопиться старый Синтез. Старый Синтез: например, вы очень давно проходили первый курс, первый Синтез, много лет назад, допустим. И у вас сложились записи о масштабе Дома Отца, в котором мы живём. Допустим, 64 реальности Метагалактики Фа. Или даже не реальности, а присутствия. И хотя вы во многом пошли дальше, вот эти записи вас будут сдерживать в росте, если они остаются.*

*Поэтому мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать старые записи Огня, не соответствующие стяжённому Плану Синтеза каждого из нас****. Вы прям, погружайтесь в Огонь Отца своим Телом Огня. Вот, там идёт прямое растворение этих записей. Частность Огонь есть физика Частности Правила* – *следующий семинар 33-й, где Часть, вырабатывающая Правило, называется Поядающий Огонь. Собственно, есть Огонь этой Части, который так и называется* – *Поядающий Огонь.*

*Поэтому фактически, мы своим Огнём всё время должны включаться в более высокий, в данном случае* – *Отцовский Поядающий Огонь. И тогда в нём плавятся разные записи. Огонь, как субстанция материи, тоже может консервироваться, застаиваться, блоки иметь.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца сжечь все блоки, которые возможно сжечь на сегодня в этом Теле Огня. Причём, это Огонь, он потом расходится по всем Частям. Поэтому это будет касаться и работы всех Частей. Идёт обновление Огнём всех Частей, всех тел, в целом каждого из нас. Это скорее всего, Поядаюищй Огонь нам даёт Отец или просто Огонь Свой даёт. Есть.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим обновить Розу Сердца каждому из нас. И,* ***возжигаясь самыми высокими полномочиям, реализациями. компетенциями, Частями, Высшими Частями, возжигаясь всеми ядрами Синтеза и Огнём этих ядер Синтеза, мы стяжаем новую Синтез-Розу каждому из нас. Синтез и Розу Огня,*** *потому что есть Роза Синтеза ещё. В данном случае* ***Синтез-Розу Огня****. Помните, из всех Роз состоит?*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в базе Архетипическим Огнём минимально 512 Огней Розы****. Можно стяжать 1024 Огня. Можно стяжать 4096 Огней. Это всё Архетипические Огни. Можно стяжать 8192 Огня на перспективу, где один Огонь* – *один архетип. Вот такая идёт пропорция отношений.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Архетипической Розой Огня, мы* ***стяжаем обновление зерцала Розы. Стяжаем новое зерцало с соответствующим количеством слоёв зерцала по количеству Огней и лепестков Розы.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядра Синтеза в том же количестве, я буду говорить по максимуму*** –***8192. На самом деле, вряд ли это количество сейчас Отец нам даст. Ну, где-то на 10 архетипов*** –***5120 лепестков*** *примерно в среднем Он даёт. Это на перспективу. Всё остальное можно потом достяжать. Самое главное сейчас усвоить то, что даёт Отец.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, далее* ***мы стяжаем, я буду говорить: 5120 видов Огней*** *каждому из нас,* ***формируя Тело Огня*** *в каждом из нас, преображая Тело Огня. И* ***стяжаем постоянное насыщение Огнём Тело Огня с помощью Розы Огн****я, в том числе. Отец активирует разные лепестки, чтобы это тело у нас собиралось.*

*Я вам скажу: у нас Огня сейчас стяжается намного больше, чем даже предполагали. То есть, то ли Розу не обновляли, то ли Отец ведёт дальше. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем Я-Есмь Огня Изначально Вышестоящего Отца*** *в центр мозга данного Тела.* ***Стяжаем ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Огня Синтеза (лучше сказать) Изначально Вышестоящего Отца под стопы Тела Огня на центровку зерцала. Ядрышко маленькое. Но очень мощное.***

***Стяжаем насыщение ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 5120-ю ядрышками Огня Синтеза или ядрами Синтеза (лучше сказать).Стяжаем такое же количество ядер Огня в это ядро. Стяжаем такое же количество ядер аннигиляции в это же ядро. Возжигаемся.*** *И вспыхиваем в целом ядром Огня Синтеза на зерцале Розы,* ***стяжаем фрагмент Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас в это ядро Огня Синтеза.*

*То есть напрямую Огонь Синтеза Отца входит в это ядро и начинает этот Огонь Синтеза наполнять Тело Огня. Прям, сквозь стопы впитывайте, вмагничивайте, втягивайте в себя Огонь Синтеза из этого ядра. Заполняйте всё тело вместе с макушкой, вместе с Я-Есмь. И вот, таким образом Роза у нас усваивается.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем минимально 512 Печатей Изначально Вышестоящего Отца****. Печати состоят из Огня. Отец волево Огонь в нас впечатывает и Огонь записывается тогда у нас в зерцало Розы, как судьба наша. И преображаем записи зерцала Розы, Синтез-Розы каждого из нас, как записи нашей судьбы.*

*И далее, синтезируясь с Телом Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым Огнём и Розой вместе с преображением ИВДИВО.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 9 миллиардов ядер Огня*** *каждому из нас****, 9 миллиардов единиц Огня*** *каждому из нас. Просим Отца записать перспективные Планы в Огонь в каждое ядро каждому человеку-землянину. И, концентрируя собою, увеличивая потенциал Тела Огня Розы, потенциал всей нашей телесности и огненности в 9 миллиардов раз, впитываем этот объём единиц Огня. Можно сказать, ядер Огня, можно сказать* – *единиц. Ядер, наверное, лучше будет.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить вместе с нами человечество этим Огнём. И Отец нами начинает разворачивать ядра Огня, направляя каждому человеку-землянину. Это Отец делает, мы этого не касаемся. Мы просто концентраторы Огня. Мы разворачиваем собою, я бы сказала сердечностью своей* – *ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца человечеству Планеты Земля.*

*И просим у Отца творение человечеству Планеты Земля. И вот так, продолжая разворачиваться, масштабироваться этим Огнём на всю Планету Земля, мы переключаемся в физическую реализацию. Переходим в физичность. Здесь в аудитории находимся все. И отсюда с физики мы разворачиваем весь потенциал огненности Огнём* – *каждый из нас, синтез нас в ИВДИВО в целом. Всё, достигнутое практикой, Огнём разворачиваем в ИВДИВО в целом, впечатываем в сферы-оболочки ИВДИВО в целом преображение Тела Огня Розы, как опыт. Преображение ИВДИВО каждого также впечатываем.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем всё с физики в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников этого семинара. И всем командным потенциалом разворачиваем весь объём достигнутого Огня практики в ИВДИВО каждого.*

*Вот, в ИВДИВО каждого идёт просто буря, много Огня сейчас входит в ИВДИВО каждого, заметьте, пожалуйста. Это сфера-оболочка ИВДИВО, которая охватывает нас полностью за пределами всех наших Частей и так далее. Помните, да, закон ИВДИВО каждого. И идёт сейчас мощное синтезирование Огня, преображение Огня и потом всех условий ивдивости в Доме каждого.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за это творение нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И выходим из практики. Аминь.*

## Субъектный и объектный Огонь. Значение, возможности Огня

До источника мы не дошли. Это будет следующая практика. Может быть через практику. Сейчас пока не могу сказать. Но я думаю вы включились тоже. Непосредственно первая практика семинара, не считая настроечной. Я думаю, вы включились в это состояние Огня. Когда мы есть во всём и везде: и вокруг нас, и внутри нас. Наша задача сейчас *–* научиться этот Огонь задействовать, применять и так далее. Есть тема?

Тогда смотрите, следующий шаг. Подытоживаем то, что наговорили, картинку складываем, образ точнее. Мы имеем объектный и субъектный Огонь в себе обязательно. Субъектный Огонь *–* это когда мы имеем своё мнение, когда мы как-то неповторимы и отличаемся от других людей. Когда у нас есть свой жизненный путь, свои планы от Отца для нас у каждого есть *–* разные, причём. Вот это всё делает нас-субъекта, с одной стороны, непохожего на других, а, с другой стороны, имеющего источник в Отце, неповторимого, как неистощимый источник возможностей Огня и Синтеза в Отце. Это первый шаг.

С другой стороны, у нас есть объектный Огонь, когда мы выстраиваем своё тело относительно каких-то масштабов материи. То есть каждая моя Часть или тело физическое может быть относительно какой-то реальности выстроено её параметрами, стандартами; когда у нас рождается внутренний больший избыток Огня и Синтеза, мы можем менять масштаб наших Частей *–* происходит спонтанно самопроизвольно где-то на Синтезах, скорее всего. Мы переключаемся на другой масштаб жизнедеятельности, например, в архетипы. И тогда, например, архетипы Метагалактического Космоса.

У нас сейчас идёт, у всех точно идёт перестройка, когда мы из Частей, отстроенных реальностным Огнём, растём в Части по принципу: один архетип – одна Часть. Вот, мы сейчас стяжали Метагалактики, по-моему, 108 у нас сейчас Метагалактик стяжено, если кто помнит. Да? Значит, 108 из 512 Частей у нас могут разворачивается архетипично. То есть одна Часть *–* одни архетип. И архетипический Огонь и Синтез *–* это совсем другой, чем реальностный. Качественно другой *–* законы, параметры другие, хотя проживаем это как Часть, вот, она всё равно у нас пакуется в наше физическое тело. И вроде бы те же самые Части, и вроде бы я тот же самый остаюсь.

Но легче, допустим, масштабно как-то вообразить что-то. Знаете, такое внутреннее складывается проживание, что я, допустим, свободно хожу, действую, знаете, как? Потолком упираюсь в 108-ю Метагалактику. Хорошо. Там, 30 с чем-то Метагалактик, если вы их стяжаете там видами тел. Да, допустим? Когда уже материально где-то организуетесь. То есть вопрос. знаете, восприятия себя *–* в каких масштабах мы можем жить. Вот, эти масштабы складывает Огонь.

И когда мы сейчас обновлялись, у нас какие-то масштабы восприятия могли поменяться. В основном, обновление касалось сейчас качества Огня и Синтеза, где совершенно новый Синтез после работы пяти Отцов. Отец направил каждому из нас в ИВДИВО каждого совершенно новый. И что там Отец запланировал, мы пока не знаем.

А значит из этого, живя этим Синтезом, вырабатывая его как-то, разрабатывая его, мы можем с вами начинать включаться, вырабатывать новый Огонь, который побежит в тела, встанет, войдёт в нашу материю тела. Станет составляющей, перестроит наше тело на новые какие-то функции и новые возможности, выражения, Частности. И у нас постепенно изменится, вообще, сама материальная жизнь, когда мы научимся чему-то новому, действию какому-то новому. Появится новые условия у нас, допустим, что-то обязательно изменится.

Это будет идти не просто, как многие люди считают: а, как-нибудь нас Отец ведёт, как осликов на верёвочке. Да, такой образ хочется сказать. И Он Сам там всё решает. Судьба как-то, вот она катится сама по себе, по накатанной, она сама себе, нам, какие-то ситуации складывает. Нет. Если бы мы не стяжали вот сейчас обновление, и так в любой практике, между прочим *–* у нас бы условия были другими. Мы просто не можем сравнить, не можем знать, а какие бы они были по-прежнему.

Ну, условно говоря, если всё обобщить. Вообразите, что вы не пришли в Учение Синтеза. Примерно можете допустить, возвращаясь к тому времени: а как бы вы жили сейчас? Сложно вообразить, да? На самом деле, того пути уже нет. Вы уже другим путём живёте. Разницу, наверное, прочувствовали сейчас.

*Из зала: Потому что всю жизнь я спрашивала себя: а что дальше? А сейчас я вижу 16 Космосов. Перспектива уже такая, уже смотришь туда.*

Да. Причём, вы бы жили по Плану Отца. Вы были бы с Отцом всё равно, как и все люди. Он бы вас продолжал наделять жизнью, но другой. Понимаете? Поэтому, когда мы начинаем управлять Синтезом и Огнём, то... то, что материя меняется *–* это ничего не сказать. Она сумасшедше меняется просто. Просто мы это не замечаем. У нас всегда один вариант. Мы вот живём вот так. Всё. Хорошо. Дальше.

*Из зала: Вот, ещё пару недель и мы уже войдём в полноту Физического мира Метагалактичекого Космоса. Сегодня уже будут стяжать 109-ю Метагалактику...*

Сколько у нас? 128, да? 128. Сто двадцать ещё Метагалактик нужно. Сейчас 108. Ну, уже Физический мир взят. Потом будет Тонким миром Метагалактического Космоса учиться жить. Какие-то качественные переключения у нас должны там появиться. Хорошо.

Дальше. А вот эта картинка или тот образ, когда Отец внутри глубоко, и Отец внешне во всём. И за пределами ИВДИВО непосредственно Отец, но присутствует Своим Синтезом, продолжая ИВДИВО разрабатывать, развивать Своим Живым Синтезом. Отсюда Живой Космос. По сути ИВДИВО *–* это Дом, в котором живёт Изначально Вышестоящий Отец. Никуда этого не денешь. И мы живём вместе с Отцом. Мы живём, как Часть Отца. Вопрос тогда другого рода.

## Роль Огня в ИВДИВО. Шуньята. Значение Фа

Как вы понимаете, что такое Огонь? Ещё раз, этот вопрос я вам задавала в начале семинара. Попробуйте сейчас ответить, исходя из того, что мы сейчас стяжали с вами.

*Из зала: Это не просто обновлённая субъядерность, это обновление... на уровне клетки.*

Я про Огонь. Субъядерность *–* это другое. Понимаете меня? Вот, чувствуете, как задумались. Да? Хорошо, что задумались. Набирайте всё, что знаете. Нужно другой образ сложить, более глубокий. Прямо проживая, исходя из того, что мы сейчас складываем образ ИВДИВО, да? И роль Огня в этом ИВДИВО. Можно по-другому задать вопрос. Зачем нам Огонь?

*Из зала: Можно сказать, что Огонь – это жизненная сила для ИВДИВО?*

Нет. Я вот сейчас, смотрите, мы здесь чётко по стандартам должны действовать. Всё-таки это 32-й горизонт.

*Из зала: Синтез пишется в Огонь. Если не будет Огня, куда будет писаться Синтез?*

Воот! Значит, это та субстанция, разлитая в ИВДИВО, которой положено меняться. Которая переорганизует всю материю, а на на вершине материи находится Огонь. И одновременно она должна себя изменить за счёт чего? За счёт того, что она должна вписать в себя Синтез. Какой Синтез? С одной стороны, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, напрямую. А с другой стороны, Синтез ИВДИВО. И тот, и другой.

*Из зала: .Получается, субъектный Огонь и объектный Огонь...*

Да. И от ИВДИВО. И от ИВДИВО, да. Это, знаешь, принцип Образа и Подобия здесь же находится. Уловили вот эту связь? Да?

*Из зала: Субъектным Огнём мы разворачиваем Части...*

Скажем так, это наша материя живая. И по сути, наше тело *–* объектное тело, его можно изучать, допустим. Материю, вещество, допустим, функционал Частей можно изучать. Сами Части мы не исследуем, а вот изучать, наблюдать, выявлять там какие-то данные, знания и обобщать это всё вполне возможно. И вот это подобие *–* это к нашей объектности относится, как к живому телу, а Образ *–* это к нашей субъектности: мы кто? Увидели эту тему? И здесь то же самое. Субъектный Синтез и объектный Синтез в ИВДИВО или в сферах-оболочках архетипов ИВДИВО, синтез разных материй, как Метагалактик, там, Октав и так далее, как составляющих архетипов материи и так далее. Там тоже же есть Синтез материальный.

*Из зала: Октавный Синтез, да?*

Октавный Синтез, каждая Октава ядро Синтеза имеет. Это материальный Синтез. Это шуньята каждой Октавы, хотя каждая Октава разрабатывается Отцом. Тогда получается, любая единица Космоса, архетип или весь отдельный Космос имеет как ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, так и ядро Синтеза материи соответствующей. Это **ядро Синтеза материи называется шуньята**. Увидели тему?

И когда из шуньяты истекает вот этот Огонь, допустим, Метагалактика Фа имеет свою шуньяту, из неё истекает Огонь. Он организуется Синтезом, который есть в сфере-оболочке ИВДИВО данной Метагалактики Фа. И называется этот Огонь *–* Фа. Увидели? То есть, Фа со всеми параметрами Синтеза материи истекает из шуньяты Метагалактики Фа.

Мы стяжаем Фа с вами? Конечно, стяжаем. Что это нам даёт? Это нам даёт пристройку Синтезом именно по нашей специфике Фа. Мы начинали с ноты Фа и начинаемся с этой ноты Фа, как специфики космической материи. Мы до конца не знаем это, но тем не менее. И таким образом, напитываясь этим Огнём Фа, мы, фактически, начинаем как бы занимать позицию управленца какую-то (на каком-то уровне) для всей Метагалактики Фа.

Что материальное в Метагалактике Фа этим Фа стяжённым мы можем синтезировать? Это не то, что мы стяжаем Синтезом у Изначально Вышестоящего Отца. Увидели разницу? То есть мы стяжать можем в 8.193-м архетипе Синтез. И оттуда идёт прям Синтез нам непосредственно. Но это закладка нашей перспективы какой-то и субъядерности обязательно. А когда **мы стяжаем Фа**, это фактически **для того, чтобы** **мы с вами синтезировали материю**. Мы стяжаем Огня много, а материю синтезируем мы пока, у нас все (даже Фа) стяжается, где? В пределах первого архетипа Метагалактики Фа.

*Из зала: Сто восьмой Синтез, это как раз Фа ИВДИВО*

Это другая. Это другая Метагалактика, 108-я. И мы стяжаем сейчас Образ и Подобие для нас в 108-й Метагалактике. Стяжали многие, наверно. Да? А вот в этих ста восьми Метагалактиках, в каком масштабе Метагалактическом мы способны синтезировать материю вот этим Фа? Это об этом Фа наше стяжаемое.

И на сегодня все Полномочные ИВДИВО стяжают его в Метагалактике Фа. Я не знаю, как на следующей год, но пока так. Много Огня стяжаем. Но в основном мы там, не управленцы ещё, растём. А вот мы можем управлять только Огнём Метагалактики Фа, синтезируя на определённом уровне этот Огонь, в скольки-то там реальностях метагалактическую материю вот этим Фа, который у нас потенциально даётся от Отца. Разобрались?

У нас большая каша. Вот сколько мы не объясняем, много лет мы объясняем, она сложно заходит и не берётся. И путается стяжаемое с тем, что мы сотворяем и синтезируем сами. **Фа определяет *–* какой уровень нашего творения огне-материи нам доступен**. И это задаётся Отцом.

*Из зала: А как это можно понять, какой уровень материи доступен?*

А ты должна вычислить, вот, проживанием самого Фа, когда стяжаешь. Да? Это Фа скольких реальностей? А может быть, присутственное.

*Из зала: Я не это имела в виду. Это всё уже обозначено. И цифру можно спросить у Кут Хуми. Как это физически понимаемо, вообще?*

Ну, представь, есть физика в синтезе там нескольких вышестоящих реальностей, допустим. И, если физика синтезируется просто как сама физика первой реальности, это будет её образ, просто вещество. Когда добавляется вторая реальность, представь, что, даже по видам материи, если пойти, там будет уже не только физическая, но и эфирная материя. Хотя, на самом деле, там всегда всё во всём выражается. Но мы же говорим о том, что мы можем синтезировать. А не то, что Отец уже синтезировал. И есть *–* чем мы пользуемся. Понимаете, о чём речь? Это вот тема Фа.

*Из зала: Что я из этого могу синтезировать?*

Что ты из этого можешь синтезировать? Сколько вместе у тебя разных пакетов стандартов реальностей работают в твоём синтезировании, я бы сказала лучше *–* в твоём творении, творении материи. Она же огне-материя.

*Из зала: Как тогда это проявляется?*

Ну, допустим, ты какие-то планы складываешь. План работы на год Должностно Полномочного. Что ты задействуешь, складывая этот План? Чисто План – Образ: а, вот, буду вот этим заниматься. Дальше. Второй вариант. План, который стыкуется с другими Планами других Должностно Полномочных. Учитываешь ты это или нет. Да? Третье добавление сюда вот в этот план *–* ты учитываешь развитие этого Плана в течении года или, вообще, ты не можешь увидеть это? Допустим, учитываешь. Допустим.

Какие, собственно, планирования есть внутри твоего Плана? Как ты воспринимаешь этот план? Допустим, какие действия? Какие результаты ты намечаешь достигнуть за год? Ведь не все это видят сразу. А иногда и за год это всё не воспринимается. Да? Как ты осмысляешь этот план? Зачем он тебе нужен.? Зачем он нужен в ИВДИВО? Зачем он нужен человечеству?

Второй вариант. Вообще, что я достигаю? Это значение, связка, допустим, моих достижений со всеми достижениями Полномочных Отцов, Аватаров во всём ИВДИВО. Шестой вариант.

Седьмой вариант, что из этого будет планироваться? В какой перспективе твой план присутствует? Видишь ли ты дальше, чем твой план на этот год, допустим? У тебя цель есть больше, чтобы ты поэтапно, чтобы этот план выстраивал из общего плана на много лет? Ведь многие так не служат. Свой личный план у вас должен быть с этим связан.

А вы, вообще, куда живёте? Чего достигаете в своей жизни, как Полномочные со всеми вашими регалиями, со всеми стяжаниями? Со всеми вашими условиями, возможностями? Да? Вы что планируете? Что планируете отдать человечеству хотя бы за эту физическую жизнь?

## Огонь лежит в основе всех Частностей

А дальше, что? Как вы можете меняться в этом плане, что вам нужно наработать? Какой функционал, какие Права для этого нужны? Уже Права свои включаете. Я всего 8 Частностей задействовала сейчас, ну, согласитесь, что это уже сложно многим.

*Из зала: Я думаю, что именно из-за этого непонимания – что это даёт, и не понимают важности Фа.*

Спасибо. Вот, смотрите, я вот сейчас. Я поняла. **У нас одно из заданий на этот семинар *–* разобрать разные фундаментальности**. С одной стороны, это виды Огней. А с другой стороны, это Огни, которые формируют наши Частности. Частности без Огня особо не формируются. Давайте, так увидим. Поэтому сложно было Частностями реализовываться в прошлом. Чтобы что-то целое сложилось, Частности *–* это единица целого, это единица материи, необходим Огонь обязательно. Значит, Огонь лежит в основе всех Частностей.

Но это и принцип «всё во всём», но не только. Значит, нам нужно разобрать работу Частностей по главным фундаментальностям, по названию этих Частностей. Понимаете? И тогда мы будем глубже управлять разными Огнями, когда будем понимать: какой Огонь к какому эффекту приведёт нашу материю. Увидели тему? Так, что, спасибо. это может быть завтра, я не знаю, когда мы этим займёмся обязательно. Не обещаю 64, хотя бы, там, 8-16 Частностей. Это уже прилично. Разберём завтра.

*Из зала: У нас ведь Фа по освоенным Архетипическим Метагалактикам, не только в Метагалактике Фа. У нас ведь Фа основного состава, у нас как раз там, если смотреть от публикации летом, 76-77-я Архетипическая Метагалактика.*

Ракурсом... Я тебе говорю от Главы ИВДИВО, он недавний (разговор). Это то, что реально происходит. Тебе Фа утверждали с номером Архетипической Метагалактики?

*Из зала: Вот, Фа основного состава Подразделения ИВДИВО Москва Россия, там так написано. Плюс практика Главы ИВДИВО, которая была в прошлом месяце по разработке Фа, там как раз тоже говорил, что Фа по количеству освоенных Архетипических Метагалактик. Понимаете?*

В., вот, увидь, пожалуйста: есть стандарт, а есть реальность. Ну, не можем мы синтезировать Октавную материю.

*Из зала: Не Октавную, только Метагалактические, по количеству Архетипических Метагалактик.*

Хорошо, м-м...

*Из зала: Мы стяжали 108, там как раз сказали, где вы, да, но это не значит, что мы в этом во всём уже разработаны. Мы только начали разрабатываться.*

Нет, он о другом немножко говорит сейчас, он не про 108 говорит. Про стандарт стяжания Фа он говорит.

*Из зала: Он говорит о стяжённом Фа, командное.*

Ты не про Абсолют Фа говоришь?

*Из зала: Не про Абсолют Фа, про Фа.*

## Есть стандарты роста и – что по факту достигнуто

Ну вот, смотри, это то, что я из недавнего разговора, это да, гораздо позже, чем летом, был разговор – объективно то, что у нас имеется в ИВДИВО. И есть стандарты, где мы можем расти. А есть наша реальность, вот, позиция, что мы конкретно можем достигать, в каком масштабе.

*Из зала: То есть, де-юре и де-факто.*

Де-юре и де-факто, да.

*Из зала: Вот вы знаете, как вижу: сколько мы там процентов мозга используем из ста – три-пять, не знаю я. Но вот стандарт – это всё-таки то, до чего мы доросли. Например, до 80%. Дальше уже идёт, а сколько, какое количество в процентном соотношении Огня…*

Давайте, так. Вот, про мозг. Вот мы смотрим тремя процентами нашего работающего мозга, кажется – вау, какой мир огромный, и так далее, да? И мы не можем понимать, мы не знаем – из чего вот эти все 100% у нас сложатся, что мы будем дальше воспринимать.

*Из зала: Ну вот с Огнём как-то будто бы что-то похоже.*

Да. И Огнём, ну, совершенно верно, это то, что похоже.

*Из зала: А я увидела ещё так. Можно я сейчас скажу? 108 – это то, что достигли командно. А сейчас говорят о том, как каждый индивид сколько имеет Абсолюта, вот этот Абсолют…*

Это тоже есть, да. То есть, смотрите, мы всей командой ИВДИВО сейчас выходим, вышли на 108 Метагалактик, для всех путь открыт. Но в этом пути кто-то на все 108 выходит, кто-то остаётся в первой Метагалактике, и для него это тоже рост и достижение, поймите. Поэтому, вот как есть. А знаете как? Это, чтоб не разочаровывать детишек. Серьёзно говорю. Вот, когда дети играют, с куклой девочка играет: «Мама, правда, я – мама, это моя дочка». «Правда, правда, играй». Но это ж не значит, что она – мама этой куклы. Это ж не значит, что кукла – это девочка. Вот про это мы и говорим. Нам не всегда всё говорится, чтобы мы не теряли веру. И это правильно, на мой взгляд.

Я недавно была в погружении, вот, человек был, вообще, с улицы, вот. И человек настолько вот верил в то, что он служит людям там, в одной Школе энергетической. Я бы эту школу давным-давно бы в пух и прах разнесла. Нельзя. Я прожила от Кут Хуми – нельзя, вообще ни слова не сказала против.

*Из зала: То, что могло бы быть обесценивание.*

Да. И я бы лишила её просто веры. Я просто попробовала ей показать развитие из этой Школы, даже не говоря об этом, да. Говорю: «Представляешь, что ты не энергетикой лечишь, а ещё больше там – Огнём, что ты получаешь Источник, энергия у тебя складывается, и ты сама являешься от Отца источником энергии, которой можешь лечить». А что, не бывает такого, не может быть такого в стандартах Синтеза? Может быть, да?

И вот, чтобы показать направление, без оценки того предыдущего (да?) вот такую картинку даёшь, и она: вау, как интересно! Буду заниматься дальше! Тогда она может и в Дом придёт на Синтезы, и может и не придёт, это её право. Но, тем не менее, такой шанс появился у неё.

*Из зала: Когда-то да придёт.*

Не знаю, не знаю.

*Из зала: Десять миллиардов лет.*

Ну, не знаю, не все люди ж дойдут за это время до Отца, ты это ещё увидь. Конечно. Вот случилась шестая раса, что, все люди готовы к ней, что ли? Вот почему в одной из последних практик, по-моему, вот, на последнем семинаре Глава ИВДИВО... Отец сказал Главе ИВДИВО о шести миллиардах единиц для людей.

*Из зала: Да-а, вот, у меня был вопрос, почему шесть, остальные куда делись.*

А у меня большой вопрос остаётся, мы не знаем пока этого. Скорее всего, это…

*Из зала: Это была не ошибка, это было...*

Да это, скорее всего, такая готовность у шести миллиардов расти дальше, а три как смогут будут выживать.

*Из зала: Что с ними может быть? Они в каких-то других видах архетипов…*

Не знаю. У них у всех остаются шансы продолжения жизни, там, и роста, да? Вот, может через воплощение. Но на сегодня вот шесть миллиардов может быть берут Огонь, всё. Смысл там такой. Остальные просто напрочь не готовы. Ну, посмотрите, что у нас происходит, там люди очень...

*Из зала: Не у каждого есть Монада, да?*

Потенциально – есть. Не каждый её принял.

Вот, смотрите, у нас ситуация такая: Отец дал Монаду каждому, сотворил, кстати, Душу в том числе. Но не каждый её принял. Поэтому, мы тогда сразу и видели, что она *–* Монада торчит между рогов. Или, ну, не входит в голову, вот, человек не принимает, здесь же свобода воли главная определяющая от человека. И всё. Ну, ладно, с Фа разобрались?

*Из зала: Ларис, можно ещё спросить? Фа – это расшифровка: формы Абсолюта, да?*

Не знаю.

*Из зала: Раньше так это было.*

Это один из вариантов, я знаю. Есть ещё второй вариант – физичность Абсолюта.

*Из зала: Ну, вот, если человек стяжал Абсолют, формы Абсолюта фиксация по синтез-телам, синтезтелесно. Это уже считается, что Фа есть? Огонь уже есть.*

Нет, не обязательно.

*Из зала: Вот, ещё вопрос. Фа может быть субъектным и объектным? Например, в Метагалактике Фа в ядре есть же объектное, получается, Фа, которое перестраивает…*

Вот, есть тот Огонь, который организует всю первую Метагалактику. И как он организован? Фа, что такое тогда сам Фа? Я бы сказала, вот, помните, у нас следующие за Метагалактиками идут Октавы – это одна восьмая, или одна восьмая специфика – октавность. Октава складывается, минимум, из восьмерицы, вот. Вот и смотрите, что такое Фа? Это четвёртый этап вхождения в Октаву, как таковую, Фа.

*Из зала: Фа же – четвёртая нота.*

Да.

*Из зала: По-моему, четвёрки.*

А мы же четвёртое Царство – человеческое. Мы с этого начинались, да? А Человек, начинаясь в четвёртом Царстве, четверицей начинает жить и действовать: Энергия, Свет, Дух, Огонь (да?) и так далее. А Человек Метагалактический начинается с ментальности, вообще-то, с четверицы Частей, где ментальность на вершине – это минимум.

*Из зала: То есть, Метагалактика Фа – это такая Чаша космическая.*

Да, можно и так увидеть.

*Из зала: Космическая Чаша.*

Да-да-да. И вот, что такое Фа, вот, в чём специфика в отличии от Ми, в отличии от Ля, от Си и так далее – для нас ещё пока большой вопрос.

*Из зала: Ну, вот, многообразие тогда получается.*

*Из зала: Тогда может, если Фа, то это подразумевается 64 Метагалактики по горизонтали, и идём вверх.*

Нет, не знаю.

*Из зала: Потому, что Абсолют стяжаем, первое значит, мы стяжаем 64 Метагалактики Абсолюта, пятнадцатый Архетип – 64 Метагалактики Абсолютов, Миры стяжаются и эволюции стяжаются.*

## Эта эпоха начинается с Фа

Вы говорите о стандартах, которые уже дальше появляются, а мы говорим из того, как они зарождались (понимаете?) минимум. Мы же входили в Метагалактику Фа, когда мы все эти абсолюты не стяжали, но были в ней, но мы стяжали Фа, мы уже давно стяжаем Фа, вот без всех Метагалактик, когда были в одной Метагалактике.

*Из зала: И всё время нам говорили, что это форма абсолюта.*

Или физичность Абсолюта. А вот физичность – это уже посложнее, на самом деле.

*Из зала: Отсюда и творение. Получается, для творения тебе нужен Абсолют, да?*

Да. Но, с чего начинается это человечество, эта эпоха – с Фа. С Ми мы уже не можем начаться. У нас Вселенная звучит Фа, учёные доказали это. Да? И сказали, что до этого она звучала по-другому. Мы предполагаем, что это была Ми, третья нота, когда троичность выстраивается.

А когда мы дошли до восьми Метагалактик и синтезировали. Мы, кстати, вслед за этим стали стяжать октавность, ну, дошли там до 64-х Метагалактик, чтоб 8 на 8, была устойчивость. И потом начали стяжать уже Октавы, вообще-то. Или 32 даже стяжали: четыре восьмерицы, и тогда стали стяжать Октаву. То есть, это какой-то допуск в Октаву, там другая совсем материя, другой Космос. И вроде бы мы там и были, а насколько он нам понятен, я считаю, что пока, вообще, не понятен. А как это познавать? Со стороны не познаешь, только когда сами изменимся, начнём что-то соображать, потом делать выводы. Увидели эту тему? Вот, хорошо.

## Значение Огня в ИВДИВО

Тогда смотрите. Получается, субъектный-объектный Огонь, и опять продолжаем.

Огонь нам для чего нужен? Зачем нам Огонь? Мне нужно, чтобы вы значение Огня увидели, вот во всей этой вот, образе в ИВДИВО.

*Из зала: Части растут Огнём, Человек творится Огнём.*

Во-от. **Части растут Огнём**. Огонь откуда идёт?

*Из зала: От Изначально Вышестоящего Отца.*

От Изначально Вышестоящего Отца, из Его Источника.

*Из зала: А по Образу и Подобию?*

Да, дальше. И растут они Огнём за счёт чего? А **за счёт того, что Огонь несёт параметры материи Синтезом от Отца напрямую.** И, плюс, это очень избыточная супер заряженная субстанция по отношению к трём нижестоящим. Увидели тему? Значит, **нам Огонь нужен, вообще-то, для роста**. Огонь нужен для того, чтобы выстраивать дифференцированно, очень чётко разные Части, и отсюда влиять на окружающую метагалактическую хотя бы или другую материю.

Но **главное, нам Огонь нужен как связующее звено между Отцом и Человеком**. Вот это ещё увидьте, пожалуйста. Если Огонь идёт из Источника Отца, а **Отец всегда был Огонь и есть Огонь** *–* **это минимум. Отец есть и Синтез, Отец есть и всё, что мы знаем. Но, тем не менее, вот сейчас вот, первичное взаимодействие с Отцом начинается Огнём. В**от. А это означает, что? *–* Что мы едины, **начинаем единяться с Отцом этим Огнём**.

А теперь представьте: жили врозь. Ну, там, где-то капало нам от Отца Огнём, да? При воплощении в Монаду, там, в Чашу иногда при правильном действии Огонь капал. И всё. А теперь представьте, что мы живём, вот, в сплошном Огне Изначально Вышестоящего Отца, где Абсолютный Огонь – один из всех Огней, один из 512-ти. И какая это жизнь? К чему она нас обязывает? Вот здесь очень важно вывод сделать.

*Из зала: Быть ипостасными Отцу.*

Это по итогам, это результат вы определилиправильно. И не только даже Ипостаси можно до Отцов дорасти. Вопрос – а вот что делать, как нам, вообще, саму специфику жизни нужно выстроить, чтобы сказать, что мы живём шестой расой достойно. Это было бы так глубоко основательно, а не просто поверхностное слово. Что мы действуем Огнём. Иногда действуют энергетикой, не понимают разницу с Огнём. Увидели?

А нам нужно, прям, Огнём действовать, тогда ты действуешь с Отцом, тогда ты продолжаешь вот этот Огонь организовывать материально собою уже, и ты – управитель Огня, что лежит в основе происхождения слова Человек – управитель Огня.

*Из зала: Это, чтоб сработала Частность управителя в теле – самоорганизация, следующая, 20-я, ИВДИВО-тело воссоединённости, и так далее. А если выше, там уже «сверх» и «пра», все вот эти Частности были задействованы.*

Там «Пра» может быть с первой Части. Там и так, и так учили.

*Из зала: Если я правильно поняла вопрос, то, в чём наша ответственность.*

И ответственность. **В чём разница осуществления жизни**. Вот, если по большому счёту говорить, вопрос об этом.

*Из зала: Синтезом скольких Частей ты живёшь и действуешь?*

## Осуществление жизни Огнём. Как не ошибиться, называя Энергию – Огнём

Да, вот, смотрите. Представьте, что живём без Огня – это живём уже сложенной материей, троичной. Этот опыт у нас есть из пятой расы. А теперь живём в материи, в которой есть Огонь в составе. В чём разница осуществления этой жизни? В чём разница нашей деятельности в принципе, в организации её фундаментально, вот, увидеть разницу эту. Да? И плюс ещё, задействуя Огонь не из материи, а напрямую из Источника, или из ИВДИВО, допустим. Вот это же тоже отсутствовало?

И вот, когда мы это всё сложим в головах, нам будет понятно, вообще – а как не ошибиться сейчас, не скатиться только в Энергию, называя её ошибочно Огнём. Итак, давайте думать на эту тему.

*Из зала: Наши Части должны вырабатывать минимально Частность Огонь.*

Мы сейчас до этого редко доходим. Должны, должны, я соглашусь, да, вопрос – что реально есть. Мы должны вырабатывать Огни, это отличие, но это не на первых ответах, да, вот давайте поэтапно.

**Первое – отношение с Отцом. А потом – кто такой Человек, вот, по-другому уже в этой эпохе. Значит, отношения с Отцом прямые. То есть, Отец выражает Огонь, и он сразу идёт к нам.** Не через внешнее пространство, как мы говорили – из внутреннего, из Источника Отца, сразу во внутренний мир Человека. Увидели?

*Из зала: Я думаю, мы уже научились ежедневно заполняться Огнём перед тем, как выходить, там, действовать. Ну, пусть не каждый этим образом, чаще делаем...*

Научились. Мне нужно, чтоб вы обобщили так философски, парадигмально, да, вот эту всю тему, чтоб вы никогда не ошибались. Пока у нас такие обрывки разных возможностей, умений, навыков в Синтезе. А мне нужно, чтоб сложилась цельная картинка со значением, со смыслами, даже с идеями, вот, исходя из этой картинки. Так вот, **когда мы напрямую с Отцом – срабатывает напрямую Образ и Подобие**. Не было прямого взаимодействия – не было у людей Образа и Подобия. Согласны?

*Из зала: Да.*

Какое значение имеют прямые отношения Человека с Отцом?

*Из зала: Ну, социум, если смотреть формулировку, это не религиозное общение с Отцом.*

Во-первых, не религиозное отношение, общение с Отцом и отношение, в том числе, и взаимодействие. Согласны, да? Вот, социум не знаю здесь причём...

*Из зала: Ну, это как к светскому общению с Отцом.*

А, к светскому.

*Из зала: Светское общение переводится по этикету, как не религиозное общение.*

Да. А что значит не религиозное, в чём здесь фишка, вот, светского общения с Отцом, исходя из того, что мы общаемся Огнём, а потом даже и Синтезом? Что это нам даёт? Я б хотела, чтоб вы так подальше размышляли.

*Из зала: Знаете, это преодоление рабскости какой-то. Когда человек перестаёт быть рабом, ну, он становится уже не такой.*

*Из зала: Не боится наказания.*

*Из зала: Нет, не то, что на равных с Отцом, может, так и нельзя сказать, но он как-то начинает расти, выравниваться в ту сторону, тянуться к Отцу.*

Да. А если говорить не о том, что мы преодолеваем, а о том, что мы нарабатываем. Что это нам даёт?

*Из зала: Отцовскость.*

*Из зала: Явление субъектности.*

Поточнее нужно. Субъектность растёт.

*Из зала: Как своей субъектности.*

Субъектность.

*Из зала: Выявляется при взаимоотношении, вот, этом отношении правильным, с Отцом.*

Это, когда я начинаю мерой своей возможности управлять окружающей материей. Здесь моё мнение: если его достаточно, я его применяю, решаю какие-то вопросы. Если недостаточно, консультируюсь со специалистами. И я это всё способен сообразить, и так далее, и так далее, да? То есть, субъектность, где есть моё неповторимое «Я», вот, как живое начало, созданное Отцом, собственно. Это и есть **Омежный принцип**.

Ну, не было в пятой расе этого Омежного принципа, мы отпочковывались Духом от большей матрицы Духа. Совсем недавно было, ребят, мы прямо уже это забыли. Это и хорошо, с одной стороны, да? Но разницу видеть нужно, вот. А значит, если посмотреть вокруг…

На самом деле, вот, сейчас у меня были несколько человек без Синтеза на погружении. Я просто в ошарашке была, вот, насколько мы далеко ушли. Я оторвалась, и мне уже просто непонятен становится человек – это плохо, терять связи нельзя, вот. Я диву давалась. Вот, как вот людям непонятно вот это? А, не понятно. Сама ж была недавно такая же. Понимаете? Вот, простейшие вещи не берут и не различают. Хорошо говорить, когда ты, тебя Отец отсинтезировал, голову отстроил и так далее. Вот. А когда это ещё не произошло, ведь непонятно.

С теми же учёными общаешься, а вот, потолок вот здесь планетарный, выше ничего не существует: вот, это мне кресло дано, вот эту должность я разработал, я вот это умею, и я этим буду применяться. И не возникает мысли расти, я уж не говорю про служение людям. Там служение-то идёт, но могло бы быть и больше. Потенциальчик-то не реализуется. Понимаете, о чём речь идёт?

И вот, получается, что мы получаем мощный, прямой вот такой вот толчок, пинок на потенциал развития – каждый напрямую от Отца, даже ещё с нашими неповторимыми какими-то накоплениями, спецификами, там, по Образу и Подобию. А Образ и подобие-то у всех разные. А значит, мы как Субъекты, можем быть только разные. По-другому не бывает. Увидели тему? Вот, всё, хорошо.

**Огонь, смотрите, в материи появился. Мы переключись Отцом на материю, в составе которой есть Огонь** – **Метагалактическая материя.** Что это нам даёт, какую возможность? Вот этот человеческий потенциал действия Огнём – выразить вовне. Ну, нельзя было выразиться Огнём вовне в материи, если материя к этому не готова.

Вспоминаем, как адаптировали свои действия Учителя пятой расы. Вот, они Солнечным Огнём вышестоящего архетипа могли действовать. Но они не всё раскрывали человечеству. Почему? Материя была не готова. Если Огнём будешь шарашить, материя будет перестраиваться. А она готова к этой перестройке? Нет. Значит, пойдёт разрушение просто. Понимаете?

А сейчас, когда материя состоит тоже – вся материя из Огня, даже природная – это говорит о том, что её нужно, наоборот, насыщать Огнём, чтобы она мощно росла и развивалась. В первую очередь, мы сейчас начинаем насыщать Огнём сферы человеческой деятельности, с социума начиная, да? Общество, профессиональная сфера деятельности, чтобы вот эта материя получила новые параметры её развития и начала перестраиваться. Огонь начинает вызывать сдвижку, изменения в материи. Увидели тему?

*Из зала: Этика.*

В том числе. И когда мы вот напрямую общаемся с Отцом, взаимодействуем с Отцом, мы можем напрямую, как Субъекты, просить что-то на разработку. Если это Отец сочтёт возможным, пожалуйста, мы получаем, начинаем действовать, и от нас начинается какой-то целый кластер изменений складываться. От нас начинается вот какое-то – тенденция, не знаю вот.

Посмотрите, у нас сейчас просто мы не понимаем этого, но у некоторых наших Полномочных в Учении Синтеза начинает складываться своя специфика. И Отец конкретно занимается каждым из нас, чтобы эта специфика развернулась. Причём, Он всех людей так ведёт. Вопрос в том, что нужно ещё Огнём состояться и Синтезом, чтобы эта специфика проявилась, сложилась, в конце концов. Это к субъектности, в том числе. И тогда что? Мы начинаем своё дело.

Вон, Кира Конституцию организовала, у меня тенденция: здоровье и Человек по всему ИВДИВО. Да? Там, у Алины свои тенденции – ипостасность, видение, слышание. Без ипостасности видения, слышания не бывает, вообще-то, а у неё такая специфика вот Синтеза, и её Отец её так ведёт. И так у каждого есть, в общем-то, развернуть только нужно.

Из зала: А можно про Фа ещё сказать?

Да, говори.

*Из зала: Вот, чтобы Огонь и, допустим, не перепутать с Энергией. Ведь и только в Огонь пишется Синтез, и вот это, как ориентир на Истину Отца, чтобы не было конфликта реальной материи Отцовской объективной и той, которую мы начинаем простраивать. Потому что конфликт возникает именно из-за такого огромного несоответствия истинности нашей и Отцовской. И выражения истинности нашей и Отцовской.*

Да, я бы сказала – это не конфликт, а перестройка. Можно и конфликтом назвать, да, вот внешне это так и выглядит, а можно просто назвать перестройкой этой материи, когда входит Отцовский какой-то Огонь. Естественно, вся материя будет меняться. Наша задача – сделать это бережно, не шарашить. А, с другой стороны, на многие вещи у нас подготовки не хватает ещё, мало Огня, получается.

*Из зала: И здесь, наверное, опасно говорить фразу «конфликт», потому что чисто, ну вот, иерархически или логически смотреть, учитывая подготовку Отца и подготовку нашу, ну, здесь не совсем конфликт. Здесь о том, то, что да, не соответствуем. Не соответствуем в какой гигантской степени. Но если мы здесь изначально закладываем конфликт, то так и погибнуть можно. То есть, если тенденция… на развитие и определённое выравнивание на эталонность, к которой мы движемся. Но это и не конфликт.*

Знаешь, В., и соглашусь, и нет. Вот, давайте увидим так: когда мы вырастаем из Ми, вырастаем из пятой расы, вырастаем из троичной материи, что одно и то же (да?), то вот этот метод разрешения противоречий возникающих, он может называться конфликтом. Да.

*Из зала: Вот, у меня вопрос. А в пятую расу тело Огня могло быть?*

Нет. Нет, у Посвящённых было тело Мировое огненное, но это другое, это не тело Огня.

*Из зала: Вот у меня, например, в практике, когда мы стояли и тело Огня вышло, вот я прям, прожила, что в теле Огня вот как раз-таки этот конфликт. То есть, были какие-то записи, возможно, не знаю, какие, которые конфликтовали с новыми.*

Ушли?

*Из зала: Да, ушли.*

Да, ушли – молодцы!

## У Отца ошибок не бывает

*Из зала: У меня просто их, как-бы сомневалась, что такое может быть.*

А вот теперь смотрите, это в эту тему. А когда мы говорим о Человеке с большой буквы, Человеке этой эпохи, который пользуется Огнём, живёт Огнём, он вот эти конфликты просто использует как текущее противоречие, разрешая которое, он вырастает.

*Из зала: Да, это точка роста.*

Отсюда, **диалектика была в основе Синтеза**, да.

*Из зала: Тогда, получается, наверное, даже не конфликт, это диалектика, ну и, как раз, в ракурсе которой…*

Смотря, с какой Позиции Наблюдателя смотреть.

*Из зала: Мы это называем внутренним конфликтом, который преодолевают внутри себя…*

Если смотреть по-старому, это будет конфликт. Если смотреть по-новому, это противоречие, требующее разрешения и, разрешая которое, мы просто вырастаем. Недавно с кем-то общалась (сейчас!) по поводу отрицательного и положительного пред Отцом – по поводу ошибок, вот.

*Из зала: Значит, хорошо-плохо, да?*

Не-не-нет. Вот, вопрос в том, что у Отца ошибок не бывает. Это вот сюда, к диалектике, между прочим. Почему? Ну, допустим, вы что-то намереваетесь сделать. Вы стяжали, там, как-то подготовились, но получили другой результат. Ошибка – это в нашем сознании, потому что не стыкуется то, что мы планировали с тем, что получили.

Но когда на это смотрит Отец, для него вот этот полученный результат – это закономерность, потому что Он чётко понимает, на что вы способны, к чему вы могли прийти – только к такому результату в своей подготовке. У него Позиция Наблюдателя другая, и Он понимает, что вы не доработали в этой теме. А мы не понимаем, когда начинаем включаться в новое дело, и вдруг говорим – мы ошиблись, не тот результат получили.

Если смотреть с точки зрения Истины – это, в принципе, закономерный результат нашей деятельности. А в нашем восприятии, в нашем мозгу называется ошибка, потому что не тот, который хотели. Понимаете? А теперь переведите на эту тему.

То, что мы называем конфликтом, какие-то нестыковки, вспучивание там ситуаций и так далее. Вот то, что у нас сейчас конфликт огромнейший по всей планете идёт между двумя, вообще-то, цивилизациями, двумя такими кланами человеческими, между прочим, человечество пятой расы – человечество этой эпохи, вот.

И для, с точки зрения пятой расы, мы видим конфликт. С точки зрения взгляда Отца на сегодня – идёт закономерное разрешение старых противоречий, вот, в новых условиях, старых каких-то вот нестыковок, которые конфликтуют с нынешними условиями от Отца. Да? Вот, если уж старым языком говорить. Но, в данном случае, всё равно у Отца во взгляде идёт просто закономерная перестройка человечества. Вот какими способами, какой ценой мы перестроимся – это во многом и от нас зависит. Но, тем не менее, для Отца всё закономерно.

Причём, есть нюансы. Помните, недавно Отец принял решение, вот, убрать прямое управление Своё с военной операции. Ну, было объявление Главы ИВДИВО на Синтезе, вот. То есть, всё, Я не управляю этой ситуацией, но что? Почему? Потому, что часть человечества на планете стали желать войны, а в ИВДИВО войны быть не может.

Тогда Отец убрал руку с пульса, ситуация пошла так, как люди её способны разрешить. Но сказал, что... Но при этом Он не отпустил ситуацию в целом, на контроле держит, но будут наказаны те, кто хотят продолжения войны. Мы сейчас видим это всё. Туда идёт всё, постепенно складывается ситуация в ту сторону. Война завершится.

## Президента России слушают все

*Из зала: На этой недели как раз, можно так сказать, исторический момент был* – *применение МБР (межконтинентальная баллистическая ракета) впервые в истории, при этом…*

Она не считается межконтинентальной, она средней дальности.

*Из зала: Она средней дальности, но по факту…*

Но, тем не менее, это потенциальное ядерное оружие. Да.

*Из зала: Да. Без ядерного заряда.*

Ты про «Орешник», да?

*Из зала: Да, про Орешник, то есть без ядерного заряда…*

Шухер по всей Планете, да?

*Их зала: Не знаю насчёт шуток…*

Шухер. Извини меня, испуг по всей Планете. Шок и впечатление по всей Планете. Это сто процентов. Почему? Если бы не было Воли Отца, это бы оружие не было бы создано. Это раз. Но это оружие начинает останавливать многие конфликты и часть человечества, которая не понимает или не хочет понимать своей наглости, некоторые вещи, которые ставят на риск потери жизни всю Планету, вообще-то – они начинают бояться хотя бы, бояться дальше наращивать военный потенциал или наращивать конфликт этот. Пока это конфликтом очень даже называется.

*Из зала: Потому что, по сути, против такой системы, если её выстрелили, она вышла уже на околоземную орбиту, после этого её не сбить.*

Конечно.

*Из зала: То есть, у нас нет таких систем ПВО просто в мире для того, чтобы это возможно это было сбить.*

Конечно.

*Из зала: Да. Там сумасшедшие скорости.*

*Из зала: Десять махов (мах – скорость звука 330 м/сек)*

Мне ещё другое, знаете, нравится. Президент нашей страны *– ч*то бы он не говорил, у меня впечатление *–* идёт публикация его высказывания, вот, мир, знаете, как здесь: приседает и слушает. Только слушает по-разному: кто-то радуется, а кто-то в страхе, Понимаете? Но слушают все. Если его прямые трансляции во Франции затмевали там какие-то их важные трансляции, то это уже о чём-то говорит. Прям, по центральному телевидению, вопреки всем их законам, между прочим (и запретам) *–* напрямую транслировали выступление, якобы послушать врага. Но вопрос-то *–* послушать.

*Из зала: В Великую Отечественную: «Говорит Москва».*

Да. И вот это вот про это, между прочим. Вот к началу бы поставить эту заставочку: «Говорит Москва». Вот так вот, тут же всю Планету охватить. Но ведь смотрите, это же не просто Президент *–* это Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза, который физически говорит Отцом. Это вот, прям, видно, проживается от него. Да?

Вот она *–* Мощь и Сила Отца! Вот Его управление! Как бы мы там не возомнили, как бы не считали, всё равно вот то, что делает Отец и считает, только это может нас развивать без тупиков. Почему мы Синтезная цивилизация? Почему Отцы с удивлением рассматривали нас? Потому что вот этого внутреннего Синтеза с Отцом стало больше у нас, отсюда совершенно другие возможности. Вот оно *–* будущее цивилизации Отцов. До неё, конечно, ещё дойти надо, но начало есть. Увидели? То есть начало, скорее всего, правильное.

## Зачем нам Огонь? – Чтобы пришёл Синтез

Тогда смотрите, получается и **зачем же нам Огонь?** А вот, чтобы пришёл Синтез. Вот смотрите, живём мы тремя состояниями материи, да, без Огня. Следующий переход должен быть *–* Огнём, Синтезом сразу не получиться. У нас, кстати, первое время Синтезы не назывались Синтезами. У нас были Ступени Школы Иерархии Духа или что-то такое, или Иерархии Огня Духа чего-то такое. Огонь. Да? А Синтез даже пришёл потом, как термин.

Так вот и люди тоже в такой же этапности переключаются. Бесполезно говорить о Синтезе, как системе жизни, если они не вошли, не прожили вот этот драйв, заряд, новизну, когда они почувствовали, что они могут в этом состоянии что угодно достигать. Вот, в состоянии возожжённости Огня.

Значит, тогда связующее звено между Отцом и человечеством *–* это Огонь, это **колоссальное** **значение этого Огня**. Согласитесь, да? Какое ещё значение Огня для нас можно увидеть? Рост Частей. Синтез Отца, ну, или вернее, связующее *–* **связь Отца и Человека. Рост Частей** и что ещё? Ну, в целом в развитии всей материи человеком, да? Человек растёт в управленца, тогда он применяется Огнём, если Огонь *–* составляющая материи, Человек должен управлять материей, значит, управлять Огнём этой материи. Это вот, кстати, к Части Совершенство творения сейчас относится.

*Из зала: Ну, ещё у нас тело Огня, потому что тело Огня стяжается на Школе Аматики.*

Тело Огня стяжается в ИВДИВО у Отца, а потом уже по разным Синтезам и Школам. Это же на Синтезе стяжается. Да?

*Из зала: Значит, тело Огня тоже ведь растёт новым Огнём.*

Конечно. На Школе Здоровья мы тоже стяжаем тело Огня ещё как. Вопрос *–* не где, а что даётся Отцом. *–* Тело Огня. А значит Человек начинает быть концентратором Огня, а это перспектива какая здесь рождается? Синтезом учимся управлять этим Огнём, овладеваем Синтезом, управляем Огнём и тогда что? *–* Управители материи. Ну, это минимум, Теурги. Нет, не минимум Теурги, это, в принципе, Отцы. Хорошо *–* Аватары. Ну, там многие управляют Огнём, в принципе, даже Человек управляет Огнём. Так, чтобы ярко, это вот именно Аватары напрямую от Отца. Круто?!

А у вас есть осознание, что вы и есть это человечество? Ведь очень часто бывает: «Вау! Какое красивое кино! Пойду-ка я по-прежнему что-нибудь сделаю». Да? Вышли из Синтеза, вернулись в свою прежнюю жизнь *–* и всё. И вот тут называется: вот тут Синтез, тут живу с Отцом, а вот здесь уже живу по-прежнему. Не живу Отцом, фактически, существую. С нынешних стандартов это вот называется *–* существование, не жизнь без Огня. Жизнь-то Огнём нам даётся и давалась-то раньше Огнём.

Насколько вы отстроены постоянно быть вот так вот, действовать Огнём. При этом вы действуете и Духом, и Светом, и Энергией, вы не думаете об этом *–* Огнём. Вроде бы обычная жизнь идёт. Но что в себе внутри нужно сложить, знаете, какое-то состояние, из которого вот эта специфика действия Огнём вырастает? Вот, как это состояние назвать, когда ты есмь Огонь? Какое это состояние внутреннее? Подумайте.

Ну, вы сейчас стоите пред Аватарами, мы сейчас, в принципе, пред Аватарами стоим и попробуйте, проживите от них, слож**и**тесь.

*Из зала: Когда мы ипостасны..*

Знаешь, можно и Учителем себя назвать, можно и Посвящённым, можно и Человеком быть в этом состоянии. Вопрос не в этих вот компетенциях, да? А вот, начинаем с самого главного, такая сердцевинка вот этого состояния, она в чём? Какое состояние нам придаёт Огонь?

*Из зала: Могущество.*

Могущество.

*Из зала: Творение.*

Да. Не действие, а творение получается. А ещё?

*Из зала: Получается, синтезирование. Если мы по мирам смотрим, Синтезный мир...*

Синтезирование, да. Ещё глубже. Ну, знаете, это как-то техничные ответы. Мне нужно, чтобы вы прожили до мозга костей, вот, прямо сейчас, с Аватарами синтезируйтесь. Особенно, Валентин и Ирина, хотя можно со всеми тремя, с Кут Хуми и Фаинь. И попробуйте прожить не Духом их состояние, которое они нам сейчас передают, а Огнём. И найдите разницу. Как, знаете, в книжечках для детей – найдите десять отличий. Это вот сейчас.

## Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина на телесное проживание Огня

Хорошо. *Давайте, выходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, становимся Ипостасными телами пред ними. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина так, чтобы уже прям, точно было. И мы просим помочь сложить нам проживание тела, возожжённого Огнём.*

Ещё раз сконцентрируйтесь, пожалуйста. У вас уже сложились какие-то проживания телесные, опыт есть, ассоциации. Вот здесь такие состояния, там в других ситуациях – другие внутренние состояния у вас. А вот теперь в целом смотрите, тело, когда действует само по себе, без учёта Огня, опытом своим, привычно – это Огонь потратился, применился, даже если вы его стяжали на это дело когда-то. Вот оно вошло в привычку. Вы можете естественно свободно жить и действовать. Причём, вы понимаете, проживаете, что есть пределы вашей деятельности в пределах своих возможностей. Это называется: в пределах своих компетенций вы уверенно действуете – я могу так-то и так-то действовать.

*Из зала: Это состояние можно назвать ивдивное?*

Не совсем, но туда близко.

*Из зала: Это состояние такое, что состояние Огня проживается не только в пределах тела, тела как форма, а за пределами тела. Некое такое расширение тела, но при этом без потери формы.*

Вот, это то, что О. Говорит. Это, когда вы проживаете, что ваш Огонь за пределами в ИВДИВО каждого есть, да? И вы тогда можете прожить, что ваше тело как бы расширяется за пределы. А на самом деле, из-за этих пределов Огонь входит. На вас концентрируется ИВДИВО каждого. А потом вот, смотрите, когда входит новый Огонь в тело и вот, что меняется в теле в этот момент? Проживайте. Это очень важно, если не войдёте сейчас, будет сложно. Будете говорить об Огне, а быть непонятно где.

*Из зала: У меня как-то проживаемость, не статичный Огонь, а...*

*Из зала: Некое постоянное обновление, что тот Огонь, который входит, он уже отличается. Постоянно другой.*

Вот, вот, О., молодец.

*Из зала: Я бы так сказала, что идёт переключение из состояния привычного действия Духом на вхождение в действие Огня.*

Правильно, когда вы в новизне находитесь постоянно.

*Из зала: Вот, состояние новизны.*

Состояние новизны, потому что **любой Огонь, входя в вас**, один раз только может войти, **вносит те параметры, которых у вас не было никогда.** И тогда что? Вызывает в теле состояние и обновления, и новизны. Это раз. Давайте, так, держите это состояние – **вы в постоянной новизне.** Что это значит для вас? Прям, для бытовой жизни иногда.

*Из зала: Гибкость.*

Вот до гибкости, там и гибкость, и пластичность – вы должны в этом состоянии новизны принять вначале, что то, что вы делаете, это может быть впервые. Давайте так, отталкиваемся от привычного состояния: «Я привык так действовать». Вот, Огонь должен вас вывести из этого состояния. Значит, погружаясь в Огонь, я действую впервые так-то. У меня могут быть новые результаты по жизни. Понимаете? Дальше добавляйте ещё что-то вот к этому состоянию новизны. Что происходить может с нами в Огне? Как мы это проживаем?

*Из зала: Смелость.*

*Из зала: Масштаб другой.*

Вот, значит, у нас должно быть внутри состояние смелости быть в этом новом Огне. Не у всех его хватает. Смелость, антипод смелости – мужество. Наоборот, вернее, не антипод, я хотела сказать – трусость. Наоборот, синоним какой-то? Мужество. В какой-то степени синоним. А мужество зависит от концентрации Духа. Если у нас мало Духа разработанного даже за пятую расу, тем более за эту жизнь. Получается, что нам не хватает Духа на эту новизну, нам не хватает смелости действовать по-другому. И тогда автоматизм срабатывает, знаете, как защитный рефлекс для тела. Может быть, это и правильно. Тело начинает переключатся на привычные действия, где вам комфортно, где вы уверены, а в эту новизну страшновато заходить. Почему?

В Духе записи могут быть: «Как бы не ошибиться, как бы там кто-нибудь меня не встретил неприятный. Как бы чего со мной не произошло. И так далее». И вот эта неизвестность, она начинает пугать тех, кто недостаточно или Огнём разработан, или недостаточно мужественный. Давайте так своими словами всё называть.

## Жить Огнём – это жить в новизне постоянно

Нужно иметь мужество, чтобы выйти к Отцу, там, и попросить что-то. Допускать, что я могу и ошибиться, но всё-таки рискну. Не имеет результата тот, кто не рискует. Где риск, это состояние, когда ты не знаешь результата окончательно. Но можешь на какую-то процентовку просчитать его, быть уверенным. Но не на сто процентов. И начинаешь действовать в этом. Так вот, **жить Огнём – это жить в риске**, на самом деле. Но это не главное. **Жить Огнём – это жить в новизне постоянно**, где каждое твоё дыхание, каждое движение – это новое. И оно куда-то к новому результату ведёт.

*Из зала: Постоянный катарсис. Да?*

Да-да-да, катарсис у нас, по-моему, на «девяточке», вот как раз там выходишь за привычное на восьмёрке и начинаешь.

*Из зала: Кто не рискует, тот не живёт Огнём.*

Да

*Из зала: Здесь риск такой: один раз решиться на то, чтобы жить Огнём.*

Можно и так сказать.

*Из зала: Не факт*.

Можно и так сказать. Один раз переключиться и уже быть в этом. Можно много раз переключатся. Это то, что В. имеет в виду. В каждый Огонь входим по-своему, каждый раз рискуем.

*Из зала: Если брать, как принцип жизни, понятно, что разные Огни, разный Огонь и вот эта новизна разная, в том числе. И разный Огонь предполагается, но если ты раз..*

Принципиально один раз переключиться.

*Из зала: Принципиально решиться, в это поверить, в это войти, этой новизной идти. Это становится не риском, это уже образ жизни.*

Это становится кайфом потом.

*Из зала: Поэтому Части просят.*

Да, смотрите. Это состояние риска, которое мы назвали. Это состояние Духа, который не привык к Огню, который не привык обновляться. Тогда это называется риск. Как только мы почувствовали кайф от того, что мы можем многое достичь, даже если мы ошибаемся. Ну, и что? Помните, ошибок не бывает, есть просто разный опыт. А значит, мы тогда начинаем испытывать необходимость вот в таком постоянном Огне, в обновлении – и внутреннем, и внешнем – всего на самом деле. И чем больше мы организованы Огнём, тем быстрее эти обновления для нас должны происходить. Потому что просто неинтересно жить.

*Из зала: Вот ещё увидела такой ракурс, что, почему гибкость прозвучала, как некое свойство адаптивности к изменяющимся условиям. Тогда в принципе, и ошибок, как таковых, не будет. Ты просто считываешь условия, считываешь среду, и ты понимаешь, что здесь нужны изменения, здесь нужны качества огненные.... И тогда меняешь путь.*

Совершенно верно, молодец. Как, согласны? Ну-ка, опишите мне состояние, когда мы живём Огнём? Ещё раз, чтобы закрепилось, попробуйте это сделать. Прям, уже выражаем, высказываем, слова подбираем, чтобы... Это состояние уже у вас всех есть. В., ты хотел что-то сказать.

*Из зала: Да, я хотел кое-что сказать. Здесь и да, и нет. Получается, мы каждый раз входим в новые Огни, и сам принцип вхождения в Огонь, это всё равно иерархически включается: в какой Огонь мы вошли. И просто учитывая, что у нас напряг* – *до чего мы дошли. Сейчас 16 Космосов. До этого были Метагалактики, и мы входим. И каждый раз мы входим в новый Огонь... Если бы изначально было: вошли в какой-то вид Огня, всё по кайфу, и всё? То в этом случае (логически я размышляю), у нас все были бы в ИВДИВО. И не уходили бы из ИВДИВО, из команды Должностно Полномочных.*

Нет, мы же говорим не об однократном вхождении в Огонь, да ещё и внезапном, каком-то неожиданном. А мы говорим о стиле жизни, когда мы постоянно живём Огнём. И вот, я больше склоняюсь к тому, что здесь нужно просто когда-то на каком-то этапе, у всех это по-разному происходит. Здесь нужно со всем соглашаться, по-другому быть не может. Мы, в принципе, в любой Огонь готовы входить, потому что **мы с Отцом**. И когда идёт переключённость, складывается вот эта **переключённость на любую новизну**, куда б Отец не повёл, любой вид Огня, любую иерархию, которая потом из этого Огня складывается... Это можно один раз так сделать, единожды. А потом просто дифференцированно входить в разные Огни.

*Из зала: Потому что мы получаем право вхождения в Огонь. И тогда можно исследовать и действовать дальше* – *в более вышестоящий Огонь. А кто не служит, они этим правом не хотят пользоваться. Они из этого выходят по-человечески так, там свобода воли. А когда мы Должностно Полномочные, Служащие, мы постоянно устремляемся в вышестоящий Огонь.*

## До Я-Есмь довериться Отцу, чтобы войти в Огонь по-настоящему

Спасибо! Отличная мысль. Мне нужно, чтобы вы сейчас описали функционал – это называется **право вхождения в Огонь**. Что внутри нас происходит, когда мы входим в Огонь? Что происходит в материи, когда мы входим в Огонь? Мы эту тему тысячу раз рассказывали.

*Из зала: Меняется…*

Меняется – это результат. А как этот результат достигается? Что предшествует этим изменениям? Подробно нужно рассмотреть и рассказать.

*Из зала: Скоро мы будем стяжать Рождественские стяжания. Это же новое. Это начало, предтеча измениения в материи. Вот это всё будет раскрываться в глубину...*

*Из зала: Когда мы собою в материю привносим, вышестоящий Огонь внедряем.*

Значит, мы синтезтруемся с Отцом. Отец нас наделяет новым Огнём с новыми записями Синтеза. Этот Огонь Отец направляет в тело. Считайте, что Он вводит в тело Огонь. Что с телом происходит?

*Из зала: Эманирует.*

Не надо. Вот, не надо эманировать.

*Из зала: Начинается процесс пересинтезирования.*

Пересинтезирование, да, а как это? Давайте увидим сначала, куда входит Огонь и **что представляет собой материя перед принятием Огня?** Такая сложившаяся, устоявшаяся в целом в любой Части, в любом теле, хоть в физике...

*Из зала: Огонь начинает сдвигать материю.*

Что представляет собой материя? Это организованный и Огонь, и Дух, и Свет, Энергия. То есть они текут по определённым траекториям, по своим векторам, путям, дорожкам, они уже сложены. Вот эта их организация приводит к организации в итоге физического вещества. Вот оно тело – вот такое физическое.

Всё в итоге, когда вся эта система складывается, вот такой системный взгляд получается, то у нас что? Эта система способна на какие-то «подвиги» в кавычках, на какой-то функционал. То есть в определённой накопленности Огня, когда у нас всё устаивается, усваивается в предыдущие стяжания, у нас складывается определённый функционал и готовность к какой-то деятельности, и саму деятельность мы начинаем и так далее. Да? Всё сложилось.

Но идём в следующие стяжания, стяжаем следующий Огонь. Огонь вводит новые свои параметры, то есть, он начинает разрывать связи, сплавлять предыдущие связи, тренды, динамику предыдущего состояния материи. Он вводит новые пути-дорожки, по-другому входит каждый раз. Складывает новые связи в нас. Но, когда он новые связи складывает, это уже Волей становится. Он начинает выстраивать, знаете, как Синтезом, который записан в Огне. Огонь, во-первых, всё тотально охватывает и вводит в новую цельность. Это первый его эффект и очень важный, а потом в этой цельности начинается перестройка Синтезом, который был в новом стяжённом Огне.

И вот Синтез держит такую концентрацию параметров новых для материи, куда она должна перестроиться. Держит это, определяет, задаёт свыше. И вот в этом уже, в этих границах Огня с таким Синтезом, начинается естественная перестройка этих связей между огнеобразами, той организации Огня, Духа, Света, Энергии – четверичной организации вещества нашего. И начинается такое перелопачивание.

*Из зала: Значит, Синтез определяет многообразие планов Синтеза, а Огонь уже….*

А Огонь вводит и настраивает, я бы так сказала.

*Из зала: ... И перестраивает.*

Да. Плюс Огонь несёт очень большой заряд помимо зарядов Духа, Света, Энергии. Заряд даётся на то, чтобы эти перестройки могли быть исполнены, то есть, ещё какой-то потенциал должен быть. То есть Огонь ещё очень мощно потенциализирует нас на то действие, которое прописано Синтезом в Огне. Что здесь страшного? Наоборот, мы растём и развиваемся.

Почему возникает страх ошибок? Давайте, наконец-то, «разбомбим» эту проблему. Потому что у человека позиция наблюдателя здесь не доверие Отцу, когда нас наделяет, не участие в деле Отцом, как я могу объективно, а контроль, не осозноваемый, причём, контроль за ситуацией. И это позиция пятой расы, когда был главный разум. Это чисто психология, но, тем не менее, это очень важно для нас сейчас, чтобы войти в Огонь на доверии к Отцу. И когда есть вот такой контроль, то разум, когда контролирует, он какими обладает знаниями, возможностями? Разум, на самом деле, Часть, которая всё определяет – этому быть или не быть. Вот его главная миссия такова. И тому, что он определил быть, он начинает генезировать.

А когда мы теряемся, не знаем, новый Огонь нам что несёт? Чем это закончится для меня? Какие условия мне поменяются, тем более, если есть привязки к каким-то условиям, к достижениям есть привязки: вау! Я молодец! Я Учителя стяжал! Я Теургом стал, ещё что-то достиг. А вдруг я ошибусь, как Учитель или Теург, реноме моё пострадает. Понимаете? И вот это всё в Разум прокручивается всеми нижестоящими Частями и начинает определять: так, что мне выгоднее? Разум только так рассуждает: в новый Огонь бежать, где всё может разрушить и непонятно, что ещё сложить – или остаться в старом и прежнем? Люди выбирают и так, и так между прочим. Понимаете?

Особенно, когда на первый курс приходишь, смотришь на людей – они ещё не определились: служить Отцу в Доме или уйти жить по-старому. Потому что тут есть много напрягов, нежелательных для себя. Есть организация, нужно себя дисциплинировать, чтобы здесь служить. Привык жить свободно, зачем мне ваша дисциплина? Я и так результат имею. Недалёкий взгляд, ты не видишь, что эти результаты невечные.

*Из зала: Недопонимание у людей.*

Понятно, я и говорю, что у нас тоже могут быть элементы этого недопонимания, сидеть вот здесь наших головах и нам мешать расти. Но сколько бы мы не говорили, пока ты своим опытом не сделаешь то, что тебе сказано было, ты в это не поверишь и не перестроишься на эту тему. Поэтому приходится ещё раз говорить. И сколько погружений не идёт, у большинства разум – командир. Хочется забежать вперёд и узнать, как там оно будет – тогда я выбираю вот то определённое будущее или неопределённость какую-то непонятную. Увидели тему? И отсюда выбираю: допускать или нет. И как только разум не соглашается, внешне человек даже может сказать: я соглашаюсь, а внутри разум не пускает, говорит: да, нет.

Есть хитрые товарищи некоторые: дай-ка я посмотрю со стороны, что будет с некоторыми или может быть со мной в этом погружении, а потом решу, мне это надо тема или не нужна. Мне нужно входить в Огонь к Отцу или не нужно? И такие тоже есть товарищи. Вот вопрос, чем они смотрят, там же это не соображается. И в итоге вот эти блоки на подсознании сидят, в Духе записанные сидят. У Разума тоже есть свой вид Духа. И отсюда нам мешают.

*Из зала: Нарциски*.

Да. Значит, тогда получается, нам нужно глубочайше, наверное, до Я-Есмь (Я-Есмь – это выше Разума), до Я-Есмь довериться Отцу, чтобы попробовать войти в Огонь по-настоящему. Скорее всего, мы сейчас пойдём это делать.

## Специфика жизни – жить с Кут Хуми и Кут Хуми

*Из зала: А можно тогда сказать, что жить Огнём – это значит жить Изначально Вышестоящим Отцом*.

Да, можно. И жить с Кут Хуми и Кут Хуми. Жить Синтезом их Части, когда каждый из нас какая-то Часть Отца и Кут Хуми и вот вся эта специфика складывает нашу специфику жизни.

*Из зала: То есть, не когда твой разум определяет куда идти, а когда ты выходишь к Отцу и доверяешь свои мысли.*

Черпаешь новый потенциал, новый Синтез, как параметры материи, новый Огонь для этого осуществления и что делаешь? Рискуешь и начинаешь действовать. Я всегда люблю пример, вот, чисто физически: когда прыгаешь с большой высоты в воду, или кто-то в реку, или там с вышки спортивной, кто – как, допустим. И вот, мне просто однажды довелось, на всю жизнь запомнилось. Высота довольно приличная была. Знаете, это нужно отпустить абсолютно всё, это нужно довериться себе, что твоё тело есть, оно как-то сгруппируется, нырнёт и вынырнет.

*Из зала: И главное, не пузом.*

И главное не пузом, не спиной. Вот, и что, в общем-то, после этого жизнь продолжится, вот этот страх блокирующий даже риск для жизни, вернее наоборот, чтобы риска для жизни не было, он тоже должен быть преодолён, чтобы произошло совершенно новое действие. И вот это незабываемое состояние, когда ты всё отпускаешь и находишься вот в этом мгновении полёта здесь и сейчас.

Вот примерно что-то похожее нужно попробовать изобразить, когда мы входим в Огонь к Отцу. Опять же, это переход из статики в динамику в таком глубочайшем каком-то фундаментальном понимании.

Помните? Мы когда-то разбирали, что есть принцип двоицы, где в жизни ты всё время действуешь выбором: да-нет, 0-1, 0-1, 0-1 – это принцип жизни Разума. Разум был второй фундаментальностью для пятой расы, Сердце – первая. Сердце – это просто насыщение, просто есть что-то. А третий принцип – это уже иерархия. На тройке рождается иерархия и там какой-то свой порядок складывается. Но вот эта иерархия она рождает системную организацию материи и как упорядоченную отстроенность всех связей в материи. И иерархия, вот эта система она всегда стремится в цельность. А Огонь начинается с цельности. на самом деле. Он только целен и никак по-другому.

*Из зала: Поэтому там и матричность.*

Да. И вот эти переходы, допустим, из принципа двоицы в троицу – это принятие нового порядка материи. И кто-то из нас вот этим ракурсом может войти в Огонь, между прочим. А для нас настоящий шаг – это следующий, когда понимаешь, что материя должна меняться, она постоянно обновляется. А значит, нам нужно войти в следующую цельность, где мы в ней ещё никакую иерархию не отстроили, мы в ней ничего не понимаем. А понимание, осознание, восприятие сложится, когда будет какой-то порядок выстроен в нас в следующем этом масштабе материи, или масштабе огня-материи.

А значит, здесь нужно что? Как раз вот это терпение, доверие, о котором мы говорим, что допущение что наша материя поменяется, поменяются мои условия жизни. Но я всегда вспоминаю свой личный пример. Боязно как-то было в Москву переезжать, ни жилья, ничего нет, вообще. Всё бросать, всё нажитое, всё уже отстроено, жильё приличное, друзья рядом. Друзья такие, из прошлой жизни, на самом деле.

Но когда проживаешь Огонь, что Отец тебя ведёт и там дальше в будущем твоём тоже будет жизнь и всё это тоже выстроится, но по-другому, для следующего этапа роста, вот тогда возникает и доверие, и желание, и начинаешь в это включаться. Возникает такое устремление действовать дальше. Изначально с нуля выстраивать этим Огнём материю, которой ещё не бывало, как минимум, для тебя. На самом деле, для всех, потому что мы все неповторимые.

*Из зала: Внутренний Огонь, да вот, а внешний Огонь, кто-то если видит, бывает такое?*

Давай, сейчас внутренний. Внешний Огонь пока сложно. Мы его сейчас воспринимаем тоже как внутренний, принимаем, насыщаемся им. А внешний Огонь, если говорить о стихийном – это совсем другое – костёр, пламя и так далее.

*Из зала: В человеке видели Огонь?*

Внешний Огонь у нас вырастает и нарастает, исходя из того, сколько Огня изнутри мы отдали вовне. Поэтому это не вопрос, внешний Огонь. Главное внутри пересинтезироваться, вовне вы потом Частности выражаете, в том числе, Частность Огонь.

У меня вопрос, сложилось у вас состояние вот такого проживания допуска всего, что даёт Отец, непонятно чего, и на этом этапе это невозможно распознать. Или не сложилось?

*Из зала: Сложилось.*

Сложилось. Всё, идём, входим в Огонь по-настоящему.

Возвращаемся снова в зал…

## Практика 3. Тренировка с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжание ядра Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ядра Синтеза Совершенства Творения и ядра Огня и Источника Огня Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого

*Возвращаемся снова в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Валентин Ирина, Кут Хуми Фаинь. Настраиваемся, давайте, на Кут Хуми и Фаинь вначале. Фаинь нам очень серьёзно помогает, потому что мы чаще всего у них служим. И, проникаясь их Синтезом и Огнём, синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза. Как Синтез новое всё несёт, так и Огонь. Опять же, стяжаем то, что не знаем, чем завершится. Специально буду так говорить, чтобы вас пугать. А вы преодолевайте в себе всё это.*

*Из зала: Мы готовы уже на всё.*

*Ну, никогда не говори никогда, называется. Всё относительно. На что вы «на всё» готовы* – *это вопрос ещё. Это каждого касается.*

*Синтезируемся и, давайте так: стяжаем Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы просим этот Огонь, вроде бы как его определяем, верим, что на наш рост и развитие. Мы же не знаем, каким это будет рост. И что у нас будет в этом росте завершаться или разрушаться. Но здесь вера в то, что Отец нас ведёт, как цивилизацию* – *развивает. Здесь вот без веры не бывает роста. Сто процентов.*

*Попробуйте прожить, как Кут Хуми входит в Огонь, как он заполняется от Отца Огнём. Мы от Кут Хуми сейчас заполняемся Огнём. Той субстанцией жизненной, живой субстанцией нас наделяет Кут Хуми. Вначале сквозь Кут Хуми можно и синтезироваться даже с Отцом и самим включиться в прямой Огонь Отца*

*И мы просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь перестроить наши тела на то, чтобы мы глубже научились входить в Огонь. И дальше вместе с Кут Хуми Фаинь, с Валентином Ириной мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Здесь опять же, Огнём их заполняемся, дальше заполняемся той субстанцией, которая называется Синтез, управляющий Огнём этим. Она другая совсем. Очень плотная по отношению к Огню. И, входя в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, переключаемся на Изначально Вышестоящего Отца и становимся в Его зале в 8193-м архетипе. Потому что оттуда Синтез идёт к нам. Или Отец нас с Кут Хуми окутывает Синтезом и Огнём, переводят в зал к Отцу.*

*И, разворачиваясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перестроить каждого из нас, пересотворить каждого из нас на способность принимать, действовать, реализовываться Синтезом и Огнём. Мы просим Отца в этом снести в нас, в наших накоплениях любые преграды для этого.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, наделяемся Синтезом Огня, ядром Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. Валентин помогает нам это принять. Это его профессия в ИВДИВО, Синтез Огня.*

*Чтобы Огонь усвоился, он встречается с нашим предыдущим Огнём, между Огнями вспыхивает синтезирование. Рождается новый цельный Синтез из нашего предыдущего и отцовского, и вырабатывается из этого третьего Синтеза новый Огонь. Синтез синтезируется в ядрах Синтеза. В Хум, допустим, стоит синтез всех ядер Синтеза. Так тоже можно увидеть.*

*А теперь из ядер Синтеза выявляется Огонь. Когда мощно Синтез концентрируется, он, фактически, рождает собой новый Огонь. Принципиально новый. И этот Огонь заполняет тело. Много Огня попросите у Отца, чтобы тело прожило, прочувствовало эффекты Огня. Сам Огонь не проживается. Почему? Он всегда впервые к нам входит. А проживаются его эффекты уже опосредованные в теле. И пробуйте прожить, вернее, не прожить* – *это не цель наша, а попробуйте наполниться Огнём. Захотите много Огня. Молодцы.*

*И теперь Отец каждого наделяет Синтезом Совершенства Творения. Прям, ядро такое даёт. Это Синтез Части нашей 32-й. Но, одновременно, это наши параметры функционирования нашего тела* – *Совершенство Творения. Где творение* – *это, фактически, рождение новой материи Отцом вместе с нами и, наоборот, нами вместе с Отцом. И это творение, оно возможно только как совершенное. Совершенство творения. Совершенное* – *это вершинное по нашим возможностям.*

*Если Абсолют – верх совершенства, то абсолютное. Но это будет немножко не о том. Не с тем акцентом. Совершенство* – *это горизонт Истины. Вспоминаем всё, что сюда относится. Это вершина любых возможностей, компетенций, Истины как таковой. Истинно совершенное. «Истину говорю тебе...» Это вот про одно и то же. И само творение, оно должно стать совершенным.*

*И попробуйте, возжигаясь этим Синтезом, сквозь Синтез Совершенства Творения заполняться Огнём Совершенство Творения. Причём распознаём мы этот весь процесс и процессуальность только, когда в более высокой позиции начинаем быть, когда что-то следующее разрабатываем. А на первых порах может быть и непонятно, как это Совершенство Творения. Мы к концу семинара наверняка достигнем чего-то нового.*

*Мы просто теоретически понимаем, что нас Огонь меняет. Но если практически, то здесь уже проживания могут быть эффектов Огня, когда меняется состояние тела, меняется, знаете, ход мыслей, меняется качество Частностей наше в теме, которую сейчас пробую высказывать.*

*И попросите Отца научить вас действовать Частью Совершенство Творения, научить нас совершенству творения и совершенному творению (сюда же будет относиться. Попросите научить нас вырабатывать, то есть, сотворять Огонь как таковой.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся ИВДИВО каждого пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца нашим ИВДИВО каждого, включаясь как в ячейки ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Это даже не ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Это какой-то внутренний ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Это не ИВДИВО в целом, который охватывает все космосы внешне. А внутри Отца есть ИВДИВО как таковой.*

*И вот, ячейками включаемся во внутренний ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца пересинтезировать и пересотворить нас на способность нести источниковость Огня собою. И, стяжая этот новый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прям, магнитно, я бы сказала, почти с жадностью такой концентрированный стяжаем этот Синтез. Только в хорошем смысле. Слово, конечно, здесь не уместно, но в некоторым станет понятнее. С жаждой* – ***л****учше не «с жадностью», с жаждой. Прям, стяжайте Синтез Отца для обучения управлению действия Огнём, обучения совершенству творения.*

*И, концентрируя в ядре ИВДИВО каждого весь Синтез, который есть у нас, мы далее концентрируем весь Огонь , который есть у нас. это и тот, который есть в теле Огня, тот, который есть в ИВДИВО. Этот Огонь в Розе, в лепестках Розы, в разных Частях присутствует. Этот Огонь концентрируем к центру ИВДИВО каждого к ядру и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Огня каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца источник Огня каждого из нас. Не когда мы включаемся в этот источник, а когда мы взращиваем из источника свой Огонь. Этим источником мы входим в Источник Огня Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь им.*

*Погружайтесь глубже-глубже-глубже в Огонь Отца настолько, чтобы дойти до Источника этого Огня. И тогда фрагмент Источника Огня Изначально Вышестоящего Отца становится источником Огня каждого из нас. Но источник обязывает. И этот источник предполагает, что мы всё время слиты с Источником Огня Отца. Это обязательно. И всё время из Источника Огня Отца идёт в наш источник, фактически, это одно и то же. Но из нас постоянно должен вырабатываться Огонь. Генерировать* – *не могу сказать. Это не тот горизонт. А мы вырабатываем свой Огонь, рождаем новый свой Огонь собою.*

*И Отец нам даёт Синтез в этот источник Огня. Принимаем. Для того, чтобы были стандарты того Огня, который мы вырабатываем. Чтобы были параметры заданы от Отца именно из первичного Источника того Огня, который мы вырабатываем. Иначе буйство, неорганизованность, не иерархизированность, не упорядоченность будет рождать проблемы в материи. С Огнём не шутят. Но Огонь очень важен для роста и развития всех.*

*И синтезируемся Частью Совершенство Творения с Совершенством Творения Изначально Вышестоящего Отца. В центровке этой Части горит источник Огня. Потом глубже, за Частью горит в центровке, то есть в ядре Огня ИВДИВО каждого. И, возжигаясь всем этим стяжённым, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать устойчивость самого источника Огня в каждом из нас.*

*И с этого момента вы с четырьмя источниками: Огня, Духа, Света, Энергии. И всё остальное время мы будем учиться разрабатывать этот Огонь. Собственно, его сотворять. Отсюда Совершенство Творения. И Частность Огонь у каждого из нас, Частность 32-й Части* – *это не просто взятый у Отца Огонь и отданный, отэманированный вовне. (Это и близко не имеет). Это третий Огонь, рождённый нами в синтезе с Отцом или в синтезе с Аватарами, который организован, определён, направлен куда-то, для чего-то предназначен. Всему этому нужно учиться, чтобы вырабатывать Частность Огонь.*

*И погрузитесь сейчас в Огонь, своим источником Огня и своим Огнём слейтесь с Источником Огня Изначально Вышестоящего Отца. Проживите допуск Отцом каждого из нас к выработке Огня, когда не Отцовский Огонь мы вырабатываем* – с*обственный. Это ещё глубоко возьмите, пожалуйста. И побудьте в этом Источнике. Побудьте, знаете, в едином действии с Отцом в выработке Огня. Нас Отец сейчас чем-то наделяет. Может быть, даже первично как-то научает. Может быть, Валентин с Ириной подключаются. Кстати, Кут Хуми и Фаинь тоже. Но здесь больше Валентин Ирина переформатируют нас на то, чтобы у нас сложилась эта выработка Огня.*

*И, синтезируясь с Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать стяжённый источник Огня в каждом из нас. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь Планом Синтеза, только по Плану Синтеза, мы вырабатываем Огонь. По плану Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нас. Причём, научаясь вырабатывать Огонь от Человека Частью Совершенство Творения* – *до Аватара, коими мы являемся. Если нет, то до Владыки.*

*И, фиксируя это состояние, запоминайте его, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за творение нас, за рост источниковости в каждом из нас. Входя в четверичную источниковость Энергией, Светом, Духом и Огнём.*

*И, переключаясь на физичность, мы разворачиваем Огонь источников Огня каждого из нас в ИВДИВО в целом. Пробуйте это сейчас физично более-менее, но с Отцом сделать. Собственный Огонь развернуть в ИВДИВО в целом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваем Огонь источников Огня каждого из нас в ИВДИВО Москва, Россия и в подразделениях служения участников практики. И разворачиваем Огонь источника каждого из нас в ИВДИВО каждого. По сути, этот ИВДИВО каждого рождает этот Огонь и насыщается этим Огнём.*

*И, продолжая так быть таким генератором Огня, где новые параметры этот Огонь несёт в окружающую материю со всей ответственностью за сотворяемую материю. И так, продолжая в этом состоянии быть, выходим из практики. Аминь.*

Что интересного было?

*Из зала: Другое проживание, когда в синтезе с Отцом и свой Огонь разворачиваем.*

Вообще, разное. Согласны, да? Классно. Кто прожил свой Огонь? У кого-то его было маленькое количество. Капелька просто. Но у всех. Кто-то просто не смог заметить. Он растворился в Огне Отца, в Огне Кут Хуми, в Огне Аватара. А вот свой Огонь, когда ты заявляешь Огнём, фактически, как Отец, о каком-то деле. Огонь всегда по делу должен вырабатываться. Это однозначно. Когда ты заявляешь какие-то новые возможности, созданные тобой, новый опыт этим Огнём записываешь, делишься с человечеством, допустим. Это дорогого стоит это проживание, что ты причастен к творению Отцовскому.

*Из зала: И эманация легче развёртывается.*

Увидели, да? Увидели, да. А что до этого было? До этого мы пробовали усваивать Огонь Отцовский. Как мы говорили: внутреннее, внутреннее, а потом вроде бы и субстанция Огонь появлялась, но иногда и не появлялась. Мы не особо могли это различать. Когда Часть 32-я не особо развита, мы не различаем, мы Огонь эманируем или у нас просто новая энергетика сложилась из стяжённого у Отца Отцовского Огня или Аватарского Огня.

Или у нас новый Свет, сложилось озарение, там, и так далее: вау. Ясность какая-то появилась. Или Энергия нас стала переполнять: вау. Тело зарядилось, побежали действовать. Или вообще, по-другому перестраиваемся, пересинтезируемся. Вернее, не пересинтезируемся, системно по-другому организуемся, как новая Воля в нас. Это тоже новое состояние из Огня. По большому счёту, помните, все Частности образуются в итоге Огнём. Только Огнём разных видов по названию Частности.

Без Огня ничто целое не рождается, ничто новое не рождается. Значит, в любой Частности, которую мы вырабатываем, как собственную Частность, обязательно должен быть Огонь. Вот это отличие Огня от всех остальных Частностей. И Частность Огонь – это непосредственно такая порция Огня на какую-то тему, где этот Огонь должен быть организован новым Синтезом для нас. Тогда это наша Частность Огонь. А когда взяли, усвоили, отэманировали, это мы отдали такую субстанцию, которая не организованная. И такие должны быть субстанции. И тогда это называется просто Огонь. Поняли разницу?

*Из зала: Части организуются на этот Огонь, на это дело?*

Да. И на это дело. Совершенно верно. Части, они когда...

Но это же наш Огонь. Он отдаётся по всем Частям. Для нас это естественное действие. Оно тогда несложным кажется. Нас не выворачивает наизнанку. Это наш Огонь заряжает Части, всех сподвигает на следующую какую-то перестройку, на следующие действия. Как вам тема? Взяли? Взяли.

Причём, это состояние лёгкое, на самом деле. Настоящий Огонь создаёт в теле лёгкость. Если у кого-то тяжесть *–* это сопротивление Духа изменениям. Запомните это. Если, вообще, мозги не принимают и есть такое состояние непринятия с точки зрения Разума: «Не может быть такого. Что она тут несёт. Неправду говорит. У меня опыт другой». Это ещё Разум и Свет не готовы принять этот Огонь и перестроиться. Есть?

А настоящий Огонь *–* он лёгкий. Особенно, когда мы к нему готовы. Особенно, когда мы его вырабатываем. То есть про источники я сейчас ничего не могу сказать. Может быть, завтра это как-то чем-то проявится, скажется. Нас Отец просто наделил источником Огня. Мы просто верим и пытаемся этим... Не пытаемся, а просто действуем.

# День 1 Часть 2

## Фундаментальности – организаторы материи

Всё, продолжаем. И так, смотрите, следующим шагом нам нужно понять, как работает четверица Части: что такое Дом, (это системная организация), что такое Аппарат Фундаментальности, что такое фундаментальности. В результате действия этой четверицы вырабатывается Огонь как частность.

И давайте начнём с фундаментальностей. Дело в том, что мы с вами знаем 16 видов фундаментальностей, но можно смотреть на вот этот стандарт фундаментальности материями, помните – масса, флюидичность, матрицы и так далее пошли выше до фундаментальности на 16-й позиции. Получается, фундаментальности, любая, в себя включает всю эту 16-рицу, но при этом действует разными ракурсами. И фундаментальности как таковые мы с вами можем замечать их эффектом действия, но не конкретно одной фундаментальности, а когда фундаментальность организует нашу материю и наша материя имеет какое-то специфическое выражение при этом.

При этом, допустим, понимать, чтобы эти фундаментальности, мы о чём говорим? – О том, что есть 16 фундаментальностей материи. Это о чём? Это о том, как они организуют материю. Вот наконец-то на 16-м семинаре в этот раз, ну, на 32-м, допустим, мы с вами давайте вспомним, – мы на 16-м наверняка об этом говорили, – да, вот масса, чтобы материя собралась, должна быть масса. Масса должна что-то излучать – флюидичность. Излучения разные, там разные истечения массы. Флюидичность – это ещё истечение. Они должны собираться и организовываться как? – Матрично. Матрица каждая единица материи. Потом, когда матрица насыщается, складывается цельность и полнота, допустим, разных характеристик единицы материи, то есть материя может быть самостоятельна, какая-то единичка её, например, огнеобраз. Например, частность, – это единица материи, клеточка тела – это единица тела.

И вот эта вот единичка должна быть, как самостоятельна, сама по себе сложена, так должна иметь всё необходимое, чтобы встроиться в окружающую среду и взаимодействовать с такими же другими единицами и объединяться между ними, то есть жить в окружающей среде полноценно. Это, кстати, сюда можно отнести Человека как Единицу Отца, – никогда не думали? Или Единица Огня. **Человек, это материализованный Огонь и Синтез**, – вот единица материализованного Огня и Синтеза, – Человек. Увидели тему?

*Из зала: Кстати, когда клеточка не взаимодействует с другими клеточками, тогда она становится раковой.*

Да, раковые клеточки, больные клеточки – это те, которые вначале теряют управление внешнее более высокое собою, в управление себя, то есть получается, она теряет Огонь, не воспринимает. Раковая клеточка не воспринимает ни Дух, ни Свет, остаётся только Энергия, которая не контролируема. Свет структурирует и управляет клеточкой уже. А если и это не воспринимается, теряется, то получается – она выходит из-под всех контролей и просто неукротимо делится, делится, делится. Энергия бешено там развивается вот по тем параметрам, которые есть только в энергии и всё, ничего больше не воспринимает. И такая клеточка доходит до не деференциированного состояния и называется это опухолевая онкология. Онкология называется.

Приведите на человека, – человек выходит из-под контроля Отца, Отца не признаём, законы внутренние и внешние не признаём. Свои мозги даже в этом состоянии, куда они заведут? – Жесть куда. А если ещё мозгов нет, это называется бешеная собака или не управляемая. Ну, согласитесь, что очень даже похоже, – всё во всём называется. Но вопрос не об этом.

Вот, вся 16-рица фундаментальностей есть, вопрос в другом. Чтобы сложилась единица материи, в ней должны быть все 16 фундаментальностей материи. И в принципе, когда мы говорим об аппаратах Дома, – здесь имеется в виду любые фундаментальности. То есть аппарат, который работает в системе Дом, он собственно осуществляет Синтез фундаментальности. Есть даже такое понятие – Фундаментальный Синтез, и он очень конкретный, между прочим. И вот этот Синтез фундаментальности он связан с темой «что такое Огонь».

Вот мы начинали сегодня говорить – есть ИВДИВО, Отец из-за ИВДИВО направляет Свой Синтез. Но то, что он направляет в ИВДИВО, – это с нашей точки зрения Синтез. А с точки зрения Отца это может быть Его материя даже, которая состоит у нас из огнеобразов, у Отца из разных Пра, – более мельчайшие частички складывают материю Отца. Причём мы это говорим ориентировочно, до конца утверждать это мы не можем, но мы с вами уже знаем опыт, что когда наши Парадигмы писались, то мы стояли в Прасинтезности за пределами ИВДИВО в Зале у Отца для того, чтобы вот этот горизонт Парадигмы – 63-й горизонт – стал управляемый через один. Мы стояли фактически за пределами всего ИВДИВО, так называемом, 65 из 64-х. И тогда собственно шла работа именно на уровне Синтеза Фундаментального, то есть мы синтезировали разные фундаментальности и… . Давайте, что такое фундаментальность, хотя мы тоже говорили об этом.

Вот Пра – это то, что входит в ИВДИВО и на что расконцентрируется Синтез Изначально Вышестоящего Отца, цельный Синтез или цельные какие-то субстанции входят в ИВДИВО от Отца, – расконцентрируется на отдельные фрагменты. Эти отдельные фрагменты называются Пра – Праполе, Прасинтез, Прадвижение, Прачувства и так далее. А в ИВДИВО, поскольку наша материя отличается от Отцовской, чтобы адаптировался Импульс от Отца, – ИВДИВО организует и связывает разные Пра между собою в новый Синтез. Значит, Синтез состоит из Пра, из 64-х видов Пра. Если это у Отца, это одна связка этих Пра, если у нас, это другая связка разных Пра между собою и другой вариант Синтеза в итоге, – цельная субстанция.

И тогда у нас получается Синтез в ИВДИВО, разворачивается по всему ИВДИВО, пересинтезирует тот Синтез, который там есть. Два Синтеза, – старый и новый встречаются, – и рождается третий. И из этого третьего Синтеза вырабатывается новый Огонь, который тоже разворачивается по всему ИВДИВО. Это то, что происходит в ИВДИВО каждого у нас, то же самое. И, с одной стороны ИВДИВО впечатывается… . Огонь новый впечатывается в сферы-оболочки ИВДИВО. А с другой стороны, отражаясь от них, пересинтезируясь опять, идёт в тело, то есть в материю стремится и вносит разные записи Синтеза в нашу материю.

Какие там будут записи Синтеза?Отцовские. Наши – нашего ИВДИВО каждого Синтеза, да, предыдущего только состояния и новый Синтез, то есть два Синтеза сплавляются, рождается новый Синтез третий – из Отцовского и нашего, где нет уже различения что Отцовское, что наше, – есть только третий Синтез. Вот он выражает, выделяет, вырабатывает новый Огонь, когда он мощно концентрировано только появляется в ИВДИВО каждого и что? – Несёт нам такой с этим Огнём заряд и параметры новой материи. И Огонь вводит это всё в материю.

Расклад очень простой, вы всё это давно знаете. Вопрос в следующем, что когда вырабатывается Огонь из Синтеза, при этом также идёт синтезирование уже не Пра, а фундаментальности. То есть, если посмотреть за пределами ИВДИВО в той материи Отцовской, в которой Он живёт, кроме Пра есть разные фундаментальности, это все 80 фундаментальностей минимально – 64 фундаментальности огня-материи от Движения до Синтеза и 16 фундаментальностей собственно материи.

## Фундаментальностный Синтез – как синтез фундаментальностей Отца

И вот они по-разному между собой в разных сочетаниях синтезируются и образуют вот некую тезу, запись Отца, собственно, которая привносится или образуется при синтезе нашего Синтеза, но потом выявляется вот с этими всеми записями фундаментальностей между их… , как связки фундаментальностей между собой. И когда мы говорим о фундаментальности, это для нас получается Огонь. То **есть разные Пра – это Синтез, а разные связки фундаментальностей – это Огонь.**

Значит, получается, у нас есть базовые виды Огней, берём базовые 64 Огня. И когда мы говорим в чистом виде Огонь Творения Изначально Вышестоящего Отца, то фактически он насыщен больше всего фундаментальностями Творения, где фундаментальность, что у Отца, что у нас, что за пределами ИВДИВО, что у нас в ИВДИВО, являет собой какое-то специфическое действие. То есть каждая фундаментальность она по-своему несёт какую-то характеристику в нашу материю. И эта характеристика ещё и деятельностная, то есть не проста статичная, – такого не бывает, – а именно деятельностная.

Вот смотрите, движение как действие. Увидели. Но в чистом виде фундаментальность — это настолько мельчайшие сгусточки или частички какой-то материи, или субстанции Отцовской, что в чистом виде фундаментальности мы особо не берём. Мы видим проявление свойств и характеристик фундаментальностей, когда они организованны уже нашей материей. И наша материя Огонь имеет там и дальше те же фундаментальности продолжают разворачиваться и Духом, и Светом, и Энергией.

И если у нас вот этот Фундаментальностный Синтез, который был в Синтезе у Отца разными Пра, потом перешёл в Огонь, как записи или связки фундаментальностей между собою как записи Синтеза, но которые организовали Огонь. И вот эту организующую действия складывают фундаментальности, фундаментальности, прежде всего огня-материи в сочетании с фундаментальностями материи. И мы получаем с вами разные характеристики действия Огня уже, истекающие из Синтеза, такие компакты как записи Синтеза, как… , грубо говоря, идёт передача записей Синтеза Огнём, который основан на Синтезе фундаментальностей, непосредственно в материю**. И вот именно из фундаментальностей состоит Огонь, из вот этих запредельных Отцовских фундаментальностей.** Увидели.

Тогда, что нам нужно делать для того, чтобы наши Часть Совершенство творения как-то вот вырабатывала Огонь? Мы должны овладевать Фундаментальностным Синтезом, не фундаментальным Синтезом – это значение такое базовый Синтез, – а вот именно Фундаментальностным как синтезом фундаментальностей Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос: «С чего начать, как это увидеть, что это такое?»

И ещё последняя мысль, я договорю. Вот когда **Огонь, основанный на связках разных фундаментальностей, входит в нас, то исполняются действия в зависимости от того, какие фундаментальности сложили этот Огонь.** Если там мысль фундаментальность, то это будет Огонь мысли и отсюда соответствующий эффект действия. Если там чувство, – фундаментальность чувство, – значит, что будет? Огонь чувства вызывает собственно организацию нашей материи на это чувство, чтобы оно у нас сложилось и получилось. Вот такие вот эффекты происходят.

И отсюда, прежде чем подойти к этой работе, **нужно видеть, что как-то фундаментальности мы должны распознавать.** Но проблема в том, что распознать их нам невозможно*.* Почему? Потому что **они в источнике у Отца**.

Вот увидьте что, если мы говорим, что вся материя от Отца, в том числе, вот все виды Космосов и так далее, не только запредельная для ИВДИВО материя, а вот внутри самого ИВДИВО, то тогда получается, что **вся материя состоит не только из огнеобразов**, – это более крупные такие агломераты материи. А **вся материя состоит из мельчайших фундаментальностей, которые по-разному связываются между собой, рождая разный Огонь**. И вот эта же связка фундаментальностей, которая есть у Отца за пределами ИВДИВО, а потом у нас такая же связка получается, только немножко адаптированным Огнём. **Она передаётся от Отца к нам и отсюда мы и можем вообще-то быть по Образу и Подобию,** потому что по-другому никак. Отец он запредельный, он состоит… материя у него гораздо более высокого уровня развития его. Огонь и материя они для нас собственно неприемлемы без адаптации. Вот эту адаптационную функцию исполняет ИВДИВО, но есть то, что не меняется фундаментально от Отца и в нас, это вот эти фундаментальности. Вот увидьте.

То есть они как у Отца, только по-другому связываются в его материи, и они же у нас в ИВДИВО, потому что Отец собою насыщает весь ИВДИВО, то есть этими фундаментальностями, только у нас они чуть-чуть по-другому, наверное, как-то более упрощённо связываются. Я вот так упрощаю картинку, чтоб всё было понятно, но я думаю понятно.

Тогда нам нужно выявить вообще-то не на основании рассмотрения самой фундаментальности, а на основании эффектов таких внешних опосредованных, – какие эффекты нам дают те или иные фундаментальности.

Мы знаем 64 Огня, 64 фундаментальности с теми же названиями и 64 Частности. Вот Частности изучать легче всего, да, но, правда, их надо изучить. И на сегодня у нас так складывается ситуация, я думаю, что пока она не разрешится у нас в ближайшие там, не знаю сколько тысячелетий. Но есть понятие науки, – ведь наука описывает материю: изучает, познаёт и описывает. И в науке, чтобы что-то утвердить, на что-то опираться, необходимо категориальное описание какого-то явления, категориальное, где категориальное – это выверенное с разных сторон, подтверждённое и теорией, и практикой какое-то определение. То есть это определение, только очень точное, выверенное, соответствующее там объективной реальности, так скажем, категория.

И чтобы описывать фундаментальности иже Частности разные виды Огней, – это в принципе в одну сторону, – необходимо как-то опираться на вот эти 64 категории, а их нет и в ближайшее время не предвидеться. Почему? – С точки зрения науки у нас нет той позиции наблюдателя более высокой, чем эти фундаментальности. Вы понимаете, почему? Это Отец только может всё досконально и точно описать.

Мы же сейчас находимся на этом этапе, когда мы набираем просто какие-то данные – вот движение оно бывает таким, движение оно бывает другим, потом обобщаем, делаем более ёмкое определение, не категориальное, а просто определение, движение – это то-то и то-то. Всегда нужно понимать, что это определение зависит от нашего уровня восприятия, от нашей подготовки и компетенций. Растя, мы с вами начинаем смотреть на эти прежние определения уже совсем по-другому, уточняем их, дополняем и так далее.

Я вот сегодня обратилась там, в тезаурус у нас на сайте. Я помню, на науке мы там вырабатывали некоторые определения. «Вао!» Это была вершина для тех времён, а сегодня смотришь и так бы и это бы уточнил, и это бы уточнил, как-то вот недостаточно точное определение. Но это к тому, что всё растёт и развивается. И мы относительно того определения выросли. Поэтому я бы хотела, знаете, о чём сказать, чтобы вы так осторожно определяли. Чувство – это вот это… Да, может быть, но как один из вариантов определения чувств. Мысль – это вот это, вот это…

Скажите, сколькими вариантами можно сказать, а что-то такое мысль?

*Из зала: Бесконечное количество?*

Очень много вариантов может быть, да. Можно сказать, что это одна из Частностей. Ну, вообще не о чём, но в принципе куда-то нас направляет, – смотри в сторону Частностей. Может быть, да.

Дальше. Мы вспомним, когда определяем мысль или говорим о мысли, что это такое? – Мы говорим: «Мы слиты». Это другой подход, другой взгляд и с другой позиции наблюдателя на мысль, где говорим, из чего она складывается. Она складывается из разных там единиц информации, записей информационных, которые…, причём, информационные они бывают разноуровневые записи, которые должны объединиться в целое новое, чтобы это стало мыслью, не набором информации, а новой самостоятельной мыслью, потому что там Синтез уже на четвёртом горизонте работает. Тогда мы определяем эту мысль как синтез разных единиц информации в новое целое.

С третьей стороны, можно сказать, что мысль – это ответ на вопрос. Ответ на вопрос, – так тоже можно сказать и в психологии есть такой подход. Это не очень так вообще точно, это вообще, ни о чём для нас с вами, но люди, тем не менее, этим пользуются и так далее. Можно с разных точек зрения сказать: что это энергоинформационная единица. В психологии, в науке так определяют мысль чаще всего. Правда, многого чего ещё не знают, не допускают, мы немножко вперёд пошли, но я думаю там тоже ребята, они быстренько всё это навёрстывают.

И, тем не менее, получается, что много подходов к определению всего и здесь тогда нужно задавать параметры – с какой точки зрения мы что-то определяем, чтобы мы в одном русле шли по всем Частностям или по всем фундаментальностям.

И **я вам предлагаю работу, когда мы хотя бы несколько фундаментальностей не определим, а опишем какие-то их проявления.** Я не скажу, что свойства и характеристики – это слишком круто, а вот какие-то их проявления. Причём, начиная с первых, понимая ещё одну штуку, что все 64 видов фундаментальностей присутствуют в метагалактической материи, это опять же из-за 64-ричной нашей генетики. Может быть они связаны с какими-то генами и вызывают проявления этих генов только у Отца у Самого, а потом это нам передаётся.

У меня такая мысль впервые появилась, надо её додумать будет. В источнике, где у Отца рождаются разные Частности, разные фундаментальности, которые идут в ИВДИВО к нам. В ядрах Синтеза скажем так, да, как и у нас всё начинается с Синтеза, с ядер Синтеза.

В ядрах Синтеза там что? Разного рода Синтез, который состоит из Пра и из фундаментальностей. Правильно? И этот Фундаментальный Синтез или Фундаментальностный Синтез там происходит, и рождаются разные связки фундаментальностей, собираются в разные Пра и начинает к нам поступать в ИВДИВО.

А если по-другому посмотреть, что 64 кодона нашей генетики, 64 вида фундаментальностей, 64 Огня в таком чистом виде – только Любовь, только Мудрость. Увидели? У нас Огни обычно смешаны. У Отца это бывает и в чистом виде. И представьте, что надо ж как-то нашу генетику синтезировать, может быть, Отец и синтезирует это Своими фундаментальностями с выработкой Огня и Синтеза, который потом идёт к нам в Омегу, как наша будущая генетика. Как вам тема?

Надо будет выяснять и додумывать, мы сейчас не будем этим заниматься. У нас сейчас задача другая. Нам нужно включаться вообще в эту тему и хотя бы как-то первично базово описывать не фундаментальности даже, а Частности, основанные на этих фундаментальностях – одноимённые, чтобы мы видели, чем проявляются эти Частности, понимая, что за ними стоят эти фундаментальности.

## Главные фундаментальности Части, задающие тон

И когда мы начнём вот эти фундаментальности ещё синтезировать собою, то у нас будет вырабатываться новый Огонь, когда будет в каждом пакете фундаментальности своя иерархия их, свой порядок, в котором они должны быть синтезированы. Вот этот порядок и будет позволять нам говорить о каких-то характеристиках этого Огня.

Допустим, Огонь Части какой-то. Какие в ней фундаментальности главные хотя бы? На самом деле, в ней должны быть все фундаментальности, но мы говорим о главном. Этот порядок означает иерархия, где есть главные фундаментальности, задающие тон. Например, если Частность мысль, то главная фундаментальность мысль у неё будет, а не какая другая. И как это – главная я ещё пока не могу сказать, как это достигается. Здесь иерархия она Отцом определяется, не нами. И тогда мы понимаем, что это мысль.

И тогда изучая, наблюдая, изучая опыт, накапливая действием, мыслями, понимая, что Части какие-то вырабатывают мысли. Мы можем чуть-чуть что-то сказать, о том, что такое мысль? Как они себя проявляют? Какие они бывают, допустим? Как они между собой иерархически выстраиваются по видам, кстати, в науке так, чтобы вы понимали.

Я с удивлением недавно обнаружила: очень учёный товарищ – очень-очень-очень, причём научные основы у нас преподаёт. И он говорит, есть в принципе системы, есть классификации какие-то, где классификация предполагает систематизацию, а значит упорядоченность отношений между какими-то единицами в этих классификациях, то есть, есть вышестоящие, есть нижестоящие.

И есть виды, я не помню о видах чего, он говорил, допустим, у нас виды материи, которые сами по себе просто есть. И они системно не воспринимаются. То есть, как люди подходят в пятой расе, учёные? Они набирают, – если говорить о мыслях, – разные виды мыслей: мифологическая, формальная, логическая мысль – это то, что в пятой расе известно. Конкретная мысль, абстрактная мысль, там ещё пару видов – дедукция, индукция, но это больше к логике, чем к мысли, но связано, – бывает такое.

И они просто набирают виды мыслей: вот, они такие. Набирают путём наблюдения, отражения окружающей реальности, потому что это третий принцип организации материи. И таким образом, у них нет вот этого представления: какая мысль первичная вырабатывается в человеке, какая следующая, какая следующая и так далее. То есть, нет такого порядка роста мыслями и нет иерархии мыслей у человека. Почему? Потому что весь этот порядок должен отражать окружающую материю. Понимаете?

Значит, если в пятой расе были семь планов, значит, должны были быть по идее семь видов мыслей: мысль физическая, мысль астральная, – относительно видов материи в этих планах – мысль манасическая, собственно, мысль (какая там), буддическая, атмическая, монадическая и ади-мысль. Но этого не знали люди. И сейчас учёные хорошо и не узнают больше, и не надо знать про семь планов. Это уже в Синтезе Посвящённая, которая очень серьёзно занималась вот этими теориями, парадигмами, вообще, как этот мир устроен.

Я думаю, что уже в Синтезе Глава ИВДИВО начал соображать с Кут Хуми на тему: а как же нам, вообще-то, объективизировать эти новые знания? Почему мысли такие, чем можем обосновать, что мысли вот такие бывают, а не другие, почему миф стоит на первом горизонте, а не на седьмом, допустим. И то же самое у нас сейчас. Так вот, у нас появляется другой подход вообще к распознанию всего,когда мы собственно опираемся на факты какие-то и теоретически их развиваем, но согласуем все наши выводы, теории наши с той объективной материей, в которой мы живём, ведь она создана Отцом.

## Каждый функционал складывается разным видом материи

Значит, в неё заложен тот порядок материальный, который определил Отец для всего, если мы состоим из этих материй и состоим из материй, в определённом порядке у Отца существующих, значит это должно как-то сказаться в Человеке. Значит, мы **тогда вышли первично на эту тему, что человек состоит из множества функций, много функций ему свойственны.**

Каждый функционал – он очень разный, а значит можно предположить, что каждый функционал складывается разным видом материи.Если материи, вот космоса, даже уже берём не просто планету, а материи там Солнечной системы, Галактики, Метагалактики. Вот они между собой иерархизированы, – как это Бейли описывала, между прочим, вот этот порядок, – потом Блаватская это учитывала. Это означает, что вот этот же порядок материи должен быть и в нас.

Отсюда мы вышли на порядок Частности в Человеке, на порядок Частей,   которые стоят за Частностями, которые вырабатывают Частности. Отсюда мы вышли на то, что тело физическое, вернее, тело офизиченное, Физическое мировое – это первое. Из эфирной материи  строится вторая Часть, из астральной – третья Часть Душа на тот момент. **Мы шли к 64 Частям и таким образом мы объективизировали иерархию Человека.** Чем? **Иерархией, Космосом**. Понимаете?

То есть, объективизировали и в более реальном это всё виде подали. А не просто  (как мне научный руководитель говорила), откуда (я у него спросила) вот эти виды мысли как раз – вот, они откуда? –  Ну, как кто? Из головы одного из учёных, главы, какая-то школа у него своя была, мыслитель, учёный, светлая голова, вот он вот эти вот мысли выдумал и назвал.

Ну, я понимаю, да, вот там и Кант мог приложиться, и Гегель мог приложиться, и философы, и учёные, наблюдая за окружающим миром. Но не было в пятой расе, как ни удивительно, где бы **ни искали – вот этой цельной системности, где всё во всём взаимосвязано.** Где есть планы – Посвященные знали, но то, что это выражается в Человеке и выстраивает Человека по той же иерархии видов материи, реальностей или планов, как это было в пятой расе: что внешне, то и в Человеке.

**Но из чего мы состоим**? **Из той же материи, которая есть вокруг нас. Мы ею насыщаемся. И, значит, та иерархия, которая есть там, выражается в нас.**Плюс, если это подтверждает Отец, а Отец нас цельно создает в Доме, потому что Он из одних и тех же субстанций складывает, как космическую материю, так и субъектную человеческую.

Почему у Него разные порядки должны быть? Они одинаковые, тем более для того, чтобы мы взаимодействовали с окружающей материей, иначе мы её просто не поймём, если она будет другая. Она нас разрушит или мы её разрушим. Понимаете? Значит, есть вот это вот такое иерархическое тождество, но не совсем полное тождество – между порядком устройства материи внешней и устройством Человека. Но не одинаковость, близко почти равенство, но не равенство. Почему?

Потому что мы – субъект, мы не есть предметы космоса, мы не есть объекты космоса, понимаете? Мы есть живые люди, субъекты, мы неповторимые. Если брать наши тела – это неповторимые объекты, созидаемые Домом космическим, многоматериальным. И таким образом, вот на этом основании строится, вообще,  **вся теория Синтеза и теория управления, вот отсюда потом раскручивается. А мы говорим об управлении Огнём**, между прочим. И нам нужно понимать, что то, что закладывает Отец, вот сейчас как мы по горизонтали смотрели: материи какие-то, выражаются друг в друге, так и по вертикали – Отец выражается в нас.

Мы выражаем Отца собою. А значит, то, что Он имеет Сам по Себе, Он ещё и нам отдаёт. А мы этим растём, как-то специфично развиваемся. И получается некое такое тождество, но тождеством это здесь нельзя назвать, конечно, но нечто сходство есть между Отцом и нами. Отсюда принцип по Образу и Подобию, мы так устроены. И отсюда фундаментальности, те, которые строят отцовскую материю, они же строят и нашу, но немножко по-другому. Вы знаете, если мы с вами человеки, если Отец – не было Отца, который не был бы Человеком, – и Он тоже Человек.

Он когда-то проходил этапы человеческого роста, вот как мы с вами, был на вот этих же каких-то позициях, как и мы с вами. Вот. Ну, может быть, наверное, в других условиях внешних, но, тем не менее, Он состоялся Отцом. А теперь вот подобных рождает, творит, там синтезирует и нас с вами. Значит, что **мы сейчас проходим какой-то путь, который раньше проходил Отец**. Согласны? Вот эти вот мысли-выводы, вот как-то нужно, знаете, копить в себе, концентрировать, чтобы эта глубокая такая картинка мира была в голове. Вы тогда будете связывать всё происходящее глубже, качественнее и правильнее между собой.

Тогда **отсюда наша задача заключается в чём**? Что мы хоть что-то должны набрать о 64-х фундаментальностях, понимая, что они лежат в основе как, ну… Берём один горизонт – фундаментальность Чувство. Эта фундаментальность лежит в основе Астральной материи. Она лежит в основе третьего кодона Человека (не знаю, какого и не знаю о чём, честно говорю). Она лежит в основе третьей Части Человека, и она же находится в основе третьей Частности – чувства, одноимённое чувство. Понимаете?

Только на основе этой фундаментальности разные материи организуются: материя Огня – Часть, допустим, Частность может и не содержать Огонь, она может быть просто Энергией такой вот, с участием Астральной материи, с её спецификой, но, опять же, фундаментальность Чувство будет главная. И вот зная часть, зная вид материи, зная какие-то специфики, особенности этого всего, плюс Частности, как мы проживаем Части, как они себя ведут, мы можем что-то вот вместе сложить, найти, сконцентрировать, главное выбрать. И вот это будет тот первичный материал, который описывает Частности, можно сказать фундаментальности, но который придется дальше углублять, уточнять, иногда даже перестраивать, переосмыслять. Но хоть что-то нужно копить для человечества.

## Царство – это биологическое понятие. Эффекты действия разных Огней

*Из зала: А можно ещё на это с позиции царств на это посмотреть?*

Да, у нас же 512 царств на сегодня и каждая Часть, ну, это о чём царство? Тут нужно просто понять роль царства во всей этой теме. **Царство – это всегда биологическое понятие**, и вот мы все разные по биологии. И вот, царство Метагалактическое, не просто люди мы, а мы разные люди. И из 512 Частей у нас обязательно есть какая-то первая, главная, которой мы больше всего живём.

Например, мы привыкли весь мир воспринимать Душою. Вот то первое, чем мы реагируем на всё окружающее, происходящее, – это чувство Души. Это называется астральный человек. Душа у нас там, какая по номеру, вспомните, не третья имеется в виду, из 512. Вот это Царство создает биологию, где главное для этого человека – разработаться Душою биологически, всё нижестоящее будет включаться и называется Царство душевного человека. То есть в биологии просто ярче проявляется вот эта вот душевность.

В биологии ярче проявляется ментальность, есть такие люди. У них и чувства, у них всё есть, но главная на первом месте мысль, – сложить, спланировать, определить и так далее. Вот это первичное восприятие всего окружающего. Не чувствами, а мыслью, которые потом порождают соответствующие чувства. Главное ощущать, – я с кем, я где, мне хорошо, мне плохо, – информации особой нет, я просто так ориентируюсь, я всё ощущаю.

Царство в Части Нить Синтеза, как-то даже не вяжется, ну или Царство, допустим, эфирного тела человека, ракурса эфирным телом живущего.

*Из зала: Это больше похоже.*

Это больше похоже, потому что Нить Синтеза мы пока так не освоили.

*Из зала: Это же тоже определенная иерархия?*

Да, это иерархия, иерархия чего? Разных биологических особенностей человека.

Там тоже главной выступает какая-то фундаментальность, которая больше накоплена у нас, а поэтому такая биология возможна для этого человека. Вот вам и то же самое, но мы с Царствами запутаемся, это слишком сложная тема на самом деле.

*И зала: Чувство размерности, предположим, да? Это же тоже, это же не первобытный человек. На первобытный человек у него там, сколько уток он поймал. А чувство размерности, это же тоже идёт в Частность?*

Ну да. Ну, это как…

*Из зала: Это как ментальность. Из позиции Царства подойти к этому вопросу.*

Нет, с позиции царства… Понимаете, чтобы подойти с позиции царств, нужно быть метагалактическими биологами и различать, чем биология человека третьего царства отличается от биологии человека, там, десятого царства или там четыреста какого-то царства. Нам пока нечем тут работать. Речь-то идёт о биологических спецификах, где вот эта биология на основе доминирующей Части по названию царства рождается, но мы части-то ещё так не особо знаем, а тем более, биология ракурсом этой Части. Вот, фактически описать гомеостазис в разных вариантах для человека там разных видов царств. Ну, нет у нас такого, мы ещё не дошли до этого.

*Из зала: Да, это надо смотреть эволюции все.*

*Из зала: А почему с разным видом царств ты говоришь, что включаются разная биология. Просто никогда об этом не слышал, не думал.*

Нет, это не новости для Синтеза. Само царство как понятие, выражается в Человеке каким-то видом биологичности в человеке. Царство – это биологическое понятие, что тут не понятно? Всё. Не мною выдумано.

*Из зала: И от разного вида царств возможна у человека разная биология?*

Конечно. Поэтому у Человека не один вид биологии, а столько, сколько царств есть, то есть, 512 в настоящее время. О, открытие номер один. Открытие номер один сегодня. В., прости, но это давно известно. Это тебе не было известно.

*Из зала: Вообще!*

Вообще, да. А ты думал мы все одинаковые что ли?

*Из зала: Я не думал об этом.*

А, ну, вот об этом и речь. Ну, конечно, об этом и речь идёт. Вот. Так вот смотрите, я просто пример приведу, что биология растений отличается от биологии животного мира – школьный курс, согласны? И точно также, как биология растений от животной отличается, точно также биология животного отличается от биологии человека. **Парадокс: на сегодня нет науки биологии человека. Есть общая биология**, в которой есть разделы, да, где, если есть общее для некоторых разделов, значит, это всё обобщено в одно целое.

Принцип биологии, да, это возможно, но тогда получается, что если мы относим человека к высшему царству млекопитающих, там просто животное царство, оно делится на много, много там классов, на самом деле, вот. Есть млекопитающие, и вот, царём всех млекопитающих считается человек. Я серьёзно говорю, царь царствует – это вот об этом. Но в условиях пятой расы, когда мы жили троично, не определить Огонь Отца было невозможно, ни различить животную биологию от человеческой. Нет, не формально, а даже вот конкретных каких-то позициях различия есть, как по функционированию есть различия. Потому что мы понимаем, что речь – она только у человека, да? Вот.

В чём-то, допустим, анатомия будет похожа, но опять же, скелет человека, анатомия человека и животного имеет больше различий, чем сходства, на самом деле, вот. И так далее. То есть, сходства говорят о том, что мы из одного общего мира произошли, который существует на планете Земля, а дальше идут различия.

Но только, **когда мы стали изучать Человека с точки зрения наличия в нём Огня, с точки зрения того, что Человек многочастное существо. Нет Частей у животных, просто биологическое тело,** всё. Вот. Только тогда мы стали понимать эти различия, у нас появились уже 512 человеческих царств, как различий между людьми, – вы это увидьте. А, значит, есть разные, если есть разное функционирование, разное, скажем так, внешняя выразимость биологическая, мы биологически тоже отличаемся, только мы не видим этой всей классификации. Вот, в пятой расе это не видно.

Это означает, что внутри мы тоже разные биологически. Логика просто простейшая, но железно работает. По-другому это никак не объяснишь, а значит тогда вот то, как мы отличаемся, имеет какие-то градации, какие-то свои иерархические позиции. Это тоже ориентировано на внешнюю объективную материю, которая строится видами материи.

**Каждый вид материи в Метагалактике складывает соответствующую Часть**, в базе 64 пока берём. А значит, от того, какие виды материи, зависит – какие Части, как они между собою доминируют. Там какая-то Часть как главная – как это влияет на все остальные процессы в человеке. Пример маленький. Если человек астральный, астральный там, не скажу, прям душевный такое. Скажем так: реагирующий чувствами, эмоциями на всё окружающее, соответствующие царства, вот.

И человек, скажем так, ментальный, или ещё лучше сказать, сутевой, сутенность. То есть, у него главная часть Сутенность. Он достигает, то есть, всё определяет по сути. Вот такая суть ясна, значит, для него образ ясен. Не берёт суть, значит, образ не понятен, но он всегда её ищет, получается у него такое восприятие. На самом деле, не много сейчас таких людей, но тем не менее. А что это определяет, **в чём разница? В управлении всех физических процессов**.

То есть, если идёт первичная эмоциональная реакция, реагирует, ну, понятно, высшая нервная деятельность реагирует и **эмоциями идёт управление всех процессов биологических в человеке, главный регулятор всех процессов** – **эмоция**. Всё остальное ещё не созрело, всё вышестоящее, я имею в виду. Увидели? И правда, это будет один вариант поведения. Другой вариант – это мы, кстати, про Синтез Фундаментальности, мы не уходим из темы.

Другой вариант – это когда человек всё привык по сути определять, мыслить чётко, ментально всё складывать, по полочкам раскладывать, ему до эмоций фиолетово. Понимаете? Он воспринимает всё теми или иными образами, вот. И тогда от того, какой образ сложен, зависит управление всем гомеостазисом в организме человека, всем обменом веществ в организме человека. А это совсем другая регулятивка, и другая регуляция, вообще-то, в человеке складывается.

Или Человек волевой, идейный, у него всё подчинено идеям, какие там эмоции, оставьте их там себе, не знаю зачем, вот,он всегда так отвечает. Мне главное – дело, вот это вот сделать, вот эту идею воплотить, следующие идеи искать, воплощать и так далее. Всё этому подчинено и на это выстроена вся его биология. **Вот это различия между царствами**, понимаете? И опять же, да, да, говори.

*Из зала: Я давно была знакома с Человеком, который просто фонтанировал идеями.*

Л., тебя очень плохо слышно. Лар, ещё раз повтори, тебя вообще было непонятно, помехи были. Попробуй сказать.

*Из зала: Да, был знакомый, который жил идеями, у него на всё был просто фонтан идей. Это был такой, может быть не в лучшем смысле, но авантюрист.*

А он их реализовывал?

*Из зала: Если ему не хватало вот этих идей и вот этой авантюры, он себя очень плохо чувствовал, – биология.*

Биология, да, но вопрос: идейный ли он был? Он их реализовывал?

*Из зала: Тогда я ещё Синтезом не занималась, системы не знала и объяснить не могла, собственно говоря, мы к этому только шли.*

Я тебя здесь услышала. Скажи, пожалуйста, эти идеи он доводил до реализации или он просто фонтанировал ими?

*Из зала: Только фонтанировал, он просто рождал их*.

Я тебе скажу, чем он жил. Он жил седьмым, ну идейным подпланом астрального плана, ну максимум ментального плана. Не ментального даже, если он их не реализовывал, а фантанировал, вот тут уже понятно, вот эти специфики.

*Из зала: В этом плане мне вспоминается.*

Поняла Л., ответила, да? Сейчас подожди. Лар, я ответила, чем он жил?

*Из зала: Да.*

Да, только это не атмический Человек был, да?

*Из зала: Мне вспоминается история про офицеров советских второй мировой и, в частности, про одного офицера, сейчас не помню точно фамилию, но помню, он попал в плен и его соответственно, фашисты пробовали вначале перевести на свою сторону. И спустя какое-то продолжительное время не получилось. Они в его досье, ну, – своей стороне – написали: «Перевести на свою сторону невозможно, он идейный человек». И после этого как раз его вывели на мороз и обливали холодной водой до смерти.*

*Из зала: Это генерал Карбышев.*

*Из зала: Я вспомнить фамилию не мог. И вот в этом ключе как раз, тогда вот идейный Человек*.

Ну да, у него идея, всё что в нём было, соподчинялось его идее, которые он реализовывал. Вот этим характеризуются такие люди. Здесь воля обязательна, здесь очень высокий Дух и высокоорганизованный, много Духа, который позволял это всё воплощать на самом деле.

*Из зала: Вот у Иванова тоже когда-то такой же дух был, да?*

М?

*Из зала: У Иванова-то, который обливался холодной водой. Его же тоже фашисты туда-сюда босиком по снегу гоняли.*

Там речь совсем о другом идёт. Там о внутреннем идейном складе, который определял его биологию, да, его специфику биологии, вот, или о выдерживании внешних условий холода – это совсем другое. Так что другая тематика жизни вообще-то.

*Из зала: То есть, можно тогда предположить, что соответственно в зависимости какое, царство человека, то и способности физического тела другие, – как устойчивость к морозу там, к температуре.*

Вполне можно, у нас же вверху какие царства-то есть? Царство Учителя, царства по должностям, Отцов-Аватаров.

*Из зала: 512.*

512 сюда всё включает, представляете какие там возможности биологические можно заложить, но эти биологические возможности или они постепенно эволюционно вырастают, допустим, царство Отец, 512-е. Представьте сколько времени нужно, чтобы вы выросли чисто биологически, да? Поэтому мы царственно растём, знаете как, фиксируясь в царствах, но мы растём не эволюционно, не природно, а надприродно. Социально, общественно там, образовательно себя выстраиваем, уже дальше идя, быстрее идя, чем ведёт природа. Вот тогда мы по царствам быстрее растём, а?

*Из зала: Это же тоже Иерархия?*

Да. Это тоже Иерархия.

*Из зала: И частности там мировые наверняка*.

Нет, вопрос не в мирах сейчас. Это вот как один из ракурсов всей материи. Если мы говорим, что мы растём надприродно, то чем мы растём? Природа – это материя, да? Но материя есть и в ИВДИВО, и **вот вершина, на что мы опираемся материально – это всё-таки ИВДИВО**. **Для Отца это материя, для нас ИВДИВО рождает материю**. И тогда мы смотрим на организацию ИВДИВО опять же. 64 организации ИВДИВО, они формируют для нас надприродный стиль жизни, когда мы в них включаемся, вот. Или мы начинаем в них включаться, как сейчас.

*Из зала: А можно вопрос?*

Да.

*Из зала: А переход в течение своей жизни человек может сделать от одного биологического царства в другое*?

Да. Да, может.

*Из зала: 112 действующих частей в год и переходи.*

Да, пожалуйста. Тебе вот в науке 5 расы ответят «невозможно», потому что там есть жёсткое положение, вот ты каким биологическим родился, таким ты и помрёшь. Какие у тебя индивидные свойства, такими они останутся на всю жизнь. Я с этим категорически не согласна, но это уже в условиях Синтеза мы видим, что мы меняемся и растём, а когда нет различений: ни царств, ни разных состояний биологических, ничего такого нет, – просто есть субъект, просто есть человек, и он примерно одинаковый у всех, да. Ну, анатомия, физиология описывают общие характеристики, но они не описывают разницу между людьми и не систематизируют эту разницу. Поэтому не видим, какие виды людей у нас бывают. Увидели тему?

*Из зала: Человек, когда достигает в служении, да, он достигает там Учителя, у него уже другая биология меняется.*

Конечно.

*Из зала: Достигает Владыку Синтеза, там уже следующий уровень биологии*.

Конечно.

*Из зала: Внешне человек будет выглядеть физиологически так же, но по состоянию он реально будет другой.*

Мы же не наблюдаем, мы не можем различить пока вот эти вот мельчайшие функциональные изменения в биологии. Как эритроциты там, допустим, ведут себя, как нейроны мозга ведут себя, когда ты разной жизнью живёшь вот, ты был человеком, стал Учителем. В чём у тебя вот нейрональная динамика отличается, как вот динамика этих нейронов.

*Из зала: Быстрее соображаешь, что-то складываешь, видишь то, что не видят другие.*

Да, но это не специфично, а это нужно описывать как-то вот свойственно Учителям, свойственно Владыкам. То есть, это пласт огромной работы по изучению человека, а мы, кстати, на Институте Человека, которым предстоит ещё, человечеству. На нашем веку это все конечно не сделается. Это есть, да?

Но, давайте так, мы понимаем вот какие-то перспективы. Эта тема тоже хорошая была, спасибо вам, вопрос в том, с чего начать. Если мы вот это начало не сложим, познание человека и в данном случае – **фундаментальности, как мы вообще их воспринимать може**м, какие-то эффекты от них. **Прежде всего, это эффекты действия разных Огней**.

Каждая фундаментальность, если она, собственно, как разный вид Огня ещё можно воспринимать, тогда мы, получается, должны разбирать 64 вида Огня, от Огня Движения, Ощущения до Огня Синтеза. И эти Огни влияют на организацию материи совершенно по-разному, потому что ведущие фундаментальности в них соответствующие, разные тоже. И вот в эту работу я вам предлагаю сейчас в неё немного окунуться. Мы до восьми, нет, мы её не успеем. Даже начинать тогда не стоит. Что мы с вами можем сделать на завтра, но что-то сделать сегодня вот, чтобы дальше уже продолжить так серьёзно. Так, я предлагаю два стяжания. **Мы стяжаем с вами ещё 64 базовые фундаментальности плюс 16 фундаментальностей материи, чтобы с этим пойти в ночную учёбу, раз.**

## Экстремика – переключение из крайней точки в следующее состояние

А второе, мы сейчас можем затронуть тему Экстремики, очень даже в тему Огня. Ну, начнём с вас. Что такое Экстремическая материя, как она себя ведёт? Вот у нас тут есть два специалиста по Экстремике. Они понимают о ком я говорю. Можете что-нибудь сказать?

*Из зала: Вид материи, которая переключает.*

*Из зала: Если исходить из самого названия Экстремика, да, то это вот какие-то экстремальные переключения. То, что мы говорили, постоянные обновления Огнём, когда ты в него входишь. Вот это свойство, наверное, способствует сама специфика материи.*

Вот в ту сторону, вот Экстремус – это латинское слово, от которого произошло экстремальный слово у нас, а потом Экстремика как вид материи. Экстремус в латыни означает крайний.

*Из зала: Переходящий.*

Ну-ка подумайте на эту тему, да вот, о чём эта материя.

*Из зала: Получается, у нас понятие математики, у нас есть понятие как раз точка Экстремума, когда происходит переключение. Но там идёт вот именно из положительного, из отрицательного в положительное. А здесь, возможно Экстремика – это то, о чём говорили ранее, это будет вот переключение, после которого меняются какие-то характеристики, когда назад дороги уже нет.*

Так, согласны?

*Из зала: Может быть так, что даже фундаментальности даже переключаются?*

Может быть. Может быть. Так, ещё что скажете. Какие мысли на эту тему. Ну, между прочим, в ту сторону. Поэтому те записи в методичке у нас уже отдыхают. Ребята молодцы, но мы пошли дальше по описанию этой материи. Вот на самом деле, вот эти определения уже дальше вглубь ведут, **если это слово крайний,** в корне слова нужно смотреть, в источнике значение этих слов, они не просто так давались Отцом, вот. Значит, тогда какие-то крайние достижения у нас, переключения, крайней бывает как в начале, так и в конце, согласны, да? И тогда следующая крайность рождается, но уже по-новому. За счёт чего вот это **переключение в крайностях происходит, о чём эта речь?**

*Из зала: Вот если посмотреть, знаете там, всё, ты уже дошёл до крайности, да, то есть, ты уже так не можешь и тебе нужно на что-то решиться, чтобы рвануть в новое.*

Да, вот, и тогда что?

*Из зала: Чуть больше заряда, чуть больше Огня.*

То есть, **у тебя происходит допущение чего-то нового, и в этом допущенном ты уже начинаешь переключаться, по-другому действовать.** А вот с точки зрения нашей темы, вот, нашей такой материи в фундаментальном образе, когда она состоит из Огня и Огонь из фундаментальностей там, вот, потом Дух, Свет, Энергия включаются. Вот в этом смысле, что значит крайние?

*Из зала: Это вот крайняя точка*, *это же* *получается вершина материи, да*? *И дальше уже ближе входить в Огонь, вот это крайнее переключение, когда ты уже набрал какие-то параметры для того, чтобы ты смог войти в Огонь и развиваться дальше.*

Таак, вот.

*Из зала: Чтобы ты накопил материальность у себя внутренне, получается, доходя до Огня, всё нижестоящее включается сюда: и фундаментальности, и Частности. И у тебя уже есть какой-то некий потенциал, задел войти во что-то новое.*

Только не Огня, а огненности. Потому что Огонь в составе материи уже есть. Увидели? Так, отлично.

*Из зала: А если ещё, как вариант. Если мы рассматриваем, что жизнь человека* – *это определённые ограниченные условия, в границах которых он живёт, психология и всё остальное. То как раз Экстремика* – *это диапазон этих вот границ. И вот мы говорим про сдвижку в Огонь, где он постепенно переключается, но ты сама сказала «есть начало, есть конец». А соответственно это, в том числе, сдвижка вот этой нижней границы, например, что-то связано с растительным царством, с животным царством. И получается такая сдвижка и сверху и снизу, когда человек как раз вот переключается не только в Огонь, но и переключается вот от этой нижней границей, ниже которой он просто не опускается. И постепенно повышаются как раз его характеристики*.

Ты показываешь сдвижку вверх: вот это начало отсчёта. А я бы сказала, что это сдвижка вниз за счёт того, что нижестоящее состояние структурируется, организуется, иерархизируется. То есть, **есть такой закон: чем больше вверх, тем глубже вниз**. Вспомнил? Ты прав, но я тебе другую сторону покажу просто.

То есть, смотрите, когда мы входим в новый Огонь, Огонь вызывает нашу смену всех состояний материи, повышает качество, если мы вот исполняем эти характеристики Огня. И это вызывает что? **Перестройку нас на более глубокий, более точный порядок нашего тела, нашей материи и более,** скажем так, глубокие наши выразимости, которые у нас были, допустим: дисциплина, внутренний мир, организованность – структурируются более детально и глубоко. Помните? Иерархия проявляется в деталях. И происходит сдвижка, да.

*Из зала: То есть, этот момент: вначале мы идём как раз вглубь, и это прорабатываем и, прорабатывая вот это, у нас как раз идёт сдвижка вверх.*

Да, то есть, допустим, вы не могли там себя организовать на что-то, растя Огнём, вы стали это исполнять. Это какая материя у вас переформатируется? Та же самая материя, но просто она выстраивается более качественно. Можно сказать, что она вырастает, иерархически мы растём своим порядком, становимся более высокими. И мы при этом задействуем более нижестоящую материю, –так называемый хаос – и его организуем собою. С точки дисциплины мы были в хаосе, теперь стали не в хаосе, – в порядке. Всё, нижестоящую материю мы организовали собою. Увидели это как работает? Примерно так.

Так вот эти все переводы**, переключения из крайней точки в следующие состояния у нас вызывает Экстремика. Экстремика вызывает переходы все эти.** То есть нужно понимать, что с одной стороны, вот так теоретически вроде всё понятно, а попробуйте теперь приложить вот функционал Экстремики просто к образу жизни, вот, к своему образу жизни. Где, в каких случаях у вас должна срабатывать Экстремика? У неё ещё есть одно свойство, потом скажу.

*Из зала: Когда мы переключаемся во что-то новое или в новую компетенцию или там, в новую степень.*

Вот, вы стяжаете в начале года должность, да? Вам нужно в неё включиться, без Экстремики не включитесь.

*Из зала: Вот даже на Синтезе, когда мы сидим 12 часов и уже к 12-ти часам… и Экстремикой формируется ядро.*

То же самое, полная Экстремика, вам уже всё равно, она работает по полной программе. Правильно, делай с вами что хочешь. Я знаю тоже это состояние.

*Из зала: Точно также как пойти мы рванули в 16 видов Космоса, ну, с чего бы мы так рванули да? Вот Экстремика, пожалуйста, потенциализировались и рванули.*

Конечно, полный экстрим – называется по-русски. Это так.

Ещё одно свойство материи, когда она нивелирует, то есть сглаживает разницу. Вот, чтобы мы вошли в Огонь, допустим, быть, допустим… Давайте так, простой пример, потом посложнее. Сглаживает разницу между тем Огнём, который мы стяжали и материей за счёт того, что вводит Огонь в материю. Понимаете? И вот те параметры качества, которые в Огне стали в материи, пусть они в какой-то процентовке всего лишь реализуются. Но вот выравнивается состояние, Огонь становится нашим, нивелирование пошло.

Или другой сложный вариант. Смотрите, вы приходите в Синтез, и вы сталкиваетесь с условиями, которые в вас никогда ещё не присутствовали. Да? Это выход к Отцу, жизнь с Аватарами, стяжание Синтеза и Огня, там, особый такой режим жизни получается, вам говорят: «Вы должны быть Посвящёнными, вы должны быть Учителями и вы должны быть Человеками». Остаётся человеческая жизнь, привычная нам как мы привыкли жить.

И вот получается, Экстремика – **она сглаживает разницу между этими видами жизни**, чтобы подтянуть человеческое до более высокого качества, например, как у Посвящённого. А с другой стороны, чтобы Посвящённый Огнём вошёл в Человека и, собственно, реализовался. То есть Посвящённый реализовался тогда, а реализация идёт в том же теле, что и человек. Это тело для всех видов жизни, получается. Вот. Здесь тоже такое нивелирование, вот это тоже Экстремика вызывает собою.

*Из зала: Причём, нежное переключение прямо звучит, чтобы без каких-то жёстских скачков.*

Да-да-да, поэтому эти жёсткие знаете переключения, как у нас есть это, как процесс-то называется?

*Из зала: Процесс чего?*

Процесс Синтеза, он в Синтезе есть как часть –сингуляция, вспомнила. Сингуляция, вот это само свойство быть сингулярным –это вот то, что обязательно для Синтеза. Это в Экстремике основы её, но тем, ни менее она так выравнивает всё. И за счёт чего это получается? Вот здесь тоже нужно смотреть Систему Дом, фундаментальности и в первую очередь это происходит за счёт синтеза разных фундаментальностей. Вот **запомните, мы изучаем Части, и мы изучаем их вначале как Метагалактические Части. Значит, каждой Части свойствен свой вид материи.**

В Октавных Частях там уже будет все виды материи вот так смешиваться, но какая-то будет главная доминирующая. Так вот, допустим, для Части Совершенство Творения у нас доминирует, вернее одна материя Экстремика, как для Метагалактической Части. И получается, что Системы Дом и там и там есть во всех трёх Частях, которые мы сейчас активировали. И Аппараты называется Фундаментальность, и Частность называется Огонь, правда по качеству это всё различается. Почему? Части разные, цели Частей разные. Так давайте увидим, что для Части Совершенство Творения, что для Экстремики как работает Система Дом?

*Из зала: Получается, она переключает.*

## Дом – выражение системности и иерархизации разных Огней

В буквальном смысле надо смотреть Дом, да. Вот смотрите, идёт в Часть новая порция Огня, появляется новая задача там, Часть какую-то частность следующую выработать.

*Из зала: Это новая самоорганизация?*

Это организация новая, не само пока, а организация, получается. Системы организуют здесь Дом, как Система должна сработать. И на каждое новое задание рождается сфера Дома, но эта сфера системная такая, в которой выверяется порядок всех фундаментальностей и в Аппаратах синтезируются уже по-разному, в разных Аппаратах по-разному синтезируются фундаментальности и вырабатывается Огонь. То есть Дом, который вообще обобщает всю материю, Дом с чего начинает вообще формироваться, я бы сказала, иерархизироваться все субстанции от Отца, а **это системность называется**.

На самом деле вот, если мы посмотрим на иерархию, по-моему, у нас по Компетенциям есть, да и по реализациям тоже есть, помните? Сначала человеческие какие-то положения, там 16-рица, потом есть иерархия с приставочкой иерахии всего, потом ИВДИВО, а потом Изначально Вышестоящего Отца. Так вот ИВДИВО стоит (если брать четверицу) на месте Системы. То есть ИВДИВО, если материализатор, а материя всегда иерархизирована, упорядочена должна быть, то ИВДИВО можно назвать великим синтезатором, великим систематизатором, то есть, рождает сами эти Системы. Рождает новые порядки иерархические для каждой сотворяемой Единицы. Увидели эту картинку?

И мы с вами знаем, что всё, что ни происходит, рождается Домом. Всё материальное, всё, что ни рождается, рождается в какой-то сфере-оболочке Дома. Берём Части Человека – имеет сферы-оболочки ИВДИВО каждого. Берём там какие-то большие дела, мы просим на это дело огонь-синтез. И Огонь, и Синтез создают сферу-оболочку Дома, не обязательно только ИВДИВО, иногда просто Дома для того, чтобы это дело сложилось.

И в этой сфере Дома и начинает происходить систематизация и иерархизация разных Огней, разных Синтезов – это всё-таки шестнадцатый горизонт Системы, да, – разных фундаментальностей между собой. Они выстраиваются в порядке, который задаёт Синтез в ядре этой Системы. И тогда у нас по итогам мы получаем нужную нам материю, а не абракадабру какую-то. Понимаете?

То есть, получается, есть ИВДИВО в целом – это ИВДИВО. А Система Дом – она выстраивает на небольшие дела внутри наших Частей вот эти сферы-оболочки из Огня. Здесь Система, наверное, отличается от всех остальных: если Система работает Духом, здесь (скорее всего) будет работать Огнём.

Из Огня выстаивает сферу-оболочку, куда включает все необходимые параметры для рождения вот этого нового результата в материи. Выстраивает порядок – это ж Система. Значит, она связывает разные элементы её (чем она насыщена) в определённых связях, чётко определённых в Синтезе опять же, в ядре этой Системы. Вот.

И когда начинают собираться вот эти вот выстроенные элементы в Системе, на каком-то этапе рождается Аппарат, где достаточно складывается всё для того, чтобы фундаментальности выстроились правильно, когда они собраны в необходимом количестве-качестве, когда они между собой взаимосвязаны правильно. И тогда срабатывает Синтез этих фундаментальностей и вырабатывается, что? – Огонь. Частность Огонь. Но это Огонь несёт в себе записи того, как эта Частность, вообще, произошла, как она была сложена и системно, и процессуально. **Системность – в Системе. Процессуальность в Аппаратах.** Увидели?

Значит, получается тогда Системы Дом – они рождают разные сферы-оболочки, в которых по результату вырабатывается какая-то материя. Частность – это материя. Частность Огонь – это тоже материя, организованная материя. Там, где есть слово «Частность», там есть конечное состояние материи. Но в данном случае Частность прямо вся состоит из Огня. Как вам тема?

Значит, **Системы работают тем, что они складывают сферы-оболочки на любое задание**. Сложили – материализовали, сама Система может при этом разрушиться, впитаться, потребиться. Вот. На следующее задание необходим новый Огонь и новые системные связи. Значит, будет новая Система. Вот, примерно вот это Дом. Честно говорю, мне сейчас только Владыка это показал, я это раньше не видела так.

*Из зала: Я примерно это поняла. Когда, вы знаете, идёт процесс сгущенности Огня, потом он материализуется во что-то, и это выдаётся вовне. И дальше уже сфера начинает пахтать что-то следующее. Примерно так складываются огнеобразы.*

Да. Да.

*Из зала: Частности, если смотреть как огнеобраз, тоже фундаментальность – вот так она, то есть, она должна выйти вовне, тогда она чувствуется.*

Да. Совершенно верно. И Аппарат – Фундаментальности. То есть, чтобы синтезировать Огонь – а у нас все Системы Дом какой-то Огонь вырабатывают. Самый организованный – это Условия, Частность Условия. Менее организованный и более глубокий такой – это всё-таки Частность Огонь. Потом у нас Частность Ивдивность и потом Частность Синтез, получается. Вот. Так вот, все эти Аппараты – они работают Синтезом Фундаментальностей. То есть, между собою синтезируются фундаментальности, таким образом, как это держит Синтез ядра этой Системы или даже Части. И получается Частность, которая основана на наборе и связке фундаментальностей, нам необходимой. Частность получили такую, какая нам нужна. Увидели тему? Вообще, это круто.

*Из зала: Мне кажется, для выработки более высокой Частности может быть задействовано одномоментно несколько сфер. Не одна, а несколько.*

Да, я согласна. Несколько Систем может быть.

*Из зала: Да.*

У меня впечатление, что там Системы, вот, они иерархически включают в себя нижестоящее. То есть, там не одна Система Дом – это просто вид Систем.

*Из зала: Работают в цельности, получается.*

Да. Может и так, может и по отдельности работать. И я пока не могу это точно сказать. Вот, примерно эта тема зашла? Это четверица любой из этих трёх Частей таким образом работает.

**Совершенство творения – это Огонь, который выстраивает нас параметрами материи**

Что ещё нужно сказать? Мы когда-то с вами говорили, что **вторая 16-рица Частей – она работает на то, чтобы нас объективно материально отстроить.** Значит, на какие параметры ориентируется, что Часть Совершенство творения, что Система Дом, что Аппараты – Фундаментальности? Что они пытаются в нас синтезировать?

Вот, посмотрим в сравнении. Если шестнадцатая Часть – как она там называется? Что-то с мудростью связано.

*Из зала: Права Мудрости?*

Нет, не права мудрости. С репликациями связано.

*Из зала: Начала репликации.*

Да. Начала репликации. У меня ещё перестройка не произошла. Вот**, шестнадцатая Часть вырабатывает Условия. Она ориентируется на всё окружающее и на Субъектный Синтез Отца, на задачи, поставленные Отцом, ориентируется. Но главная её задача – всё-таки первично сложить шестнадцать первых Частностей. И на вершине – Условия. Сложить, как получается.**

**Вторая 16-рица, она жёстко ориентирована... Помните? Это 16-рица Иерархии, вообще-то. И-е-рархия. Значит, эти Части начинают нас отстраивать на правильную организацию материи в нас. Очень чётко – правильную организацию, отстроенность,** структурность материи, чтобы это всё соответствовало каким-то объективным параметрам. И тогда Огонь, в том числе.

**Третья 16-рица – она разрабатывает нашу дееспособность. Это будет ещё интересная 16-рица. А четвёртая, она обучает нас,** вообще, пользоваться, вот, знаете – **работать сверху вниз.** От Отца получает задание – Синтез от Отца, любая Часть – и начинает его реализовывать или Частностями Могущество, или Частностями Практики. И вот здесь должно быть соответствие Отцовским заданиям. Но без разработанной дееспособности – иерархичность и вообще, как бы способности эти Частности синтезировать, вот это – выразить Отца собою не получится. Вот.

Поэтому вот эта **вторая 16-рица и 32-я на вершине Огнём нас выстраивает на то, чтобы мы точно, корректно отстраивали свою материю.** Грубо говоря, такой Огонь, материализующий нас и относительно космических каких-то структур, законов, стандартов и так далее, вот того, что в объективную материю заложено. И относительно того, что нам Отец даёт, как задачу – как мы себя должны выстроить? То есть, Он нам выстраивает нас, иерархизирует эти все наши материи, и иерархически порядок складывает по максимуму, который у нас возможен. Иерархический порядок и отсюда функционирование. Вот. А порядок, он потом реализуется каким-то... Отстройками какими-то. Увидели эту тему?

Так вот, если говорить про вот эту Часть, в том числе**, Совершенство творения, это Огонь, который выстраивает нас параметрами материи,** мы учимся Огнём организовывать материю так, как задаёт Отец. Дом – Система, начинает эти все параметры учитывать, иерархизировать, складывать. Синтез фундаментальностей – в Аппаратах. И по итогу Частность Огонь – как разные Огни, – какие Огни мы должны вырабатывать, минимум 64: от Огня Движения до Огня Синтеза, на самом деле. И этим должны быть отстроены, иерархизированы. Вот. В этой иерархии будет в связке фундаментальностей выражаться. И эта иерархия будет в самой Системе выражаться. Какая иерархия Синтеза фундаментальности должна быть в Огне Движения ну, допустим, Тонкого мира, Тонкого мирового тела. Это на завтра тема. Идём стяжать.

## Практика 4. Стяжание 64-х Фундаментальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 64-х Фундаментальных Огней и 64-х эталонных Частностей. Стяжание Фундаментального Синтеза 64-х базовых Частей

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Валентин Ирина. Возжигаемся Синтезом всех Аватаров, возжигаем Магниты. Синтезируясь с ними, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Становимся в 8128 архетипе ИВДИВО. Настраиваемся на Аватаров. Синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза. Также усиливаем все Магнитные Синтезы с другими тремя парами Аватаров Синтеза.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтезом нас активацией заполненностью Экстремической материи, Экстремическим телом, а также мы просим ночную подготовку для завтрашнего действия с разными фундаментальностями огня-материи, фундаментальностями материи. И чтобы заложить базис, вот именно Фундаментальностного Синтеза.*

*И проникаясь Синтезом, я буду говорить просто с Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся пред Отцом в 8193 архетипе ИВДИВО, приветствуем Отца. Синтезируясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. На эти Синтезы мы стяжаем... Нет, мы стяжаем 64 Фундаментальные Синтезы, Синтезы Изначально Вышестоящего Отца:*

*Фундаментальный Синтез движение – это все параметры, как синтезируется Движение в базисе от Отца напрямую.*

*Фундаментальный Синтез ощущения,*

*Фундаментальный Синтез чувства и*

*Фундаментальный Синтез синтеза. Есть.*

*Возжигаясь. Стяжая и возжигаясь 64-мя Фундаментальными Синтезами, мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить или наделить нас 64-мя Фундаментальными Огнями. Это там, где чётко в чистом виде одна фундаментальность и соответствующий Огонь. И стяжаем 64 Фундаментальные Огня от Фундаментального Огня синтеза до Фундаментального Огня движения.*

*И всеми 64 Огнями заполняемся, заполняя Совершенство творения как Часть, заполняя Экстремическое тело и заполняя ИВДИВО-тело Огня этими 64-мя Огнями. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в усвоении этих стяжаний, мы стяжаем у Отца 64 эталонные Частности как такие идеальные эталонные Частности, основанные на Фундаментальном Огне от Частности Движения до Частности Синтез. И возжигаемся 64-мя видами Фундаментальных Частностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И впитывая это Совершенным Творением как Частью, а также Экстремическим телом и ИВДИВО-телом Огня, мы стяжаем каждому из нас Фундаментальный Синтез 64-х базовых Частей. И возжигаясь Синтезом 64-х Частей, я бы сказала – Фундаментальным Синтезом, Фундаментальностным Синтезом 64-х Частей, – это совсем другой смысл идёт.*

*Вот, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца, у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза ночную подготовку к завтрашнему дню семинара для разработки специфик Фундаментальностных Огней, Частей и Частностей, а также дальнейшей разработки всех трех Частей – Совершенство творения, Экстремического тела и ИВДИВО-тела Огня.*

*И мы благодарим Отца за первый день нашего семинара. Переходим вместе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в тот же зал Института Человека в здании ИВДИВО Кут Хуми, где мы находились. Оставляем Вышестоящие тела наши с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза на ночную подготовку. В кресло садимся. Настраиваемся на лекции, мы можем вставать с кресел, там разная будет подготовка.*

*А физичностью своей возвращаемся вот сюда в физическую реализацию, физическую реальность и выходим из этой практики стяжания.*

Всё, на сегодня.

На сегодня всё. Большое вам спасибо. Завтра в 9.00 собираемся.

# День 2 Часть 1

## Управление Огнём – это управление Домом

Итак, доброе утро! Мы продолжаем семинар Института Человека. У нас сегодня будет более практическая работа. Традиционно мы вникаем в тему, потом практикуем и по итогам какие-то выводы должны сделать и именно свойственные Институту. То есть, как разрабатывать, допустим, какие-то методы, подходы к теме.Вот это обязательно нужно выдавать по завершению семинара. И традиционный вопрос: как ночь, как ночная учёба? Активно, да?

*Из зала: Активная, прям, мозг…*

Мозг? Замечательно. Если мозг не привык работать Огнём – будет плавить. На самом деле, плавит всех, потому что тот Огонь, который нам необходим Частью, он должен быть более концентрированный. Есть что сказать, С., по подготовке?

*Из зала: По ночной подготовке? Был, знаете, такой интересный момент, когда мы были в зале Аватаров и нам показывали, как формируются Частности. Мы же вчера задались таким вопросом, чтобы выйти и узнать. И была показана сама сфера ИВДИВО. Как они формируются? И они, знаете, формируются* – *они раскрываются матричным принципом, как неким движением. И Частностей было всего 512. Я спросила, почему 512, а не 1024? – Потому что у нас Частей 1024. А мы даже пока не дотягиваем до 512-ти. И это максимум для нас, которые могут быть на сегодняшний день.*

*Причём, там и матричное, и кубичное – они так выстраивались всё эти Частности, как будто веером* – *разнообразие веера Частностей. И это всё формировалось вот именно в сфере ИВДИВО нашего, как Дом показывали принципы работы. И в какой-то момент сферы могли меняться, так* – *раз и сфера поменялась, то есть, одна входила в другую, и это выходило в Огне. И тут же шло в другой уровень, как только формировалась Частность.*

Поняли, да? Красиво, вообще, когда начинают в Огне выстраиваться связи. То есть, идёт систематизация отдельных сгустков Огня с фундаментальностями, которые в них находятся. Систематизация рождения разных связей необходимых. И от того, какая Система будет: и матрица или куб какой сложится в этой Частности. Не удивляйтесь, это всё работает в ИВДИВО. Сам Дом, он, вообще-то, начинает формироваться с матрицы и куба – с третьего горизонта (по большому счёту).

А помните, мы говорили, что один-два, это ещё ни о чём: единичное восприятие, двоичное восприятие. А вот, троичное восприятие рождает уже иерархию и системные связи. А вот четверичное уже начинает выводить нас на сингулярность. Ну, не на сингулярности здесь, а на Синтез, на какой-то элементарный Синтез того, что системно связывается и рождается новое. И вот этот третий, четвёртый горизонт, фактически, есть базис для действия Дома. Но это ещё не всё. Дом – это все 16 горизонтов в синтезе.

То есть, накопление чего-то – единичка, там простраивание каких-то взаимодействий, когда начинает флюидичность работать, да? И связки начинают срабатывать. И дальше уже простраивается иерархизация, потом Синтез какой-то элементарный. А дальше пошли углубления, какая-то движуха рождается на пятёрочке, где Силы, когда всё, что единично складывается, продолжает развиваться и куда-то устремляется и так далее.

То есть вот этим 16-ти фундаментальностям материи необходимо видеть процессуальность сборки материи. И шестнадцать фундаментальностей – это ещё 16 этапов сборки материи. Давайте, вот так увидим. Причём, в каждой Части там есть свои Аппараты, свои фундаментальности, где выстраивается какая-то специфика этой сборки. Часть выводит нас на какие-то возможности, а на самом деле, это круто и глубоко работает.

А мы сегодня на 16-м горизонте фундаментальности. Да, ещё я думаю, их можно назвать, скажем так – ракурсом Света, то есть ракурсом Мудрости и Света мы берём эту 16-рицу фундаментальности, потому что это вторая 16-рица. Понятно, почему? Вот эти вот все связки системные, они автоматически могут складываться, так срабатывать у вас. Нам сегодня это понадобится. И, спасибо С., если всё.

А мы сегодня с вами, во-первых, стяжаем сферу-оболочку ИВДИВО. То есть, поскольку у нас изменился ИВДИВО, у нас появились 64 организации ИВДИВО Волей Изначально Вышестоящего Отца. То есть, это организации, которые возглавляют Аватары, я имею в виду не Изначально Вышестоящие Аватары, а мы – физические Аватары. Это означает, что Отец Волей вводит все 16 сфер-оболочек ИВДИВО в целом, как организации в материализацию и в реализацию вплоть до физики. Сразу все 64, то есть мы, скорей всего, ещё не выходили мозгами на 64-ричность!

А если сейчас Отец ввёл 64 организации, у нас уже давно 64 Отца-Аватара. И Отец – давно объявлено, Он 64-рично разворачивается в ИВДИВО. Это для нашей генетики обязательно, то это означает, что мы где-то созрели мозгом наверно ещё на 64-ричный рост, я не скажу восприятие (пока может и не быть), но, туда растём.

Поэтому на каждом семинаре мы продолжим стяжать сферы-оболочки ИВДИВО. Возможно сегодня, именно на 32-м мы попробуем сформировать хотя бы 32 сферы-оболочки ИВДИВО, как организации каждого, чтобы каждая Часть могла развиваться не просто сама по себе, вызывая какие-то условия от ИВДИВО, а чтобы собственно, мы обязательно задействовали ИВДИВО для любой деятельности: Частью вырабатываем Частности или нет. То есть, любое более-менее значимое действие – оно должно стремиться сформировать сферу-оболочку ИВДИВО.

Вот увидьте, без ИВДИВО ничто не материализуется, ничто не происходит в материи. **ИВДИВО, если это синтезатор и Огня, по сути, то Огонь является движущим моментом для материи: для тела, для Частей, для Частностей и так далее. То есть, все изменения запускает Огонь, а Огнём управляет Синтез. Поэтому, если ИВДИВО** – **это Синтез и Огонь, значит то, что движет материю – это Дом!**

И смотрите, мы раньше говорили, вспоминали древний миф о том, что Отец слепил Адама и Еву ручками – ручками из глины – это телесное действие. А теперь добавьте к любому нашему действию подобному, что бы мы не делали телом внутренне, в окружающей среде, добавьте ещё Дом. И то, **куда мы действуем, как мы действуем, какие у нас новшества появляются в деятельности – это всё концентрирует Огнём Дом, а тело реализует. Нет Дома, тело останавливается в развитии.**

Я думаю, что это было и раньше. Потому что Дом Отца общий – он-то был на Планете. Понятие Отца – это есть и было, наверное, всегда с момента там какого-то первичного изначального зарождения нас. А это означает, что по сути Отец Есмь Огонь, и без Дома Огонь не управляется. Увидели эту тему?

То есть, вот эта четверичность – она древнейшая изначальная самая-самая изначальная. Вот это нам нужно увидеть. И когда мы входим в шестую расу, то получается, нам необходимо овладеть управлением Огнём, а это управление Домом. И для людей, допустим, такой задачи не стоит ещё, да? Они вполне могут оставаться пользователями Огня, они потребляют Огонь и этим учатся жить в новой эпохе. С этого начинается природный человек этой эпохи. А получается, сам рост эволюции человечества, вот, она начинается с каких-то условий в материи, в Маме, в утробе Мамы, можно сказать, в природе. Можно сказать, что мы в утробе Мамы Метагалактического Космоса. Наверное, не знаю.

И вот отсюда тоже начинает человечество переключаться – правда, природа другая. Формирует Человека не как в пятой расе – троичного, допустим, и без Частей. А и многочастного, многоматериального со всеми базовыми параметрами и генетикой Человека Метагалактики.

И, в общем-то, здесь и закладываются перспективы в таком природном развитии. Но перспективы человечество достигает своей свободой воли, вот, десять миллиардов лет для этого. Скорей всего у нас нет десяти миллиардов лет, сразу скажу. Нам нужно быстрей достигать какие-то результаты. Хотя планируем, ну, по закону: не прошёл последний, никто не взошёл, да? Значит, мы планируем работу со всем человечеством, но мы сами должны расти дальше. Вот, это дальше на сегодня – это Высшие Части, это Высший Космос, Высшие Космосы, восемь… Поэтому, в общем-то, у нас различия такие. Вот, эти вещи нужно чётко понимать.

## Учимся действовать прежде всего ИВДИВО каждого

А значит, **мы уже сейчас должны учиться управлять Огнём, учиться действовать Домом.** И каким Домом мы, прежде всего, учимся действовать? – ИВДИВО каждого. Есть, конечно, у нас Часть ИВДИВО Отец-человек-субъекта, но это очень интересный факт – вот эта Часть, ведь Часть – это материя. А до Дома, до ИВДИВО как материи, по большому счёту, мы не дотягиваем. Мы берём то, что Дом производит, следствия его – Синтез и Огонь. А как сам Дом работает, кроме этих четырёх этапов: масштабирования, концентрации, иерархизации, нового порядка на цельность – мы особо ничего не понимаем.

Ну, сингулярность там есть, ну Синтез, ну, экзистенции складываются какие-то у нас – жизни для материи Домом. Но, по сути, и всё. Ну, аттрактор есть в ИВДИВО каждого, и? Кстати, аттрактор сегодня хорошая тема, можно поработать с этим. И получается, что мы туда ещё растём, но научаясь действовать Огнём и Синтезом, мы приближаемся к освоению и к управлению самим ИВДИВО. Поэтому ИВДИВО каждого – это самое то. Если ИВДИВО Отец-человек-субъекта – это материя, значит, материя должна развиваться в ИВДИВО в каждого или в ИВДИВО в целом – в ИВДИВО.

А получается, что Часть ИВДИВО Отец-человек-субъекта, сам факт её существования может говорить о том, что когда-то мы должны освоить Дом, как материю. ИВДИВО, точнее. Не вообще, Дом, а ИВДИВО как материю. То есть, это должна стать соответствующего вида материя в каждом из нас – ИВДИВО Отец-человек-субъекта. Увидели смысл? Вот. Но пока и эта Часть ещё зреет, мы пока учимся, а вот ИВДИВО каждого – здесь вот нам надо с этим работать.

И первое, что мы сейчас сделаем, мы пойдём, стяжаем сферу-оболочку ИВДИВО каждого. Стяжаем 64 минимально сферы-оболочки ИВДИВО каждого. Стяжаем, чтобы у нас формировались и Части, в том числе. И формировались условия, Огонь для всех шестидесяти четырёх организаций в каждом.

А как генетику-то осуществлять? 64 организации должны быть. Чувствуете? Отцов-Аватаров – 64, кодонов генетики 64. Фундаментальностей Огня-Материи, Отцовских фундаментальностей у нас 64. То есть, получается, у нас вот это базис, нужно его формировать со всех сторон. И сфер-оболочек ИВДИВО каждого должно быть 64 – с точки зрения того, как мы формируем Дом, то есть, ИВДИВО в каждом из нас. Тогда вот этот базис будет взят, тогда мы сможем делать шаг дальше, расти дальше.

Вопрос к вам, вы уже всё-таки опытные, товарищи-синтезёры, в Институте многие не первый месяц. Поэтому вопрос такой: как мы простроим Практику вхождения в 64 сферы-оболочки ИВДИВО каждого, она простейшая, не выдумывайте ничего сложного. Но мне нужен от вас ответ.

*Из зала: Как мы простроим алгоритм?*

## Складываем алгоритм практики

Да, алгоритм практики. Алгоритм чтобы простроить, начинаем с целеполагания. Целеполагание я вам, практически, сказала: мы **должны стяжать 64 сферы-оболочки ИВДИВО каждого, как сферы-оболочки организаций ИВДИВО в целом, выражающиеся в нас.** Помните, ИВДИВО каждого – это ячейка ИВДИВО в целом. И значит то, что в большом, выражается в малом, и малое отражает большое – законы Дома. Вот.

Почему мы должны выражать какую-то одну сферу-оболочку, в которой мы служим или организацию, которую мы являем?! – Маловато будет. Помните, мультик такой был про ворону, кажется – «маловато будет!» Вот, нам нужно что? – 64 сферы-оболочки, чтобы в полноте взаимодействовать с ИВДИВО в целом, вызывать на себя концентрацию разных условий. Это личная разработка, как Должностно Полномочные мы разрабатываем одну какую-то организацию. Увидели?

*Из зала: 64 сферы-оболочки организаций мы стяжаем в сферу ИВДИВО каждого?*

Да, да.

*Из зала (продолжая): В зале у Отца?*

Да, в отражении 64-х Организаций ИВДИВО. Простейшая практика. А вот, что делаем?

*Из зала: Выходим к Кут Хуми Фаинь?*

К Кут Хуми Фаинь, 64 Синтез Синтеза, да? Дальше, к Отцу?

*Из зала: Да, к Отцу и попросим у него наделения и стяжаем это.*

Да. Наделения, что мы у Него попросим?

*Из зала: Фрагмент, сферу-оболочку…*

Нет, фрагмент мы не потянем. Мы попросим 64 Синтеза – каких?

*Из зала: Организаций!*

Синтеза ИВДИВО!

*Из зала: Что попросим?*

64 Синтеза ИВДИВО.

*Из зала: Лариса, а мы не будем синтез-среду ещё – 65-ю оболочку просить?*

Среда чего?

*Из зала: Как синтез-среда. На 102-м Синтезе просто стяжали 66 оболочек, 64 сферы-оболочки организаций, 65-я – синтез-среда, ну, и 66-я ещё* – *среда организации уже каждого из нас.*

Можно. 65-я как однородность, да. Но смотри, если мы Синтезы стяжаем, в принципе, Синтез всегда рождает однородность и цельность. Но, если есть сферы-оболочки, их Синтез, их однородность и цельность между собою в ИВДИВО каждого у нас – тоже очень хорошая идея. Хорошо. Вот. Ещё что мы делаем в практике? Стяжаем, развернёмся, зафиксируем разные Огни, Синтезы. Чем зафиксируем ещё? Чем фиксируется сфера-оболочка?

Из зала: Ядром.

*И* ядром, значит, мы попросим не просто Синтез, а чтобы Отец сформировал ядра Синтеза 64-х организаций. На самом деле технически практика простейшая, а вот усвоить это будет не так-то просто. Потому что совершенно разные Синтезы нам понадобятся, в общем, посмотрите на наименования организаций. Более того, нас будет наделять Отец Синтезом и Огнём, и условиями на соответствующие темы по названию организаций. И это включит условия нашего роста, условия работы всех Частей, условия нашей материализации в целом, да? И мы должны быть к этому готовы. То есть, условия потребуют соответствующей выстроенности действия. Но, всё по нашим возможностям. Всё равно мы этот Огонь постепенно будем усваивать. Поэтому, это всё классно!

Хорошо, кто сообразит, что ещё в практике делаем? А представьте, вы готовите практику, сейчас вы будете вести на аудиторию. Мы ж на Институте, даже не на Школе, да? Ваши предложения? Пошире посмотрите – абстрагируйтесь. Вообще, все условия в ИВДИВО просканируйте: вы что-то читали, вы знаете о каких-то стяжаниях в ИВДИВО.

Вот, ещё раз подумайте, что ещё в практике мы будем делать? У меня-то есть предложения, а у вас? Посмотрите, чтобы практика была эксклюзивной новой, вы не только следуете намеченной цели – это понятно, но иногда нужно включать какие-то тенденции из ИВДИВО.

Вот, какие у нас тенденции в ИВДИВО на сегодня есть?

*Из зала: 64 вида материи. Работа с реальностями…*

Ну, это, как-то тенденциями... Это уже давно существует.

*Из зала: 16 видов Космоса.*

16 видов Космоса. Что с этим мы можем сделать? Мы сможем по шестнадцати видам Космоса эти стяжания сделать? – Нет, не потянем – треснет, называется.

*Из зала: Эволюции по шестнадцати видам Космоса не сможем стяжать?*

Не сможем, не сможем. Нет, это не запрещено. То есть, понимаете, кроме понимания стандартов и владения этими пределами, в которых нас допускает Отец вообще, необходимо понимать иерархический момент: а вот, на сейчас, что нам возможно, а что – нет? То есть, на каком этапе роста мы находимся. Можно сделать следующий шаг, один только шаг в цифру.

*Из зала: Из Метагалактики следующий шаг можно сделать в Октаву. 16-ти ещё нет, тогда практика не созрела.*

Да. По большому счёту ИВДИВО у нас формируют путём сверху от Отца – наделяет Синтезом. Но, может быть Октава. Может быть, развернуться этим ИВДИВО каждого...

*Из зала: Лариса, а такое предложение, у нас же обновилось первое Распоряжение, там восемь видов Жизни. Может быть, в развитие восьми видов жизни? А они охватывают 16 видов Космоса подготовкой каждого.*

Нет, это слишком сложно будет ещё на этот Синтез. Нет, мы виды Жизни сейчас не будем трогать, это будет нагромождение. Вот увидь, пожалуйста, у нас сейчас всё-таки цель: ИВИДВО каждого, Совершенство творения, то есть, Организация, которая способствует росту Совершенства творения. Всё-таки у нас Институт Человека и соответствующая Часть. Вот это тоже не надо забывать. И абсолютно всё, что есть в Синтезе, мы не будем сюда сейчас всё вплетать. А вот то, что будет полезно решению основной задачи, вот это всё. Я думаю, достаточно будет.

*Из зала: А если как раз, допустим, ещё работа со зданиями? По распоряжению добавилось*.

Нет, это не та тема В., это уже будет другая практика. Вы знаете, проживите, что... прям от Кут Хуми проживите, от Валентина проживите, что это будет или две практики, или тогда мы со зданиями не работаем. Насчёт зданий у меня, вообще, большой вопрос здесь будет. Сегодня будем ли эту тему затрагивать. Я знаете, что хотела услышать...

*Из зала: Попросить ввести нас в эти 64 организации каждого, чтобы мы научились в них быть, жить, формироваться и распознавать…*

Да. А каким образом можно включиться в эти 64 организации спецификой нашего семинара?

*Из зала: Огнём…*

А Огнём – это мало.

*Из зала: Экстремикой.*

Экстремикой можно, но она будет...

*Из зала: Совершенством творения.*

Это будет **Совершенством творения** – раз. И ещё один момент – мы стяжаем 64 Совершенства творения. Молодец, С.. Ещё один момент – м**ы стяжаем Фундаментальностный Синтез каждой организации в ядро Синтеза этих организаций. И Совершенство творения.** Увидели? Я думала, что вы скажете про Поздравление Изначально Вышестоящей Матери.

*Из зала: Это Праздник, мы и так поздравим.*

Нет, и так – нет. Мне нужна была практика от вас и намекала, что немножко абстрагируйтесь, что ещё мы можем сделать? Но, можем ли мы объединить работу, взаимодействие с Изначально Вышестоящей Матерью с целью нашей практики?

*Из зала: Да. Потому что сегодня же Праздник «Стяжание Куба Творения на Планете Земля».*

Вот, это раз. И можно обновить наш Куб Синтеза, как Часть, и попросить творения 64-х организаций? Смотрите, уже интересно выстраивается, да?

## Чем занимается Изначально Вышестоящая Мать

А чем занимается Изначально Вышестоящая Мать, чтобы понять, что мы можем в этой практике достичь? Не Мать, а Изначально Вышестоящая Мать, которая рядом с Изначально Вышестоящим Отцом. Не Мать Планеты, не Иерархия Матерей, а которая рядом с Изначально Вышестоящим Отцом.

*Из зала: В Магните же рождаемся вот это новое.*

Что это такое? В чём работа Отца и в чём специфика работы Матери, Изначально Вышестоящей?

*Из зала: Отец наделяет, а Мать офизичивает.*

Понимаешь, так работает любая Мать. **Просто Изначально Вышестоящая Мать** – **она собственно, организует, сотворяет материю качеством Самого Изначально Вышестоящего Отца.** То есть, вот эту запредельную фундаментальность закладывает в ИВДИВО вместе с Отцом.

То есть, если мы говорили вчера, что материя состоит из фундаментальностей, из Пра... Есть ещё одна шикарная тема про Огонь, когда мы входим в Отца более-более глубоко. Не знаю, насколько мы сможем это сделать и будем ли это сейчас делать.

**Изначально Вышестоящая Мать**, вот знаете, можно сказать, оцифровывает Огонь Отцовский, Синтез Отцовский, да? И **закладывает вместе с Отцом по всем 16 Космосам какой-то Фундаментальностный Синтез (О**на Синтезом тоже работает) нашей будущей материи для всего ИВДИВО.

*Из зала:* *В ночной подготовке я видела это ещё, как слова и цифры. Был такой образ: когда Отец говорит тезу... А Изначально Вышестоящая Мать оформляет как-то… появляется облачко из цифр.*

Во-во-во, это знаешь, она формирует... Может быть, Изначально Вышестоящая Мать на самом деле, может быть и формирует метрики для всего ИВДИВО.

Из зала: От Отца идут слова и буквы, а Мама уже в цифры оформляет.

Да-да-да. Ну, круто! Я про это и говорю, между прочим. Видите, подтверждение. Спасибо, О. То есть, получается, смотрите, Мама вот так синтезирует эти фундаментальности Отцовской материи и пересинтезирует их, чтобы появились метрики такие – синтезкосмические, метрики материи каждого Космоса, а потом это метрики в каждом архетипе, потом и в реальностях этих архетипов.

То есть, получается, метричность – это упаковка разных будущих функций, которые ещё не развёрнуты, да, ничем, никакими Частностями, тем более. Это **Материнский Синтез – как Математический Синтез**, когда Мама вычисляет какой функционал нужно заложить в материи, чтобы реализовать то, что поручает Отец?

Каким функционалом материи – помните, всё, что есть материя можно математическими функциями описать, – это учёные знают. А значит, **Мама вот это всё исполняет изначально из-за пределов ИВДИВО, управляя абсолютно метричностью всей материи**. **И получается, у Отца – Синтез, у Мамы – Материнский Синтез в виде Метрического Синтеза.** На самом деле, он не только Метрический, но, в общем-то, он Синтез материи. Так, если обобщить всё, можно сказать: Синтез будущей материи, где нет ещё времени, – не распаковано, нет пространств, нет Огня, не выделяется. Нет ничего – не выделяется, есть только сгусток Метрического или Материального Синтеза. **Вот из такого Синтеза состоят шуньяты разных космических объектов**: Шуньята Планеты, Шуньята Метагалактики, кстати, шуньятность и у нас, в том числе, может быть.

Но, Шуньята – она со сложностью появляется в Человеке, поэтому мы эту тему так – не затрагиваем нигде, но она потихоньку растёт. То есть, тут нужно несколько условий сопрячь. С одной стороны, мы должны быть дееспособны ИВДИВО, чтобы материя как бы не передавила Отцовский Синтез. Чтобы Материальный Синтез не передавил Отцовский в нас.

То есть, мы должны быть дееспособны Синтезом, Огнём, ИВДИВО должны быть дееспособны. Плюс, у нас должны быть минимально четыре ядра: Энергии, Света, Духа, Огня – как источники у нас, чтобы понимать. И это всё в ядре ИВДИВО каждого эти четыре ядра фиксируются. То есть, они выявляются из вот этого вот Синтеза Отцовского ИВДИВО каждого. И тогда постепенно в этих условиях начинает складываться Шуньята. Мы её не будем стяжать, сразу говорю, то есть насильно это стяжать нельзя.

*Из зала: Она сама должна сформироваться.*

Она сама должна сформироваться естественным путём. Ну, и всё остальное, когда из шуньяты истекает Огонь материи, который Фа. Фа – это больше для Метагалактической материи. А когда мы говорим Октава, то там, на самом деле, все эти восемь нот – они сливаются в одно целое. Октава с восьмеричности начинается. Увидели тему?

## Тонкости сложения практики

Ну, в общем-то, практика, я думаю, понятна. Небольшие лирические отступления понятны. Я думаю, достаточно для одной практики. И вопрос, вернее, предложение или пояснение каждому: не стремитесь в одну практику в кучку все действия собрать и всё переделать. Это будет показателем того, что мы не особо понимаем, как мы управляем всем этим Огнём. Иногда можно просто переплавиться практикой, чрезмерно себя загромоздить действием. Ведь практика – она потребляет Огонь и Синтез. И Отец, вот сколько выдает Огня и Синтеза, вот в этом объёме практика возможна. А дальше это будет уже не практика, а имитация, чисто пустое действие, если Огонь будет потрачен на это действие. Даже из этих соображений нельзя всё сразу.

Второй момент: нужно учитывать, вы же тоже группы ведёте, нужно учитывать усталость группы, возможности группы, а не только свои возможности учитывать. И вот в практике иногда бывают вот такие перекосы, когда слишком много задач ставится для практики. Но и мало – это тоже не интересно. Вот таким образом. То есть, вот всегда стоит выбор, и вот бывает разный выбор. Мы много задач ставим на практику – практика мощная и большая или мы несколько практик поменьше делаем.

Это зависит от группы, это зависит от того, как Кут Хуми ведёт. Это зависит от таких многих условий. Если мы до практики много-много Огня на концентрировали, обычно у меня это получается первая часть семинара, вот, как вчера до обеда. Мы долго-долго накручиваем Огонь, включаемся в него вот этими темами такими фундаментальными, вот, и тогда можно большую практику сложить. А если этого нет, то она должна быть по силам группы. Это я уже делюсь такими подходами управленцев, чтобы вы организовывали свою работу компетентно.

## Практика 5. Поздравление с праздником Изначально Вышестоящей Матери и Иерархии Матерей. Стяжание у Изначально Вышестоящей Матери Фундаментальностного Синтеза роста и развития Человека шестнадцати синтез-космически, сотворение Куба Синтеза каждого в ИВДИВО каждого в рост 512-ричности каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 64-х сфер-оболочек ИВДИВО каждого, Плана Синтеза ракурсом 32-й организации. Стяжание 64-х пакетов Фундаментальностного Синтеза ИВДИВО каждого и 64-х Совершенств творения каждого из нас

*Возжигаемся Ипостасными телами. Возжигаемся Ипостасями Института Человека. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 8128 архетип ИВДИВО. И, разворачиваясь перед ними, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы поздравляем с Праздником ИВДИВО – Днём Изначально Вышестоящей Матери и со всей полнотой праздников – Днём Эволюции, что у нас там есть?*

*Из зала: Куб творения.*

*Да, стяжанием Куба творения.*

*Из зала: Просто День Матери.*

*День Изначально Вышестоящей Матери – сюда включается День Матери. Здесь такой смысл идёт. И также поздравляем Изначально Вышестоящего Аватарессу Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И включаясь в этот Синтез, мы стяжаем Синтез, Ивдивности, Огонь и условия второй части нашего семинара, 32-го семинара Института Человека. Прям, много стяжаем Огня. Восстанавливаем восьмеричный Магнитный Синтез с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина, включаемся глубже в Синтез Огня и в Синтез Прасовершенства творения.*

*Синтезируемся и концентрируем Магнитный Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Аниса Риммы, стяжая Экстремический Синтез и Синтез Праэкстремического тела. И синтезируемся также с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Добрыня Рада, возжигая, стяжая, синтезируя ИВДИВО-тело Огня и ИВДИВО-тело Праогня Изначально Вышестоящего Отца. Вот так, восстанавливая концентрацию Синтеза, возжигаясь ночной учебой нас.*

*Мы стяжаем два Синтез Синтеза и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И просим преображения каждого из нас и синтеза нас 64-ричностью Организации ИВДИВО каждого в выражении всех организаций ИВДИВО – всех шестидесяти четырёх. А также просим синтезного взаимодействия с Изначально Вышестоящей Матерью в этот праздничный день, обновления Кубов Синтеза каждого из нас и обновления ИВДИВО каждого в целом в этом.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал 8.193 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале. Приветствуем Его. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы поздравляем Его с праздником по ИВДИВО – Днём Изначально Вышестоящей Матери, в том числе, Днём Эволюции и Днём Куба Творения. На сегодня это Куб Синтеза.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим разрешения пригласить Изначально Вышестоящую Мать. Мы хотим поздравить Её всей командой с Праздником в ИВДИВО. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проживайте, пожалуйста – Мать вышла сюда. Есть ли разрешение Отца для нашей команды, разрешение для нас, не для Матери. Мать встала рядом с Изначально Вышестоящим Отцом по левую руку от Изначально Вышестоящего Отца.*

*Посмотрите, пожалуйста. Но я, в общем, не могу слов подобрать, такие эманации проживания: это Материнскость, не знаю, высочайше сказать мерой, это ни о чём не сказать, вы просто сами проживайте. Синтезируйтесь с Нею, оставаясь в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящую Мать. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, мы направляем этот Синтез Изначально Вышестоящей Матери. И синтезируясь с Её Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери и входим в Магнит Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери. И поздравляем в этой Магнитной концентрации Синтеза Отца-Матери – поздравляем Изначально Вышестоящую Мать. Поздравляем всю Иерархию Матерей её с праздником, Изначально Вышестоящих Матерей – с праздником Матери на Планете Земля.*

*И в этот праздничный день мы просим Изначально Вышестоящую Мать сотворить нас на новое Совершенство творения. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери 80 видов фундаментальностей минимально. И стяжаем запредельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери каждому из нас – Фундаментальностный Синтез.*

*И просим преобразить нас в целом в новых устремлениях освоения 16-ти видов Космоса. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас, новой следующей глубиной Синтеза, какой Отец разворачивает Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.* ***Вот Отец и Мать сейчас сотворяют нас.*** *Просим Изначально Вышестоящую Мать Изначально Вышестоящего Отца пересотворить нас на Высшие Космосы и Высшие Части на развитие нас восьмью Высшими Космосами и далее у нас есть 20-й вид Космоса.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери 20 Синтезов, 20 ядер Синтеза каждому из нас и синтезу нас 20-ти Космосов от Планетарного Космоса, Солнечной системы Космоса – Солнечного, Галактического, Метагалактического, Октавного и так далее до Высшего Суперизвечного и Вечного Сверхкосмоса.*

*А* ***Вечный Сверхкосмос синтезирует собою все виды Космоса в однородное целое****. И в этом всём мы стяжаем рост и развитие Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и явлением работы семинара Института Человека. Мы просим рост и развитие Человека 16-ти синтез-космически, синтез-16-рично космически каждому из нас и синтезу нас и всем землянам. И Отец с Матерью преумножают концентрацию, плотность Синтеза у каждого из нас, чтобы мы могли служить всему человечеству Планеты собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Матерью, разворачиваясь Кубами Синтеза каждого из нас... Интересное явление. Есть Куб Синтеза, который растёт в материи нас, как Часть. А есть Куб Синтеза в ИВДИВО каждого в целом, когда все Части – это материя, а есть ещё Огонь ИВДИВО каждого и в сфере ИВДИВО каждого формируется Куб Синтеза каждого.*

*И мы просим сотворить Куб Синтеза каждого в ИВДИВО каждого. У нас для этого даются ИВДИВО-здания с Кубами Синтеза, примерно тот же принцип. Хотя рост начинается с Части Куб Синтеза для того, чтобы материя соответствующе отстроилась, этот функционал появился у нас. А здесь именно Огнём и Синтезом формируется Куб Синтеза в целом в ИВДИВО-каждого, куда входят все виды Частей, все виды Огней, все виды Синтеза, ядра Синтеза эманирующие сюда включаются, всё системно начинает выстраиваться. Я не знаю, чем это закончится, не знаю что-то такое до конца, но такое явление есть.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом – Изначально Вышестоящей Матерью, мы просим наполнить Куб Синтеза каждого из нас сквозь ядро Синтеза ИВДИВО каждого двуединым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери запредельным, вводящим нас в новую системность Огня и Синтеза с обновлением Си-ивдивности каждого из нас.*

*Куб Синтеза в базе своей имеет 512 (как это назвать – кубиков), но это не в этом дело. Каждая сторона по 512 кубиков, но это Архетипический Синтез минимально и ещё с каким-то 512-ричным усилением. Это не 512 реальностей, это не 512 Частей. Части здесь будут выражаться, но не только они. Это какие-то 512 Фундаментальнейших Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. То есть, Мать пересотворяет нас из 64-ричности в 512-ричность, я вот это прожила. А это потом многими параметрами, многими состояниями материи выражается.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящую Мать включить нас этим Кубом Синтеза в рост 512-ричности в каждом из нас и в синтезе нас с последующим ростом 8192-ричность каждого из нас и синтеза нас, где 16 Космосов срабатывают как одно целое, как 16-рица каких-то больших явлений Отца и Матери.*

*И насыщаясь, пока я говорила, у нас пересинтезировались все ядра Синтеза Фундаментальностным Синтезом на какие-то новые стандарты, пошли растворяться какие-то старые стандарты синтеза, которые нас сдерживают в росте, такое тоже имеет, чтобы новый Синтез вошёл, старый должен аннигилироваться.*

*Вот выстраиваясь так в Магните Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Здесь ещё преображается наша субъектность, то есть мы больше затронули там космический ракурс – внешний ракурс. А в этом обязательно закладывается ещё параллельно какая-то 16-ричная субъектность (у нас есть стандарты на эту тему), только масштабами новыми всех 16-ти Космосов. Девятый Космос – это Космос Изначального, скажем так. Есть.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, ещё раз преображаемся этим Синтезом, просим утвердить всё, что мы смогли усвоить. Выходим из Магнита с Изначально Вышестоящей Матерью. Благодарим её. Ещё раз поздравляя со всеми праздниками. Это, по сути, один праздник с разными его акцентами, так это проживается, потому что эволюция у Матери. Есть. Куб творения – это тоже материнское начало. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать. И Она уходит.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас, вводя нас в Организацию ИВДИВО каждого, то есть преобразить нас Организацией ИВДИВО – ИВДИВО каждого.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем, для этого просим Отца развернуть, стяжать, скомпактифицировать в нас 64 сферы оболочки ИВДИВО каждого в выражении всех 64-х Организаций ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*А также усиливаем Магнит с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина, Кут Хуми Фаинь, как Главами ИВДИВО, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез ИВДИВО каждого****, – это Организация ИВДИВО. И когда у нас какой-то период времени назад мы не знали об этой Организации, но у нас был ИВДИВО каждого, как ячейка ИВДИВО в целом. По сути уже тогда Отец, видя этот проект, формировал включённость нас в ИВДИВО индивидуально, персонально.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь ядром Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем оформление этого Синтеза Огня Ядром организации ИВДИВО каждого в каждом из нас в синтезе всех ядер Синтеза****.*

*Представьте, что на глубине ядер у нас идёт взаимопроникновение, сплавление оболочек всех ядер Синтеза между собою или Нить Синтеза по-другому выстраивается. Но Нить Синтеза это такое внешнее выражение и идёт рождение нового вида Синтеза ИВДИВО каждого – каждому из нас и оформление этого нового вида Синтеза ядром. Все ядра Синтеза снова расходятся, но уже немножко в другом качестве Синтеза.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 64 Синтеза ИВДИВО каждого****, стяжая и вкладывая в Синтез Огня: от Синтеза Огня Синтеза до Синтеза Огня Движения или выражение от Синтеза Движения до Синтеза Синтеза в этом ядре.*

***Стяжаем формирование 64-х видов ядер Синтеза Огня каждому из нас****. И стяжаем концентрацию 64-х видов Синтеза Огня на каждого из нас у Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца сформировать* ***64 сферы оболочки ИВДИВО каждого****.*

***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщение Огнём Частностей каждой из этих сфер-оболочек от Огня Движения до Огня Синтеза.*** *Стяжаем в каждую сферу-оболочу 8.192-8.193-ллионнов Частностей соответствующих. И вопрос выдержать эту концентрацию Огня, раскрыться этой концентрацией Огня. А здесь и нужна Экстремика нам, чтобы сложились 64 сферы Огня ИВДИВО каждого.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца далее в этом – Синтез всех сфер Огня ИВДИВО каждого в однородную среду организации ИВДИВО каждого каждого из нас.*

*И далее здесь же в зале, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Валентином. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Огня каждому из нас и просим принять каждого из нас в его организацию ИВДИВО каждого. И входя, фиксируясь в этой Организации у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***План Синтеза каждого из нас ракурсом данной 32-й Организации ИВДИВО****. Впитываем Синтез Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им. И из ядра Синтеза разворачиваем в ИВДИВО каждого как сферу оболочку 64-ричную плотную, Огнём сформированную вокруг каждого из нас.*

*Эманируем этот План Синтеза, прям, его впечатываем в сферу-оболочку этой Организации, и она начинает структурироваться. Она остаётся плотной, но она становится более устойчивой. Попроживаем сейчас. Такое впечатление, что можете дотронуться до границ этой сферы оболочки, – она остаётся в масштабе, в диаметре примерно трёх метров вокруг нас. Но если руки расставите в стороны, то в принципе сфера будет чуть больше.*

*Руки расставляете, у вас вот это расстояние между кончиками пальцев будет равно вашему росту, примерно посчитайте сфера оболочки ИВДИВО каждого чуть больше. Три метра, у кого-то больше. Меньше не вижу, наоборот больше есть, четыре там больше метров, но на это нужна большая плотность Огня. Если сфера большая, значит она должна быть плотная такая, не разрежаться.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Фундаментальностный Синтез в Ядро ИВДИВО каждого.*** *Просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Совершенством творения Огня. Здесь не идёт активация на одну Часть, хотя это Часть на себя фиксирует ИВДИВО каждого в первую очередь по специфике своей. На самом деле, Синтез всех Частей фиксирует ИВДИВО каждого, вот так увидьте.*

*И, возжигаясь 64-ричностью Огня Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого, мы* ***стяжаем 64 пакета Фундаментального Синтеза и 64 Совершенства творения каждому из нас*** *и синтезу нас. Развёртывание ИВДИВО каждого 64-х Организаций ИВДИВО ракурсом Огня каждой из 64-х Организаций выражает каждую. Мы сейчас пока работаем с тридцать второй.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы выстраиваемся 64-мя Огнями – вот так столпно иерархически. Выстраиваемся 64-мя Частями соответственно не менее, чем архетипическими. Выстраиваемся 64-мя пакетами Фундаментальностного Синтеза в ядрах Синтеза, в ядрах Огня и Частях соответственно по горизонту.*

*И, возжигаясь 64-мя Совершенствами творения, стяжаем творение сфер-оболочек 64-х организаций каждому из нас и синтезу нас сфер Организации ИВДИВО в целом, где ИВДИВО каждого тридцать вторая Организация, то есть расширяем наши задачи.*

*И в целом включаемся в ИВДИВО каждого, как ячейкой в ИВДИВО в целом, вызывая на себя Совершенство творения 64-х оболочек 64-х Организаций не выразимостью в 32-й, а по одной сфере-оболочки от каждой Организации у нас напрямую. И возжигаясь 64-ричным Совершенством творения Изначально Вышестоящего Отца или просто Творением Изначально Вышестоящего Отца, хоть это разные вещи, лучше – Совершенством творения и Синтезом Огня, мы возжигаемся,* ***сотворяемся 64-мя сферами-оболочками Организаций ИВДИВО*** *каждым из нас и синтезом нас. Хотя их все на себя всё равно фиксирует ИВДИВО каждого, чтобы войти в ИВДИВО в целом, такая ключевая Организация. И 32 сферы-оболочки разворачиваются и особенно они фиксируются на соответствующие Части из 64-х, но сюда включаются в эту каждую Часть восемь Частей. Помните, у нас восемь 64-риц 512-рицы – так пока группируем по восемь Частей. Вот.*

*И тогда всей 512-рицей включаемся во все организации в Цельный Огонь всех организаций ИВДИВО каждого в ИВДИВО в целом. И тогда, как сфера ячейка, мы насыщаемся полнотой Синтеза и Огня, который идёт нам как Объектный Синтез от ИВДИВО в целом. Как проживается работа? Есть. Молодцы.*

*И ещё одна задачка небольшая. А теперь попробуйте распустить Огонь за пределы ИВДИВО каждого в каждом из нас. Для этого вы должны глубже синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом или как минимум с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Валентином. И так, и так можно. И стяжаем следующий Синтез в ядро Синтеза ИВДИВО каждого и, разворачивая 64-рично этот Синтез, ИВДИВО каждого вырабатывает нам 64 Огня. И вот этому мы начинаем учиться – вот этой выработке Огня.*

*И тогда, когда концентрация Огня в ИВДИВО каждого повышается, проживите, пожалуйста, у меня впечатление, что в теле горячо, а вокруг прям такой холод, до обжигающего холода формируется – так воспринимается Огонь и Синтез, который вовне нас в ИВДИВО каждого. Вовне, внутри, вокруг нас, то есть он пропитывает нас, он запредельный для Частей. Или может выровняться это состояние тепла и холода, ж****а****ра и холода. Это может быть субъективное ощущение. У меня почему-то эти ощущения, чувствования, проживания сейчас обострились.*

*И эманируем Огонь ИВДИВО каждого за пределы сферы-оболочки ИВДИВО каждого в ИВДИВО в целом. И от специфики Огня каждого из нас, в большой степени этот Огонь пойдёт в соответствующие организации ИВДИВО в целом. Молодцы. И вот так разворачиваем, представляете, мы сотворяем Огонь: Отец нами, Валентин нами сотворяет Огонь. И разворачиваем его за пределы каждого в ИВДИВО в целом.*

*А теперь мы будем учиться разным видам Огня и разным творениям. Для этого мы стяжали 64 варианта сфер-оболочек.*

*И, синтезируясь далее с Изначально Вышестоящим Отцом, вот так включаясь в ИВДИВО в целом, мы принимаем ответный Синтез и ответный Огонь от ИВДИВО в целом, впитывая его. И ядром ИВДИВО каждого, и сферами-оболочками, когда сквозь сферы-оболочки проникает Огонь ИВДИВО в целом в каждого из нас. Вот такое выравнивается за счет Экстремического Синтеза, кстати, выравнивается концентрация Огня и Синтеза между ИВДИВО каждого – каждого из нас и в ИВДИВО в целом. Вот, по проживайте, очень высокая плотность, впечатление, что Тело еле выдерживает, вот сейчас стоит. Но физика – она многое выдерживает, поэтому не переживайте здесь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим условия* ***устояться*** *нам в этой концентрации, новой концентрации Синтеза и Огня, разработаться ею, чтобы это стало нашей нормой. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез в утверждении, в закреплении всего стяжённого в этой практике, всех наших преображений. Есть.*

*И в этом Синтезе, возжигаясь этим Синтезом, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящую Мать. Благодарим всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза: Кут Хуми Фаинь, Валентина Ирину, Аниса Римму, Добрыню Раду. Не выходим из Магнита с ними.*

*Переключаемся в физическую реализацию и разворачиваем каждый и командно весь стяжённый Огонь и Синтез в ИВДИВО в целом, впечатываем его опыт, как опыт нашей работы. Далее в ИВДИВО Москва Россия и в подразделения участников практики разворачиваем этот Огонь и Синтез, и в ИВДИВО каждого.*

*Ещё раз благодарим всех и выходим из практики. Аминь.*

## Из чего складывается Синтез и Огонь каждой организации

Ну, я думаю, начало положено. И отсюда увидьте, пожалуйста, следующее: что мы с вами будем делать. Мы с вами будем дальше разрабатываться разными Огнями, оболочками организаций, то есть наша работа будет в этом заключаться. Будем синтезировать Огонь или будем, работая с Частью Совершенство творения, складывать разные фундаментальности ракурса каждой организации и – какие здесь будут фундаментальности. Это вот та работа, кстати, которая идёт у нас в подразделении Москва, где четверо Аватаров, – я в том числе, в их составе – складывают четверичным Синтезом базовый Синтез организации с главой этой организации. И у нас уже были на занятиях Владыки, в том числе, присутствующие здесь, и Аватары. Сейчас мы уже все Аватары здесь.

А работа в чём (с моей точки зрения) с моим участием, заключалась? Набираем фундаментальности такие: основания, начала – но, глубина до фундаментальности доходит – каждой организации.

Из чего складывается Синтез, а потом и Огонь каждой организации? Во-первых, это Часть. Берём Совершенство творения. Часть Совершенство творения. Есть фундаментальностный Синтез этой Части и пакет фундаментальностей. Есть Синтез, который, собственно, развивает саму Часть – это Синтез Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина. Есть сама Организация ИВДИВО каждого у Валентина, где сам Валентин являет собой Синтез Огня и разрабатывает Совершенство творения, как Часть ИВО – это его внутренняя работа. А более внешняя – от ИВДИВО, чтобы Совершенство творения развивалось, от ИВДИВО формируется Организация ИВДИВО каждого как сфера-оболочка с концентрацией свойственных этой Организации начал, фундаментальностей, видов Огня и Синтеза и так далее.

Получается тогда, берём пакет фундаментальностей ИВДИВО (да ещё каждого), и что это такое, нужно рассмотреть. Синтез Огня на входе. Огонь, как Частность и 64 вида Частностей, хотя бы 64, как 64 вида Огня. И всё, что я перечислила нужно собрать иерархически правильно выверено в одно целое, когда у нас должен сложиться синтезом всех вот этих перечисленных фундаментальностей... Ну, минимально, Начал. Можно до фундаментальностей не дотянуть, а вот, до Начал. Каждое Начало – это пакет фундаментальностей, идущих из-за пределов сюда и разворачивающих соответствующие явления в Огне и материи.

Вот, синтезируя это всё, выверяя, определяя, это что и для чего, как они между собой соотносятся, мы должны выработать цельный Огонь этой организации. Или цельный Синтез этой организации, а потом и Огонь. Потому что в основании каждой организации – ядро Синтеза. И вот этот Синтез в ядре мы, получается, таким образом распознаём. А значит, он уже идёт в материю, распознаём только Частями. А это значит, что этот Синтез впитывается в наши Части, в наши тела. И распознавая его, мы вырабатываем Огонь. Но акцент на работу Совершенства творения всё равно идёт.

Лучше на примере поработать, несколько вот таких организаций попробовать развернуть таким образом. И отсюда, мы, с одной стороны, войдём, начнём действовать, будем начинать учиться действовать Фундаментальностным Синтезом. А с другой стороны, более корректный и правильный Огонь, более точный Огонь у нас начинает вырабатываться – и в целом в организации ИВДИВО каждого, и в разных организациях в том числе. Увидели тему?

Вот, специфика ИВДИВО каждого, как организации в том, что как раз как Дом собирает на себя все сферы-оболочки всех организаций, персонально касающиеся нас, и складывает их в единое целое. Это то, что мы сейчас в практике делали. Увидели тему? Увидели. И вот это серьёзнейшая работа.

Есть, конечно, два подхода, два вида организации этой работы. Такая ночью идея пришла, чтобы вы как-то по парам разбились и разные организации разработали. Ну, онлайн ребята, вам самостоятельно придётся работать. Хотя, можете созвониться и тоже по парам сработать. А второй вариант – это, когда мы все вместе работаем, он будет полегче. Я думаю, мы начнём со второго варианта. А если захотите, уже потом в подразделении устроите мозговые штурмы с Полномочными на эту тему, разрабатывая каждую организацию. Просто я посмотрела, у нас редко удаётся собрать вот эти синтез-тренинги, а хочется всех и каждого. И не только ограничиваться Аватарами, Владыками – все Должностно-Полномочные могут в этом поучаствовать. Поэтому отдаётся один их четырёх методов и подходов этой работы. Увидели? Увидели.

## Разработка Организации ИВДИВО каждого Фундаментальностным Синтезом

Тогда с чего начнём? С ИВДИВО каждого, я думаю. А потом можно и нижестоящее разобрать. Те, кто были на этих синтез-тренингах, уже понимают о чём идёт речь. И вы наверняка проживали эффект после таких синтез-тренингов. Когда не только такая полнота Синтеза организации складывается, Синтеза Огня в данном случае, а складывается ещё и ясность на тему: и что-то такое организация, вообще, где служите и что в ней можно делать, чем она должна научить вас заниматься. Увидели эту тему?

Тем более, смотрите, опять же правильная расстановка. Держит своим телом Организацию ИВДИВО каждого – Валентин. А вы, когда входите как Должностно Полномочный в его организацию, являетесь чем? Частичкой его – вы его физический выразитель. Поэтому на вас также, но в физическом режиме, фиксируется эта организация ИВДИВО. Здесь имеются в виду все, кто здесь сидят, независимо от того, где вы служите. То есть, это дополнительные Полномочия к вашим Должностным Полномочиям. Увидели?

Значит, тогда вам будет **домашнее задание**: на разработку наших семинаров включить разработку организации вот таким Фундаментальностным Синтезом, как мы сейчас будем учиться. Есть?

Итак, Организация ИВДИВО каждого – Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Валентин. Здесь надо чётко видеть слагаемые минимальные – на самом деле, можно сюда много что добавлять. На самом деле, этот минимум нужно набрать, определиться, синтезировать правильно. И знать, какой Синтез главный, какой внутренний, какой внешний. Между собой они тоже компануются. И с чего начинается эта Организация ИВДИВО – ИВДИВО каждого?

*Из зала: С Синтеза организации. С Части её.*

Вот Синтез, всё, что мы будем наговаривать – это будет Синтез организации, всё будет входить в Синтез организации.

*Из зала: Из Синтеза Огня.*

Из Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца, который на себя фиксирует, концентрирует, разрабатывает Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Валентин. То есть нужно понимать, есть Синтез Огня, идущий от Отца к Валентину. Вот этим всем мы тоже должны заниматься. От того, что Отец заложит в Синтез Огня, зависит, вообще, как дальше организация развернётся, как она включится, как она на каждом зафиксируется и так далее. Это первое. Тогда сейчас перечислим, а потом будем подробно с каждым элементом работать.

Второе. А что ещё являет Валентин? Телом своим? То есть, смотрите, Синтез Огня. Дальше, тело Валентина являет собою Часть Совершенство творения Изначально Вышестоящего Отца. И Валентин разрабатывает Синтез Совершенства творения Изначально Вышестоящего Отца. Фактически, он прямое олицетворение, выражение Части Совершенство творения Изначально Вышестоящего Отца. Только Отец Сам по Себе имеет эту Часть, являет. А вот её Синтезом, разработкой Синтеза этой Части занимается Валентин.

И то, как специфично работает эта Часть с учётом её четверичного действия: Часть, Система, Аппарат, Частности – будет, вообще. складываться специфика синтезирования Огня и специфика работы всей организации. Увидели?

То есть, Часть определяет некую специфику работы организации. Почему? Потому что Часть – это уже материя, пусть Отцовская, но материя, пусть Аватарская, но материя. И то, как Валентин вырабатывает, собственно, всеми своими Частями выражает Часть Отца – одну. У нас то же самое, кстати, есть. Мы с вами являем одну Часть Изначально Вышестоящего Отца напрямую. И все Его Части действуют, как у Должностно Полномочного Аватара Синтеза Валентина в специфике Части одной – Совершенство Творения Изначально Вышестоящего Отца. Специально так рассказываю подробно, чтобы мы включались в эти стандарты. Есть?

Дальше, следующее, то есть нам нужно тогда разобрать что такое Огонь, дальше Аппараты: фундаментальность, хотя вчера говорили, но сегодня более подробно для того, чтобы связка цельная связка и системный Огонь этой организации у нас сложились.

Дальше следующая составляющая – сама Организация ИВДИВО каждого. Сфера-оболочка ИВДИВО, да? Одна из организаций. Слово «каждого» придаёт её специфику какую-то. И Синтез этой организации — это внешний Синтез для внутреннего Синтеза Валентина. Переводим: и для каждого из нас, для нас, как членов этой организации. То есть получается, это внешний Ивдивный Синтез специфический один из 64-х, который нацелен на выработку Огня разных видов и спецификой Совершенство Творения. И плюс, если брать уже такой внешний ракурс, то организация занимается чем? Разработкой ИВДИВО каждого у каждого её члена. Это не у каждого человека, но ИВДИВО каждого (на самом деле) формируется сейчас постепенно у всех людей, хотя не все люди к этому готовы. То есть Отец... Добавляй.

*Из зала: ИВДИВО каждого как явление?*

Да, как явление. То есть, у каждого Человека вокруг него концентрируется Огонь. И что это всё исполняет или кто это делает? ИВДИВО каждого. Как и до этого у нас был ИВДИВО каждого, когда имели меньшее количество организаций, так и у каждого Человека теперь. Есть такое?

Но Валентин работает с теми, кто вошёл в эту организацию. Это не Иерархия, куда входят все люди. И особенность этих организаций первых тридцати двух в том, что это не коллективная организация – каждый взаимодействует с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Валентином, каждый разрабатывает свой ИВДИВО каждого. Мы потом можем обмениваться опытом, мы собираемся на какие-то Советы этой организации, на занятия этой организации, но работа идёт индивидуально.

А вот у Кут Хуми в его Организации ИВДИВО, там уже идёт: коллективные задания, коллективные поручения, коллективная работа. Вот, в этом большая разница между этими организациями и там вырабатывается уже непосредственно Синтез. Увидели, тему? И, по сути, у нас такие организации 32 на 32, похожие названиями у многих.

Тогда начинаем с того, что вспоминаем коротко рассказываем – Синтез Огня, как вы это понимаете? Мы вчера для этого базу сложили, а теперь нужно очень чётко такие вот знания вслух сказать. А что такое Синтез Огня? Как вы это понимаете? Синтез Огня, который входит и который то же самое разворачивает Совершенство Творения в Части и Телом Валентина, а теперь – телами каждого из нас. Есть Синтез Огня, как название Синтеза, а есть Синтез Огня, как действие.

*Из зала: Как фундаментальность, получается?*

Да.

*Из зала: 64 фундаментальности Огня и видимо в этих фундаментальностях что-то есть такое, чего мы пока ещё не понимаем. Потому что, если смотреть на частности это как конечный продукт, который должна выработать сама Часть. Поскольку, если смотреть, как фундаментальность, то есть, она уже изначально заложена, чтобы Часть могла выдать Частность вовне.*

Да, да! Она заложена Отцом, она заложена Аватарами. И это иногда у нас спонтанно происходит, мы не понимаем всей этой глубины, но так Отец нас ведёт, так Домом развивает, что у нас идёт, ну, как Фундаментальный Синтез у нас существует. Увидели, да? Наша задача сознательно владеть им и действовать, и расти этим.

## Синтез Огня. В глубине Огня – разные фундаментальности

А теперь давайте разбираться: как это Синтез Огня? То есть, нам нужно синтезировать разные частички Огня. Упрощаю. Даже не Частности, а просто какие-то сгусточки Огня, хотя и это в итоге должно стать Частностями, чтобы выработался Огонь. Помните? В глубине Огня находятся разные фундаментальности. И мы с вами говорили о том, что разные фундаментальности – они проявляются потом соответствующими по названию Огнями, соответствующими по названию видами Воли и Духа, соответствующими по названию видами Мудрости и Энергии ,и Любви. Увидели, да?

Любовь движения, что это такое? Это всё существует у Отца, это те мельчайшие детали Творения Отца. Помните? Чем выше иерархически какое-то действие, тем более детализированное, отстроенное, более чётко соответствует какому-то эталону, абсолютному выражению и так далее. Поэтому смотрите, синтезирование разных фундаментальностей начнём с этого. Это синтезирование приводит к выработке Огня – это в основе работы этой организации находится. Это как?

Допустим, нам нужна мысль на какую-то тему. Допустим, мысль на тему: как работает, ну, организация ИВДИВО каждого – это мы уже в ней, но как частный случай, допустим: мысль наша в этой организации ИВДИВО каждого. Из каких фундаментальностей она будет складываться? И какие действия Огнём мы должны свершить сами, чтобы этим Огнём подтвердить и утвердить уже достигнутый Синтез фундаментальностей. Или в обратную, когда мы видим, что какое-то действие в нас происходит – по тому, какое это действие, мы воспринимаем какой Синтез фундаментальностей у нас получился. Понятно?

Ещё раз. Первый вариант: мы там просим Синтез, учимся, начинаем только включаться в эту работу – Синтез разных фундаментальностей, Синтез Совершенство Творения там в какой-то теме... Просто лучше Синтез фундаментальностей. Например, фундаментальности: движение и мысль. И начинаем, с одной стороны, входить в Огонь движением мысли какие там сочетания или мысли движения – это разные вещи. В первом случае – движение мысли, что будет главное? – Мысль.

Во втором случае, наоборот, будет главное движение: мысль движения – в движении мысль есть или нет? Движение, вообще, как мысль складывает или нет? И вот, видя эти два варианта, это будет два разных Огня, но состоящие из двух фундаментальностей. Причём, есть пакеты фундаментальностей разных Начал, допустим, помните? Начала: Человек, Метагалактика, Космос, Октава, Планета. Такие крупные Начала, если брать, то они состоят из пакетов фундаментальностей, и они тоже могут учувствовать в этом Синтезе Огня, как комплексные пакеты фундаментальностей. Но это попозже, начнём с базовой 64-рицы.

Для этого мы можем ещё попробовать описать хотя бы несколько видов Огня. Описать фундаментальности невозможно, давайте так. Но описать действия Огня, когда мы возжигаемся, проживаем и из тела из того, что в нём складывается, происходит из его динамики мы выявляем, а как этот Огонь работает. Увидели, подход и метод? И тогда вы будете не где-то фантазировать только головой, а прямо телом. И на основе знаний, чтобы распознать, что происходит в теле необходимы знания на эту тему. Но в теле будет происходить соответствующее действие и распознавая его, вы описываете его как действует Огонь, какие у него эффекты. Увидели?

Давайте сейчас пробежимся по нескольким Огням: шестьдесят четыре, естественно, не получится, мы просто не выдержим это. Но разработка 64-х базовых Огней на перспективу необходимо. Это вот знаете у нас в самом начале Синтезов в 2000-х годах мы мечтали (я это чётко помню), что мы расшифровываем каждый Огонь, мы понимаем, как он действует. Потом мы увидели, что нам ещё далеко до этого, забыли на какой-то период времени, а сейчас видимо в чём-то готовность складывается, и мы входим в эту тему.

## Тренинг. Проживание и различение Огня Движения и движения Огня в Магните с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина и Добрыня Рада

Итак, движение – что это такое с вашей точки зрения? Вернее, давайте так.

*Переходим мираклево в зал Валентина Ирины в Институт Человека здание ИВДИВО Кут Хуми. Да, это 448 этаж, скорее Институт Человека и зал Института Человека, и мы стоим перед Валентином Ириной. И синтезируясь с ними, мы просим такой вот тренинг распознания нескольких Огней, это и будет распознание эффектов соответствующих фундаментальностей – это про это.*

И заодно мы потренируемся входить в Огонь, возжигаться Огнём и разворачивать действие этим Огнём. Точнее, действие – оно, на самом деле, будет идти автоматически, потому что Огонь управляет телом. Давайте, так увидим. И тело будет соподчиняться Огню естественно, самоорганизованно и автоматически. Наша задача из-за того, что у нас свобода воли просто расслабляться и принимать соответствующий Огонь и учимся ещё проживать, что происходит в теле. Увидели, задачу?

*Настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентина Ирину. Кстати, нам помогают Добрыня Рада ещё. Да, Добрыня Рада. Это их работа, в том числе, здесь будет ИВДИВО-тело Огня, чтобы в нашем теле сложился Огонь, появился новый Огонь, да ещё с точки зрения ИВДИВО – это важно.*

З*начит, второй элемент. Синтезируясь с Валентином Ириной стяжаем Синтез Огня Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасовершенство Творения, возжигаемся. И синтезируясь с Добрыней Радой, стяжаем ИВДИВО-тело Огня ИВДИВО-тело праогня, четверичный Магнит. И сфера ИВДИВО каждого, в этом зале формируется среда Огня ИВДИВО каждого.*

*И из Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина стяжаем Огонь Движения каждому из нас. Из Хум в Хум идёт Огонь Движения и из Хум заполняет все наши части Огнём Движения.*

Ваша задача описать. Вы уже должны были прожить, что в теле меняется, работаем мираклево и там, и здесь физически. Что можете сказать, какое состояние вызывает этот Огонь?

*Из зала: Состояние: побуждение к действию. Даже то что мы говорим: возжигаться, вспыхнуть это вот сюда относится к Движению Огня. Там можно искрить Огнём.. Самое интересное, что сфера сработает только, когда ты начинаешь вот это движения внутри Огня себя, только тогда сфера ИВДИВО каждого начинает на это срабатывать. Как будто, если ты не акцентируешь на это внимание, в спящем таком состоянии оно, конечно, работает, но так знаете инертно, я бы так это сказала. Когда начинается вот это движение Огня внутри, вот, начинают включаться Части, они собирают то, что они знают, то, что они сложили, накопили. И в этот момент идёт такая активация и тут же включается сфера ИВДИВО каждого*.

Два момента: во-первых, я говорила Огонь Движения, а у тебя Движение Огня. И то, и то может быть, оно работает, как две стороны одной медали. Но вот здесь можно и то, и то по проживать – раз. И второе: я уже забыла момент. А! Вспоминаем Часть Трансвизор нам нужно в том числе, в данном случае, экстремически переключаемся. Но! Вот эти трансвизирования – они никуда не деваются, то есть смотрите, в нас входит Огонь, тело должно принять этот Огонь. Дальше, что делает? Если мы складываем своё устремление, усилие в данном случае, принять Огонь и распознать Огонь, то Огонь входит в тело и становится нашей Волей. Помните?

И тогда то, что Воля исполняет, приводит в движение Дух, у вас рождается про-жива-ние из динамики Духа. А по итогам, когда вы ставите себе цель внутреннюю – распознать, что это такое, у вас Дух аккумулируется и превращается в Мудрость. Вспоминаете 31 семинар?

И тогда вот эта Мудрость записывается тут же в наш Свет, и мы распознаём, мы понимаем, различаем вот эти эффекты в теле стяжённого Огня. Увидели, что происходит?

То есть всё во всём работает, все Части одновременно могут включаться в данном случае такие эффекты трансвизорные включаемся, включаем. То есть **Огонь Движения** – один должен быть эффект и проживание. А вот **Движение Огня – это другое**, потому что есть движение мысли, движение чувства и так далее это другое немножко. И то, и то попробуйте прожить. И то, и то нам даёт Валентин сейчас.

*Из зала: Такое ощущения что Огонь Движения* – *там такие скорости, что его даже очень тяжело зарегистрировать.*

Вот, молодец! Прожила, есть там. Нам даётся этим Огнём множество новых движений, и они такие многомерные в зависимости от того какие у нас части, как они отстроены, какие у нас полномочия, компетенции. То есть сказать, что это всё различаем – нет, конечно. Просто где-то сканируем интуитивно – вот, он такой. Но тело, вот этим сканированием происходит из тела, которое усваивает Огонь Движения.

*Из зала: ИВДИВО-тело Огня?*

Нет. Это больше работает Совершенство Творения сейчас.

*Из зала: Вот, Огонь Движение входит, и он начинает вот так вот по телу ходить. Я не скажу, что он закольцовывает, но как будто сверху-вниз, сверху-вниз и начинает что-то внутри тебя двигать.*

Да! Он привносит новое движение в наше тело. Движение всего, вообще, с движения начинается любое существование и любое Сущее раскрывается минимально движением. Увидели?

Движения Огня, Синтеза, Духа, Воли, Частностей, тел, миров, Космосов – это всё Огонь Движения это всё несёт. Каждому из вас персональный Огонь Движения выделяется, чтобы у вас разные движения начинали складываться. А движение включает то, что было ещё не дееспособно, не жизнеспособно – в жизнь. Помните? Движение – это жизнь. Жизнь – это движение, в том числе.

*Из зала: Впечатление, как будто начинается внутренняя психодинамика. Это где-то повыше будет уже, но вот начинает зарождаться.*

Динамика зарождается, не психодинамика, а динамика начинает складываться движением. Да? Но не только движением. А Движение Огня – это по-другому. Это, когда движется именно Огонь и всё. Увидели, разницу? Различили. И попробуйте сейчас, настроившись на Валентина, это прожить.

*Из зала: Движение Огня как будто бы пластами движется внутри. Другой эффект вообще.*

Да! Потому что он затрагивать Движение Огня не только вот того, с которым мы работаем, вообще, любого Огня в нас.

*Из зала: Получается Синтез Огня. И очень сложно отследить Движение Огня.*

Движение Огня, то есть, в Синтезе есть движение. Давайте, так увидим. Кардинально смотреть на всё это просто непривычно может быть, но в Синтезе обязательно есть движение. Синтез начинается с движения, по большому счёту. И Движение Синтеза ведь тоже есть. Ладно. Это есть?

Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза **на проживание и распознание Огня Ощущений и ощущение Огня**

Второй Огонь, Ощущение. Дальше будет интересней и интересней ребята, вы сейчас увидите возможность нашего распознания, пределы нашего распознания.

***Стяжаем у Валентина Ирины и магнитно концентрируем Огонь Ощущения. Первый.***

***Потом второй будет – ощущение Огня. Сначала Огонь Ощущения.***

*Из* *зала: По телу активируются все рецепторы, которые готовы что-то ощущать, передавать.*

Молодец. Правильно. Это есть такое. Ощущение имеет в основе фундаментальность материи флюидичность. Этот Огонь складывает, несёт нам новые ощущения. И разнообразится наше излучаемость, флюидичность и наша воспринимаемость чего-то извне – той же среды зала, того же Огня Ощущений. Попробуйте Огонь Ощущений. Когда у нас множество ощущений начинает активироваться. О. правильно сказала – как рецепторы.

*Из зала: Да, такое впечатление, как будто трогает. Дотрагивается и пробует понять, что это. И это не скажешь: опасно* – *не опасно. Как будто так осторожно ко всему прикасается.*

Бережно очень, да. Ребята! Что, уже спите? Всё, сдулись? Нет?

*Из зала: Сейчас как будто знаете, Огонь Ощущений освоил какую-то территорию и начинает потихоньку осваивать дальше. То есть он изначально так всё не охватывает. Как будто бы потихоньку распрастраняется дальше. Он, вообще, ни разу не резкий, такой реально бережный.*

И вообще, все Огни такие мягкие, как-то они бережно входят. Прикольно. Хорошо. А теперь ощущение Огня.

*Из зала: Есть разница. Огонь Ощущений воспринимается больше на поверхности. А ощущение Огня* – *внутри*

А вот, если видеть за словом «ощущение» – это уже комплексное действие, да, фундаментальность флюидичность. Как вам тема? Ведь флюидичность, на самом деле – это минимально фундаментальность флюидичность, но на этом горизонте она стоит. Вот, когда ощущения Огня, когда у нас идёт истечение чего-то. И мы принимаем истекающее в нас. Вот этот обмен называется флюидичность. Вот в этом, когда вспыхивает в этой флюидичности, какая-то содержательность складывается наша и принимаемая, то рождается такая первичная информация. Её даже и информацией ещё не назовёщь, как пред информационное состояние.

*Из зала: Вибрация.*

Вибрация – это сами эти потоки, флюиды. Они вибрационную характеристику собой несут, это их специфика в отличие от других выражений. А вот ощущение – оно рождается тогда, когда то, что у нас есть и то, что приходит, начинает объединяться и рождаются какие-то первичные данные о том, что складывается. Но при этом этот результат – он не стабильный, в чувствах стабильный, а здесь не стабильный – это может к утру развеяться. Увидели?

*Из зала: Знаете, когда Огонь входит* – о*щущение Огня. Как будто он пробивает какие-то блоки, зажимы в теле для того, чтобы… Флюидичность возможна только, когда внутри всё свободно. Если у тебя внутри есть какие-то зажатости, ощущение Огня это убирает. И вот только, тогда пойдёт флюидичность из тебя.*

Это очень хорошо. Увидьте, пожалуйста, что ощущение Огня – это один из видов ощущений, который несёт Огонь Ощущений. То есть Огонь Ощущений – это больший масштаб, это многие виды ощущений в Огне записываются. И Огонь начинает складывать саму возможность ощущений в нас.

И вот поэтому этим Огнём Ощущений пропитайте все Части, чтобы Части ещё активировали в себе ощущения. Ощущения Огня – это частный случай из этого всего. Но вот эта игра фундаментальностями: ощущения Огонь, она тоже полезна, чтобы вы понимали разницу. Итак, Огонь Ощущений по всем Частям. Что мы ощущаем? Нужно ещё задать цель нашей работе. Ощущаем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентина и Ирину.

*Из зала: Ощущаем, что это предтеча Совершенного творения 64-х фундаментальностей.*

Ну, да. Такое сложное комплексное ощущение, оно может быть.

*Из зала: Эти процессы, это целеполагание не ради самого ощущения. То есть, ощущение* – *как сам процесс, как С. сказала, что выдаёт некую флюидичность, это же потом мы внутренне ощущаем Огонь, когда говорим: просто как процесс. Но результат этого ощущения мы же выдаём вовне?*

Вовне.

*Из зала: Значит, это всё складывается. Но я не могу понять, что это мы выдаём, для чего? На что это направляется?*

Это направляется на окружающую среду. Это направляется на объединение разных объектов окружающей среды между собою. Вот эта флюидичность в основе ощущения. как фундаментальность материи. Это фактически, фундаментальное свойство материи: излучать, истекать. Для чего? Для того, чтобы разные объекты и предметы материи объединялись между собою. Чтобы мы видели друг друга, чтобы мы слышали друг друга. Допустим, чтобы между нами рождалась среда, насыщаемая нашими излучениями. И чтобы все люди этой средой пользовались, поддерживались и росли.

*Из зала: Мне кажется слово «проживание»* – это *будет к этому.*

Проживание – это комплексное восприятие, которое состоит из ощущения, чувства, мысли.

*Из зала: А вот различение Огней Аватаров идёт же через ощущения?*

Не только. Через чувства, через восприятие, через воссоединённость. Уберёшь любую фундаментальность, это по-разному работает, вызывает разные эффекты в нас, но всё это в комплексе называется проживанием. Договорились, да?

*Из зала: Вот сейчас очень чётко проживается разница в Огне. По уровню ощущений точно.*

Проживается. У нас есть Огонь Ощущений, он сейчас главный. Главное – это разные виды Огней вместить. А то, что мы там играем – это дополнение просто сюда.

*Из зала: Классная тренировка.*

Причём, заметьте, ИВДИВО каждого концентрирует этот Огонь в нас. Если ИВДИВО каждого не будет концентрировать, то мы не сможем в себя вместить, не будет достаточно внешней концентрации этого Огня. Ладно. Дальше.

## Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина на проживание и распознание Огня Чувства

Следующий Огонь настраиваемся на Валентину и Ирину Огонь Чувства Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Огонь Чувства.

*Из зала: Почему-то проживается в теле Огонь Чувства концентрацией в области головы.*

Может быть такое.

*Из зала: Это индивидуальное чисто*.

Индивидуальное. Разверни по всему телу. У вас из Хум может разворачиваться Огонь из центровки головы и по голове. Но потом заполните всё тело, в результате всё тело охватите Огнём Чувства. Чувствовать можно всем. Чувствовать кожей можно. Тактильное чувство, биологическое, чувство физического тела у нас есть

*Из зала: Это Огонь, который содержит в себе информационную единицу. Матричность.*

Да.

*Из зала: Потому что я стала спрашивать о том, какой Огонь Чувства? А потом стала синтезировать его. И понимаю, что это Огонь, содержащий информацию Синтеза чувств разных.*

Да. И причём, этот Огонь в нас сейчас активирует возможность сложится разным чувствам и новым первичным чувствам. Разверните по всем Частям Огонь Чувств, чтобы любая Часть получила чувствительность.

*Из зала: Так интересно, как будто сам Огонь достаточно плотный. Но при этом он очень легко расходится по Частям. Как будто знаете, эта чакральность здесь включается. Вошёл только раз и развёртывается. Но сам достаточно плотный. Эти два Огня не проживались до этого.*

Вот то, что в нас реагирует на этот Огонь, чтобы это усвоилось – это Система, в том числе. А значит, чакры будут реагировать, и не только Души. Но, смотря какие чакры рабочие. Вы сказали, матрица есть в основе. Вот увидьте, пожалуйста, когда собираются какие-то там данные, фрагментики Огня, субстанции, огнеобразы, субядерности в матрице из какой-то темы, получается, мы сканируем, стягиваем извне, минимально Энергию, может быть Огонь из окружающей среды. И в чакрах эти все фрагментики окружающей среды, они укладываются матрицей и рождается в этом чувство. И мы чувствуем.

Там ещё в Душе больше идёт. Там ещё складывается отношение к тому, что мы чувствуем. Когда это усваивается во всех наших накоплениях, там, прошлый опыт поднимается. Это чувство преображается информацией всё, что было до этого. И в итоге рождается некое ещё в ответ отношение к тому, что мы чувствуем. В данном случае, нас пока интересует первая составляющая, когда...

*Попробуйте, этим Огнём возжигаясь, почувствовать Валентина и Ирину. Так, чтобы Огонь усвоился в теле, применился, нужно это действие в виде чувства, чувствования осуществить. И почувствуйте по-разному*. Видов чувств у нас тоже очень много.

*Из зала: Как будто сканер получился. Изначально внешний, а потом уже такой …*

У нас есть телесные чувства классические пять на физике: тактильное. Дальше отсюда так сверху вниз идём. Вкусовое, обонятельное, слуховое и зрительное. А потом ещё чувство знака, чувство воли и чувство таксона или Огня. Такое тоже бывает.

И поэтому, вот, попробуйте разными вот этими чувствами ещё поиграть, настроиться, активировать их в этом Огне Чувства. Чувство зрения, чтобы вы биологически включали видение Аватаров в данном случае. Активируйте чувство слышания Валенитина Ирины, где-то там далеко. Это не физическое восприятие, не физическое чувство. Не путайте. Но тем телом. У меня такое впечатление, что у Валентина такой низкий голос, но не бас. Он что-то сказал. У Ирины таки повыше голос, женский такой. Звонкий у неё голос. Она что-то сказала, но я не распознала сейчас. Такой момент был слышания.

*Из* *зала: Как будто зрение, чётче видно Аватаров Синтеза.*

Вот. И прям, когда вы насыщаетесь чувствами в этом Огне, чувствами Валентина Ирины, вы начинаете много-много сканированных порций информаций усваивать и отражаете в себе окружающую реальность. Это называется видение. Правда, видение – это комплексное восприятие, а зрение – это чисто биологическое, касаемое физического тела. То есть зрить там довольно сложно, но видим мы разными Частями.

В том числе, Око – это вершина видения, объективное видение складывается. Но видение начинает зарождаться в чакрах, как чувство. Между прочим, чувство видения как пятое или зрение, как входящее в состав видения. Можем видеть Частями пятых, тринадцатых горизонтов. На самом деле, видим любыми Частями.

Теперь попробуйте чувство видения активировать, чувство слышания активировать. Обонятельное чувство по активировать. Прям, по вдыхать ароматы в зале. Там приятные запахи. Вот, я не знаю где, у меня на подсознании складывается. Причём, обонятельное вот это на физике фактом зафиксировано – мы все воспринимаем одни и те же ароматы очень по-разному. То есть воспринимаем одни и те же Аппараты, они в нас входят. Рецепторы обонятельные задействуют. В данном случае сейчас в том теле.

А мозг интерпретирует их по-разному, по нашим накоплениям, накоплениям Духа, в первую очередь. Поэтому кому-то эти ароматы нравятся, кому-то не нравятся. И плюс аромат в мозге активируют разные Системы: ретикулярная формация, лимбическая система активирует структуры мозга, которые поднимают залежи Духа. Поэтому некоторые люди не переносят разные ароматы из-за того, что активируется соответствующий Дух, и им становится плохо. Увидели?

У нас, поэтому в этике – в этикете, точнее, есть положение – не пользоваться резким парфюмом в обществе. Сейчас об этом вовне начинают всё больше и больше говорить. Хорошо. Вкус тут сложно по активировать. Тактильно потрогайте своё тело там. Прям, кончиком пальца. Тут больше всего рецепторов, в том теле вышестоящем это тоже также сложно. Потрогайте свою одежду, своё тело и так далее.

*Из зала: Там по-другому текстура воспринимается. Там более фактурные.*

Да. У меня какой-то резкое ощущательное чувство. Не ощущательное, а тактильное чувство.

*Из зала: Знаете, какая-то сонастройка на настроение.*

Да, это тоже сюда к чувству. И какое у них настроение? Какое у них отношение к нам? Почувствуйте.

*Из зала: Некое желание нам помочь.*

Да. Очень большое желание нам помочь. Знаете, такая мысль от них, что к ним никто не выходил с такими задачами.

*Из зала: Своеобразная любовь.*

И Любовь от них. Да.

*Из зала: Очень внимательны к нам.*

*Из зала: Причём, Аватаресса такая живая, озорная.*

Да, да, да.

*Из зала: Ещё материнское что-то у неё такое.*

Она шутит. Она игривая немножко и шутливая такая. Знаете, почему она такая? Она пытается нас расшевелить. А теперь почувствуйте себя. Их Чувством почувствуйте себя.

*Из зала: А мы там кстати, немножко, такие как будто «что это происходит»? Немножко заторможенные. Изучаем это всё и не можем* – *столбики какие-то.*

Вот, столбики, я бы сказала «брёвнышки», как брёвнышки в отношении чувствительности Огня.

*Из зала: Боимся проявлять что ли свои чувства. Мы не знакомы со своими чувствами.*

Раскрепощайтесь. Станьте самим собою. Чувствуйте, как вам хочется, как вам можется. Чувствуйте то, что вам хочется. Кто вам это запрещал?

*Из зала: Кстати, можно почувствовать, прям, такое облегчение в теле вышестоящем после этих слов.*

Разрешили. Не надо себя низко... Никого из себя строить, получается. Чувствуете, какие накопления в физике есть.

*Из зала: Так они там, прям, Огнём выдавливаются. Самое интересное то, что мы говорим, идёт такой внутренний глубокий тренинг, мы его даже не видим. А вот именно на чувствах я это прям, конкретно увидела. Сначала на ощущениях прожила. Теперь на чувствах это видно даже то, что это выдавливается. Ты даже видишь, что это выходит мощно. Ты просто как будто ошеломлённый стоишь и смотришь на всё это.*

Прикольно. Так, есть. Молодцы.

*Из зала: Там мы даже как шевелиться начали. Облегчение.*

Ожили. Между прочим, смотрите. Ведь чувства, как таковые, и Огонь Чувства, что делают? Собирают окружающую среду и вводят в нас, в матрицу. Значит, получается, насыщаясь этой окружающей средой. Вот, если на двойке – это просто обмен. И не обязательно здесь матрицу складывать. Здесь нет матрицы. Здесь главное – обмен разработать: ты мне, я – тебе. Вот эту флюидичность разработать. А результат спонтанный, какой сложится.

То на тройке уже так материя организует нас, что мы начинаем собирать эту материю извне вводить её, она становится нашей. Откуда у нас родится чувство, если не будет соответствующих видов Огней, там, каких-то, огнеобразов, видов субъядерности, записей каких-то. Никаких. Ниоткуда не возьмётся.

От Аватаров извне мы сейчас наполняемся их Огнём Чувств и выстраиваем свои чувства, насыщаясь их чувствами. А матрицы собирают это в то, чтобы эти все субстанции окружающие, они именно в чувства сложились. Или третья мысль, третий вид мысли – именно мысль, чтоб собралась и сложилась у нас матрично. Понимаете?

Эти тройки, они таким образом матрицами начинают стягивать всё окружающее, чтобы наша материя разрабатывалась. И когда матрица в полноте складывается то, что получается? Цельная функция. Не просто какой-то вид материи, который комочком лежит у нас, а именно функция материи складывается.

*Из зала: Мне казалось комочек этот, как некая подстава, когда говорят: нельзя проявлять свои чувства. И оно так остаётся где-то этим комочком нераспакованным.*

Совершенно верно. А потом начинаем из этих комочков разгребать болезни и всё остальное. То, что зажатые, неживые, недействующие.

*Из зала*: *Как будто не умеем проявлять свои чувства. Как будто есть какие-то крайности: либо их не проявляешь, либо их проявляешь чрезмерно или может некорректно или неуместно. Как будто бы мы не умеем проявлять свои чувства, всю ту полноту чувств, которая, в принципе, есть.*

*Воот.*

*Из зала: Мне кажется, Огонь Чувств* – *он учит управлять ещё чувствами.*

Да, обязательно. Огонь организуют, образует и даже в какой-то степени сотворяет вот эти чувства. По сути, мы сейчас находимся в процессе совершенства творения. Проживайте это, так работает эта Часть в итоге.

*Из зала: Сотворить чувства, распознать это чувство какое оно, управлять им.*

Совершенно верно. Ну, как вам чувства?

*Из зала: Вы когда сказали, развернуть Огонь Чувств по всем частям. Тоже такой интересный нюанс. Потому что мы привыкли чувствовать одной Частью.*

Душою.

*Из зала: А зде*сь *совсем другое проживание чувств, когда Части насытились Огнём Чувств.*

Правильно. Вот, смотрите. С одной стороны, части выражаются друг в друге. И получается, эти функции чувствования должны быть на третьем этапе взрастания в любой Части. Собственно, если рассмотреть чувство как сбор данных для твоей следующей функции, для твоего следующего объёма материи, твоей отстройки, то это должно происходить в любой Части. Хорошо, почувствуйте Сердцем, Огнём Чувств заполнитесь Сердцем. Тем более, у нас в Сердцах в Розе Огонь Чувств там обязательно есть.

*Из зала: Ну, вот, раскрепощает очень сильно.*

Раскрепощает, да? Отлично. Кстати, этот Огонь может сжигать старые матрицы чувств. Ведь чувства бывают с негативным окрасом. Помните, вообще, эти матричные результаты, они дают нам разные окрасы материи. Это цвета, это музыка, вплоть до музыкальных образов. Это что у нас ещё? Ну, эти астральные состояния вот такие. Это все прилагательные, которые есть, они здесь вот формируются – какой, какая и так далее.

И вот попробуйте сейчас именно Сердце, которое насыщается всем, вот, по насыщайтесь. И матрично на зерцале сложите новое чувство Огня – такое комплексное глубокое. В зерцале в Розе будет, например. Почувствуйте Розой что-то. Вот здесь будет сложность в том, что Сердце, оно выдаёт нам Частность Человечность. Хотя мы до неё не всегда доходим. Но, тем не менее, это насыщение, как на тройке, так и в Сердце, это близко друг к другу. И в Сердце уже матричность есть, как таковая. Она всё нижестоящее включает. Но тем не менее какой-то другой результат этой части.

Давайте для контраста, почувствуйте Разумом Аватаров. То есть то, что складывается в матрице по результату: в разной Части будет разная функция. Разум распознаёт и определяет. Если у вас возникает, вот сейчас смотрите, сканированием разных Огней, субстанций от Аватара матрица и потом включается различение «а что мы видим?» – это чувствовал Разум. Увидели? Хотя в Душе, которая ориентируется на чувства, тоже есть разумность, она отражает Разум в себя. Вы представляете, у нас Разум какой по номеру? Чтобы Душа была разумная, нам ещё пахать и пахать.

*Из зала: Это «приди в чувства», мне кажется это к Разуму. Разум быстренько туда сюда, он всё отстроил. Тебе сразу всё понятно. Ты бываешь в каком-то совсем астральном состоянии. Хотя это тоже как бы не плохо. Но Разум быстро приводит тебя в чувства.*

Вот это отследить и определиться: это что, это нужно или нет – это задача Разума, это его функционал. И вот определите свои чувства. И тогда у вас Чувства Разума сработали.

*Из зала: Можно добавить? Вот, когда с сердцем работали, то чувствование сердечно от Валентины и Ирины, прям, проживалось и подействовало самое главное* – *как безопасность, забота. И это сняло напряжённость некоторую, которая была до этого. А когда Разум… Прожилась такая радость, как чувство. И Разум сказал: «Первый среди равных наконец-то». Это наверное частное такое восприятие. Но по крайней мере тоже стало легче.*

Спасибо Л.. Видите, опыт какой у нас. Хорошо.

*Из зала: Сердце, Разум и Душа, они как будто должны работать в тандеме. Тогда у тебя будут вырабатываться правильные чувства. И тогда ты их будешь проявлять, будешь понимать, что следует говорить, что проявлять, что не проявлять.*

Это привычный тандем. Он лучше всего выражается. Да, вообще, все Части в тандеме. На самом деле, это все Части должны быть.

*Из зала: То есть у* *каждой части есть своя специфика чувствовать чувства.*

*Из зала: Сердце – это как бы больше сила чувств, а Разум* – *заряженность даёт чувствам.*

А теперь почувствуйте своё тело. Оно внутри, то вышестоящее пред Аватарами, оно внутри. Что само по себе испытывает? Изменилось ли его такое фоновое...

*Из зала: Вку*с *Огня.*

Вкус Огня. Классно. Молодцы. И как вам вкус Огня? Это не вкус борща.

*Из зала: Что-то такое не внешнее, а внутреннее.*

Да, это даже не биологический вкус. Это как вкус стиля.

*Из зала: Вкус жизни, например.*

Вкус жизни.

*Из зала: Я вот добавлю. В какой-то период между частями, Огня было где-то меньше, где-то больше. Какая-то гармония Огнём в теле.*

Хорошо.

*Из зала: Потому что части зазвучали в этой насыщенности Огнём Чувств. И зазвучали гармонично. Знаете как аккорд, который гармоничный.*

Раскрылись наконец-то. **Части чувствами раскрываются**. Отлично. Запомнили Огонь Чувств. Мы сейчас его усвоили. И прям погрузились в состояние чувств. Результатом Огня какое-то состояние будет достигаться. И в том числе между нами, физически там в зале. Есть? Следующий Огонь.

## Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина. Стяжание Огня Мысли каждому из нас. Сложение своей Мысли

*Настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентин Ирину и стяжаем Огонь Мысли каждому из нас. Огонь Мысли впитываем.*

*Из зала*: *Проживание другое, не могу пока понять, как описать. Даже телесное состояние совершенно другое.*

Совершенно другое. Вот, наполняйтесь мыслями больше, Огнём Мысли точнее.

*Из зала:* Идёт п*ервичный Огонь Мысли, как будто он вошёл в чашу. И начал её слегка потряхивать. Ну как потряхивает? То, что там есть, как будто начинает приходить в какое-то движение как расслойка что ли, вот что-то такое. Смотришь, она на поверхности такая гладь и тишь.*

*Из зала (продолжение): Но внутри вот...*

А Сфера Мысли работает?

*Из зала: А вот, он только начинает запускать Сферу Мысли.*

*Из зала: Чаша.*

Ну, Чаша – это Сердце, выраженное в этой Части, допустим, и так далее. А вот что специфическое с Части включается? Сферы Мысли должны быть.

*Из зала: Ну, изначально, знаете, как будто вошел и начинает вот так по стенкам самой Чаши как будто ячейки открывать, или вскрывать, или освобождать от чего-то.*

Классно.

*Из зала: А Сферы Мысли* – *они внутри тела или за переделами тела, вокруг тела?*

Они внутри мозга вначале, а потом на все тело разворачиваются.

*Из зала: Как и Огонь, до этого они проживались больше внутри тела, а Огонь Мысли, ты прям дышишь, не знаю: внутри или снаружи, состояние, наверное, такое* –  *погружения.*

Дышишь, да, тут дыхание – это всё сопряжено. Смотрите, есть просто Мысли, мы можем стяжать Мысль Валентина, Ирины, но вопрос тогда станет: чем? Мысль может в Энергию писаться, в Свет, в Дух и в Огонь. В данном случае, мы Огонь Мысли, значит, в этом Огне есть Мысль, но главное – это Огонь. И Огонь начинает в нас складывать условия такие, перестраивает нас на то, чтобы у нас Мысли рождались.

И вот по заполняйте все Части Огнём Мысли, и попробуйте выявить: какое действие складывает в нас Огонь Мысли, специфичная как Мысль, когда всё тело усваивает, все Части усваивают Огонь Мысли, всем телом начинаем мыслить. И там дыхание – это одно, но восприятие дыхания как вдох-выдох – это ограниченное восприятие. Что происходит на пике вдоха? Попробуйте это заметить.

*Из зала: Первая мысль какая возникает? Это* – *кто я?*

Кто я. Ну, давайте, отвечайте на вопрос, Мысли складывайте. Мысль инициируется вопросом обязательно, то есть, должна быть потребность в Мысли. Попробуйте, заполняясь Огнём Мысли, активировать в себе мыслительность, причём в разных Частях.

*Из зала: Мысль, как ответ на вопрос... Такое ощущение, что это Огонь Мысли, это тела всех Частей, происходит насыщение всех Частей. Все Части активируются для того, чтобы эту Мысль итоговую выдать, как ответом на запрос.Это Синтез Мыслей всех Частей, и это выдаётся вовне.*

Знаете, мы говорим Синтез Мысли, но это 64-ый Синтез рождает Мысль. А нам нужно собственно Мысль, как таковую, отследить – как она складывается – в чистом виде Мысль прожить. Там фундаментальность – Единица. Вспоминайте, что такое Единица, мы вчера чуть-чуть затрагивали эту тему. И вот мне нужно, чтобы вы не просто насыщались и воспринимали Огонь Мысли, потому что это будет «троечка». Обратите внимание, это будет работа над третьим Огнём. А каждый Огонь, он как бы глубже-глубже организует материю. И четвёртый Огонь Мысли более глубоко структурирует, когда матрица собралась, многие матрицы наполнились, складываются. А дальше что происходит? А дальше происходит сложение Мысли. Выявляйте, как эта Мысль складывается. Давай, Л..

*Из зала: Да, я хотела сказать, что прямо сразу же, когда сказали что Огонь – это сферы, и сразу же пошла сонастройка со сферами реальностей. Прямо по реальностям, как будто захватывается сферами, может по подобию, может какая-то другая там есть технология, но сразу же захватывается внешний Огонь для того, чтобы обработать это внутреннее и включается сонастройка с материей.…*

Л., этого недостаточно, чтобы войти в Огонь Мысли. Войти в Огонь Мысли – это нужно быть Мыслью, действовать Мыслью здесь и сейчас, причём, разными Частями. Сонастройка – это второй, третий горизонт. Давайте, так увидим.

*Из зала: Ну, не сонастройка даже, а наверно взаимодействие какое-то огнеобразное.*

Так вот, взаимодействие на уровне сбора матриц – это тоже взаимодействие. Понимаешь, я о чём я говорю? Всё нижестоящее исполнили, и следующий шаг –углубляйтесь в четвёртый Огонь, чтобы у вас эта специфическая Мыль сложилась.

*Из зала: Такое впечатление, что это постоянный внутренний поиск ответов.*

Вот. И вот это – как складываются эти ответы, **как складываются эти образы. Вот, всё, что до этого проходили – это подход к мысли.** И часто, смотрите, заметьте за собой даже, мы автоматически действуем третьим горизонтом, и даже пытаемся мысли сложить третьим горизонтом, как бы собрать, стянуть их от кого-то, кто лучше знает, какую-то информацию взять и ею оперировать. Мы говорим «мы подумали» (формальное мышление – третий вид мысли). А нам нужен минимально четвёртый вид мысли, чтобы мысль включилась, как таковая.

И это минимально, где идёт такое глубокое выстраивание нового чего-то из того, что набрали матрицы. Поднимаются все данные, причём, они дифференцируются, отсеивается ненужное, выбирается нужное, как-то форматы подбираются – какими будем формами складывать это всё. Но это вот предтеча мысли, а дальше, собственно, само сложение мысли, вашей собственной мысли, включайтесь в этот Огонь. Чувствуете, уже у нас опыта в веках маловато.

*Из зала: Да, Огонь способствует этому, когда он вошел в Чашу, он начал вскрывать ячейки для того, чтобы смочь синтезировать ответ.*

Да.

*Из зала: И этот Огонь, синтезирует нижестоящие Огни как-то…*

Он их организует, применяет.

*Из зала (продолжение): Да, организует те Огни, которые нижестоящие, оформляет и направляет. Стало понятно почему «четвёрка управляет единицей.*

Увидели да? Потому что там единичность рождается, а **физика живет образами, а образ – это всё-таки единица материи.**

*Из зала: Получается, когда мы внешние черпаем какие-то мысли, действует мысль, которая творит, преображает материю, что-то меняет.*

Вот, уже молодцы.

*Из зала: Кстати, когда это мысли чужие, они как будто бы проходят сквозь твою чашу, и если ты их никак не обрабатываешь, они никогда не станут твоими, они даже не задерживаются.*

Мы говорим: а мы не запомнили.

*Из зала: Если не синтезировал мысль с тем, что есть внутри, то…*

Если ты не синтезировал свою мысль на какую-то тему, лучше несколько мыслей, эта тема в тебе, ну. «развеется к утру», быстро забудешь.

*Из зала: Поэтому было бы круто, если бы Огонь Мысли был таким постоянным динамичным процессом внутренним.*

### Синтез минимально усваивается Мыслью

А вы знаете, что **Синтез минимально Мыслью усваивается**? Мы на семинарах должны работать минимально ментально. Вы сейчас прикасаетесь к тому, как мы минимально должны работать. Поэтому давайте, здесь лучше потренироваться на вопросах. Слушайте вопрос от Валентина, вслух его нужно будет озвучить – это чувствование. Вопрос на работу ментально, для ментальной работы. Что он спрашивает? Первое, что у вас складывается в голове, прямо не бойтесь озвучивать. У кого что?

*Из зала: Я услышала то, что с каким вопросом мы идём на Синтез, на Институт, ставим ли мы себе вопросы.*

Давайте, да. С каким вопросом вы пришли сюда, чтобы активировать ментальную работу? Тогда сложите этот вопрос сейчас. Учимся.

Вопросы самые разные, всё свободно. Чувствуете, как уже вы сдержанны очень и не очень свободны на ментале?

*Из зала: А был ли вопрос?*

Нет, то, что у кого-то не было – ладно, проехали. Вот, сейчас сформулируйте вопрос. Вот, что-то вам интересно, вопрос-предложение, вопрос какой-то пояснение, хочется взять. Вот, что у вас на этот семинар возыграло, вот, здесь и сейчас уже?

*Из зала: Управление Огнём. Как управлять Огнём? Просто я по себе заметил.*

В чём здесь проблема, прости В., в этом вопросе?

*Из зала: Потребительский вопрос.*

Нет, он не потребительский.

*Из зала: Это моё мнение, просто мой ответ на вопрос.*

Нет, понимаешь, вполне нормальный вопрос: вот, как управлять Огнём. А что здесь, чего здесь не хватает?

*Из зала: Для чего управлять Огнём? Может целеполагание какое-то? Здесь же вопрос не управления Огнём как ради управления, правильно?*

Да. Вот он какой-то формальный. Понимаешь, тебе не хватает базы данных, чтобы его конкретизировать, там как-то по-другому поставить, знаешь, с каким участием, допустим, управлять, с участием чего там управляем Огнём или какие инструменты управления Огнём. То есть, эта тема в тебе не доработана, поэтому вопрос звучит формально. Если бы мы его все задали сейчас, у нас бы то же самое было. Понимаешь?

Поэтому, мы вот так вот этот вопрос понимаем, что мы не дотягиваем до ответа на него и поэтому, вот, стараемся какую-то часть этой темы озвучить вопросом, какой-то ракурс, какой-то подход найти к этой теме и озвучить вопросом. Поставить этот вопрос. **Поставить вопрос — это обнажить проблему, на самом деле,** попробуем так подойти.

*Из зала: Может быть, это один из подходов? То есть, сначала так формально задаться вопросом,а потом, когда уже по частям получать информацию, как ответ на этот вопрос, уже выявляется какая-то специфика.*

Можно. Когда ставится вопрос широкий такой, как В. задал в целом, да? А потом мы понимаем, что много чего нужно, для того, чтобы ответить на него и начинаем формулировать массу более мелких вопросов.

*Из зала: То есть, сначала мозговой штурм, появляется какая-то информация и мы её уже начинаем раскладывать, конкретизировать вопросы.*

Да. Между прочим, это ментальный подход и ментальное действие.

*Из зала: Потому что, на самом деле, и такой вопрос формальный может звучать ещё и от того, что мы просто не понимаем субприроду этого.*

Да. Но, давайте, если углубимся и увидим, что постановка вопроса – это обнажение проблемы. Проблемы, как то, чего нам не хватает. Понимаете? Тогда это будет настоящий вопрос и по нашим силам.

*Из зала: Это постоянный поиск ответов на вопросы.*

Да, но по нашим возможностям. Тогда ответ на этот вопрос нам будет чем усвоить. У кого есть какие вопросы, примеры?

*Из зала: У меня вопрос, пример вопроса: «Что такое огнемысли»?*

Вот, вот это уже в эту тему. Что такое огнемысль?

*Из зала: Есть же такое понятие «пустые мысли», да?*

*Из зала: Огненная мысль.*

*Из зала: Это мысль, которая не несёт какую-то суть.*

Огнемысль?

*Из зала: Нет, это про пустые мысли.*

Почему мысль должна быть лучше сутевой, настоящая мысль – минимальная настоящая мысль – сутевой? Потому что суть – это внутреннее для мысли. Собственно, мы собираем информацию, если у нас эта информация каждая порция определена по сути, мы чётко и глубоко связываем эти сути между собой в мысль, в мыслеобраз – шестой вид мысли. Но минимально – это логика, когда есть просто информация. Мы её можем просто знать, осмыслять, там, первичное понимание есть и мы её непротиворечиво связываем – это логическая мысль, четвёртый вид мысли. Я имею ввиду по Системам.

*Из зала: Это по местам разложили, да? А сутевая мысль, это вот, чтобы что?*

Да-да-да. А сутевая мысль – это поиск нового образа и новой сути из Синтеза предыдущих сутей, информации, которую ты на эту тему складываешь.

*Из зала: Кстати, да. Мы же мыслим образами, не словами.*

Да, мы мыслим образами, на самом деле.

*Из зала: Мы это как-то воображаем, складываем.*

Да. Так у меня всё-таки давайте на Л. вопрос поищем ответ. Настраиваемся на Валентина Ирину. Попробуйте вот термин «огнемысль» – это что такое? Это вопрос.

*Из зала: Ну, нет такого, что если мысль ,вообще, без огня, то это и мыслью назвать нельзя. Ээто не мысль.*

Да. По большому счёту, все Частности у нас должны быть с Огнём, как синтезированные.

*Из зала: Я иерархически не согласен. У нас мы все умеем думать огнемыслями? По сути, у нас любая мысль, например, энергетическая, но ракурсом энергии, но это мысль. Это мне кажется иерархически немного… Мы тогда теряем духомысль, светомысль и энергомысль.*

Подожди-подожди. Мы говорили о Частностях. Мы говорили о Частностях, которые мы вырабатываем, наших Частностях.

*Из зала: Да. И у мысли есть иерархизация.*

Частность – это новое целое. Не бывает нового целого без Огня. Понимаешь? Когда мы начинаем насыщаться Частностями и без Огня их обрабатывать, складывать энергией – это может быть даже и наша мысль, рождённая энергией. Но это Частность, знаете, такая – не особо доделанная.

*Из зала: Ну, я с этим не спорю, просто по такой формулировке говорится: так, огнемысль* – *это мысль, все остальные мы не учитываем.*

Нет. Мы это не имели ввиду. Огнемысль, нельзя сказать, что огнемысль – это настоящая мысль. Это высокая мысль. Мысль, знаете как? Мыслью организованный Огонь – я был так сказала.

*Из зала: Мне кажется, она носит какой-то заряд.*

То есть, она состоит из ментально или мысленно организованного Огня — огнемысль. Я бы так это распознала. Но при этом многообразие мыслей огромно. Здесь В., ты прав.

*Из зала: Есть же такое понятие, когда мысль тебя заряжает. Вот может быть огнемысли* – *это к этому.*

Это её уже проявление. А вопрос ставился: что это такое? Нам нужно набрать то, из чего она строится, что она собою являет в целом. И вот набирали мы, смотрите, слово огне- приставочка есть, да, или корень, один из корней в этом слове и мысль.

*Из зала: Вы знаете, кручу вот это в голове у себя. Как будто огнемысль должна придать тебе какую-то направленность. Это вот не будет уже «пустая» мысль. Она тебя (в конечном итоге ) должна побудить к какому-то действию.*

Правильно С., ты говоришь уже дальше. Но у нас вопрос стоял: что это такое? И сюда можно включить только то, из чего она состоит и что являет собою в целом.

*Из зала: Мысль, сформированная Огнём.*

Да, а потом её эффекты: как она действует, как она влияет, какие состояния вызывает. Это уже следствие после того, когда она есть, сложена. Увидели? Вот. Поэтому, здесь на ментале, кстати, чтобы он выстраивался у нас и развивался вот эту вот чёткость необходимо соблюдать. Если задан вопрос: что это такое – так чётко на него отвечаем. Вы, между прочим, понаблюдайте: мы слышим вопрос, но мы не понимаем его до конца. Вот. Мы его не уточняем и отвечаем какими-то шаблонами или тем, как мы услышали не точно. Очень часто это на сути срабатывает.

То есть, смотрите, если спрашиваешь: а что это – начинают отвечать: это состоит из вот этого. Это, когда вот это происходит... Понимаете? Это всё неточный ответ на вопросы. Вот ментал это не любит, он не любит приблизительность, поэтому ему нужно точно, чётко связать, на поставленный вопрос ответить. Если надо пойди дальше, то уже следующей вопрос ставится и следующая тема выясняется. Увидели?

*Из зала: А огнемысль может быть фундаментальной мыслью?*

Да.

*Из зала: Огнемысль, которая содержит в себе фундаментальность.*

Ну, на самом деле, все мысли содержат в себе фундаментальности, только вот их связь мы не распознаём. Иногда выражаем их приблизительно. Я имею в виду, любые Частности, любые мысли, они иногда выражаются приблизительно. Но любая материя у нас состоит вначале из фундаментальностей. Давайте, так увидим. Любая материя. А как мы её распознаём, это уже десятый вопрос.

*Из зала: То есть получается, что огнемысль* – *это мысль, которая сложена Огнём.*

Я бы сказала: сложена Огнём, но Огнём можно складывать энергию мысли, дух, свет мысли. И тогда в ней всё будет. Я сейчас прожила, что огнемысль – она сплошь Огонь только.

*Из зала: Сложенная из Огня.*

Да. То есть, я так и сказала. **Это Огонь, который мыслью организован**.

*Из зала: А можно сказать, что огнемысль рождается в Праидее?*

Ещё раз. У нас вопрос: что такое мысль? Ты сейчас на него отвечаешь? Смотри, С., пример такой: из чего рождается, куда рождается? Ты ответь, что это такое, а потом поясни. Тогда это будет дополнение и пояснение – из чего она рождается. Увидела проблему?

*Из зала: Огонь, организованный мыслью и мысль, сложенная из Огня, это абсолютно, вообще... две большие разницы.*

### Мысль – организованная Огнём

Это разные вещи. Да. Это разные вещи. Вы сейчас это различаете. И, кстати, это фундаментальный Синтез обязует нас так все эти детали чётко различать.

**Мысль, организованная Огнём** – она в себе что угодно может содержать, Огонь всё объединил в цельность. А **огнемысль**, скорей всего, это чистый Огонь, который ментально или мыслительно организован. Разные сгусточки Огня между собою логично, непротиворечиво соединились. Увидели тему? Примерно так. Л., мы ответили на твой вопрос. Спасибо.

*Из зала: Тогда можно сказать, что мысль состоит из молекул?*

Мы это не говорили. Это об одном и том же или нет? Различите, пожалуйста.

*Из зала: Это уже другое.*

А что это такое? Поясните. Поясните В., о чём он спросил. Это наша тренировка Огня мысли, между прочим.

*Из зала: По такой логике она может состоять и из ядер, и из зарядов, там, из импульсов, из чего угодно.*

*Из зала: Это уже идёт некое разделение или детализация этого Огня...*

*Из зала: Огнеобразный состав мысли.*

Молекулы, смотри, я попробую ответить – это один из видов огнеобразов, четвёртый вид огнеобраза – молекула. А когда организуется, она организуется фундаментальностью Мысли. Это чётко по горизонтам срабатывает. Вопрос тогда: а мысль, она может состоять не только из молекул? – Может.

*Из зала: Если мы так будем мыслить, что мысль состоит из молекул, то это узкое мышление. Мне так кажется.*

Нет, это мы мыслим одним из вариантов. Вопрос не широты/узости мышления, а в данном случае мы смотрим частным случаем, но нужно предполагать, что вариантов бывает много. Повтори свой вопрос ещё раз.

*Из зала: Я точную формулировку не припомню. Я закладывал смысл, что специалитет огнемысли* – *это как раз состояние или состав* – *молекулярный состав. Я здесь не отметал, что это может быть ракурсом спина: спин мысли или ядро мысли. Я про то, что именно специалитет точечный ярко горит. Я тебя разочаровал?*

Нет. Я думаю, как ответить. Потому что здесь нужно поднять базу знаний и сложить из нужных фрагментов ответ, чтобы он был точный. Ответ. А «специалитет огнемысли – это молекула». Я бы сказала, что специалитет любой мысли – молекула.

А у нас есть молекулы Огня? – Есть, получается. У нас же есть Синтезный мир, тот, который состоит из огневещества. А вещество – это сцепка огнеобразов. И представьте, что огнеобразы именно молекулы есть. Эти молекулы состоят из Огня. Это молекулы четвёртого мира сами по себе состоят из Огня. И эти молекулы ещё ментально связаны между собою. Да, можно сказать, что это огнемысль.

*Из зала: И огнемысль, если мы на горизонте рассматриваем, это Совершенство творения* – *она должна быть совершенно творящей.*

Да. Но у нас сейчас не стоял вопрос именно огнемысль этой Части. А огнемысль, она больше свойственна или вначале вырастает в Частях четвёртого горизонта, не 32-го. Хотя «Совершенство творения мыслью» – это круто. Давайте, всё по полочкам расставлять.

Что заставляет делать ментал? Это ещё всё иерархизировать. Понимаете? Что такое Часть – уточняем вопрос. Мы сейчас не про Часть Совершенство творения, хотя в целом работаем с этой Частью всем семинаром. Но вопрос конкретно стоял специалитета огнемысли. Если мы увидели, что огнемысль состоит вся из Огня, тогда организация мысли в огнеобразах называется молекула. Тогда молекулы должны состоять из Огня, как отдельные элементы этой мысли, которые связаны между собой тоже какими-то ментальными способами или мыслительными способами. Увидели, о чём?

А бывает мысль, состоящая из атомов? – Да, формальная. А бывает мысль, состоящая из точек? – Да, сутевая мысль или шестой вид – образная мысль. И так далее. Увидели тему? Мыслеобраз состоит как раз из ядер – это настоящий мыслеобраз. Иногда мы это путаем. Мы, не углубляясь в детали, это не различаем.

### Огонь мысли помогает складывать мыслительную деятельность

Внимание. Что мы сейчас делали? Мы сейчас ставили вопросы, отвечали, мы вырабатывали мысли какие-то более глубокие. Мысли, детализирующие в целом картину, уточняющие что-то в ней. И таким образом мы разрабатывались и потребляли ментальный Огонь, в том числе. Огонь мысли, в том числе. И этот **Огонь позволяет нам складывать, собственно, мыслительную деятельность**. И вы сейчас в нём поработали. Запомнили?

*Из зала: Работа естественно происходила. Сначала начали двигаться. Потом начали ощущать. Потом начали сканировать: какая информация есть.*

Да, да, чувствовать...

*Из зала: Тут происходит освоение Дома.*

Да. А представьте, что таких 64 действия. И всё 64-е включает, обобщает в себя всё нижестоящее в синтез. Или 32 действия. Мы дойдём сегодня до 32-х? – Сомневаюсь. Вы видите реальную картину, что значит, допустим, вырабатывать Огонь. Значит, нужно учиться, тренироваться, время на это вкладывать, для того чтобы до этого дойти, чтоб выработать Огонь. И когда-то это начинает получаться.

*Из зала: Теперь понятно, почему мы не всегда понимаем Синтез, что вообще происходит, потому что нужно столько Огня обработать, чтобы ты смог потом этот Синтез расшифровать. Или хотя бы как-то понять что-то, к чему это...*

Я уже не говорю про шестьдесят четвёртое действие – синтезирование. Понимаете? Это то, что ожидает от нас Отец. Отец прекрасно видит, на что мы способны, мы туда растём. Только расти надо, а не сидеть. Об этом и речь. Помните, мы с вами тоже часто говорили, что средний такой срез по Полномочным в ИВДИВО – до ментала не все дотягивают. Увидели? И эта работа – именно чёткие связки мысли из разного рода информации, которая в тебе уже есть – это не всем она ещё доступна. На нас, на наших примерах это было видно. Её нужно чётко выстроить.

*Из зала: Поэтому такая рекомендация: на Синтезы приходить с вопросами. Чтобы мы школы, институты...*

Да, чтоб мы ментальность активировали.

*Из зала: И внутренняя работа как у учёных, такая интенция от тебя самого включалась в тему, и то, как ты её осмысляешь.*

Вот. Значит, рекомендация: мы теперь осмысляем, а зачем нам необходимы вопросы к Синтезу, на который мы идём. Мы на нём ещё не присутствуем. Мы понятия не имеем, какие темы развернёт Кут Хуми. Ведущий не всегда это знает чётко. Заранее иногда не говорится. Но хотя бы в самом начале семинара нужно синтезировать вопросы. Я обычно обозначаю направление тем, с которыми мы работаем. И уже у вас здесь могут возникать вопросы: «Зачем это?» – Чтобы активировать ментальную деятельность.

Тогда у нас начинает вот эта вот сцепка разных информаций вспыхивать Огнём. Огонь – помните – рождает цельность.

И вот **из разного рода информационных единиц у нас вспыхивает новая единица в виде мысли**. Её нужно с чего-то сложить? – Она сама по себе не зайдёт. Это как эфирным же способом живут люди: «мысль – заходи, Владыка – скажи мне в ушко». Это вот принцип, да? – Вот заходит – выходит. Флюидирование называется. И таким образом двоица, двоичность, точнее, мы многие ещё продолжаем жить.

Вот и всё окружающее вот так и воспринимаем, как мы вчера и говорили, да? – Вот ВС. что-то даёт, мы берём. Вот так мы понимаем Синтез, что на нём происходит. Что происходит на Синтезе? – Отец нас наделяет чем-то. А мы это усваиваем. Всё.

*Из зала: Получается тотемное восприятие.*

Тотемное такое восприятие. Да. Именно патологическое, тотемное.

*Из зала: Очень интересно было. Хорошая тренировка в социуме. Есть уже вопрос в теме этого семинара, включённость совершенно другая.*

И ты уже даже видишь: «А этот семинар способен дать ответ на твой вопрос? Стоит ли вообще туда идти, между прочим?» Это вот как на 5-расовые разные мероприятия, даже на занятия в вузах. Если ты идёшь с вопросом…

## Опыт обучения в РАНХиГС

Мы, кстати, когда в РАНХиГС учились – нас семь человек Должностно Полномочных учились там, представляете, в одной группе, там внутри, всё дыбом стояло у преподавателей. Они потом нам высказывали, ни один, причём: «Вы какая-то интересная группа, у нас все занятия спонтанно получаются». И мы из них выжимали своими вопросами нужные нам ответы. Мы их доставали этими вопросами. Причём, иногда немножко издевались. Почему? – Потому что, чтобы сковырнуть какой-то блок, зажатость. Чтобы сами преподаватели немножко раскрепостились, потому что наша система восприятия намного выше. Нам вот то, что они делают, понятно сразу становится. И удивительно, почему дальше не растут.

Ну, понятно, что удивительно – это не удивительно. Здесь ограничения самой субъектности условиями пятой расы. Причём в условиях пятой расы – это очень мудрые, разработанные люди, много чего достигшие. А нам уже хочется дальше. Это вот Синтез такой специфику вносит.

И вот, знаете, не хотелось вот это пережёванное, всё это просто слушать так формально. Иногда просто вышибали их из вот этого потока темы нестандартными вопросами. И они тогда начинали думать по-другому.

Я тогда вопрос про Синтез задала очень крутому товарищу у нас в России – эксперту психологии управления такого мирового уровня. У него там несколько докторских есть. И вот говорю: «Почему на синтез разных данных не выходите?»

Но он, скорее всего, предполагал, что Синтез – это всего лишь там, допустим, Психология. Синтез есть в Математике. Он не вышел на саму суть синтеза, которая по-разному выражается в разных сферах деятельности.

И он говорит… Там не помню какая тема была: Наука, Эксперимент – что-то вот в этой области. Он говорит: «Но видите, вот гитлеровский, кстати, медицина, в таком настоящем виде научном, она выросла у гестаповцев, когда они ставили эксперименты над людьми». И вот он…

А, Человечность и Наука – вот что-то из этой темы вопрос. Он говорит: «Понимаете, настоящая Наука там, она часто имеет окрас. Не настоящая, а вот глубокая Наука, она часто окрашена не человечно. Мы не можем это применять, допустим». И обратное есть, когда вроде бы желание там развиваться наукой есть, человечность есть, а глубины научности не хватает.

Я говорю: «А почему не взять глубину научности не совместить с человечностью?» – Он такой – завис.

*Из зала: Как это?*

Я от него мысль сканирую: «Она меня умыла». Он там начал что-то объяснять, но это знаете что, чтобы реноме не потерять и всё. Но это чёткое от него было такое состояние: почему нет?

Вот, пожалуйста, тебе: элементарный синтез. Вполне может сам додуматься. Чего? – Огненности не хватает в мозгах элементарно. Причём, шикарные мозги. Знаете, очень интересно.

И он же, кстати, дал нам другой совершенно Образ Человека, чуть-чуть более продвинутый, чем во всех остальных и учебниках и вузах дают. Понятно, уже меньше дают Человека как высшее млекопитающее. Но, тем не менее, он дал Человека: иерархию свою он увидел. Где на вершине Душа Человека. Вполне логично с его точки зрения, да. Дальше Дух идёт. Потом идёт Информация, потом идёт Энергия и собственное тело Человека. Как вам тема? – Очень даже прилично с его точки зрения. Только с его точки зрения он сделал расклад.

По сути, он вышел на Часть. Я говорю: «Может Дух выше, чем душа?» – «Нет, душа выше, чем Дух». Он увидел, что душа состоит из Духа. И он же сам сказал, что Человек – это энергоинформационная Единица. Это его тема. Хотя другой преподаватель тоже эту тему развивал. Просто, воспринимая Человека не как высшее млекопитающее, не биологически. Он вышел за пределы биологического взгляда и сложил Образ его как энергоинформационная Единица. Он весь состоит из Энергий, которая организована информационно. И это определяет всё поведение Человека.

*Из зала: Такое субъектное восприятие.*

Да.

*Из зала: Он увидел в нём Единицу.*

Единицу увидел. Это уже очень хорошо. Это очень ментальный Человек, но ментальный – по 5-й расе, пятирасовый. Круто-ментальный Человек. Мы многим до него не дотягиваем. Я тоже у него очень многому училась, но в его горизонте опыта. Понимаете?

Вот эти вот вещи нужно различать. Это вот к усвоению ментального Огня, да, вот как примеры, что как складывается. У него просто нет базиса, который нам дали свыше. Мы его не выдумывали – базис Учения Синтеза. Мы его взяли в готовом варианте. А он не смог взять, ну, не дошёл, не взял. И то он со своей точки зрения очень многое сделал. Увидели тему?

Ну и приводила другие примеры формального Мышления, да. – Шаблонами мыслим. Кстати, шаблонное Мышление, в чём сейчас проблема? И клиповое Мышление. Это большая проблема, особенно для молодёжи, которая всё в видео-видео роликах сидят, да? И сама суть действия ролика? Даже не суть, а образ и форма действия. Оно впечатывается в мозг. И потом они мыслят не сутью и содержанием. Они мыслят вот этими формами зрительными, зрительными образами. Лучше это назвать формами, это не образы.

## Навязанные образы

*Из зала: Навязанные образы.*

Навязанные извне образы. Да. А представьте вот, у нас несколько лет назад было такое засилье нас иностранными фильмами, иностранными мультфильмами. Да? – И вот на детях это очень чётко видно. Они тут же эти образы копируют. Они игрушки видят только теми образами, не видят более красивые даже игрушки, настоящие, а чисто этими образами. Поведение у них складывается из этих образов, которые в мультиках есть. То сказать что-то, то, как Снежная Королева. Снежная Королева – это ещё ладно, там ещё другие герои есть. А там страшилки эти есть, да? – И вот это всё вводится в человеческое поведение.

*Из зала: Щенячий патруль – это вообще.*

Я сама на него подсела, вот дети смотрят, сам начинаешь вот так действовать. Но понимаешь вопрос: тогда качество нашего кинематографа вот что мы закладываем нашим будущим поколениям вообще-то. Вопрос в этом стоит сейчас. Я для того, чтобы на него ответить и качественные создавать произведения, необходимо вот эту проблему видеть. Проблема в том, что должны быть образы, взращивая человечность, а не вообще, что угодно и всё подряд. Чем зеленее, тем красивее, необычнее, да? Что у нас необычнее? – Да необычнее может быть всё, что угодно, не обязательно человеческое. Вопрос – необычное по-человечески. Вот это тогда будет развитие нас с вами. Увидели?

И у нас сейчас психологи, сами преподаватели МГУ. Нет, один всё-таки против, а большинство как-то оправдывает это квадроберство, ну, допустим, это возраст такой, они подражают. Я вас уверяю, что через пару лет они всё это забудут, как у нас там были японские штучки. Вопрос: с чем останется этот ребёнок, с какими образами в голове, которые поддерживают родители и так далее.

Да, животных надо любить, животные милые, нормальные животные, имеют право быть, их сотворил Отец, но это же не Человек, ребята. Это же каша в голове у людей. И в основном, квадроберы-дети, тогда бывают, когда родители это всё поддерживают. Вопрос, что тогда в головах у родителей? И так пошли эту тему разворачивать. Чувствуете, вот мы сейчас поговорили, определили там что-то, проблему поставили и учимся на неё отвечать. Это вот такая ментальная работа, которую поддерживает, складывает у нас Огонь мысли.

*Из зала: Можно сказать, что родители способствуют у своих детей этому квадроберству, по сути, это ведь модель поведения, когда кто-то выше и ты кому-то подчиняешься. И простыми словами, это модель именно рабскости. Когда человек в будущем будет вырастать, он будет именно только подчиняться приказам*.

У него будет допуск, что я не имею свободного мнения, я тут имитирую поведение животного, я могу же пинка получить, как животное, это в норму жизни вводится. Иерархия животного мира – она линейная: кто выше, тот главнее. В Иерархии Человека обязательно есть Отец, и она нелинейная такая, не как лесенка Якоба. Увидели тему? Вот. Вот, мы искали ответы на вопросы. Ну, как, вам ментальный Огонь зашёл? Идём дальше?

## Темы для размышления

*Из зала: Я по себе заметил такую вещь. Я проснулся на чувствах,… спал. И когда проснулся, на этом Огне некомфортно было совсем*.

На чувствах? Почему?

*Из зала: Вообще. Отвратное ощущение. А на мысли когда перешли – нормально, так хорошо, так комфортно, ну, наконец-то, и состояние спокойствия*.

А ты понимаешь, что вот это отвратное отношение к чувствам – это не норма?

*Из зала: Понимаю*.

Понимаешь. А что ты сделал? Нет, ты остался в своём неприятном, в своей неприятности. Вопрос: что ты сделал, чтоб это преодолеть? Это вопрос всего лишь Посвящённого. Ты так и останешься с этим?

Ведь, смотрите, есть разные доминирования разных Частностей, Частей, это всё в норме. Но когда не поддерживается в силу накоплений, не обязательно осознанно, какая-то работа и Частность, то на самом деле, это ущерб наносит нам с вами. Какое значение имеет чувство для будущих мыслей? Подумай сам, В., тебе вопрос.

*Из зала: Я понимаю, что это база, что благодаря работе Души, сканирования и сбору информации, благодаря этому получается крепкая база для оперирования и созидания соответствующей качественной мысли. То есть, я понимаю, что для мыслей, чувств и прочее – это жизненно необходимо*.

А тебе неприятно было вообще чувство, или в этот момент в группе что-то сложилось?

*Из зала: Я не могу говорить за группу, только про себя, то, что зарегистрировал, что неприятно в какой-то момент, в какой-то степени, когда с этим работать даже агрессивно*.

Не взаимодействие с группой, а в нём самом что-то. Тебе нужно найти вот это дух накопления, неприятия. Неприятное – это неприятие.

*Из зала: У меня, когда я стал думать, то ответ был очень простой. Скажем так, если не будешь думать мыслительно, а поддашься чувствам, то сдохнешь. Всё*.

Подожди, ты берёшь частный случай, когда игнорируются чувства и превозносится мысль, так или нет?

*Из зала: Я больше, наверное, думаю, что это ближе к разуму, где у разума включается система безопасности, что нужно думать ментально. Иначе, если ты поддашься чувствам или потоку чувств, то это приведёт к гибели. Вот, у меня больше состояние, как система безопасности*.

И вот у тебя опыт на эту тему получается, да. Но, понимаешь, у Отца нет главных и второстепенных Частностей. Как ты с этим ответишь, пожалуйста? Если у тебя есть превозношение одной Частности над другой, а у Отца этого нет, это твоя проблема.

*Из зала: Не спорю*.

Не споришь, да? А если соглашаешься хотя бы внешне, что с этим надо сделать?

*Из зала: Работать с третьей Метагалактикой, работать с Эрастом Саной*.

Нет. Работать, это понятно, – это процесс. Куда он должен привести и что ты должен достичь и сложить собою, чтобы было равенство и любой Части и любой Частности, не было превосходства одной над другой. Мы сейчас говорили о линейной животной иерархии, это её элемент, где-то в накоплениях затесался. Извините, мы тут все свои, поэтому у каждого это может быть, а ты нам дал пищу для размышления, да.

*Из зала: Приятного аппетита.*

А мы тебя не собираемся есть.

*Из зала: Я про пищу*.

А я не про еду, а про размышление, прости.

*Из зала: Можно вопрос? Понятно, если это происходит в группе, значит, касается всей группы*.

Не факт, не факт. Это тоже ошибка, обобщать всё.

*Из зала: Вопрос. Вот мы сейчас регистрируем такое состояние в практике. Можно же сразу в практике задаться вопросом, почему? Выйти в такую индивидуальную работу*.

Можно. А можно просто не захотеть в силу того, что у тебя протест внутренний есть. Вот ты такой.

*Из зала: Ты регистрируешь, что есть протест, что поделать. У меня есть протест, я сопротивляюсь*.

Это если хватает возможностей и усилий воли, допустим, понять, а потом начать преодолевать этот поднявшийся протест, если ты соображаешь, что этот протест не норма. Ведь бывает просто протест, просто констатация факта «мне это не нравится» и всё. Это, тем не менее, кстати, астральный подход к осознанию себя, а то и двоичный – плохо или хорошо, нравится не нравится. Понимаешь? Такая линейность.

И тогда здесь нужна группа и помощь, чтобы подсказать, не сделать за него, это сам будет решать, вот как захочет, как выберет, это его свобода воли. Но подсказать, что вот такое существование неравенства между частностями – это не норма пред Отцом, при всём том, что ты можешь любить мысли, ты можешь любить, тезировать что-то интеллектом, ты можешь много чего любить делать, но это не значит, что отвергать другие частности. Включи их как составляющую в свою работу, чтобы ты со временем всё-таки понял красоту Души, возможности чувств и пользу для любимых мыслей. Понимаешь, чтоб они выровнялись. То есть найти то, чего ещё ты не достиг, не сложил, найти классность, красоту, какую-то пользу чувств для мыслей. Теоретически ты всё знаешь, ты это не прожил, у тебя это не звучит от тела, в словах звучит. Всё правильно в словах звучит.

*Из зала: Я хочу сказать, что в зале у Аватаров, когда мы стяжаем Огонь чувств, там прямо было показано чувство как матрицами, у нас же чакральность в первую очередь, включается та матричность. И когда мы не принимаем какое-то чувство или не позволяем себе это чувство, как будто бы идёт съедание какого-то фрагмента матрицы. И тогда ты не сможешь увидеть ни сути, ни мысли дальше у тебя не сложится. И в практике предлагалось заполнение этой матрицы, потом было раскрытие сердечное, когда мы вошли уже дальше, сердцем начали принимать эти чувства – позволять себе чувствовать. Иначе вот эта зажатость наша образует такие блоки. Это вот вскрывается Огнём чувств*.

Спасибо, С. И вот я теперь продолжу, смотрите. Вершиной чувств, что должно быть? Какое состояние? Ты мозгами сейчас действуешь. Вернитесь в Огонь чувств. У вас был выход на это состояние. У нас просто, знаете как, смазали и не акцентировались на этом состоянии. Что, когда чувства правильные, корректные, когда они сложились, по итогам что получаем, какое состояние? Радости. И когда человек мало радости испытывает, он привыкает к этому состоянию, для него это становится нормой, – мало радости. Конечно, бывает такое зажатое состояние. В., мы не про тебя, ты умеешь радоваться, я тебя знаю. Но давай порадуйся сейчас.

## Радостью питается Дух

А что такое радость? **Радостью питается Дух,** вот этим состоянием, напитывается, радостью Дух складывается, **радостью Дух растёт**. И вот получается, чувства они способствуют росту духа, а если чувства корректные, выводят на радость. Понимаете? Это мы уже в осмысление какое-то идём, связочки, но тем не менее.

Давайте уточним, в чём прелесть нашей чувственной деятельности. А в том, что самую элементарную радость достигаем в этих чувствах. Вы когда были в настоящей радости, всё время хочется испытывать ещё, ещё и ещё, согласны? Потому что это высшее состояние, высший настрой, качественный настрой человека.

Помните, уныние – это грех? Раздражительность, злость, тоже грех из этого же рода, почему? Потому что в чувствах не сложилась правильная связочка разной информации, как у Отца правильно, мы ж по Образу и Подобию, а сложилось что-то не совсем подходящее, не соответствующее Отцу. И вот это не совсем подходящее на астрале проживается как уныние, там какая-то грусть-тоска, раздражительность, гнев, злость, зависть, ревность, то есть эти некорректные состояния Души и астральности, и чувственности, которые не вызывают у нас радости.

Сравните, мы смотрим на ребёнка многих автоматически – «вау, радость», мы им насыщаемся. Это ребёнок, знаете, особенно когда он маленький, новорождённый, они несколько дней готовятся к воплощению, – это минимум три, – и минимум три дня от них эманирует вот тот мир другой, чем наш физический, чем наша вот эта жизнь. И когда мы насыщаемся тем другим миром помимо нашего, это ж обогащение, это классно, знаете, там Отцовскость заложена в маленьких детях, которые не зашлакованы социумом, вообще-то Отцовскость звучит, отсюда они пассионарны. И глядя на них, нельзя не радоваться, **это естественная фоновое жизненное состояние Отца – радость.**

А мы этого не достигаем, получается, не дорабатываем на астрале. А потом эту информацию недоработанную применяем мыслями, и пошло, поехало мимо Отца, называется. Как вам тема? **Огонь всегда ведёт к новым темам**. Четно говорю, я впервые сейчас её сложила эту мысль, я её развернула с пояснениями. Но, это же новое что-то сложилось.

И вот из Огня, тем более на горизонте мысли, это всё должно вот так складываться по-другому. Если мысль в вас не достигла состояния «вау!» открытия какого-то, это не совсем глубокая мысль, надо дальше расти. Нет, это нормально, но надо дальше расти.

*Из зала: То есть хочешь быть нравственным, работай с третьим горизонтом*?

Вопрос технично звучит, В. Не с третьим горизонтом, работай по-Отцовски. Даже в человеке есть Отцовскость.

*Из зала: В. Нам надо с тобой поработать, я третий горизонт чувствую*.

Ещё одна технарь. Я только сказала про горизонты, ребята. С одной стороны, да, но как-то это звучит с третьим горизонтом, да. Где тут Отец? Нет его. Понимаете, вот когда мы складываемся на тройке, начинаем чувствовать, мы ж объединяемся, и вершина этого объединения – это Отец. Вы это увидьте тогда.

*Из зала: Кстати, хороший пример, когда в практике мы заполняли части Огнём чувств, очень яркое проживание жизни внутренним миром, он прямо оживает, живой*.

Вот смотрите. Жизнь на первом горизонте. Берём восемь. А внутренняя для жизни тройка. Поэтому вот, когда живёшь по-настоящему, у тебя душа формируется и она развивается в этом, минимально Душа.

Вот из той тройки, можно сказать из абсолютности, ведь абсолют – это вообще напрямую субстанция Отцовская. Она по-разному для нас выражается, но это прямой живой Огонь Отца, мы всегда многие годы так его называли. И вот от степени абсолютности, как степени присутствия Отца в тебе, зависит полнота и качество жизни. Тройка разворачивается вовне на единице, на жизнь, жизнью. И тогда внутри – абсолютность с Отцом, а вовне – жизнь, тогда это качественно и в полноте.

И тогда для тебя не будет вопроса стоять радость, тебе хочется радоваться постоянно, и причём, это основательно. Не в смысле «идиот», знаете, с дежурной улыбочкой, а ты имеешь основание на эту радость – она такая спокойная, тихая радость по жизни. Радуешься от того, что ты вообще живёшь. Слово «вообще» убираем, радуешься от того, что ты живёшь. Ну, как? Вот начинается это, в том числе, с Огня чувств, Огня Частностей чувств, значения этих Частностей.

Огонь смыслов – он движет нас дальше в новую слиянность

А теперь **углубляемся в Огонь смыслов**. Увидьте, пожалуйста, что мы уже начинаем в него входить, в смысловую деятельность. И заполняйтесь Огнём смыслов, как Огонь, который нас вскрывает, раскрывает, объясняет, обосновывает какие-то вещи, которые дальше нас ведут и развивают.

Смысл сам по себе он движет нас дальше, **у него фундаментальность – импульс. Импульс – это передача функций.** Представьте, что себе Отец вкладывает свой функционал в нас смыслами. *(В зале кто-то расссмеялся*). Кстати**, смех – это признак смыслов, осмысление**, это естественное такое состояние, это избыточности пассионарности рождает естественный смех, который нельзя удержать. Новые смыслы рождаются, и вот такое состояние рождается. Заполняемся Огнём смыслов.

Вот давайте увидим, **что такое Смысл**. Любую Частность можно рассматривать с точки зрения того, как её сотворяет Часть. Часть, Системы, Аппараты, потом уже Частность. Если брать первично Престол, как часть, собственно Престол – Системы – Силы. Силы – это текучая энергия, которая всё образует или образует только теми функциями, которые есть в этой силе, отсюда у нас силы разные бывают, образуют энергии всего, силы с энергии начинаются. Хотя Сила Огня – тоже такое понятие есть. Сила Духа, Сила Света.

Отсюда тренд, когда – всё образуется, меняется смыслами. Смыслы не могут же быть статичными, это не смысл, это максимум мысль, не выше. И когда меняется, значит, вся материя движется. И вот смыслы они задают векторы – а куда мы меняемся, куда мы движемся, куда мы живём. То есть смыслы всё время переводят нас в новые состояния, в новые реалии, какие-то новые базы данных, и так далее, и так далее. Куда-то он движет нас.

И вот мы смыслы на самом деле не особо-то допонимаем. Смысловая деятельность в 5 расе была слабая уже, и у нас поэтому этот базис небольшой. Но мы уже сколько лет в Синтезе, как-то осмыслять должны уметь. И вот когда мы с вами включали объяснения, а вот что нам даёт, а зачем нам нужна мысль, зачем нам нужно чувство – это смысловые вопросы вообще-то, с этого смысл начинается.

И когда мы начинаем не только головой действовать, а когда включаем силы всем телом, движемся, движуха такая, **перестройка внутренняя идё**т на вот то, куда смысл приводит. То есть, когда мы складываем ответ смысловой, то мы на него уже должны быть перестроены. Значит, мы изменились, какой-то шаг сделали.

Вот смотрите, если первые четыре горизонта нас складывают и на вершине Единица формируется в нас, за счёт мыслительной деятельности, то пятый горизонт нас куда-то должен продвигать в развитии. И все четыре следующие позиции нас куда-то продвигают, но по-разному глубоко и по своему, увидели? **Продвигать в новую слиянность, смысл – это его задача**.

*Из зала:* *Вы знаете, вот же говорят, что смыслы они любят Силы. А я вот сейчас в практике вижу абсолютно обратный эффект. Как будто сам смысл начинает даже притягивать на себя вот эти мысли, когда сам смысл является Силой.*

Сам смысл, он несёт в себе фрагмент сработавшей Силы. Он нас усиливает, как таковое. Поэтому переосмыслите, пожалуйста, фразу, сильный человек, это какой человек?

*Из зала: Со смыслом.*

Формально да, со смыслом. У меня вопрос специфики его действия.

*Из зала: Рассудительный может?*

Рассудок, это к четвёрке. Это базис, даже ещё не размышления, а базис для него, подход к нему.

*Из зала: Можно сказать, что смысл, это сутевая мысль или сильная мысль, то есть, когда мы все наполнены разными мыслями, а вот именно смысл, это вот из всего концентрата мыслей задать одно направление. Вот актуальное сейчас.*

Я бы не акцентировалась на нижестоящем, на мыслях. А бывает, смысл свыше разворачивается, да. А бывают такие случаи, когда из мысли смысл не рождается? Бывает. Понимаете, поэтому здесь бывает по всякому, ответ такой, да.

*Из зала: Есть предположение, есть такая ситуация, что мы можем много о чём думать, но ничего не делать. И соответственно смыслы, учитывая, что они как раз дают силу, то можно так сказать, что смыслы дают силы, чтобы учитывая те мысли, там чувства и прочее, которое есть, и чтобы человек наконец-то начал двигаться, а не просто стоять на месте.*

В том числе.

*Из зала: Значит, это энергичный человек.*

Да.

*Из зала: При этом смысл отвечает на вопрос: для чего?*

Зачем, для чего, да. И вот теперь, погружаясь в этот Огонь, вопрос ко всем, зачем нам Огонь? Я его вчера озвучивала.

*Из зала: Входить в новое.*

Один ответ, ещё какие ответы?

*Из зала: К тому же, даёт силы, да?*

*Из зала: Чтоб объединяться.*

Чтоб объединяться, да? Из Огня разные смыслы, силы, любые Частности разворачиваем да?

*Из зала: Можно сказать, как какая-то новая потенциализация.*

Ведь Огонь, это живая субстанция от Отца, конечно будет нас потенциализировать. И посмотрите, мы Полномочные, на самом деле очень мощные внутри, даже по отношению к человечеству. Не говорю про остальные цивилизации. Не, они мощны по своему, но вот этим внутренним Отцом в себе, пока вот идём мощно, да? Да, они разработаны технологичнее. Нам этого не хватает сейчас, но мы же в начале пути. Но нам есть из чего это разрабатывать, понимаете, проблема там и преимущество у нас, когда мы живём Отцом. Кто хочет сказать?

*Из зала: Ещё хочу добавить. А ещё огонь, чтоб нам нарабатывать новый функционал и становиться сильнее.*

Да, это в том числе. Молодцы, увидели. А теперь **увидьте, что восприятие всего окружающего может быть смыслами.** Потренируйтесь, это и так взгляд такой, абстрактный взгляд на стяжание 16-ти космосов в ИВДИВО. Сложный вопрос, смысл на смысл, да? Но тем не менее. А зачем Отец всё это делает? Стандарты вспомните, у нас есть 16-ричные стандарты. Не фундаментальности, а субъектности касающиеся.

*Из зала: Вы знаете, вот в той же практике, пример был, самая первая, которая была с Изначально Вышестоящей Матерью, с Изначально Вышестоящим Отцом. Когда Мать развёртывала это 512-рично некую матрицу, как вы сказали, она развёртывалась Кубом творения неким. И у меня такие мысли проскочили в голове, когда я это прожила, что космос, для того, чтобы жить в космосе, тебе нужно 512 Частей. Где-то мы ещё видим 64, они как бы основные, а остальные нет. Космос так не живёт, космос он сразу живёт 512-ю. И вот это 16, это рост субъектности, то есть, как ты будешь осваивать 512-рицу, смотря, какого вида космоса на тебя будет включаться, то соответственно, ты таким субъектом и будешь. И я прям, увидела, как на сферы 64 вот эти организации каждого, когда мы стяжали, начинала включаться некая предтеча, творение тебя, как субъекта*.

Вот, классно. А теперь продолжим вот эту тему, то, что ты сейчас развернула и увидьте, что чтобы осмыслять, нужно не просто как в мыслях складывать какой-то конкретно существующий образ, а здесь нужно видеть, вместе с Отцом включаться в движения, в развития нас Отцом, и какие-то перспективные образы складывать смыслом. Такие перспективно динамические, куда-то ведущие. И вот если дополнить, смотрите, ведь у нас есть 16 реализаций Отцовскости, базовая 16-рица.

А каждый космос, это та внешняя среда, которая эти реализации поддерживает. Если нет соответствующего космоса, мы не сможем новой глубиной Отцовскости развернуться и где-то примениться. И не всё, получается, выдерживает Метагалактика. У Отца есть специализация разных космосов на разную субъектность. У нас уже эти стандарты и существуют, когда Человек Метагалактикой живёт, там, допустим, дальше у нас Аспект живёт Октавой и так далее. Посвящённый живёт Высшей Октавой. И тогда весь этот космос, даже 512-ричный, поддерживающий 512-ти архетипических Частей, это та среда, – я бы сказала оптимальная, – которая способствует нашему субъектному росту. Это я додумала немножко твою мысль, правильно?

*Из зала: Да.*

Вот, связав внешнее и внутреннее.

*Из зала: Эта практика сама так и шла.*

Совершенно верно.

*Из зала: Невозможно всё это написать без глубины, которую ты видишь, проживаешь, расшифровываешь. Что-то складывается в тебе, ты уже начинаешь осознавать к чему это.*

Да, а теперь попроживайте Огонь смыслов, какое состояние он у вас вызывает?

*Из зала: Знаете, такое достаточно глубокое состояние, когда ты видишь следующую суть.*

Следующий шаг.

*Из зала: Да, следующий шаг.*

Ты прозреваешь.

*Из зала: Да.*

К будущему, к перспективе, куда ты идёшь, увидели? Вот это, ну это шаг в сторону прозрения, не всегда он достигается, но без смысла это не возможно. Ещё есть такой порядок некий, он и в прошлой эпохе был и сейчас остаётся. Чётные материи, они определяют параметры и стандарты, нечётные, нижестоящие, они проверяют их. Поэтому, здесь очень удобно рассматривать пары Частей и пары Частностей, где смыслы без сути сложно рассмотреть. Смыслы, они проверяют твои сути, в материи уже проверяют, увидели тему? Тогда если говорить о сути, – стяжайте Огонь сути сейчас, – причём это отдельная материя, это совершенно другой Огонь, это другая Частность. Но, тем не менее, эти взаимосвязи между ними есть. И-и-и , так сейчас в рекламах часто говорят. И-и-и … Мне не нравится там контекст. Мне хочется спросить, что получается?

*Из зала: Как будто бы суть даёт некую цельность. Мне кажется, это первое, где полная такая цельность.*

## Суть – новый Огонь разворачивается Светом и Мудростью

То есть смысл движет, а следующий шаг более глубокий – суть тебя структурирует, скажем, так, складывает в цельность, формирует, собирает, да? Вот, и попробуйте набрать разные состояния из знаний, что такое суть. Добавляйте знания, не стесняйтесь, только вы в них должны быть уверены. Суть – это что? И вот в Огне сейчас, вот, если нет этих знаний, у тех, у кого не хватает этих знаний, этот огонь начнёт сильней усваиваться, когда мы выговорим внешне словом, что такое суть, тем более**, что это**? Это вопрос сутевой. Итак, суть – это.

Лара, тебя вообще не слышно, у тебя звук плавает, слышишь меня?

*Из зала: Это точка сборки всех параметров и характеристик на данную тему.*

Можно точку сборки оставить, если добавить туда что-то ещё. Не просто точка сборки, потому что мысль – это тоже точка сборки информации, но это ж разное: суть и мысль. Добавляйте, что ещё?

*Из зала: Суть – это та истина, на которую мы опираемся.*

Понимаете, соглашусь и нет. Там Истина должна быть, но нельзя сказать, что суть – это Истина.

*Из зала: Мы сейчас восьмерицу рассматриваем?*

Нет, вопрос не в этом. Истина, – давайте чётко по стандартам, – это Часть того же горизонта, допустим, шестого из восьми, а суть – это Частность. Это разные вещи. Поэтому это и знак равенства между ними ставить нельзя. Мы выстраиваем свою речь правильно, в том числе, вот этой работой. Вот Огонь требует точности соответствия тому, что Отец даёт. Поэтому можно перефразировать: суть ориентирована на Истину, тогда будет очень чётко и соответственно. Согласны, да?

Вот, правильно, Суть ориентирована на Истину. Дальше, ещё, что можно про суть сказать?

*Из зала: Сложение цельного образа*?

Суть раскрывает, когда она уже есть, появляется, она раскрывает Образ собою. Я просто так же уточнила, да, фразу? Так, молодцы. Ещё, что есть про суть? А как рождается суть? Вспоминаем всё, что мы знаем на эту тему. Знаете как, прям, проиграйте внутри себя, сейчас Огонь это позволяет сделать. Проиграйте внутри себя вот этим Огнём рождение сути.

*Из зала: Когда вся информация сводится в одну точку.*

И что получается? Вот опять недоработка.

*Из зала: Всё становится ясно.*

*Из зала: Это Огонь. Складывается Огонь.*

Вспыхивает **новый Огонь, ребята, который разворачивается Светом и Мудростью.** Горизонт Мудрости, если брать по восьмерице, или Генезиса, если брать по шестнадцатирице. Понимаете? То есть, я вам этот образ показывала на семинарах. То есть, когда Огонь входит или Синтез, какая-то порция Синтеза входит в материю, вот она проходит там разные инстанции, и на горизонте сути, **что раскрывается? Светом раскрываются записи Мудрости этой сути**. То есть, фактически, вот на этом шестом горизонте в Буддике, так скажем, разворачивается совершенно новая Мудрость, та, которая не была проявлена, то суть проявляет Мудрость, суть проявляет Истину. Так можно сказать. Понимаете?

То есть, вы смотрите снизу, из чего собирается суть. Из смыслов, на самом деле, она может состоять из разных Частностей. И это разные варианты, это не самое главное. А самое главное как она организуется, ведь набор Частностей смыслов – это ещё не суть. А мы не видим вот этого главного переходом момента. А переходный момент в том, что из сути должна произойти такая выжимка данных, вернее, наоборот, **из смыслов должна произойти выжимка данных, что это всё организуется в очень чёткий, яркий, такой концентрированный в точку, из которой разворачивается Образ.** И смыслы все вокруг учитываются из этой сути, там предполагаются эти связки со смыслами разными, но суть – это уже следующая Частность, это уже другой механизм её организации и рождения.

## Проявление – это эффект шестого горизонта

И второй вариант, когда разворачивается, и как я сейчас говорила, не снизу, а сверху. Синтез и Огонь входят в материю, разворачивается на шестом горизонте, чем? Какой-то новой базой данных. Образом новым, называется, проявление в материи чего-то. **Проявление – это эффект шестого горизонта,** вообще-то, явление – это эффект седьмого, или пятнадцатого горизонта. Увидели тему? Вот примерно так.

Тогда нам нужно вот эту теорию, что я сейчас рассказала, перевести на практику. Мы сейчас же в Огне, значит, нам нужно из Огня выявить какие-то сути, которые нам, попросим, чтобы нам предложили Валентин Ирина. Сути чего мы сейчас должны вскрыть? Суть Огня – у меня первое предложение. Суть Огня, да? Попробуйте, смотрите, не словами выразить, здесь вы больше включитесь в ментальную работу, а **вам нужно озарение испытать эффектом Света сути**. Суть, ведь, она в Свет пишется? Это организованный Свет, это производная Света – это раз. И суть точками ещё реализуется, если говорить об огнеобразах. Значит, это концентрирует. **Точка, она в математике не имеет размеров, а для нас это означает, что она очень сильно упаковывает и концентрирует какие-то информации, которые синтезируются, сплавляются Огнём в нечто новое, целое, получается.** Синтезируются, это данные из смыслов, и мыслей, и всех нижестоящих там, тех же чувств – информация, и сплавляется в новое целое, в концентрированную данность о чём-то и определение, которое ориентируется на Истину Отца, претендует на Истину Отца. Но к этому ведёт Мудрость, скажем так, или Генезис. Вот вам суть Огня.

Включайтесь, заполняйтесь, включите во всех Частях процесс рождения сути. Система – Разряд, Аппарат – Заряд. Но даже об этом сейчас не думайте, просто Огонь – это. И у вас в головах должен быть сбор данных из всего, что вы знали, и чёткое потом краткое определение, но такое, которое вспыхивает Огнём. Вот дальше внешне больше фиксируется в мозге Светом – точка Света рождается, из точки Свет разворачивается. И этот эффект Света рождает у нас ясность в голове: прозрели, вот оно – это! **Вот оно, что такое Огонь**. Ну-ка, концентрируем Огонь Сути на тему Огонь.

Владыки смеются, там, на столе, чак-чак, по-моему, лежит чей-то, да? Говорит, вас ждёт чак-чак, работайте, ребятки. Такой стимул поощрения. А знаете что, вот я сейчас поняла, что хотели Владыки? Вы сидите такие заструктуренные, замученные, напряжённые, зажатые. Вот понятие «концентрация», это вот так вот нужно зажаться, прям сильно, вот что-то выжать, как бельё выкрутить.

*Из зала: Мне кажется, ну, я не могу ответить, что такое Огонь, могу только понять, как он работает внутренне своими проживанием, ощущениями, мыслями. То есть, судя по тому, что происходит сейчас, в нас идёт некая такая переформатировка того, что в нас есть Огнём, чтобы мы реально смогли в него войти. Вот, если у нас есть какие-то там, ну, не позволения, зажатости, мы не принимаем, Чаша не работает до конца как надо, Сердце не воспринимает – мы в этот в Огонь не войдём. То есть он сливает как будто ответ.*

Или войдём частично, одним бочком.

*Из зала: Да, знаете, блоки какие-то, страхи, зажимы* – *это всё, прям, выдавливается. И вот Огонь, он как будто бы тебя переформатирует.*

Да.

*Из зала: Он входит и начинает это с тебя всё доставать. И вот то, что у нас возникают здесь какие-то там вопросы (да?), это всё вскрывает Огонь.*

Если полно назвать этот Огонь – **это Огонь Совершенства творения Огня Частностей**, или **Огонь Совершенства творения сути**. А когда это творится, то извините, там ещё и аннигилируется много что. Увидели тему? Вот. Так что, всё правильно.

## Дзеновое состояние помогает войти в суть

А, ещё я вам скажу попроще, что, когда **сути** складываются, вот опять же это избыточность должна быть в нас, непосредственность, нелинейность, неожиданность, да там какая-то. И какие-то инсайты могут наступать. И это называется ещё и дзеном. Должно быть какое-то дзеновое состояние, чтобы войти в **суть,** чтобы её сложить.

Почему дзен? Дзен отвязывает от нас – к чему мы все привязаны, Дзен освобождает от всех привычек и привязок. А когда дзеновое состояние складывается? Когда ты можешь изменить позицию наблюдателя, посмотреть на себя, с одной стороны, и критично точно, но не жёстко себя укорять, а уметь посмеяться. То, что посмеяться – вот это рождается ещё на пятёрке. Вот почему от анекдотов смеёмся. Ещё раз увидьте поглубже, потому что анекдоты нам дают неожиданные связочки. Ну, сейчас роликов видимо таких вот смешных много. Они такие неожиданные ассоциации-связки дают и вызывают состояние смеха.

А вот дзен сутевой – это тоже дзен продолжается и на сути – это вообще, умение так со стороны в целом на себя посмотреть и посмеяться за счёт того, что ты допускаешь и следующие перспективы, и следующие рост и развитие, и следующее «мордой в грязь», всё возможно, это всё допускаешь вот. Но это жизнь таковая, ну, и что? И что? Бывает и всякое. Зато научимся.

*Из зала: Почему мордой?*

*Из зала: Это маска для лица просто (смех в зале!).*

*Из зала: Хорошая маска!*

Вот тебе шутка, понимаешь? Вот она через ассоциацию увидела.

*Из зала: По определению юмора, юмор – это выход за шаблоны, или как порой ещё можно…*

За пределы, вообще-то, и что *смысл* – выход за пределы, что **суть** – выход за пределы, что **идея, что право** – это всегда выход за пределы. Всё вышестоящее – это уже движуха за пределы дальше. Понимаете?

Мы, в основном, вязнем в первых трёх-четырёх Частностях, вы сейчас увидели на себе – что для вас привычное, понятное и так далее. А вы увидьте дальше – что в себе надо развивать, какие это даёт возможности, та же суть. Ну, и попросите, посмотрите, проживите дзеновый Огонь, есть такой Огонь – это Огонь состояния от Валентина Ирины. Выше без дзена, вообще, невозможно жить! Иначе ты закопаешься в этих всех премудростях, сложностях для нас, и так далее. И будет тебе тяжко, грустно, ношу тяжёлую взвалишь на себя. Кому это надо?

*Из зала: А можно сказать, что Огонь помогает нам выкручиваться?*

Коне-е-ечно! А ты что имеешь ввиду? Знаешь, как шуруп выкручивается? Бывает такое, из очень стеснённых обстоятельств. А вот он просто сносит привычки, а вот потом это всё распознаётся, знаете вот, как суть какая-то. Ну, ещё что?

*Из зала: Он приносит ту разрядку, которая необходима в этот момент.*

Да. Огонь, вот мы отвечаем, мы набираем параметры для сути Огонь (правильно, да?), вот.

Огонь нас всегда сдвигает. Почему он это мощно делает и безапелляционно? А он от Отца! И Отец – шутник большой, в том числе. Почему иногда не видим шутки Отца? По Подобию не соответствуем шуткам Отца. Как вам тема? А как вам в Дзене, вообще, жить?

*Из зала: Прекрасно!*

Прекрасно, о, сломал ногу …*(смех в зале)*.

*Из зала: Ой, так у меня так и было, ха-ха, то есть, не сломала, а вывихнула. Знаете, как я лечилась?*

*Из зала: Смехом.*

*Из зала: У меня был период, я бегала по утрам, восемь лет бегала по утрам каждый день. я думаю, ну вот что теперь, не бегать что ли? И начала бегать, с опухшим таким коленом. И что вы думаете? Первый круг – искры из глаз, а там круг 800 метров. А уже к третьему кругу уже ничего не болит, там как-то прогревалось, и…*

Выбежала из этого.

*Из зала: Да, и за месяц всё прошло.*

Ну, вот.

*Из зала: Что говорится, бери и бегай.*

*Из зала: Там же больно было очень, хоть как-то.*

Я представила, если б ты на коляске была *(смех в зале)*: «Не бегать, что ли?!», или на костыле.

*Из зала: Потому, что я знала, почему это я, знала – почему это я там, не то слово сказала, и у меня это. Я думала, если ты своим составом вошла в эту ситуацию, то ты своим составом и выйти должна, не надо бежать к врачам, они ж не знают, почему это у меня случилось.*

Конечно.

*Из зала: И знаете, вот так помогает* – *отстраивает.*

Конечно, я согласна.

*Из зала: А если вот как, а если б ты была на коляске, сколько б ты кругов нас…*

*Из зала: На какой коляске? У меня нет коляски! У меня собака на коляске.*

Чур-чур, чтоб слово не сбылось, не надо. Вот так, ну и? Какие у нас ещё есть образы смешные, чтобы посмеяться?

*Из зала: Вопросов очень много.*

Ну, предлагайте.

*Из зала: Больше Огня – больше перспектив.*

Ну.

*Из зала: Ближе к Отцу.*

Ближе к Отцу, ну, образ.

*Из зала: Раз я ну, одела каблуки в студенческое время, выбежала, значит, с автобуса, бегу и дождь, лужа. И я, прям, вы знаете, так одета была, причёска, и прям мордой вот в лужу.*

Так, я сейчас сосканировала.

*Из зала: Ага. И народ собрался, я лежу, вы знаете, а мне что-то так понравилось.(Смех в зале). Собрался народ, все смеются…*

Надо часть вашего Духа пересмотреть.

*Из зала: Встать не могу, а что делать? Все смеются, и я смеюсь. И вот…*

Накопления срабатывают какие? Разиля, надо немножко Дух этот, некоторый, поджигать.

*Из зала: А кто-то ради грязевых ванн куда-то едет!*

*Из зала: Деньги платят. А у нас, пожалуйста, бесплатно!*

## Смех заряжает нас, а заряд-разряд на сути

А тут мордой в грязь, плюс дзен, и выздоровел, пожалуйста. Но ведь дзен, смотрите, он позволяет вам совсем другую позицию наблюдателя занять, вот, абстрагироваться. То есть *суть* – она строится на том, что мы максимально абстрагируемся, потом максимально конкретизируемся. И вот на этом идёт масштабирование и концентрация, допустим, новая, и тогда у нас что-то новое складывается. А смешно от того, что это заряжает нас. Заряд-разряд на **сути** – это дело великое и очень сильное.

Мы сейчас смеялись от чего? Потому что Огонь Сути входил, ребята. А вы всегда мучаетесь от этого Огня, глядите на него снизу вверх: «Ой, боже, какой **сути**, какой страшный Огонь, какая страшная **суть**, я ей не владею, ай-ай-ай, какой я неумёха». Да это на подсознании срабатывает и вызывает такое печальное состояние, тяжкое состояние опять. А потом тебя опять, знаете, чтоб встряхнуть, опять мордой в грязь. Ну, не мордой, так другим местом в грязь, чтоб ты почувствовал, что бывает жизнь и другая. Это для контраста, между прочим. Масштабирование и концентрация – это ещё и контраст.

*Из зала: Вот и получается.*

*Из зала: Зато я сессию сдала всё на пять.*

Ну, вот, молодец.

*Из зала: Потому что ты в таком виде пришла сдавать сессию?*

*Из зала: Ну да, пришла так. А куда мне идти?*

М-м, ребят...

*Из зала: Ставьте пять, иначе я у вас тут задержусь.*

Метод сдачи сессии. Так, что преподаватели посочувствовали, можно сказать – шарахнулись, можно сказать, посочувствовали. Не знаю, как, какая у них реакция была.

Ну, что? Ну, так, когда вот есть вот эта непосредственность, оторванность от прежнего, не обязательно вот эти смысловые связки, вот, хотя что-то накопленное должно быть. Вот, и всё: оторвались, пошутили, переключились, сконцентрировали данные совсем другим способом и всё, у вас новая *суть* вспыхнула.

*Из зала: Мне кажется, нужно абстрагироваться именно для того, чтобы от старого отойти…*

Конечно.

*Из зала: И смог в новое войти тогда, да, более легче входишь в это.*

Ага, да, да. У нас в Будди – это была материя начала Тонкого мира, четвёртый план Планеты и начало Тонкого мира. Сейчас у нас шестой план, шестой план, шестая реальность или шестой архетип Будди. И, в общем-то, Буддическая материя – она как материя пробуждает нас из-за новых пределов. Из-за пределов, новых для нас. Вот увидели эту тему?

Ну, так что такое, по Сути, Огонь? Вот из сказанного, вот неожиданное определение скажите, пожалуйста, с учётом…

*Из зала: Топливо для выхода в Космос.*

Топливо для выхода Космос. Принимается. Вполне возможно. А попробуйте поспорить!

*Из зала: Да, без Огня куда ты, Метагалактика – уже Огонь, то…*

Конечно, это истине соответствует, потому это даже, очень даже сутевой образ.

А ещё, что такое Огонь? – Это то, что мордой в грязь макает.

*Из зала: Может «не мордой», мне больше лицо нравится.*

А здесь специально нужно достать, чтобы вышибить нас из прежних границ культуры, там, отстроенности. Почему Виталий это делает на Синтезах? Чтобы не важно, в какую сторону – нужно раскачать и вывести вас за пределы.

*Из зала: Ну, он же легко может над собой подшутить, посмеяться. Да.*

Конечно. Причём, очень серьёзные вещи при этом даёт.

*Из зала: Клавдия Вихтева раньше говорила «фейсом об тейбл».*

Ну, «фейсом об тейбл», да, пожалуйста, тоже вариант. Огонь – это то, что нас макает «фейсом об тейбл», или «в тейбл», да?

*Из зала: Да. Чтобы вошёл!*

## Переключение на новые условия – это эффект Огня

Что за этим стоит? Вот мы такой фразой, а что за этим стоит? Какой эффект Огня?

*Из зала: Переключение на новое.*

Переключение на новые Условия, совершенно верно. Да, Л., говори.

*По онлайн-связи: Я хотела сказать, но, что тоже это грубовато – развивающий подзатыльник.*

Ну да, кому как. Почему у тебя такая **суть** родилась, мне хочется сказать, да? Если у тебя Огонь как подзатыльник… Нет, это правильно, мы соглашаемся, потому что он переключает на новое, пендели простраивает по жизни, как такие безвыходные условия, которые однозначно только можно реализовать.

*Из зала: Вот поэтому, пока пенделя не получишь, не идёт…*

Да-а, это вот таким образом.

*Из зала: Вот у меня так вот, пока я пенделя не получу, не перехожу на новое.*

Да, ребята. Теперь смотрите, у нас как в целом характеризуется по сути – Огонь в группе? Через подзатыльники, «фейсом об тейбл».

*Из зала: Да, да.*

*Из зала: Через страдания.*

Через страдания – нет?

*Из зала: Не надо, не-не-не!*

Нет, у тебя – нет, хорошо. Добавьте что-нибудь такое для равновесия, другое.

*Из зала: Нужна, вот именно Вы говорили про дзеновое состояние – вот это: открытость, лёгкость, не привязанность, непредубеждённость, она и даёт возможности Огню переключить нас на новое, не через страдания.*

Совершенно, верно, да. Вот и тогда Огонь – это, по Сути?

*Из зала: Пробуждающий.*

*Из зала: А ещё – усвоение Синтеза.*

Ещё усвоение Синтеза идёт, да, но это смысл Огня. Пробуждающее – это тоже смысл. А суть?

*Из зала: А если Огонь – это радость жизни?*

Нет, радость жизни – это Дух. По стандартам не соответствует, В.. Не соответствует. Но близко к тому. А что может быть вместо радости?

*Из зала: Заряженность.*

*Из зала: Счастье.*

Счастье. Заряженность, как процесс там какой-то дополнительный, да, а по итогам – счастье.

*Из зала: Огонь – это счастье жизни.*

Да, Огонь – это счастье, а не подзатыльник. Не только подзатыльник, он может быть разный, скажем так.

*Из зала: Ну да, ну-у, одним подзатыльником же не живётся, и Огнём тоже.*

Конечно, конечно.

## Счастье рождается, когда реализуешь что-то Отцовское

*Из зала: А, это как фраза «было бы счастье, да несчастье помогло».*

Это про это, да. Вот так вот, **счастье – оно рождается, когда ты реализуешь что-то Отцовское**. А сегодня Отец Огнём проявляется, а значит что-то Огнём нужно реализовать, чтобы это Отцовское было, и тогда будет тебе счастье. Я объясняю эту суть, я её не формулирую. Но это как-бы раскрывается, образ этой Сути с этой стороны. А теперь вот, суть Огня – она в себя включает всё, что вы наговорили. Вам что больше нравится, то и применяете.

*Из зала: А, кстати, вот ещё есть такое выражение, тоже скорее пятирасовое: не бывает роста без боли. Почему-то вот восприятие вот на, ну вообще, какого-либо роста именно, ну через какую-либо боль.*

Потому что это был рост из материи.

*Из зала: Потому что, что?*

Рост был из материи.

*Из зала: А-а, вот. А по сути, это вот Огонь – это, в принципе, рост, не обязательно через боль. Я, опять же, вспоминаю, вчерашняя тематика вот Экстремики, да вот это вот, свойства Огня, вот это переключение на новое, и сглаживание вот этого перехода. То есть, это, опять же, ну, безболезненный, так сказать.*

Кстати…

*Из зала: И, вот эта дзеновая наша готовность от чего-то отказаться, чтобы войти в новое, без ну, без вот восприятия, что это ой, там отказ, что это потеря, что это боль. А что ну, как бы, нормальное состояние, безоценочное – хорошо это или плохо.*

*Из зала: Да, Метагалактика – всё отдаём людям, пошли в Октаву (да?).*

Да, совершенно, верно. А что там в Октаве: ой, а если ассоциация «там так тяжело», не пройдёшь. Вот значит, Огнём можно прошибить, пробить всё легко и просто. Новое идёт новыми путями. Увидели тему?

*Из зала: Поэтому, если в Октаве тяжело, идём выше.*

Идём выше.

*Из зала: Лариса, можно вот пример, может это подходит, нет. В шестом классе, я на работу пришла в садик.*

Ага.

*Из зала: И там такие сидят эти бабуськи, болтают, три часа моют посуду. А я раз, короче, за какие-то полчаса всё это сделала, ну, вот говорят* – *огонь. И, глядя на меня, они уже начали то же самое, такие движения. И по жизни я, куда ни пойду, и меня всегда называют «вот огонь, вот огонь», не человек, было так вот, правда.*

Это пассионарий, это скорость, давай так. А Огонь, если ты при этом что-то новое успеваешь делать, то это правильно. Если нет нового, то это не Огонь, а скорость. Понятие Огня у Отца было всегда, и Человека Огнём называли раньше. Всё это было. Но Огонь – это когда зажигает. Понимаете? Вот, и ты зажигала... Идёшь, и все зажигаются.

*Из зала: Да-да-да-да.*

Во, вот это Огонь ходячий.

*Из зала: Какая ты была зажигалка, оказывается.*

Почему была? Да на неё посмотри.

*Из зала: А ещё знаете, почему…*

Ты сейчас зажигалка, между прочим, да.

*Из зала: А ещё можно, что у Разии была суть другая, у неё была задача, цель была прийти, помыть и уйти. А вот у тех вот там, женщин там, были ещё другие смыслы.*

Отбыть время.

*Из зала: Да-да.*

И не важно, что ты делаешь. Да, да, тоже бывает. Молодцы.

*Из зала: Ну, это как раз, получается, задача – она цель, цель – это выполнить задачу быстренько, или отбыть время. Это как это получение зарплаты, ты либо делаешь задачу, получаешь за это деньги…*

*Из зала: В шестом классе я была, какая у меня была задача?*

Нет, это знаешь, как? Автоматизм твоего Духа. Ты не осознавала личностью в тот момент, но ты автоматически так действовала – зажигала. Но если сейчас посмотреть, у тебя не было задачи отбыть время, скажи, так?

*Из зала: Да.*

У тебя была задача – сделать дело.

*Из зала: Да-да.*

Вот, ты вся погружалась, быстренько это всё исполняла, почему нет. Другой подход, чем у твоих напарниц.

*Из зала: Я к чему вот это вот стала говорить, вот куда ни пойдёшь, вот начинаешь вот это вот делать со скоростью, и до сих пор: огонь, говорят – огонь.*

Замечательно, если тебя так воспринимают, зажигай всех вокруг. Это тоже миссия бывает такая по жизни – просто зажигать всех вокруг своим примером, своим внутренним состоянием. Знаешь, когда вот это, избыток Огня, особенно, если это будет Огонь, знаешь, из тебя просто вот пышет, брызжет, и ты всё успеваешь сама, ещё другим остаётся. Они в твоей среде меняются, получается. Увидели эти все?

Та-ак. Ну что, перерывчик делаем?

*Из зала: Да.*

*Из зала: А практики не будет?*

Ну, давайте.

## Выход в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза

*Выходим в зал к Валентину Ирине, становимся там телами. А попробуйте спросить, вообще-то, насколько мы вот усваиваем этот Огонь, насколько правильно мы его распознаём.*

*Вот, кстати, вот это работа фундаментальностями, сюда многие-многие нюансы собираем точно, уточняем эти все нюансы. Да? Вот какие-то начала, основы фундаментальные складываем, и сами фундаментальности тоже здесь срабатывают.*

*Ну, и что говорят Аватары? Всё, ждут продолжения. Мы сейчас уходим на перерыв, вот, оставляем там вышестоящие тела. Но… знаете, вот это внутреннее состояние оставьте, пожалуйста, что вы – концентратор любых возможностей на себя и сутево развёртывайте.*

*Останьтесь в Огне, попросите вас более полно заполнить Огнём дзена, чтобы вы в этом состоянии на перерыве были, и чтобы не развеялась вот эта концентрация Огня шести горизонтов. Согласитесь, это уже ценно для обычной жизни, но надо идти дальше.*

Есть? Есть. Всё, перерыв 25 минут.

# День 2 Часть 2

Ну, всё начинаем! Итак, продолжаем, последний рывок, последнее усилие – четвёртая часть. Мы сейчас, что делаем? Мы с вами дорабатываем Огонь Идеи, Огонь Права, это обязательно надо сделать. И разбираем хотя бы одну из Организаций. Сам Отец велел ИВДИВО каждого. Хотя бы одну, мы должны до этого успеть. Это у нас чуть больше полутора часов остаётся.

## Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина. Стяжание Синтеза Огня Идеи. Развёртка Огня Идеи в материи

Поэтому возвращаемся в зал, мы там и были вышестоящими телами, теперь физичностью выходим в зал к Валентину Ирине. Разворачиваемся перед ними, синтезируемся с их Хум и, стяжая Синтез Огня, **мы стяжаем Синтез Огня идеи**, погружаемся в неё, входим, заполняемся Огнём идеи. И до физики доводите этот Огонь.

Знаете, когда стяжаете Огонь новый, никогда разумом в первую очередь не определяйте, какие проживания он даст в теле. Вот просто заполнитесь, а потом начинайте отслеживать.

*Из зала: Такая мысль, что неслучайно у нас перерыв такой динамичный и все отвлеклись от тематики Института. Опять-таки, такое дзеновое состояние. Мысли – крутишь, крутишь, крутишь, набираешь объём мыслей, сути, идеи, не идеи – смыслов. И потом делаешь паузу, от всего абстрагируешься, отходишь. И в отстранённости от накрученного ранее возникает это: «О! Это идея». То есть она уже в таком лёгком состоянии возникает. Не будет такого, что сидишь в мыслительном процессе, нет, может и такой путь есть?*

*Из зала: Без напряга, да, ясно, что Идея.*

*Из зала: Да, да, да. Она такая, как будто некая небольшая оторванность от ранее сформированных мыслей.*

А давайте мы увидим, вообще даже сейчас на перерыве поднимали тему напряжённости, напряга в сложности, простоты в нашем росте. Когда мы учимся жить Синтезом, вопрос напряга и сложности, когда он возникает?

*Из зала: Когда недостаточно Огня.*

Для чего? То есть недостаточно – это понятие относительное. Недостаточно для чего-то. Для того, чтобы выйти на идею, для того чтобы следующий результат достичь, чтобы оторваться от прошлого, оторваться от привычек, да? То есть на это тоже нужен Огонь. И один из подходов, чтобы достичь результатов положительных – это всё-таки стяжать Огонь, учится его концентрировать, разрабатываться им и так далее.

Другой подход, это когда мы начинаем телом как бы выходить из своих привычек, искать другие позиции наблюдателя, выстраивать себя по-другому, другим взглядом смотреть на те же ситуации. И вот, если идёт сочетание этих двух подходов, – они оба имеют право быть, – то у нас более-менее, легче и легко, и просто получается что-то сложить, достичь следующей Частности, преодолеть какие-то свои напряги. То есть мы даже можем не задумываться о том, что мы преодолеваем, просто сделали что-то новое. Что-то по-другому отстроили и так далее. Увидели тему?

То есть вопрос ещё нашей позиции, он многим определяется. И тогда, когда мы входим в Идею, с одной стороны мы опираемся на знания, – мы сейчас наговорим, всё что мы знаем про Идею, – но вот этим Огнём нужно найти, что-то следующее новенькое. Если мы впитываем Огонь идеи, значит, что-то следующее в нём этом Огне есть, значит, для нас это было бы всё усвоено. Согласны?

*Из зала: Есть что-то новое, в любом случае.*

Да, да. Можно начинать с того, что знаем. Ваши предложения? Идея – это, или идея ещё какой-то подход, зачем она идея? Как она строится? Вот эти подходы, попробуйте разными подходами, что-нибудь сказать про идею. Да?

*Из зала: Я что-то хотела сказать.*

Я чувствую, что ты хотела. Настройся, скажи, что-нибудь. Но пока настраивается, ещё кто-нибудь. Идея – это что за Частность такая?

*Из зала: Которая выводит на новую цель, целеполагание.*

Правильно. То есть **идея – она устремляет на новые результаты**. Вот это устремление, разрешение, достижение этих новых результатов. Вот сам путь выстраивается, как твоя цель, ведущая к этому новому результату. Что-то реализующая цель. И значит, **в идеи должна быть цель.** А чтобы эту цель, то есть это опять же движение, как смысл, но движение смысла, – оно такое коротенькое, по отношению к идеи. Да? А вот когда мы говорим про идею – это такое движение, движение это мало конечно, вот некая деятельность, которая нова для вас. В какой-то мере даже неожиданная может быть, когда формируется идея. Да?

Но **в ней** **должны быть те составляющие, из которых складывается путь реализации идеи**, хотя бы в каком-то небольшом проценте. Должны быть инструменты, методы, подходы, процессы действия, организации, которые ведут к результату в этой цели – идеи. Мы с вами говорили, что в этом отличие от желаний. Желание всего этого не имеет. «Я просто хочу вот это» – это просто там маячит образ: «И я вот это хочу», – там машинка красненькая проехала для девочек, там сапожки какие-нибудь красивые, там парень симпатичный. И вот это: «я хочу», то есть меня что-то цепляет. Это желание на астрале формируется. Это хорошо, потому, что вы наполняетесь тем, что есть вокруг, вас это привлекает и «хочу» уже начинает рождать такую активность духа, как желание.

А помните внутренняя семёрка, внешняя – это тройка, это горизонты духа. Если внешне – это уже организованный дух, и ты вот этими его структурами действуешь, то на семёрке он ещё пахтается у тебя и складывается в зависимости от твоего волеизъявления и твоей воли. Тогда идея получается, – это какая-то перспектива, достигаемая тобою, чётко обозначенный образ того, что ты достигаешь и плюс слагаемые: это инструменты, методы там, подходы, процессы, организации, которые приводят к этой цели по твоему мнению. И ты начинаешь собирать всю эту базу данных, – это иногда мгновенно происходит. И когда **эти разные виды организации духом сопрягаются между собой в достижении цели, у тебя повышается концентрация духа и вот это состояние называется – вдохновение.** Нет вдохновения – это не идея, – это мысль про идею, скорей всего. Вот так увидьте.

Значит, **идея – она всегда вдохновляет на то, чтобы её исполнить**. И опять же мы тогда вырастаем, исполняя идею. В принципе у меня всё дополняйте.

*Из зала: Ты начинаешь действовать уже в этом направлении*.

Да.

*Из зала: Уже на путь и вперёд.*

То есть дух у тебя уже имеется в избытке для того, чтобы это новое дело сделать.

*Из зала: Ещё можно сказать, наверное, что это оформленная новизна твоей реализации, будущей реализации.*

Можно так сказать. Да. Хорошо.

*Из зала: Когда получилось оформить…*

То новое, что тебе…

*Из зала: То новое, как ты можешь развиваться по-другому.*

Хорошо. На самом деле я вам сейчас подробненько рассказала, что такое **идея**, из чего она строиться. Другой подход – зачем нам идея? **Смысл идеи**?

*Из зала: Развитие наше.*

В целом – развитие. Но нужно подробнее. Потому что любая Часть – она развивает нас.

*Из зала: А вот я хочу спросить. Идея у нас – она должна давать вдохновение. Почему тогда некоторые идеи как-бы поддавливают, что ли? Или утяжеляют. Или…*

Это не твои идеи. Или не идеи.

*Из зала: Не мои идеи?*

Нет. Это груз, который на себя навесила. Бывает такое.

*Из зала: Реально говорят: «Тебе надо это сделать. Тебе надо» да?*

Ключевое слово – «тебе говорят».

*Из зала: А то есть, может тебе это не надо?*

Может и не надо.

*Из зала: Хотя все тебе говорят, что тебе это надо делать. И от этого становится тяжковато.*

### Чтобы идея стала твоей – поменяй позицию наблюдателя

Я понимаю тебя вполне. От этого бывает тяжковато, не хочется быть, как все. Тогда нужно подойти к этой теме по-другому. Если ты глубоко понимаешь, что это действительно надо исполнять для твоего роста, что это обязательное для многих, не для тебя одной, да, то тебе нужно добавить сюда какую-то твою изюминку, чтобы это стало и твоим смыслом, и твоей идеей. Значит сюда, нужно заложить минимально, новую суть того, что ты делаешь. Углубиться, увидеть по-другому, отсюда поиграть, **поменять позицию наблюдателя.**

*Из зала: Есть индивидуальность, можешь в этом вырасти, раскрыться.*

Да. Да-да-да.

*Из зала: Этот процесс. Потому что есть наша идея, а есть Идея, например, Кут Хуми на ИВДИВО, и идея Изначально Вышестоящего Отца.*

Давайте так увидим, когда Кут Хуми своей идеей ведёт весь ИВДИВО, то встраиваясь в его идею, мы встраиваемся своей идеей.

*Из зала: Идеей, как мы в этом можем быть, как индивидуальность.*

И обязательно неповторимо встраиваемся, мы все не похожи. Получается, наша идея ещё поддерживается идеей Кут Хуми. Наша идея – это частичка идеи в большой идее Кут Хуми. И целая команда исполняет эту всю идею, но каждый свой сегмент держит. Понимаете? Тогда это будет твоя идея, а вместе с Кут Хуми, когда вы объединяетесь идеями, она тоже обязательно будет давать вдохновение. Даже ещё больше, чем самостоятельная идея.

*Из зала: Увидишь ценность идеи.*

Да. Увидишь ценность, в целом, всей идеи Кут Хуми, то у тебя возникнет обязательно желание, если ты – здравый Полномочный, в этом поучаствовать. И тогда тебе будет интересно. И ты, то есть нужно, знаете как, через один набрать много смыслов: а зачем мне это, куда это приведёт, и что будет? Или, в целом, идея какие новые возможности для меня открывает? Если эти возможности тебя привлекают, тебе захочется этим заниматься. Увидели? Это один шаг. Один ракурс рассмотрения идеи.

*Из зала: Мне кажется, мыслеобраз то же должен родиться какой-то или целеполагание, или ещё что-то.*

Хорошо, уточним. У нас сейчас такой семинар. Что такое мыслеобраз?

*Из зала: Он уже же включается?*

Нет. Ты не ответила на мой вопрос.

*Из зала: Как ты это видишь?*

Нет. Не про это. В целом. Стандарт. Что такое мыслеобраз? Куда он относится?

*Из зала: К четвёрке.*

К мыслям. Это вариант мысли. Всегда ли надо писать мыслеобраз перед рождением идеи? Перед – я сейчас пока так вопрос поставлю.

*Из зала: Я же говорю: Семь, четыре, один. Сначала – идея, потом – мысль, потом – движение.*

Опять, знаете, это из разряда – в «надо», – давайте так увидим.

*Из зала: Как говорят: «Сначала идея, а потом всё остальное».*

Если вы сейчас в мыслеобраз запихнёте всё, что вы сейчас сложите, из него идея уже не вырастет. Потому что вы останетесь на четвёрке, пойдёте горизонтом четвёрки – мыслями. Обдумывать какие-то свои будущие ситуации, будущую работу. Если вы засунете готовую идею в мыслеобраз, она вдруг не так должна разрабатываться, как вы предварительно начали её описывать мыслеобразом, она тоже не реализуется. Понимаете? Поэтому не всегда не на всё нужен мыслеобраз. Слишком часто мы им балуемся. Тем более, что мы по-настоящему мыслеобразить то не умеем. И то, что называем мыслеобразом – извините, это вот просто мысли наши.

Поэтому, когда мы входим в новый учебный год, минимально, мысль управляет огнём тем, что она его организует. И тогда, **входя в Огонь будущего служения у Кут Хуми, возжигаясь этим будущим Полномочием, мы оформляем Огонь мыслью. И это правильно**. Причём эта мысль, не помню, – она 64-ая или 32-ая, но тоже по горизонту Кут Хуми. Это нормально. Но на всякое дело складывать мыслеобраз. Потренируетесь вы, научитесь писать мыслеобразы. Что вам это даст? Вы будете за него цепляться? А тем более, если в мыслеобраз не огонь запишется, а просто наши накопления. То это вообще ни о чём, – частный случай мысли на тему идеи. А мы за него цепляемся иногда и говорим: «У нас всё в мыслеобразе прописано». Мыслеобраз, который на год, да. Потому что там Кут Хуми ведёт, там оформляется Огонь, серьёзная работа идёт. А всё остальное у меня большой вопрос вызывает. **Когда мы научимся мыслить мыслеобразами, не формальными мыслями, не какими-то логическими мыслями. Это всё – нижестоящее. Сразу – мыслеобразами. Тогда вы поймёте, насколько это глубокая разработанность, это круто и классно было.**

### Опыт общения с Главой ИВДИВО

У меня был опыт общения с Главой ИВДИВО – Виталием – мыслеобразами, давно, много лет назад. Мы на Синтезе правда были. Синтез Творения был, 28-ой по-моему Синтез. И мы разбирали, что такое мыслеобраз. Потом на перерыве как-то спонтанно получилось, что буквально несколько минут пообщались. **Когда проживаешь друг друга и складываешь действия не как сбор информации, а как перспективное действие, достигающее чего-то – результата, но только мыслью. Когда ты видишь перспективу, видишь стандартами Синтеза, как это следующий шаг, эта перспектива рождается и складывается...**

**И тогда ты говоришь мыслеобразом. И я говорю мыслеобразом фразу – он её продолжает таким же мыслеобразом, я продолжаю таким же мыслеобразом. Понимаете? Один мыслеобраз перетекает в другой. Он продолжает опять мыслеобразом.** И таким ракурсом просто, знаете, какая-то глубина открывается тебе невозможная таким ракурсом. То есть, мы мыслями, получается, а сложили очень большую глубину стандартов Синтеза на какую-то тему. Я не помню сейчас тему. Но это было помню, что на 28-м Семинаре. Это круто.

А мы так умеем? Надо научиться, вот, про это речь. **И тогда вы поймёте, что такое мыслеобраз, когда он нужен, а когда он просто ещё невозможен – его не из чего сложить, нет этой базы данных, чтобы эту глубину мыслеобразную хотя бы одной фразой увидеть.** Расти туда ещё надо.

А мыслеобраз, если это допустим… Не помню там она сейчас какая 16-я или 24-я, или 32-я сфера мысли, то, как система мысли, то соответствующая Часть должна быть рабочая. Сейчас мы на 32-м горизонте. 32 Часть разрабатывается. Если мыслеобраз на 32-й позиции, то у нас получается, собственно, мы можем, активировав Огонь, выйти на мыслеобраз. Может быть сегодня и сложим. Попробуем. Но вы поймёте, что иногда это бывает у нас профанация, а не мыслеобраз. Тем более, если мы заранее не в готовности, не в разработанности, не углубляясь в тему не только мыслями, ещё и другими Частностями, пытаемся сложить, как можем на сейчас, этот мыслеобраз. Куда он нас дальше поведёт? Он нас просто заструктурит своими форматами и не позволит мыслить дальше него**.**

*Из зала: Если даже ты до конца не понимаешь, что это, как ты можешь писать на эту тему.*

Никак, совершенно верно – никак. А у нас сплошь и рядом: надо мыслеобраз сложить, и у меня по нему пойдёт Огонь. Какой мыслеобраз ты сейчас способен сложить, если ещё не погружался в дело? Никакой. Вот такой Огонь тебе и пойдёт, и чего нового у тебя будет, ‑ да ничего. Согласны, ну а как по-другому? Просто мы не понимали, что такое мыслеобраз, сейчас в Огне это легче стало сделать.

### Из концентрации Огня выявляем идеи

Хорошо. Тогда попробуйте сейчас, концентрируя Огонь, выявить из этого Огня, «выявить» здесь уместно, ‑ идеи, ну допустим, ваших организаций, где вы служите. Или сложно? Хорошо, если сложно, то Организации ИВДИВО каждого. Мы сейчас в её Огне, поэтому разгорячённые – идеи Совершенства творения. **Идея это куда мы придём, какой-то деятельностью**. Идея по сути – это описание пути и результат, к которому стремимся. Какие возможности у нас появляются разработкой Части Совершенства творения? – Ещё один вопрос для идеи.

*Из зала: Разработка Хум и вхождение в Космизм с Аватарессами*.

Но разработка Хум нижестоящими Частями не всегда получается.

*Из зала: Это конечно хорошо сказано - разработка Хум. Да это на 60-ом горизонте. Во всяком случае работа с Хум.*

Как частный случай. Вопрос как вы будите? Ещё раз, нижестоящие не факт, что будут развивать вышестоящие, и там нужен не Огонь, а Синтез для Хум, по настоящему, так, что думайте дальше. Есть какие-нибудь идеи?

Тема свободная, ещё раз говорю, вот я примерно наметила, а вы там можете и свою тему взять, но только нужно углубиться, погрузиться, переживать вот эту всю динамику этой темы, где у неё есть какие-то проблемы недоработки, хотя это даже не к идее, а к нижестоящему чему-то, то есть, увидеть перспективу. Что Часть, что организация, – они какие-то перспективы для нас закладывают, это обязательно. И вот сложить, выйти на эту перспективу, причём, реально исполнимую, – это может быть идеей. Думаем. Идеи для повышения качества вашей жизни, уж кому прямо совсем сложно. Что вы хотели бы достичь, и в связи с этим, чтобы у вас повысилось качество вашей жизни.

Ну, на чём-то одном сконцентрируйтесь, попробуйте озвучить.

Ребята, онлайн есть какие-то предложения идей?

*Из зала: Хорошая возможность, сложить идею сейчас сказать в Огне.*

Да, в Огне Аватаров, в Огне Совершенства творения.

Да, конечно, Лена?

*Из зала: Не знаю, это идея или нет, но индивидуально ориентированное творение Огнём Аватаров Синтеза и Отца за счёт концентрации условий для этого*.

А идея в чём? Ты мне процесс описала. Смотри, когда ты идею говоришь, ты конечный результат достигаемый должна сказать. А ты описала путь, чем ты идёшь, как ты идёшь. А куда идёшь, не сказала.

*Из зала: Для чего это?*

Да.

*Из зала: Это смысл?*

Нет, – это идея. Для чего смысл, который в идее. Идея ‑это куда, к какому результату мы движемся.

*Из зала: Но это, как бы новый Синтез, новое пересинтезирование себя*.

Новое, это какое? Мы сейчас в следующей практике новое стяжаем, и чего?

*Из зала: То есть, ты должен уже знать, к какому новому, к какой цели ты идёшь*.

Да. Ещё раз, достигаемый результат, конкретный.

*Из зала: 32 организации, которые носят приставку «каждого». А остальные организации, уже Изначально Вышестоящего Отца, они работают немножко по-другому принципу. Но мы сейчас стяжали 64 организации каждого. То есть, получается даже, что вот в любую из этих 64-х организаций войти, ‑ изначально в тебе должно уже что-то сложиться, что тебя приведёт в ту или иную организацию, которая будет способствовать самоорганизации дальнейшего пути твоего следования. То есть, любая организация‑какой-то Синтез, но она имеет какую-то направленность. И получается, к чему у тебя больше направленности, туда тебя и потянет. Нам дали 64 организации каждого, такая феерия внутри этого Синтеза организаций, и где ты можешь уже сам выбрать и определиться, куда бы ты пошёл. И тогда наверно путь следования и будет тебя заряжать внутренне, потому что у тебя уже есть внутри какие-то способности: либо Огонь, либо это совпадает с теми идеями, которые есть у тебя. Вот, как вы говорите про Кут Хуми, что мы встраиваемся в организацию Кут Хуми, ‑значит, внутри уже заложена, какая то у тебя есть идея или тебе близка идея Кут Хуми, и ты уже хочешь в организации этой идти вместе с Кут Хуми.*

Предисловие к идее, идея твоя в чём? Свет, ты прекрасно всё говоришь, но ты не вышла из шестёрки, ты образ описала. А теперь переключитесь на Огонь идеи, стяжайте Огонь идеи, попросите сконцентрировать на вас идеи, мне нужны конкретные идеи, иначе это не идеи: подготовка, предисловие, ещё как угодно называйте, преддверие идеи, но мне нужна идея, чтобы вы сейчас сложились ею.

*Из зала: Один из вопросов, который вы сейчас озвучили в качестве примера, ‑ как улучшить качество жизни. Что мне нужно сделать? Улучшение качества* – *это уже как следствие, а вот именно выявить, что сделать – это и есть идея*.

Да, да.

*Из зала: И она опять же будет индивидуальна, то есть, результат улучшения качества жизни может быть для всех, а вот именно способ, идея, она будет для каждого индивидуальная.*

Да.

*Из зала: Что сделать* – *это путь, а результат нужно озвучить: что для тебя качество жизни*.

Что ты достигаешь этим путём, а желательно ещё иметь внутри обоснование, мы ж не на тройке находимся. Насколько то, что ты планируешь делать в достижении твоей идеи, твоего результата идеи – насколько оно реально приведёт тебя там к повышению качества жизни или ещё к каким-то другим сменам условий.

Это внутри такая работа должна быть, то есть, обосновать, почему так считаешь. Обосновать связкой стандартов, где у вас должны быть уже накопления, где вы понимаете: если начинаешь это делать, это включается, – вот такое следствие рождается. И вот конкретная идея. Чувствуете, застряли?

*Из зала: Если есть понимание, что делать, но не знаешь, как?*

Тоже бывает, тоже бывает, и вот это понимание «как» может со временем складываться. Если тебя зажигает, вдохновляет идея, то уже идея, но она ещё не оформляет путь реализации. А постепенно, когда ты начинаешь рассуждать элементарно: для этого результата что нужно, чтобы он был, что есть в этом результате уже сложено. И начинаешь рассматривать, что в этом результате. Потом, чтобы вот это составляющее разное достигать, нужно делать вот это, вот это, вот это. Для этих действий отдельных, что необходимо? – Какое обеспечение, какие подходы, какие позиции и какие позиции наблюдателя, какие-то ракурсы взглядов на эту тему. Вот себя тоже нужно обязательно отстроить, чтобы увидеть, как реализовать желаемое и идею.

Поэтому можно набрать: какие практики сюда нужны или практические действия. Я говорю элементарные вещи, а на самом деле, это может быть очень по-разному выглядеть. Да?

*Из зала: У меня сложилось, но я не хочу озвучивать, я лучше потом поделюсь результатом.*

### Говорить Огнём, Словом Отца – это идея

*Из зала: Можно я озвучу?*

Давай, говори Л..

*Из зала: Выдать совершенно сотворённые Частности.*

Выдать совершенно сотворённые Частности. Чего ты этим достигнешь? Недоработанная идея, Л., это процесс – «выдать», здесь глагол существует.

*Из зала: Представляете, вот я буду говорить слово и* – *это будет Отцовским Словом.*

Вот, это уже идея.

*Из зала: Я это имела в виду.*

Да, идея говорить Огнём, говорить Словом Отца – это идея.

*Из зала: Мне кажется, вот, выбирая организацию, в которой ты хочешь развиваться, ты видишь, что тебе туда, по твоим каким-то способностям, ты понимаешь, что с приходом тебя вот в эту организацию, ты можешь привнести какую-то лепту в развитие того Синтеза, который есть в этой организации. То есть, что ты туда можешь привнести, и ты это уже видишь, и когда ты понимаешь, что там можно сделать и что-то другое получится из этого. Возможно, это и будет идея.*

Возможно... Будет идея. Теперь ещё, что Владыка сейчас показал. Идеи бывают разного рода, понятно, не все одинаковые. Вот то, что Л. предложила – это идея роста компетенций. Давайте, увидим.

*Из зала: А может быть идея служения, да? Как вот…*

Идея служения, как Дело.

*Из зала: Да. Потому что вот я, например, пришла, даже вот вступала в служение с идеей, и она меня до сих пор штырит, но я в процессе. То есть у меня нет конкретного ответа: как это делать, то есть вот проходя Синтезы. Но я понимаю, что я даже Синтезы прохожу ракурсом идеи. Есть такое в плане.*

Отец так может вести и Кут Хуми так может вести, когда тебя готовят к какому-то делу. Это может и много лет понадобиться, иногда даже не одно воплощение, и ты не знаешь, первое ли воплощение ты эту идею реализуешь, но ты понимаешь, что нужно время в любом случае, чтобы измениться, вырасти и стать, иметь всё то, что приведёт к реализации идеи. Причём, иногда и внутренне, и внешне иногда приходится ждать для воплощения идеи ещё изменение внешних условий.

*Из зала: По опыту я могу сказать, потому что есть какие то, – раз, действуешь, потом добираешь внутри.*

Да-да-да-да.

*Из зала: Раз, шаг делаешь и понимаешь, что ещё нужно добрать.*

Да. Вот у меня в своё время была идея. С первых лет, как только я вот вошла, я всё-таки врачом до этого была, и медицина выветривалась вот та физическая очень долго, на самом деле, много лет, вот, но с первых лет в беседе с Главами ИВДИВО я сложила идею Школы Здоровья. Через семь лет она открылась у меня. Семь лет я к ней шла, я себя меняла на выстроенность Синтезом, чтобы это не было повторением какой-то вот медицинской Школы вот в социуме, иначе бы это было некачественно тогда. И как Глава ИВДИВО сказал: это возожглось всё, идея такая была, это круто. Хорошо.

### Идея Института – это энциклопедия о Человеке

Идея, вот на сегодня в Институте какая у нас есть, и мы её коллективно складывали, это Энциклопедия Человека. А давайте, подумаем: энциклопедия Человека – что это такое? Сама энциклопедия.

*Из зала: Это всё о Человеке.*

Всё – это что, в виде чего это всё?

*Из зала: И биология Человека, которой нет.*

Это о чём?

*Из зала: О Человеке.*

А что такое энциклопедия?

*Из зала: Это космос надо описывать! Просто Человек* – *это микрокосм.*

*Из зала: Субъект, наука Субъекта.*

Это вы – о чём – говорите, всё это сюда включится. А вот, сама энциклопедия – это что?

*Из зала: Сбор фактических данных. База данных.*

Это систематизация именно, прежде всего базы данных. У Кут Хуми Системный Синтез и у Кут Хуми Энциклопедический Синтез. Просто ж, не просто так это всё вот так здесь сходится, А теперь представьте, это часть всего Системного Синтеза Кут Хуми в теме Человек. Значит, нужно набирать базу данных (правильно вот вы говорите), о всём нужно писать, но только это систематизировать, чтобы это не было перечнем каким-то тематик. Вот, если откроете наши «Энциклопедии», вот книжечки, не вот эти, которые ребята выпускают. Вот, а именно вот энциклопедии, там «Большая Советская энциклопедия». Там ещё что-нибудь есть: «Детская энциклопедия», там идёт алфавитный перечень, там просто нет систематизации внутренне содержательно, а есть просто систематизация по оглавлениям, по буквам, по алфавиту, получается. И вот хотя бы так, да, но какие-то темы там описываются, и как-то в целом это всё складывается, объединяется одной темой.

Нам же глубже нужно увидеть. Да? Что энциклопедия Человека, если брать Человека, начинать с синтеза Частей, то это будет энциклопедия каждой Части или энциклопедический материал каждой Части, опять же систематизированный, выверенный и который даст возможность увязать эти материалы с любой другой Частью. А какие там параметры – ещё надо на эту тему думать. Вот.

А что для этого нужно сделать? Это я раскручиваю, как исполнить эту идею, потому что, если мы это не видим, она не начнёт включаться и работать в нас, хотя бы с чего-то надо начинать: понять, куда мы растём, чем мы должны вырасти, что воспитать в себе или взрастить.

И тогда первое, пожалуй, это набрать такие выверенные, качественные материалы о Частях, где в Части будет очень подробно и четверицы описаны, и сама Часть, где будет много чего описано, и какими компетенциями развивается прежде всего, и какие возможности нам даёт.

Помните, мы когда-то говорили, это Глава ИВДИВО опять показывал, что любая **Высшая Часть – она разворачивает какую-то сферу деятельности, и тогда мы не видим, как обычная Часть формирует эту сферу деятельности, они больше пока применяются в ней.** Но мы должны развернуть вот эту сферу деятельности с точки зрения Высшей Части и в ней описать работу обычной Части – такой же по названию. Есть тема?

*Из зала: Да. Очень похоже, когда в организации формируется Часть, и мы видим Часть, как часть самой организации. Возможно, эта организация и есть, как Высшая Часть, или вот что-то туда...*

## Энциклопедия Человека – это командная работа

Нет, это не всегда связано с организациями. Организация будет производная от этих Высших Частей, следствием, наоборот, вот. Но если, смотрите, брать **идею энциклопедии Человека, если понимаем, что нужно, очень много выверенных, качественных материалов.** И они не нарабатываются одним, это только командная работа. Да? То есть, уже в эту сторону нужно смотреть. Но нам нужно дальше для идеи посмотреть, вот появится когда-то эта энциклопедия, что она даст? Какие условия будут, для кого мы её пишем?

*Из зала: Мы же её пишем для человека.*

Для людей, не для себя – точно. Мы, у нас и так достаточно материалов, без этих энциклопедий разберёмся, вон синтез.орг – это фактически такая динамическая энциклопедия материалов Синтеза. Там многое, что есть, но там есть то, что мы наработали. Правда, вот. А это для людей. Эта Книга не только даст информацию, она же будет ещё и Огнём человеческим разрабатываться.

Плюс, знаете, как раньше Библии смотрели, настолько книга, сейчас эта книга для некоторых людей может стать настольной книгой, чтобы познавать Человека. Самому расти. А если хорошо подумать, чтобы применяться разными там спецификами Частей в разных сферах деятельности типа образования: выстроить предметы, не исходя из тематик самих предметов только, а исходя из цели развития Частей разных – один предмет специализируется на разработке какой-то Части. В школе, это я про школьные предметы говорю, о взрослых уже поздно, там нужно по-другому смотреть.

Вот вам новая система образования. Математика, например, разрабатывает логику. А душу, что будет разрабатывать в образовании?

*Из зала: Литература.*

*Из зала: Музыка, рисование.*

Музыка и рисование. А литература, что будет?

*Из зала: Слово, наверное.*

Слово, а ещё что?

*Из зала: Содержание.*

Содержание, а ещё что?

*Из зала: Кстати, размышление ещё можно.*

*Из зала: Мыслительные, мыслительные процессы развивает.*

Нет, не факт.

*Из зала: Образы.*

Литература, настоящий предмет литература, он обязательно развивает мышление, аналитичность, так же, как история.

*Из зала: Ещё алфавитность, да, Лариса, алфавитность.*

Алфавитность. Вообще, язык, выстраивание языка, вот. Это рост словарного запаса, допустим. Вот русский язык, он серьёзные темы поднимает, допустим, предмет родного языка, в том числе, но я имею в виду русский для большинства. Дальше, история. Какие Части она будет развивать?

*Из зала: Память.*

Нет.

*Из зала: Наверно, аналитика. Стратегия может быть.*

Стратагемияобязательно ещё. Аналитика здесь будет участвовать. Ну, там, аналитика – она ракурсом разных Частей может выражаться, складываться. Ещё?

*Из зала: Время.*

Время. И время, у нас там Синтезность Созидания Часть, получается, да? Ещё что?

*Из зала: История – это 16-й горизонт?*

Нет.

*Из зала: Часть Воссоединённость, Частность.*

Воссоединённость может быть, да-да-да. Воссоединённость времён, в том числе. То есть по сути, каждый предмет у нас сейчас много затрагивает Частей. Но вот какой-то пакет функций, который взращивает предмет истории, функций нескольких Частей, на самом деле здесь. Это круто будет. Аналитики историки – это вообще, круто. Или историки-аналитики – это очень крутые аналитики.

*Из зала: Всем интересно.*

Конечно. И там многие предметы. Ну, физика, химия – это вообще, понятно, да? Хотя, это как наука больше рассматривается. А здесь какие? Собственно, телесность.

*Из зала: Совершенство творения, кстати, химии.*

Совершенство творения – химия может быть очень даже. Кстати, классно. И так далее.

*Из зала: Физика тоже.*

Да. То есть, знаете, вот сопоставлять. То есть, мы в Образе Человека и, зная его Части, понимаем какой функционал нужно ему разрабатывать. И вот в школе предметы нацеливать на рост человека. В принципе, у нас говорится в образовании, что формирование личности в школе должно идти. Примерно с двух лет уже растёт личность, ребята.

*Из зала: Предметы интересные.*

Да. Тогда они будут интересные, когда будет иметься точка приложения этих предметов, вот, для жизни. Тогда совсем по-другому дети будут воспитываться, образовываться.

*Из зала: Такое прикладное обучение.*

Да.

*Из зала: Представляете, каждый год новый учебник, да. Потому что тот, который был во втором классе в прошлом году, к этому году уже не актуален.*

У меня вопрос: будут ли учебники в таком виде? Может быть какой-то базис данных будет для этого предмета. Вот такой ресурс, где учителя могут, творчески действуя, свободно выбирать какие-то отдельные его темы.

*Из зала: Тогда ты должен быть по-настоящему Учитель.*

Учитель – как Учитель, а не педагог, как сейчас вот есть.

*Из зала: Реализация Учителя должна быть.*

Да. И процесс обучения, смотрите.

*Из зала: Вот она* – *идея.*

Вот она – идея, смотрите, мы стали раскручивать. У меня ещё одна здесь такая вырисовывается. Процесс обучения, кстати, задала одному доктору педагогических наук: «Вот как вы видите будущее самого процесса обучения. Есть какие то подвижки?» – «Я занимаюсь тем, чем я занимаюсь» – такой вот смысл его ответа. В общем, бесполезно. Граница есть, он её не перейдёт и не хочет переходить.

## Учитель действует Огнём и Синтезом Отца

А вот, если мы посмотрим, допустим, на сегодня процесс обучения идёт через среду, средовое, когда педагог заинтересовывает и вовлекает в какую-то деятельность обучающегося. Это называется процесс обучения в образовании. С нашей точки зрения Учителя – какой это будет процесс обучения? **Как действует Учитель?** – **Он действует Синтезом и Огнём Отца**. Представляете, педагоги – все Учителя по реализации. Круто.

*Из зала: А если мы сейчас вспомним, что мы все Учителя Синтеза в Столпе, то возможно нас к чему-то готовят. Мы даже сами не понимаем пока к чему. Помните, была такая тема Синтеза?*

Да-да-да. Ну, давайте, мы эту мысль додумаем с точки зрения нового процесса обучения. Когда, допустим, педагог-учитель включается в работу, поступает на работу, на него должен фиксироваться Огонь Учителя, а не какой-то, чтобы выработать, что? Вот это принцип: Отец мною учит. Не я учу, а **Отец мною учит.** На сегодня это нереально просто сложить. А вот на будущее нужно думать, как нужно подвести к этому процессу обучения, когда Огнём идёт обучение.

Вот, мы сейчас обучаемся у Аватаров Синтеза, да? Вот, я должна как Учитель – минимально как Учитель вести Огонь Аватаров Синтеза, чтобы общая среда складывалась и объединялась этим Огнём. И вы из этого Огня даже можете забирать какие-то функции, возжигаясь, насыщаясь этим Огнём. Уже будет рост и развитие. То есть, две слагаемые нужно поменять – принцип объединения педагога и Учителя: двое во Имя Отца – это раз. И объединение и деятельность Огнём, процесс обучения Огнём. Вот, если это внедрится, это будет совсем другая система обучения. И педагоги вырастут, и ученики будут совсем другими выходить из школы. Я пока про школы, я ж не говорю ещё про вузы, там, где идёт профессиональное обучение.

По сути, аналогия у нас есть. Мы как в школе проходим 64 Синтеза, а потом Профессиональные Синтезы. Вот Отец нас к какой-то профессии готовит и к какому-то делу готовит, где нужны много профессий, на самом деле. У нас сколько там, двенадцать и двенадцать или сколько там?

*Из зала: 24.*

24 профессии есть. Вот 24 профессии в одном. И вот эти 24 профессии тебя готовят к делу. И все они необходимые. Только эти профессии в ИВДИВО. И все эти профессии того, как ИВДИВО синтезирует субъекта, тело субъекта, его деятельность, его Части, всё остальное. Увидели тему? Вот вам идея. А для этого ещё нужна энциклопедия человека в самом начале. Раскрутили? Вот примерно так.

## Домашние задание – написать несколько идей

Вам домашнее задание: несколько идей, вот, сколько у вас видов жизни, на каждую жизнь хотя бы по одной идее. Ребята, идеи, вот мы ещё не договорили, вот что дают нам идеи? **Идеи движут нас в росте и в развитии. Нет идей, нет движения жизни.** И это однозначно. Как только Человек живёт без идей, начинает быть как челнок в процессе исполнения. Пошёл на работу, что-то сделал, пошёл туда-то что-то сделал. А зачем, куда это всё ведёт? Нет взгляда, нет намерения это складывать, всё – его жизнь просто как болото становится. Пока кто-то внешне его не пнёт, тогда родится идея: о, надо ж пойти поучиться, наверное, ещё одну профессию получить.

*Из зала: А вот, стать Владыкой Синтеза – это тоже к идее входит?*

Может быть, да, но вопрос: зачем? То есть опять же, ты как Владыка Синтеза, допустим, состоишься, дальше что? Что ты будешь достигать Владыкой Синтеза? И вот многие приходят на Академический Синтез без вот этой идеи. Понимаете? Владыка Синтеза, на самом деле, это не должно быть идеей. Владыка Синтеза должно быть инструментом твоей жизни в более высокой идее. Когда говоришь о Владыке Синтеза, масштабы идеи должны быть другие совсем. Понимаете?

Даже не энциклопедии Человека. Это я, как Глава Института такую идею... Я про институт и говорила. А Владыка Синтеза оформляет идеи такие фундаментальные на века и начинает в них включаться, будучи Владыкой Синтеза – как инструментарий твой. А когда идут ради Владыки Синтеза, никогда не получится стяжать Владыку Синтеза. Маленькая вам подсказка. Осознайте её, пожалуйста.

*Из зала: Нельзя это потолком ставить.*

Нельзя это потолком ставить. Вообще, нельзя. Потому что ты не имеешь идеи, что ты будешь делать дальше, ради чего ты становишься таким. То есть или это идея ради самого себя. А это, извините, эгоизм. С точки зрения Владыки Синтеза – это махровый эгоизм, когда нужно просто ручки отбивать за вот этот эгоизм. Потому что нужно понимать – Владыке Синтеза доверяется Синтез в разработку, Синтез со всего ИВДИВО. Вот, какой бы семинар он не вёл. А у нас позиция для себя. У нас все такие, если становятся Владыками Синтеза, быстро вылетают и заканчивают эту деятельность. Увидели тему? Это вот такие особенности вот этой идеи. Сложились.

## Следующий шаг – право. Права – это допуск к деятельности

Следующий шаг – право. Идеи есть, я думаю, да? Вот прожили, вжились. Право, – чувствуете, как сложнее и сложней идём. Всего лишь восьмая Частность.

*Из зала: Право или Права Жизни?*

Права Жизни – это Часть. Частность – право. *Мы стяжаем Огонь Права, Огонь восьмой Частности у Валентина Ирины. Стяжаем.*

*Из зала: Проверка идеи на истинность*.

Да, это важно, там ключ управления есть. Истинная идея.

*Из зала: Получается, если не истинность, то и права на реализацию не будет*.

Итак, заполнились Огнём Права. Вопрос: что такое право? Вот что проживаете, право, какое состояние? У вас сложилось сейчас состояние.

*Из зала: Идея, которая неестественная, она тут же сгорает*.

Нет, это не совсем про право. Вот вначале просто право.

*Из зала: Функционал, а это может быть таким неким переходом от идеи к её воплощению, то есть*, *одно дело, вот идея всё классно есть, всё сложилось*.

А дальше права её воплощения, следующий шаг. Так оно и есть по жизни, между прочим. Тогда, если право функционал от этого можно отталкиваться, но не всякий функционал будет правом, а какой?

*Из зала: Который может преобразовать материю матричностью*.

Почему только матричность? А системность? А процессуальность? Увидела, да?

*Из зала: Оно, с одной стороны, развивает твою идею, с другой стороны, гасит то, что не соответствует*.

И что такое функционал права? И функционал, кстати, из чего будет складываться? Вот у нас есть стандарт ИВДИВО-разработка, из чего будет право складываться?

*Из зала: Магнитом?*

Нет, ИВДИВО-разработка, не развитие. Качество, свойство там. Вся 16-рица – это будет те пункты, по которым должен быть разработан ваш функционал, навыки, умения, способности, возможности, организации и так далее, поняли, да?

Значит, тогда твой функционал должен проходить проверку по этим 16-ти позициям, чтобы это называлось правом с большим смыслом таким. Элементарно те права, которые у вас есть на слуху, те же права водителя.

*Из зала: Водительское удостоверение.*

Нет, я не про корочку, а права водителя говорю. И таким образом, смотрите, навыки, умения, какие-то свойства, масса характеристик должна быть у водителя. Способность, она не сразу появляется, но тоже.

В итоге на вершине – это компетентность. Вот есть компетенции, когда они реализуются, они становятся компетентностью твоей, ты компетентен в этом деле. И вот когда наступает эта компетентность, это означает, что ты действуешь таким образом, что правильно задействуешь окружающую материю и правильно доводишь её до определённого результата, ты умеешь применяться в какой-то сфере деятельности, у тебя есть права и применение этих прав, по сути, в управлении. Ну, права для управления, прежде всего, материей даются. Это управление материей по всем этим параметрам ИВДИВО плюс разработки. У тебя есть компетентность, не только компетенция.

**Компетенция** – чтоб ты имел право идти и действовать, а **компетентность** – ты уже состоялся этими компетенциями соответствующими. И тогда, когда есть компетентность, это подтверждается свободой действия в этой соответствующей теме. Ты свободно водишь мастерски, как тебе там необходимо, так и действуешь. То же самое компетентность – ты компетентный в ведении занятий, допустим, занятий вместе в Аватаром Синтеза Кут Хуми, что туда надо набрать, какие виды функционала, чтобы у тебя это получалось мастерски, но фактически, чтоб напрямую выражал Кут Хуми.Не всё сразу. Право формируется, растёт какое-то время по этой 16-рице, но это есть. Увидели тему?

И тогда право, у нас должно быть много частностей прав на разные темы, складывается на самом деле не так быстро это право. Быстро мы его стяжаем. Какая у нас проблема есть? Мы много чего настяжали правами, у нас мало применения.

*Из зала: Мало что реализовали, получается. Вот когда ты реализуешь, достигаешь какой-то компетенции в новом, потом ты можешь переключиться на следующее какое-то право*.

Нет, это можно параллельно расти, во многих областях можешь расти. Вопрос не то, что мало реализовали, а в том, что мы мало реализуем, потому что мы мало применяемся уже теми правами, которыми наделены. Мы понимаем, Синтез пишет эти права, Синтез Прав стяжаем, а что с ними потом делать, как их вообще сложить, достичь, эти права, вот здесь мы не разбираемся, поэтому мы мало ими применяемся. Вот это проблема.

Но если так подробненько подходить, то эта тема очень важная. Вот смотрите. Права учителя в школе, на сегодня педагога, какие они должны быть? Не с точки зрения допуска и диплома, это формально, всё должно быть, но этого очень мало. Значит, учитель обладать должен функционалом всем, который ему необходим. Даже если не всё сразу появляется, мы не сразу становимся идеальными в этой теме, а мы что? – Нарабатываем, работая постепенно – эти права, углубляем, развиваем, расширяем, как хотите, назовите, – такая тема.

*Из зала: Разрешение означает какое-то действие.*

**Права – это допуск к деятельности.** Допуск не человеков, равных вам. Хотя это может быть формально, как выдача дипломов и означает это допуск к педагогической деятельности. А имеется в виду **допуск от самой материи, от самого ИВДИВО – ты корректно можешь действовать этой материей для достижения конкретных результатов.**

## Права – это функционал, который приводит к результатам

То есть права – это тот функционал, который к очень конкретным результатам приводит. Если у тебя где-то функционал в праве не доработан, какие-то характеристики, особенности не сложены твои для этого действия, то у тебя будет получаться другой результат, и ты будешь говорить: «Ну, вот, не получилось то, что я хотел». А необходимы конкретные права, то есть они всегда под результат идут. И права – это функции, которые этот результат, ну, созидают, можно так сказать, сотворяют, синтезируют, разворачивают, ведут материю, управляют и так далее. Увидели тему?

Вопрос: зачем нам права? – Первый вопрос, смысловой. Мы сейчас, по сути, описали, что такое права. Смысловой вопрос – зачем они нам нужны? Представьте, чтобы ответить, два варианта: у вас есть права, то есть функционал для достижения, воспитания детей – вы, значит, умеете и научены воспитывать детей, – навыки, умения есть в этом праве.

*Из зала: Но это только допуск, можно сказать.*

Нет, когда ты имеешь навыки и умения, ты уже действуешь. Допуск к ним бывает предварительный, он по факту функции даётся, я не про допуск в виде корочки.

Или же, мы воображаем, что у тебя нет прав, у тебя нет функционала в воспитании детей. В чём будет разница? Ты не будешь уметь это делать. Ты можешь начать расти, конечно, в сторону прав, но в данный момент наличие прав и отсутствие – это разные ситуации. В чём разница? То есть, зачем нам права? И чтобы ответить на этот вопрос, в чём разница отвечаем. В одном случае, ты легко, свободно воспитываешь, в другом случае ты не умеешь воспитывать. Нет, то, что потом учишься, это само собой, да. Вот на данный момент, вот срез времени, – ты не умеешь воспитывать.

*Из зала: Если умеешь воспитывать – один результат, не умеешь воспитывать – другой результат*.

Совершенно у тебя в жизни не могут возникнуть результаты твоей воспитательной деятельности.

*Из зала: Когда знания не стали опытом.*

Даже знания могут быть, но, помните, в списке ИВДИВО-разработок знаний нет, это просто Частность. Увидели, да, тему?

*Из зала: Надо с себя начать, чтобы воспитывать*.

Соглашусь полностью. Но это вопрос, что делать дальше. А вот мы сейчас разбираем: здесь и сейчас. У тебя просто не может быть деятельности воспитания, а бывает всякое, бывает она нужна.

*Из зала: Поэтому, чтобы не намутить дел, права не должно быть.*

Бывает, не получается просто – права. Знаешь, это естественное, это у тебя не отсутствие выработки каких-то прав, как какого-то функционала. Почему? Ты не готов. Но, когда ты готов, у тебя это получается. Значит, ты имеешь право в ИВДИВО пред Отцом совершать эту деятельность. Уже легко и свободно ты в ней действуешь. Свобода вот здесь открывается.

*Из зала: А если право будет, а человек не делает?*

Лентяй. Нет, бывает ситуация не соответствует. Нет, бывает снобизм такой. Нет, я это всё умею и всё.

*Из зала: Значит, не реализуется.*

Не реализуется. Да. Совершенно верно. Отец, смотрите, сколько вы прав настяжали, вы их все реализуете? (Смех в зале). То есть, с точки зрения человека, смотрите, с точки зрения человека мы смотрим. У нас есть права или нет. Есть – вау, замечательно. А потом сам, как хочешь, так ими и распоряжайся.

Уже с точки зрения Посвящённого у тебя уже появляется обязанность применяться тем, чем тебя наделил Отец. Иначе, зачем он тебя наделил. То есть, другая позиция взгляда на эту ситуацию твою.

## Наличие прав обязывает к применению

*Из зала: Наличие прав обязывает их применение?*

Обязательно! Понимаете, есть такое состояние долга. Мы же с вами разбирали. долженствование. Если Отец наделил, должен реализовать. В следующий раз просто не наделит. То есть для чего-то же Отец наделяет тебя правами. Наделяет тебя Синтезом. Он наделяет тебя жизнью, в конце концов. Наделяет. Для чего? Для того, чтобы ты её прожил, какой-то опыт набрал и так далее. И вот это, вот, «зачем» – есть во всех правах. Есть? – Есть.

Теперь смотрите, второй вопрос, идейный такой. Есть права, допустим, есть возможность их разрабатывать. У нас все эти условия для этого есть, уже есть. Представьте, что Отец всем наделил, куда эта ситуация приведёт, когда мы растём правами. Мы ими применяемся. Мы ими вырастаем. Куда это всё ведёт? К какому результату? Идея прав – в чём? Не заморачивайтесь. Ответ более простой, чем вы думаете.

*Из зала: Управление жизнью.*

Управлению жизнью, вот, в ту сторону. А ещё подумайте.

*Из зала: Если тебя Отец наделил, наверное, ты так реализуешься Отцом, служением.*

*Из зала: В сторону комфорта, эффективности.*

В сторону служения. В сторону служения, ребята. Да.

*Из зала: Для реализации дела...*

Есть дело у Посвященного, как поручение, а, есть дело Служащего. Настоящее дело. У человека, может быть. И вот смотрите, если врач получил диплом, состоялся как врач, даже какое- то время там поработал, права наработал. А потом уходит. У него, на самом деле, до конца жизни у него остаётся осадок, что он не реализовался этими правами. Я вас уверяю, у врачей это точно есть. Слишком это серьёзные права, получается.

*Из зала: А сейчас такое есть, независимо от того, на работе он или не на работе, он обязан оказывать первую медицинскую помощь*

Да. Да. Это особая профессия.

*Из зала: Если рядом человек, ну, что-то такое, а врач не помогает, внутри должно быть что-то такое, как потерять все права.*

Да, даже по жизни получает от Отца наказания. В самолётах это легко наблюдается. И мне рассказывали. Кто-то из наших летел, не врач. А сзади сидели врачи, с какой-то конференции летели. Когда потребовалась помощь, они не встали, между прочим.

*Из зала: Как так можно?*

А это вот так можно. Технично, технологично права есть. А вот это служение ими человечеству напрочь отсутствует. Ну, неудобно им подниматься. Ну, не выгодно, там, наплевать. А нам наплевать, они так, кстати, убеждены, что если я не на работе, я могу отказаться от помощи. Убеждены, что нас никто не знает, я тихонько отсижусь, отмолчусь и всё. Отец-то видит всё на самом деле.

*Из зала: Можно пример. Я знала врача, детский врач. Она в 50 лет ушла на пенсию и переехали в среднюю полосу на родину. И занялась разведением кур. И через год Отец её забрал.*

Конечно. Что тут непонятного?

*Из зала: Она никогда не болела. Когда дети болели, она ходила, это было её дело, миссия.*

Ну, человек устал, видимо. Можно понять. Выгорела в профессии. Это бывает... Это не сгорела. Это её предназначение было работать врачом. Она, скорее всего, и родилась, чтобы быть врачом. А потом смысл потерялся ей жить, пред Отцом смысл ушёл, если она переключилась на другую деятельность. Тем более нижестоящую. Если бы она более сложную профессию стала осваивать, я не знаю, какая более сложная, но есть, допустим. Или хотя бы равная по сложности, в ту же педагогику ушла бы. В ту же психологию ушла бы с таким желанием помогать, наверное жизнь сохранилась бы. Смысл бы остался – служение. Не случайно.

*Из зала: А, как тогда можно объяснить то, что в молодом возрасте (будем говорить) ушла. А есть, когда старики сидят на одном месте в больнице и не дают молодежи воплотиться.*

А понимаешь, я уже говорила о том, что скорее всего у этой женщины в этом примере, миссия по жизни была служить врачом. А, если у них нет этой миссии, они просто приспособились быть врачом и технично исполнять свою работу. В принципе, без разницы, где они это исполняют и в какой профессии. Да они ещё проживут много-много лет. То есть, понимаете, отношение к жизни с точки зрения идеи, и её реализации разные у разных людей. И есть люди, которые, вообще, идеей не живут, но работают врачами. И что?

Ну, технари, какие-нибудь, там, подсматривают словарики, а то и не подсматривают. Только старым опытом пользуются. И в общем-то, устаревают как профессионалы, но как-то вот работают и всё.

## Весь мир строится на профессиях

*Из зала: Есть такое выражение, врач и педагог* – *это не профессия, это призвание.*

Это призвание, да, совершенно верно. Я считаю, артист – это тоже призвание. Нельзя по-другому там. Значение этой профессии нужно увидеть, оно колоссальное просто по воздействию на человечество. Это у нас видят красоту артистов, – выпендрёж. Это деньги большие, которые за этим стоят. А вы попробуйте внутренне вот эти образы довести до людей. Образы, которыми ты воспитываешь человечество. Это внутренний колоссальный труд.

Вообще, каждая профессия, на самом деле, имеет очень большое значение. Вот, **весь мир стоится на профессиях**. Убери одну, уже будет, всё будет рушиться. Уберите бухгалтеров, и что вы без них будете делать? Уберите экономистов, согласны? Уберите тренеров тех же самых, что вы будете без них делать?

*Из зала: Давайте уберём ассенизаторов. (Смех в зале).*

И сразу Францию вспоминаем, да.

*Из зала: Уберите дворников.*

Да. Да, Да. Знаете, как у нас зауважали санитарок в больнице? Только у нас там некачественная одна появилась, сразу контраст, сразу госпитальная инфекция. Ох, потом всё, весь перинатальный центр закрывали на помывку, чтобы выйти. Всего лишь некачественная работа санитарочки, казалось бы. Да? Так что эти вещи серьёзные.

*Из зала: Одной единственной, да?*

Одной единственной, да, а рушится вся система.

Так, хорошо. Права вы более-менее поняли, да? Идея: вот, куда эти права приводят? Давайте, договорим, потому что мы не договорили, на самом деле. Куда приводят мечты, куда приводят права?

*Из зала: В Служение*.

Нет, не в этом плане.

*Из зала: Качественное служение.*

*Из зала: Могут реализоваться права Посвящённого, права Служащего.*

Конечно**, к профессионализму приводят права**.

*Из зала: К реализации*.

Отсюда и реализация будет. К профессионализму ведут права. К профессионализму деятельности. Да. Да. Да. А потом уже всё, что поручает Отец уже реально исполнить. Поэтому правами нужно заниматься. Их нужно разрабатывать, взращивать. То есть, взращивание Прав это, что? Это буквально в процессе применения какого-то дела, исполнения поручения, ты ими собственно и растишь права. Вот так вот сказать, права заходи, это не получится.

*Из зала: А может быть то же самое с профессией, например, программист, может быть метагалактический программист?*

Ещё, как может быть. Ещё как. Вечный Суперизвечный программист.

*Из зала: Не профессионал, а, мастер своего дела.*

Нет, профессионал круче. Мастер, это мастер. А профессионал может быть даже Логосом.

Мы с вами эту разницу рассматривали. Хорошо. Впитали этот Огонь.

*Дальше синтезируемся с Валентином Ириной с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. И стяжаем Огонь организации ИВДИВО каждого.*

*Синтезируемся с Частью Совершенство творения с Совершенством творения Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентин Ирина. И просим выработку Огня организации ИВДИВО каждого нашим следующим мини Тренингом.*

И давайте теперь, смотрите. Наша задача набрать, вот я вам уже перечисляла, из чего складывается **базовый Синтез организации: Часть, Огонь и Синтез организации. Частности сюда тоже с Системами и Аппаратам**и, Внутренний Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. Он больше соответствует тому Огню и Синтезу, который развивает Часть. Да? И собственно Огонь самой организации. Он внешний по отношению к внутреннему Субъектному Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.

## Процесс деятельности организации ИВДИВО каждого

И вот давайте, я перечисляю, а мы описываем хотя бы, – это что, – это зачем? Потом всё это сложим как единый процесс деятельности или действия, одного маленького действия организации ИВДИВО каждого.

Итак, **Синтез Огня, это что? – Это Синтез фундаментальности с рождением Огня. Да. Огонь по результату вырабатывается Частью. При этом, смотрите. Синтез Огня – он является внутренним базисным Огнём для Организации и для Части.** Но мы с вами говорили, что Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза или Аватар этой Организации физический, фактически те же отношения, собою разрабатывают всеми Частями Совершенство Творения Изначально Вышестоящего Отца со всей 4-рицей с выработкой Огня.

И ИВДИВО, когда концентрируется на эту работу, создаёт такую среду, сферу особую своей сферой оболочкой, где становится возможным выработка Огня ракурсом какой-то Части. Стилистика работы этой Организации – это Совершенство Творения. По сути это, чем мы два дня занимаемся. Вы, если так вспомните это состояние семинара двухдневное, вот это всё так проявляет себя Совершенство Творения.

Мы не особо касались Части. На самом деле все два дня ею занимались. Вот так увидьте. Так получается, что **Синтез Огня** – **это выработка Огня, как конечная цель**. Всё начинается с Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. Самый элементарный первый вывод: Синтез Огня должен быть у нас. И вот этим процессом синтезирования Огня мы должны овладевать, действуя в этой Организации. Тем более если вы Аватар Организации.

Дальше, синтезирование Огня, как происходит, углубляемся сюда. И, куда смотрим? Прежде всего, смотрим в работу Части Совершенство Творения. А куда именно? – Система Дом. Помните, мы вчера говорили, формируется сфера оболочки на какое-то дело. Где концентрируется специальный Огонь этого дела. **Складывается там системная организация, процессуальность действия из этого Огня и рождается Огонь с такими-то записями.** То есть записями этого дела.

Увидели? Значит этим нужно заниматься, чтобы вообще включиться в эту организацию базово, базовых именно каких-то минимальных каких-то проявлениях. Нужно уметь синтезировать Огонь. Всё остальное будет формальным, если вы это не делаете. Есть?

Дальше Тогда нужно воспринимать самцу Организацию как Дом, в котором собственно и складывается вся эта кухня выработки Огня. Значит, эта Организация занимается тем, что ракурсом Части Совершенство Творения на самом деле любыми Частями, как вы сейчас понимаете, да, мы должны дойти до выработки Огня. Чтобы выработать Огонь, необходим Синтез, который задаёт параметры этому Огню.

Но Синтез мы здесь просто стяжаем. Это не Организация ИВДИВО 64-ая. Есть такое дело? Тогда примерно, вот, смотрите, связочка. Центровка – Аватар Синтеза в целом всеми Частями выражает Совершенство Творения. Совершенство Творения вырабатывает Огонь. Чтобы это условие состоялось, фиксируется для этого сфера-оболочка ИВДИВО, ИВДИВО каждого. Всё. Вот вам и вся схема и все связи. Но из этого очень много следует.

И вот подумайте сейчас хотя бы какие-то Идеи попробуйте, ну или хотя бы, какие-то смыслы какие-то сложите. Со смыслов начнём с них. А зачем на Организация ИВДИВО каждого? Зачем нам Часть Совершенство Творения. Это вот немножко разные вопросы, будут разные ответы.

Сначала Организация ИВДИВО каждого. То есть схема понятна, но не понятно, чем занимается Организация. Поэтому ищем смыслы. Суть я примерно уже описала. Но Суть можно и углублять даже. Идея? А потом, какие Права должны быть, чтобы действовать в этой Организации, чтобы её вести. **Смысл, зачем нам ИВДИВО каждого**?

*Из зала: Здесь формируются первичные условия ИВДИВО каждого.*

Давай так, мы, когда являемся или входим в организацию ИВДИВО каждого, мы кто?

*Из зала: Человек*.

## Организация ИВДИВО каждого взращивает нас для служения другим

Должностно Полномочные, ребята. Какой Человека в этой организации? Вы о чём? Должностно Полномочные. Должностно Полномочные может личные условия развивать? Нет. Теоретически может, но тогда он не Должностно Полномочный, а просто человек. Он должен развивать условия не личные, а коллективные. Хотя эта организация каждого, но ты всё равно здесь должен иметь смысл, что **ты себя взращиваешь для служения другим**.

Увидели? Вот это проблема, скорее всего, и не все это понимают. Я личное, – если организация каждого – лично сам развиваюсь. Ты развиваешься один на один с Аватаром, но не для себя. То есть цель его развития не ты сам, а опыт твой для других людей. И это колоссальная разница, согласны? И тогда уже тобою будет с твоими целями, целеполаганиями очень серьёзно заниматься Аватарами не только для тебя, а для всего человечества, на самом деле всего человечества. И не только нашей страны, а всей Планеты, между прочим.

Тогда ты сам вырастаешь для того, чтобы служить другим. Но у тебя нет цели своей, своего роста только. Это ограниченная цель. И в настоящее время не коллективность – это проблема, между прочим. И вот в Доме такого нет. В Доме все в команде. И, работая индивидуально, мы работаем в команде. Здесь **индивидуально встраиваемся в ИВДИВО, но для команды**. Для того, чтобы войти в ИВДИВО как таковой, и там что-то уметь делать. В искусстве каждого занимаемся, чтобы войти потом в организацию Искусства, на 32 позиции более высокую. И так далее.

Сложили, да, смысл этой организации. Нет, смысл мы не сложили. Смысл нашего пребывания там сложили. А смысл самой организации ИВДИВО каждого, в чём? Прости, В., не слышала.

*Из зала: Просто сказала Искусством 32 позиции выше, и я задумался – почему?*

Да не относительно там какой-то организации, Искусство каждого и Искусство. Я это имела в виду, да. **Зачем Отец создал организацию ИВДИВО каждого?**

*Из зала:* ***Чтобы каждый мог войти в Огонь, в который потом Отец мог вписать Синтез.***

Конечно! – Самый простой, но очень правильный ответ. Чтобы каждый разработался Огнём ИВДИВО, чтобы разработался Огнём в принципе. А где это можно сделать? Только в ИВДИВО. ИВДИВО, в принципе, действует Синтезом и Огнём. Синтезом – ИВДИВО, как коллективная организация, Огнём занимается ИВДИВО каждого.

Как тема? Простейший ответ, но очень глубокий, и много куда ведущий. Да?.

Следующий. Вот смотрите, зачем Отец создал, – чтобы все вошли. Здесь уже может проглядываться Идея.

Теперь вообразим, что ИВДИВО каждого у каждого человека. Что при этом достигаем? Куда эта организация ведёт? Какая перспектива у человечества появляется, когда эта организация развивается?

*Из зала: Вхождение в Иерархию.*

Человечество уже в Иерархии. Нет, оно уже в Иерархии

*Из зала: В Ивдивную Иерархию.*

Почему только не Иерархию, а не в ИВДИВО.

*Из зала: Вхождение в ИВДИВО?*

*Из зала: В Ивдивную Иерархию.*

В ИВДИВО.

*Из зала: А второе – твориться Изначально Вышестоящим Отцом.*

То есть, он начинает путь в ИВДИВО. То есть, он учится жить Домом и в Доме, давайте так. Разработанность Огнём, помимо того, что это какие-то личные достижения. Разработанность Огнём, помимо того, что это может быть и личными достижениями, она куда приводит? – К успехам в личной жизни, новые условия появляются, какие-то, новые проекты появляются. То есть, вы получаете заряд от Отца, Огонь – он весь от Отца в Источнике, получается, вот. И начинаете включаться вот, осваивать постепенно применение Огня.

А в это условие, **в эту шестую расу применение Огня обязательно для жизни**. У нас четверичная жизнь. А зачем нам такая вот ущербная жизнь без Огня? Согласны, да? Вот.

**И какие перспективы у человечества появляются?** – **Все научаются действовать Огнём**, допустим. Вообразили. Дальше – что появляется, что меняется от этого? **Все включаются как ячейки в ИВДИВО в целом**, таким образом, да? Дальше что?

*Из зала: Как результат – Ивдивные Условия разворачиваются.*

*Из зала: Мы все вместе тогда меняем материю.*

Вот.

*Из зала: Рост Субъекта.*

Кроме роста Субъекта здесь появляется новые результаты в материи, мы начинаем мощно скоростно развивать свою материю, как субъектную, так и внешнюю: технологии там, управление там, организация материи у нас вырастают при этом, и всё это из Огня. Вообще **всё, что в материи имеется – это всё состоит из Огня, или выявляется из Огня.**

*Из зала: В случае тупиковых ситуаций, чтоб Цивилизация каждый раз, – 28 раз не уничтожалась.*

Вот, совершенно, верно. Зачем нам ещё раз погибать, да? И так далее. 28 раз погибали, в 29-й не хочется, 29 – это уже горизонт Ока, и Стратагемия, да? Это я так рассуждаю. Ладно, проехали.

Перспектива человечества в освоении материи, а если материя космическая, то это очень серьёзно и значимо. Согласны? Л., ты что-то хочешь сказать, добавить? Хорошо.

*Из зала: Ну а для нас, получается, очень важное такое целеполагание, чтобы маленькими там сообществами рост шёл, всё-таки чтобы.*

Именно Полномочные, – команда Полномочных ИВДИВО.

*Из зала: Команда Полномочных у нас маленькая…*

Ну да, чтоб не остались сектой, и не канули в лету, в прошлое не ушли, а чтобы мы, в общем-то, продвигали собою, да вот, Огонь Отцовский вот, для человечества. Тогда это будет корректно. Вот примерно такие перспективы, да?

## В Организации ИВДИВО каждого учимся управлять Огнём

Теперь идеи этой организации, теперь конкретно – что можно делать в организации ИВДИВО каждого, чем заниматься.

*Из зала: Всем.*

*Из зала: Кто чем может.*

Ну, тогда конкретизируйте, я согласна – всем.

*Из зала: Можно с Отцом заниматься.*

Я понимаю, что тут перечень очень большой. Для вас, с вашей точки зрения, и как самое главное с вашей точки зрения, действие в этой организации. Оформите это как вашу Идею.

*Из зала: Обучение управлению Огнём, как раз, здесь.*

Обучение управлению Огнём, да? – Каким образом?

*Из зала: У нас, как раз, ИВДИВО каждого в том числе, ну вообще, ИВДИВО ведь усваивает Огонь?*

Мне нужен процесс управления Огнём. Вот ты заявил, а значит, ты должен показать, что ты понимаешь, о чём ты говоришь. Я соглашусь вот этой задачей, только это не цель, а задача вот, но, тем не менее, обоснуй её, и покажи, что ты компетентен её формулировать.

Уже из этого семинара можно вполне себе выявить, как мы будем учиться управлять Огнём. Что, чему мы будем учиться конкретно, если всё называется – управление Огнём.

*Из зала: Частности. Выработка Частностей.*

**Выработке Частностей Огнём**, вот как сейчас мы этим занимались – **первое направление** но не единственное. Ещё что можно? Вспоминаем, что есть в организации.

*Из зала: Части.*

**Части – Огнём. Ведь Части состоят из Огня**, ребята, мы до них просто не дошли.

Я тут веду этот курс, и так думаю, 64 Синтеза пройдёт, надо где-то ещё один курс вести, очень много материалов появляется. И вот чувствую, что вот, вот здесь, вот здесь можно разработаться дальше. Всё мы не успеваем за 12 часов.

Части – Огнём. Огонь Частей надо вырабатывать?

*Из зала: Надо.*

Ещё как! Вот Огонь Совершенства творения. Какие здесь фундаментальности? Творение и Совершенств, ага? Вот и чем Часть занимается? И вот здесь **распознавать то, что идёт из Огня, заполняясь Огнём этой Части, выявлять вот её главную специфику,** и это не Частность, потому что Частности и Часть – это вообще разные вещи.

*Из зала: Частность – это же результат деятельности Части.*

Да. Это связано с Частью, но это ещё не Часть сама.

*Из зала: Это уже как бы её результат деятельности.*

Да. А сама Часть Совершенство творения – это о чём? В чём творение будет у нас, в разной связке фундаментальностей, основ, смыслов вот, которое управляемо Изначально Вышестоящим Отцом или Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Вот эта связка, какая она должна быть, не нами определяется вот как стандарт Синтезом, мы ещё не готовы к этому вот. По сути – это Отцовская миссия эти стандарты утверждать, да?

Но, наделяясь Синтезом какой-то Части, мы должны понимать – она о чём, какую работу она должна исполнять.

*Из зала: Кажется, здесь минимально творение будет идти Огнём, причём в соответствии со стандартами, заложенными Изначально Вышестоящим Отцом.*

Да. Значит, мы достигаем Совершенства в творении Огнём. Творение чем от Синтеза отличается?

*Из зала: Совместно с Отцом.*

Нет, Синтез тоже совместно с Отцом.

*Из зала: Ну да.*

А творение происходит в материи, а Синтез над материей, давайте так увидим. И Огонь – это материя, 32 первых вида Огня – это всё-таки материя, вот. А остальное тоже может быть материей, но не так, это всё относительно, но тем не менее. Значит, тогда получается, творение Огнём и творение Огня. Я бы сказала: **творение Синтезом фундаментальностей с рождением нового Огня, и в этом нужно быть совершенным!** Помните? По сути, быть минимально Владыкой, потому что Совершенство – это полнота выстроенности, отстроенности с точки зрения всего ИВДИВО. Хотя здесь горизонт Отца, но тем не менее, вот внешнее выражение минимально Владыческое. Ты должен действовать всем ИВДИВО, чтобы синтезировать фундаментальности и сотворить Огонь для какой-то материи. Согласны?

*Из зала: Так, чтобы это ещё было в миссии, получается.*

Естественно, единое делом Отца, между прочим, да? Вот чтобы это было служением всем остальным людям.

*Из зала: А вот этот Синтез фундаментальностей проходит самостоятельно или в синтезе с Аватарами, или с Отцом?*

## Миссия этой эпохи – научится действовать Огнём

Он идёт в тебе, он идёт в твоих ядрах Синтеза и, прежде всего, в ядре Совершенство творения как Части, на которую фиксируется эта организация или в целом, можно сказать, в ядре ИВДИВО каждого, с точки зрения самой организации. Тогда организация задумана для чего? Для выработки Огня. Как это осуществляется? Синтезом фундаментальностей. И вот это вид Синтеза, который идёт в ядрах Синтеза Частей или ИВДИВО каждого. И тогда сферы-оболочки ИВДИВО каждого у нас заполняются необходимым Огнём**. Что мы по факту тогда имеем, если у нас плотность Огня в сфере ИВДИВО каждого большая? У нас повышается активность деятельности Частями, Телами.** И мы значит, тут же начинаем включаться вот в эту деятельность, потому что Огонь нас будоражит, нам не хочется спать. У вас были состояния, когда Огнём пресыщены, – спать не можете?

*Из зала: Да*

Это вот этот эффект, да. У меня то же самое.

*Из зала: Хочется побегать что ли.*

И кстати тоже спала очень мало, но тем не менее и отдых получился, и выспалась. Уже спишь-спишь, думаешь: Да когда ж эта ночь закончится? Уже хочется встать, а вроде как время ещё есть, да? Вот это вот эффект Огня, когда всё уже сложилось вот пока, то есть Огонь это всё ускоряет, Огонь всё отстраивает, выстраивает относительно стандартов Отца. Это круто. **И по сути, представляете, это какая миссия – научиться в этой эпохе действовать Огнём. Учителя только мечтали в пятой расе об этом, остальные даже не понимали.**

*Из зала: Это уже такая самостоятельность и взрослость, когда ты не только выходишь, берёшь, а когда ты уже научаешься сам.*

Да, да. И когда ты научаешься вырабатывать те или иные виды Огня на твои вот эти способности, Отец тебе даёт задание – участвовать в команде с такой-то миссией, с таким-то поручением. Понимаете? Всё и команда начинает зажигать вообще ещё по всей Планете, а то и по всем шестнадцати космосам. Круто. Физика зажигает, называется.

Итак, обобщим Образ организации и Часть. У нас всё-таки Часть, не организация. Организация – это сфера-оболочка ИВДИВО, здесь в данном случае, которая помогает Часть разработать. Вот этот смысл здесь есть, мы переключаемся на него и обобщаем всё, что мы наработали про Часть Совершенство творения. Чем Часть занимается?

*Из зала: В этой Части ещё инструмент Совершенный Синтез, если я не ошибаюсь.*

Да. Да, Совершенный Синтез, Синтезный там, по-моему, начала Человека и так далее, вот. Потому что чтобы вырабатывать Огонь, нужно уметь синтезировать. Всё. Должностно Полномочный сюда очень даже относится.

*Из зала: Отсюда Синтез Огня, синтезирование всех видов Огней.*

Да. Да, да, да. И Синтез опирается на Синтез фундаментальностей прежде всего, чтобы выработать Огонь. Согласны.

Итак, кто осмелится? Можно всем вместе. Образ Части Совершенство творения. Сформируйте вот такой компактный Образ, чтобы всё, что мы говорили, сюда вошло. Вот так компактифицировать очень даже полезно тренироваться. Можете по очереди начинать, добавлять. Мне нужна коллективная работа, чтобы Владыки посмотрели: А что мы достигли?

Совершенство творения, 32-ая Часть, которая по итогам своей деятельности вырабатывает.

*Из зала: Огонь.*

Частности – Огонь. Правильно, продолжайте. Строение 32-ой Части, четверичное строение.

*Из зала: Системы – Дом, Аппараты – фундаментальность.*

Да. И Частность – Огонь. Собственно да. Хорошо. Что означает слово, фраза Совершенство творения, как название Части? А название говорит о многом. Это главная характеристика этой Части.

*Из зала: В слиянности с Отцом вершить творение, когда творение это…*

Творить Огонь.

*Из зала: Да, Совершенное творение Синтеза Огнём в материи.*

Только не Синтеза, Синтезом. А творим мы что? Огонь. **Совершенство творения Огня – главная миссия этой Части.**

*Из зала: Можно сказать, что Синтез творит Огнём, то есть этой Частью?*

Нет, мы Синтез не творим, Свет.

*Из зала: Ну, имеется в виду Огонь, сейчас скажу, Огонь сотворяется, да, а Синтез мы же принимаем, а уже на это…*

Синтезируя.

*Из зала: Да,* ***синтезируя,*** *да,* ***творится Огонь.***

Но, ты знаешь, хитро смешала две функции, Синтез и Огонь. С одной стороны, Синтез - да, должен быть, он управляет Огнём. А с другой стороны, название Части творение есть, которое в отличие от Синтеза идёт в материи.

*Из зала: Оно же переходит, оно же стоит как раз на грани Синтеза, ой, материи и Огня, ну, если смотреть по…*

Ну, фактически в материи.

*Из зала: Поэтому она как бы переводит, ну, условно если по ОМ смотреть, это как раз та Шуньята, метрика всех организаций, которые переводят этот Синтез творением Огня. Ну, не знаю, в материю. Вышестоящее в нижестоящее. Можно так сказать?*

*Из зала: Тогда можно сказать, что творение материи Огнём.*

*Из зала: Да, творение, Совершенное творение Огнём, да.*

Да.

*Из зала: А можно ещё Совершенство творения – это путь взращивания Отцовскости в материи.*

Отцов в материи. Сейчас материя Огненная. Да, есть и такое, но на самом деле Отцовскость, она сейчас, Отец, Он Синтезом занимается. Сам Отец – Синтез и что-то более высокое, что мы не знаем ещё. А вовне Он выражает сначала Синтез, а потом Огонь. Почему? Потому что люди разной подготовки. Для Должностно Полномочных Синтез, для всего человечества Огонь, и всё человечество, где-то недавно Глава ИВДИВО рассказывал, сказать, что действуют Синтезом ни в коем случае, они не действуют. Они не действуют Домом, они в Доме пользуются Огнём некоторые.

**Задача человечества на эту эпоху – это всё-таки научиться жить Огнём в материи, человек – это материальный житель, а материя огненная.** Есть. Вот эту функцию реализует Совершенство творения для Человека. А вот, чтобы управлять Огнём, Духом, Светом, Энергией, нужны более высокие, вторая 32-рица Частей, вот, и тогда Синтез управляет Огнём, но это уже миссия Должностно Полномочных, тех, которые призваны служить в ИВДИВО человечеству.

Следующий шаг, как раньше вот Посвящённые это формировали основы человека шестой расы, так сейчас мы, Должностно Полномочные, формируем кого-то, кто будет в базе Человеком в следующей эпохе, следующей расе, это за десять миллиардов лет.

*Из зала: А можно синтез взгляд такой? Не знаю, насколько верно. Можно это увидеть, как вот эта организация как бы адаптирует Вышестоящий Поядающий Огонь в Огонь как бы адаптивный для всего человечества.*

Нет, это разные виды Огня.

*Из зала: Разные, да?*

В принципе разные, – поэтому нет.

*Из зала: Вот я говорю, мне не хватает вот этих вот связок Частей: Трансвизор там, Полномочия Совершенств, Полномочия Совершенств…*

А вот это и решается Синтезом фундаментальностей. Поядающий Огонь – это Огонь Части, это Огонь, организующий материю какого-то вида. Давайте так увидим. Вот, и значит эта материя, да вот, которая складывает правила в итоге там, формируется Частью Поядающий Огонь. Давайте добавим сюда, в Поядающий Огонь смысл, что не только поядает, вот, а он ещё выстраивает материю. Кроме поядания, сплавки чего-то старого, он ещё формирует заряд на то, чтобы выстроилось нечто новое. Вот, и отсюда новые правила рождаются, как Частности, но это уже следующий семинар.

Вот, а Совершенство, оно применимо ко всем действиям. Когда вы овладеваете всеми параметрами этой деятельности как не в эталоне у Отца, как в Истине у Отца. Вот, и тогда вот, ну, можно сказать и в эталоне, пусть будет даже так. Вот, на самом деле, это горизонт Владыки, поэтому здесь Совершенство – это будет истинное действие выстраивать.

Вот, и тогда, вспомните, у нас как строятся совершенные Части. В них абсолютно прописано их 64-ричное, сейчас может быть, в перспективе это будет 512-ричное строение, количественно отстроено, качественно, со всеми нюансами, всё это иерархизированно очень чётко. Но это только начало взгляда на совершенную Часть. А теперь такое же выстроенное совершенное дело, совершенство твоих прав. Круто? Ну, по сути, это то, чем растёт Владыка. Чтобы владеть вот этим Совершенством, нужно быть.

## Организация ИВДИВО каждого несёт принцип цельности Огня и Синтеза

*Из зала: Ну, вот поэтому мы стяжали 64 Сферы организации каждого и в принципе они все, вот знаете, когда они развивают Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Валентина потенциалом остальных организаций. Ну вот организацию потенциалом других, то есть оно всё взаимосвязано, но тем не менее...*

Нет, здесь нельзя. Тогда получится, что все организации работают на ИВДИВО каждого. Здесь не так, здесь все равны организации. Поэтому **организация ИВДИВО каждого проникается и взаимодействует со всеми остальными организациями, не они работают на создание потенциала, хотя это может быть таким эффектом. Вот, а именно, вот ведь ИВДИВО несёт цельность, принцип Огня и Синтеза – это цельность.** Но цельность, она всегда предварительно из какой-то Иерархии вырастает. И вот эта Иерархия, она заключается в том, что вот эта организация ИВДИВО каждого, она включает взаимодействием на равных в себя Огни других организаций, чтобы выразиться, отразиться в них. И вот это выражение, отражение – это уже шаг в сторону цельности, когда весь ИВДИВО становится цельным. Увидели эту тему? Вот, молодцы.

Вот, кстати, когда мне сейчас вот такое знаете, ведение Владыка даёт, когда детали мельчайшие уточняются. Много раз сегодня вот поправляла фразы, и сама поправлялась. Зачем? А вот это и есть Совершенство.

*Из зала: Иначе Совершенства не будет, наверное.*

Да, вот это и есть Совершенство, когда всё до мельчайших деталей отстраивается и фактически это как у Отца. Истина, ведь это Синтез, развёрнутый в материю. **И получается достигать вот этой истины Совершенством своим – это значит фактически всё, что записано в Синтез у Отца реализовывать в материю.** Это об этом Часть, это всё её нюансы, это работа этой организации, но у нас семинар Части всё-таки. Без организации Части не бывает, но главное всё-таки Часть. Есть?

Итак, Образ, отсюда Дом, да? Как Сферы-оболочки Огня, которые работают, набирают разные фундаментальности, синтезируя их, вырабатывают Огонь и этот Огонь несёт записи того, как синтезированы фундаментальности в реализации вот самого Синтеза Отцовского, какого-то фрагмента Синтеза. То есть **Огонь всегда на какое-то дело, на что-то вырабатываться должен**. Вот, и тогда у нас, собственно, получается от Отца, заполняясь Его Синтезом, вырабатывать Огонь, куда записи Синтеза через Синтез фундаментальностей вписывается в Частность Огонь нашу и уже эта Частность, ну, как фрагмент дела Отца начинает потом строить всю нашу материю, всё окружающее. Это очень мощные Частности.

*Из зала: В какой-то степени творение Части – это получается такое внедрение Отцовского Синтеза делом.*

Творение тем, что ты вырабатываешь Огонь. Вот так просто, если говорить.

*Из зала: Синтезом получается.*

А?

*Из зала: Синтезом получается.*

*Из зала: Изначально, ну как источник?*

*Из зала: Изначально Синтезом получается.*

Нет.

*Из зала: Огонь но Синтез же входит.*

Синтез здесь для того, чтобы определить параметры творения, Совершенство творения. На Синтез мы ориентируемся, но мы вырабатываем Огонь. Синтез фундаментальностей здесь, продолжается из самого Синтеза Части, но по итогам мы Огонь с записями Синтеза, здесь главный всё-таки Огонь, ребята, иначе вырабатывать Синтез ИВДИВО Отец-Человека-Субъекта вообще-то. По Частностям, всё по стандартам соответственно.

Ну как, Образ сложился? Вот, молодцы. Вот, и **что надо делать, чтобы эта Часть разрабатывалась**? Последняя фраза и идём в практику. **Стяжать сначала Частности, много Огней нужно стяжать. Стяжать нужно Синтез, но без цели творения вашего ничего не получится.** Поэтому Часть, она, собственно, предназначена для того, чтобы мы научились управлять Огнём. Управление в виде творения. Увидели тему? Вот. Так что очень интересная, важная Часть. Всё остальное додумывайте.

## Итоговые рекомендации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Валентин Ирина, переходим в их зал. Просим подытожить всю нашу работу.*

Слушайте рекомендации Валентина Ирины. Что скажете? В целом какого ракурса эти рекомендации.

*Из зала: Огня много не бывает.*

Ну, это не от Валентина Ирины. Ты прав, но не от Валентины Ирины. В целом рекомендация: Ребята, работайте. То есть начало положено, теперь следующие шаги: вы берёте любую тему и раскладываете на фундаментальности, как мы слова разбирали, вот. И выстраиваете вот их Синтез, связочку, что с чем как взаимодействует и связывается. И потом вот из этого синтезирования этих базовых основ, начал фундаментальностей, у вас будет вырабатываться новый Огонь. И вот так разрабатывать нужно всё по тематикам, что есть в Синтезе Частности, Части, Системы, Аппараты. Это тоже важно, там работы выше крыши. Вначале Частности, потом Части. Вот, это разные организации, это как пример у нас уже было. Это разные, любые темы на которые нужно Сфера-оболочка Огня Дом и вот начинаете синтезировать фундаментальности, знания в том числе и вырабатывается Огонь на эту тему. Вашим синтезированием внутренним, чтобы во вне получить Огонь. Есть тема. Это в целом такие рекомендации. Всё, всё в ваших руках, всё в вашем творчестве.

## Практика 6. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Части Совершенство Творения. Офизичивание Метагалактической Части Совершенство Творения человечеству Планеты Земля. Завершение 32-ричной генетики галактического человека

*Дальше переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь вместе с Валентином и Ириной. Туда же выходят Добрыня Рада и Анис Римма. Синтезируясь, восстанавливаем магнит со всеми Вышестоящими Аватарами Синтеза. И в этом магните 8-ричном, синтезируясь с Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим итоговую практику офизичивания, концентрации всего наработанного Синтеза со стяжанием ядра Огня этого семинара Института.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Его зал, 8193-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем Его. Синтезируясь с Ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, собственно, Часть Изначально Вышестоящего Отца* – *Совершенство Творения всей командой, всем сконцентрированным и наработанным Огнём этого семинара, Огнём и Синтезом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца офизичить нами Часть Совершенство Творения, офизичить нами Поле Огня Изначально Вышестоящего Отца, Поле Огня этой Части, прежде всего, потому что Частность Огонь.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом... Вот здесь Отец Своей Частью полностью проникает в нас. Попробуйте синтезироваться каждый индивидуально Высшим Совершенным Творением с Изначально Вышестоящим Отцом. А теперь Высшее Совершенное Творение вводит в Высший Огонь в Часть Совершенное Творение. Архетип и космос не уточняем, здесь уже как получается. И Высший Огонь входит в Огонь, Высшее Совершенство Творения в Совершенство Творения.*

*И, стяжая у Отца дополнительный Синтез и Огонь Части, вместе с Отцом переключаемся в физическую реализацию и просим Отца офизичить нами Огонь и Синтез Части Совершенство Творения человечеству Планеты Земля. И разворачиваемся, выражая изнутри вовне из Высшего Совершенства Творения просто Огонь и Синтез Совершенства Творения Изначально Вышестоящего Отца синтезом нас командно.*

*И фиксация идёт прежде всего по территории Москвы, я имею в виду административные границы Москвы, затем далее по территории подразделения ИВДИВО Москва Россия, по всем остальным областям и краям задействующим, которые входят в состав ИВДИВО Москва Россия. И дальше разворачиваем вместе с Отцом Огонь и Синтез этой Части по всей Планете Земля, окутывая Огнём и Синтезом этой Части Планету Земля.*

И вот то, что из нас выражается, мы физичные, вот это офизичивание Части Отца. Нужно быть внутри очень концентрированным этой Частью, чтобы выразить её вовне. И вот все 12 часов мы достигали этой концентрации Части. А теперь разверните её человечеству Планеты Земля.

И мы на самом деле развернули Метагалактическую Часть, Октавную люди не воспримут. Я спросила: может Октавную получится? Он говорит: «Для человечества – Метагалактическая. Даже выше Метагалактической не возьмётся». Хотя люди и дальше растут, но на сегодняшний день по подготовке просто Метагалактическая Часть Изначально Вышестоящего Отца, Часть Метагалактического Космоса.

И прям, держите концентрированный Образ всего, что мы смогли сложить этим семинаром, прям, вот так и проигрывайте – что именно Отец нами разворачивает? – Способность вырабатывать Огонь. Вот сейчас идёт офизичивание, прям, проживите, такая среда вот здесь в аудитории, пресыщенная вот Частью Отца. Здесь просто расслабьтесь.

***И мысль от Отца: «Действию Огнём начало положено».*** *Это имеется в виду в человечестве. Отец постепенно ослабляет концентрацию этой Части на нас, на команде, на Планете в целом, на человечестве, но прежде всего на нас.*

*И число 32 – это всё-таки знаменательное число* – *это пятьдесят процентов от 64-х, это много. Более того, мы сейчас завершили 32-ричную генетику Галактического Человека этим самым. Это вот сейчас Отец показывает. И начинаем расти в генетику Метагалактического Человека. Я имею ввиду* – *всем человечеством, когда она реально реализуется. Это выводы не мной сделанные сейчас. Вот, Отец показывает итогами этого семинара. Молодцы.*

*Отец убирает Свою фиксацию. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за этот семинар, за допуск на него. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Валентина Ирину, Аниса Римму, Добрыню Раду. Выходим из магнита с ними. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать также.*

*И, возвращаясь в физическую реализацию окончательно, выходим из практики. И на этом завершаем наш семинар. (Что-то падает, смех в зале) Точка поставлена.*

*Всем вам большое спасибо.*

Кут Хуми Фаинь, Янов Вероника, Барышева Лариса

Научно-исследовательский Институт Человека

**32 Синтез**

Части ИВО:

Совершенство творения, Экстремическое тело, ИВДИВО-тело огня

Москва, 23-24 ноября 2024

Подразделение ИВДИВО Москва, Россия

ИВДИВО территории 448 архетип ИВДИВО ИВДИВО-полиса ИВАС КХ:

**Компьютерный набор и проверка текста:** Акулькина Надежда, Бартенева Марина, Беляева Наиля, Борисова Ирина, Валова Ирина, Гаврашенко Светлана, Галимова Аделина, Гасова Вера, Гершман Светлана, Голованова Ливия, Ермакова Татьяна, Завьялова Светлана, Захарина Наталия, Кильметова Рита, Кокорина Ирина, Кудряшова Евгения, Кущ Кристина, Лебедева Любовь, Левадняя Ольга, Леппик Галина, Микрюкова Татьяна, Мынбаева Роза, Павперова Ирина, Полукарова Ирина, Пурденко Елена, Райко Наталья, Родненко Людмила, Сакварелидзе Тамара, Сборнова Валентина, Селюкова Людмила, Стойкова Нино, Хаматнурова Роза, Фадеева Алла, Фоминых Ирина, Щербакова Любовь, Юрова Нина.

**Участвовали в наборе и проверке текста представители следующих Подразделений:**

448 ИВДИВО Москва, **Россия, ИВАС Кут Хуми.**

446 ИВДИВО Санкт-Петербург, ИВАС Мория ИВАС К.Х.

444 ИВДИВО Краснодар, ИВАС Византий ИВАС К.Х.

442 ИВДИВО Новосибирск, ИВАС Юлий ИВАС К.Х.

441 ИВДИВО Екатеринбург, ИВАС Юсеф ИВАС К.Х.

437 ИВДИВО Самара ИВАС Вильгельм ИВАС К.Х.

433 ИВДИВО Казань, ИВАС Серапис ИВАС К.Х.

431 ИВДИВО Челны, ИВАС Фадей ИВАС К.Х.

423 ИВДИВО Воронеж, **ИВАС Антей ИВАС К.Х.**

**416 ИВДИВО Югра, ИВАС Валентин ИВАС К.Х.**

405 ИВДИВО Киев, **Украина, ИВАС Василий** ИВАС К.Х.

397 МВДИВО Уфа, ИВАС Яр ИВАС К.Х.

395 ИВДИВО Кишинёв, Молдова, ИВАС Огнеслав ИВАС К.Х.

393 ИВДИВО Темиртау. Караганда **ИВАС Теон ИВАС КХ**

390 ИВДИВО Энергодар, ИВАС Ефрем ИВАС К.Х.

388 ИВДИВО Томск, ИВАС Артём ИВАС К.Х.

**387. ИВДИВО Уральск ИВАС Игнатий ИВАС КХ**

379 ИВДИВО Измаил, ИВАС Никон ИВАС К.Х.

Оформление текста: Гасова Вера, Лебедева Любовь, Пурденко Елена.

Организация набора и подготовка к публикации: Пурденко Елена.

Запись семинара: Корнев Василий.

Дизайн обложки: Ильина Евгения.

Издание не является коммерческим проектом

Записано с живой речи

Заказ книг: [knigisinteza@mail.ru](mailto:knigisinteza@mail.ru)